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Ufficio della Curia Vescovile 

 

Estelì, Nicaragua, Anno del Signore 13 maggio 2020 

Mi sono stati consegnati i messaggi che contengono le “RIVELAZIONI 
PRIVATE” del Cielo, date a Luz de Maria a partire dal mese di gennaio 
fino a tutto il mese di dicembre del 2018. 
  
Ho esaminato con interesse questi Messaggi, che fanno parte del 
Volume “VENGA A NOI IL TUO REGNO”, giungendo alla conclusione che 
sono un’esortazione all’umanità affinché riprenda la Via che conduce 
alla Vita Eterna e sono altresì un’esplicitazione del Cielo per questi 
momenti in cui l’uomo deve stare attento a non deviare dalla Parola 
Divina.  
 
In ogni rivelazione data a Luz de Maria, Nostro Signore Gesù Cristo, la 
Madonna e San Michele, guidano il cammino, l’operare e l’agire del 
Popolo di Dio, in questi tempi in cui l’umanità ha bisogno di precisazioni 
e degli insegnamenti contenuti nella Sacra Scrittura. 
 
Per coloro che li accolgono con Fede e con umiltà, il contenuto di 
questi Messaggi è un trattato di Spiritualità, di Sapienza Divina e di 
morale, pertanto ne raccomandiamo la lettura, la meditazione e la 
prassi.  
 
DICHIARO di non aver riscontrato nessun errore dottrinale che leda la 
Fede, la morale e le buone abitudini, pertanto concedo l’IMPRIMATUR 
a queste pubblicazioni. 
 
Assieme alla mia benedizione, formulo i migliori auguri che la “Parola 
del Cielo” qui contenuta, riecheggi in ogni persona di buona volontà. 
 
Prego la Vergine Maria, Regina e Signora degli ultimi tempi, di 
intercedere affinché sia fatta la Volontà di Dio “…come in Cielo, così in 
terra”. (Mt 6,10)  
 

IMPRIMATUR 

Juan Abelardo Mata Guevara, SDB 

Vescovo Titolare della Diocesi di Estelí, Nicaragua 
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2 novembre 2016 
 
Dio è sempre andato in aiuto al Suo Popolo, sempre. Dio non ci ha mai 
lasciati soli, siamo noi che lasciamo solo il nostro Signore, il nostro Dio.  
Come nei tempi antichi, noi siamo un popolo di dura cervice. Ieri ed 
oggi continuiamo ad ignorarlo e a lasciarlo solo, ma, nonostante ciò, 
Dio continua a parlarci… continua a guidarci… continua ad allertarci.  
Ma noi, il Suo Popolo, continuiamo ad essere sordi, non ascoltiamo la 
Sua Voce. Però Cristo non si stanca ed attraverso strumenti fedeli che 
ci portano la Sua Voce, i Suoi Insegnamenti e le Sue Esortazioni, 
continua a parlare al Suo Popolo, tutto questo per amore.  
 
Questa collezione di Libri intitolata “VENGA IL TUO REGNO” è una 
raccolta di Messaggi dati da Nostro Signore Gesù Cristo e dalla 
Santissima Vergine Maria per mezzo del Loro strumento: Luz de Maria, 
che Cristo stesso chiama la Sua profeta degli ultimi tempi. Lei è stata 
eletta da Dio per trasmettere la Parola Divina e dobbiamo ascoltarla 
con urgenza.  Questi Messaggi sono indirizzati all’umanità intera, non 
dobbiamo avere paura.  
 
In questo tempo in cui viviamo, è necessario che meditiamo 
interiormente queste Parole e che le accogliamo, rendendole vita, per 
rimanere saldi e fedeli alla Verità rivelata ed espressa nella Sacra 
Scrittura, che in nessun momento è in contraddizione con questi 
Messaggi, ma al contrario i Messaggi esplicitano quanto in Essa 
rivelato, affinché non veniamo confusi dal male.  
 
Nostro Signore desidera che apriamo i nostri cuori e che risvegliamo la 
nostra coscienza, cosicché possiamo rispondergli come Egli si merita.  
Accogliamo questa Parola Divina che Dio stesso ci mette a disposizione 
e non siamo come i farisei ed i sommi sacerdoti di un tempo che avendo 
Gesù davanti a loro, non lo riconobbero. Noi siamo quelli per i quali 
Nostro Signore pregò al Padre:  
 

“Io ti rendo lode, o Padre, Signore del cielo e della terra, perché 
hai nascosto queste  cose ai sapienti e agli intelligenti, e le hai rivelate 
ai piccoli. 26 Sì, Padre, perché così ti è piaciuto.” 
 
Benedico nel Nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo tutti 
coloro che accoglieranno questa Parola e la condivideranno con i loro 
fratelli.   Amen. 

Fray Rodrigo Gonzàlez Jiménez 
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PRESENTAZIONE 
 

Per tutti i figli di Dio: 
 
Con pazienza ed in obbedienza alla Volontà Divina, continuo a 
condividere con tutti i figli di Dio, quello che è Proprietà Divina. Questi 
Appelli del Cielo non mi appartengono, ma appartengono a ciascuno 
di voi, che siete la ragione per cui questa Parola viene rivelata 
all’umanità, al fine di essere messa in pratica. 
 
Ogni figlio di Dio è l’Amore Divino trasformato in essere umano, un 
Dio che annuncia, chiama e Si manifesta affinché nessuno si perda e 
tutti si giunga alla conoscenza della Verità. 
La Fede è la forza che deve muovere quel motore che ciascuno ha 
dentro di sé, quel motore che ci spinge alla ricerca dell’incontro con 
Dio. 
 
Siamo spettatori attoniti di come questa generazione sia stia 
erroneamente dirigendo verso il regno delle tenebre. Il male sta 
guadagnando terreno ed in quanto figli di Dio, dobbiamo prendere sul 
serio il mandato del Battesimo: SIAMO SACERDOTI, PROFETI E 
RE.  
 
In questo momento ciascuno di noi ha il dovere di diventare un 
evangelizzatore e per farlo è necessario avere una completa 
conoscenza della Parola Divina contenuta nella Sacra Scrittura. 
 
La perdita della Fede non avviene in un minuto ma con una 
progressione di opere ed azioni che poco a poco deteriorano l’amore 
per il nostro Dio. La Fede deve essere alimentata e l’alimento giunge 
all’uomo sia attraverso la conoscenza che attraverso la coscienza. La 
conoscenza si acquisisce per espandere la coscienza e consolidare la 
Fede. 
 
L’umanità deve guardare al corpo umano sotto una luce che va al di 
là di una carne che racchiude organi: il corpo umano è IL TEMPIO 
DELLO SPIRITO SANTO, per questo Cristo ci ripete che oltre ai sensi 
fisici abbiamo anche dei sensi spirituali e che l’uomo è dotato di tutto 
il necessario per mantenere una relazione più stretta con Dio. 
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L’uomo, figlio di Dio, per la maggior parte non sa di poter aspirare a 
intrattenere una relazione a tu, per tu tra l’umano ed il Divino, di 
grande intimità ed intensità e ricevere da questo la forza per rimanere 
saldo spiritualmente, di fronte agli attacchi costanti che si ricevono 
dal demonio.  
 
La nostra generazione guarda con sufficienza a Colui che l’ha creata, 
e si è data invece a pratiche che l’avvicinano e la mettono nelle mani 
del demonio, in un atto di ribellione contro l’osservanza dei 
Comandamenti, dei Sacramenti e delle Leggi Divine. 
 
Il demonio offre il libertinaggio e non la libertà e, dopo aver utilizzato 
l’uomo a suo piacimento, lo porterà a patire nel fuoco; il demonio non 
dà niente in modo gratuito. 
 
L’uomo deve sapere che il male esiste e che il male è disposto a dare 
all’umanità tutto quello che desidera per farla stare bene e a proprio 
agio e fare tutto quello che vuole. 
In un certo senso, l’essere umano pensa che, per dare testimonianza 
di vero cristiano, Dio lo obblighi a mettere in pratica un certo modo di 
operare e d’agire a somiglianza di Cristo e questo in alcune persone 
fa nascere la ribellione, mentre in altre suscita un esempio da seguire. 
 
In questo momento l’umanità è confusa a causa di un’ondata 
permissiva di modernismi che la Legge di Dio disapprova. Chi non 
conosce la Legge e ha una fede debole, resta confuso, ma se si ama 
Dio sopra ogni cosa e si conosce la Legge di Dio, la confusione non 
troverà terreno fertile per fare scempio, perché la Legge è chiara e 
non venne data solo per i tempi di Mosè, ma per tutte le generazioni, 
fino alla fine dei tempi. 
 
Fratelli, affrontiamo i Segni dei Tempi, conoscerli mette in grado 
l’uomo di riconoscerli e quindi fornisce la spinta per sforzarsi 
continuamente di mettere in pratica quello che Dio ci chiede. 
 
Su ciascuno di noi c’è la benedizione Divina e la protezione della 
nostra Madre Santissima, alla quale dobbiamo ricorrere in ogni 
momento, supplicandola di accettarci per entrare a far parte dei Suoi 
figli, CERTI CHE LA DONNA VESTITA DI SOLE SCHIACCERÀ LA 
TESTA DI SATANA ED I FIGLI DI DIO POTRANNO GODERE DI 
UN’ERA DI PACE. 
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Ogni sforzo, ogni impegno non deve essere svolto pensando al 
momento presente, ma con la Fede in un domani migliore, dove la 
sofferenza sarà dimenticata e l’impegno di questo momento sarà il 
miglior regalo che potremo consegnare alla Trinità Sacrosanta.  
 
Fratelli, agiamo sicuri che ogni opera ed azione si espande per il bene 
dei nostri fratelli ed ogni buona azione si ripercuote in tutto l’universo.  
 
Facciamo in modo che la terra non sia del tutto indifferente al suo 
Creatore, ma che la luce dell’anima dei Suoi fedeli dica: 
 

SIAMO IN ATTESA DELLA TUA SECONDA VENUTA, 
RE DEI RE E SIGNORE DEI SIGNORI. 

 
 

In Fede. 
 
      Luz de Maria 
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 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO   
4 GENNAIO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
BENEDICO IL MIO POPOLO, QUELLO CHE SI SACRIFICA, 

QUELLO CHE NON RINUNCIA ALLA MIA LEGGE, QUELLO CHE 
MI UBBIDISCE E CHE MI AMA COME IO LO AMO.  

  
Questa Mia Parola deve essere una benedizione per il Mio Popolo.  
Io vi esterno il modo e la costanza con cui si devono comportare coloro 
che dicono di amarmi.  
Da parte di alcune persone non è visto di buon grado il fatto che Io Mi 
rivolga al Mio Popolo. 
In questa Mia Rivelazione, il Mio Santo Spirito insiste su quello che non 
è di Mio Gradimento, per fare in modo che la libertà non venga 
interpretata male e che la Legge non venga trasgredita.   
  

“Negli ultimi giorni, dice il Signore, Io effonderò il mio Spirito 
sopra ogni persona; i vostri figli e le vostre figlie profeteranno, i vostri 
giovani avranno visioni e i vostri anziani faranno dei sogni.  (Atti 2,17).  
  
Queste Parole vengono dimenticate e se non Mi adeguo al desiderio di 
coloro che dirigono il Mio Popolo, vengo posto sotto tiro. La Mia Parola 
non viene accolta con gratitudine, perché ci sono interessi deviati che 
appartengono al mondo e alle sue macchinazioni.   
  
Se vi chiedo di mettere da parte le comodità con le quali vivete, voi 
smettete di amarmi…   
 
Mi avete cambiato per degli dei umani che spiccano nei mezzi di 
comunicazione sociale e con questi vi affannate, trovandovi una grande 
affinità, poiché vivete dell’immediato e di quello che vi dà distrazione e 
piacere…    
  
Popolo Mio, Io soffro con voi e Mi dolgo per quello che sta succedendo 
sulla terra, così come per quello che dovrete affrontare, a causa del 
cattivo comportamento dell’uomo contro l’uomo.  
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HANNO DEVASTATO LA TERRA, HANNO RIFIUTATO I MIEI 
AVVERTIMENTI SULLE CONSEGUENZE CHE CI SAREBBERO 
STATE A CAUSA DELLE DEVASTAZIONI INCONTROLLATE,  

NON SOLO SULLA TERRA, MA PERFINO CONTRO LA STESSA 
NATURA UMANA.  

  
Il male è penetrato nelle case per dividerle…   
Il male ha penetrato la mente degli uomini per confonderli…   
Il male ha raggiunto i posti di lavoro affinché i Miei figli fossero 
condizionati ed ha toccato le menti dei dirigenti delle compagnie 
cosicché, con il cuore sopito dal potere e dalla dissennatezza, siano 
quelli che proibiscono ai Miei figli di tenere nei luoghi in cui i lavoratori 
passano gran parte del giorno, immagini Mie o di Mia Madre o dei Miei 
Santi. 
  

FIGLI, NON ALLONTANATEVI DAL VANGELO, NON 
CONTAMINATEVI CON LA MOLTA FALSA DOTTRINA CON LA 

QUALE STATE CONVIVENDO IN QUESTO MOMENTO.  
  

Dovete comprendere che il demonio, in questo preciso momento, vuole 
allontanarvi dalla Mia Verità, non vuole essere scoperto, poiché la 
distruzione che si propone non ha ancora raggiunto il livello che lui 
desidera.  
  
Le Mie immagini vengono condannate, vengono distrutte, obbligando 
coloro che professano obbedienza ai Miei Comandamenti, a distruggere 
quello che esiste di Me. Questa generazione continua a camminare da 
sola, con sé stessa e con chi continua a portare avanti il suo piano 
distruttivo: satana.   
  
Il male è penetrato ed ha indurito i cuori in tutti gli strati sociali della 
società, incluso nella Mia Chiesa, per minarla e per questo motivo vi 
invito ancora una volta a non venire meno, ad essere perseveranti, “a 
pregare incessantemente” (1Tes. 5,17), a rimanere vigilanti per non 
fuorviarvi dal Mio Sentiero.  
  

VOI NON SIETE DEL MONDO, MA STATE CONVIVENDO NEL 
MONDO, PER QUESTO LA FORZA DELLA FEDE, LA FORZA DELLA 

CONOSCENZA, L’ARMONIA, LA SOLIDARIETÀ, LA SAGGEZZA 
DEVONO RIMANERE IN COSTANTE CRESCITA.    
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Il Mio Popolo guarda costantemente la pagliuzza nell’occhio altrui e non 
la trave nel proprio (Cfr. Lc. 6, 41-42) e per questo motivo 
l’insoddisfazione vi fa commettere ingiustizie contro i fratelli e contro 
quelli che, come lavoratori e vignaioli, come laici impegnati, vi portano 
il miele che Io esplicito in queste Rivelazioni ed in altre che sono la Mia 
Volontà. PER QUESTO, QUALE VOSTRO DIO, INSISTO SU QUESTA 
COSA DI CONTINUO, AFFINCHÈ IL MIO POPOLO SI SVEGLI.  
 
Coloro che accettano l’esplicitazione della Mia Parola, che la mettono 
in pratica, che la obbediscono, sembrerebbero una minoranza, ma così 
non è, perché l’uomo rimane in silenzio per paura.  
  
L’errore di questa generazione è la mancanza d’Amore, per questo 
coloro che vogliono seguire le Mie Orme non sono ben visti dal resto 
della società. L’anziano che possiede saggezza è disprezzato, la 
gioventù non accetta di buon grado i consigli ed il materialismo la 
spinge a portare avanti la regola di considerare lo status sociale un dio. 
Questi sono i frutti della disobbedienza e dell’attaccamento al 
materialismo.   
  
Questa generazione si è guastata nell’accogliere i modernismi, con i 
quali si è degenerata, rigettando i Miei Comandamenti. 
  
La miseria che alcuni di quelli che si fanno chiamare cristiani hanno 
nell’anima, traspare dal potere o dalle influenze, che vanno contro i 
loro simili. 
  

AMATO POPOLO MIO, QUESTO È UN MOMENTO DI CRESCITA 
SPIRITUALE, È PER ADDENTRARVI IN ME E PER PERMETTERE 

CHE MIA MADRE VI GUIDI.  
  
Amato Popolo Mio, le lotte, i sollevamenti, le proteste e la perdita di 
controllo, sono il prodotto dell’ira, dell’odio e della carenza di valori 
nell’uomo che non Mi conosce. In questo momento ciascuno dà quello 
che ha dentro, alcuni danno amore ed altri ira, la quale non è Mia 
Volontà. 
  
Popolo Mio, cosa fa un padre quando vede i suoi figli traviarsi?...  
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Popolo Mio, i paesi stanno vivendo i più vari e strani fenomeni naturali, 
le acque dei mari si muoveranno e piomberanno sulla terra, i venti 
aumenteranno d’intensità… 
Popolo Mio dove fa caldo arriverà il freddo e dove fa freddo arriverà il 
caldo. I Miei figli non sono preparati per queste variazioni.  
  
Il Medio Oriente è culla di mattanze, di flagelli e di distruzioni. L’uomo 
si è contaminato interiormente con l’ira, che sarà portata fino in 
Europa, con una tenacità maggiore. Il comunismo causerà grandi e 
gravi stragi in America, più di quanto sia successo finora.  
  
POPOLO MIO, IO VEDO PIÙ IN LÀ E LA MALATTIA CHE SI STA 
AVVICINANDO ALL’UMANITÀ SARÀ CURATA CON LA PIANTA 

DI ARTEMISIA SULLA PELLE.  
  
In alcuni paesi, quando saranno preda del terrorismo, male che nasce 
dal demonio, le vie appariranno desolate.  

  
Voi pregate, amatemi, rispettate la Legge Divina e siate strumenti di 
pace. Ricevetemi debitamente preparati, affinché quelle comunioni si 

moltiplichino all’infinito. 
 

La preghiera viene ascoltata nella Mia Casa, non viene ignorata. 
Dovete pregare con il cuore, non per obbligo o per apparenza, ma “in 

spirito e verità” (S.Giov. 4, 24). 
  
Non dimenticatevi che dalla Mia Casa riceverete l’ausilio necessario, se 
vi preparerete debitamente.  IL MIO ANGELO DI PACE, 
TESTIMONIO DEL MIO AMORE, VI DARÀ DI QUELLO CHE È MIO.  

  
PER CIASCUNO DI VOI IL MIO AMORE È IL BALSAMO DI CUI 

AVETE BISOGNO. PERMETTETEVI DI DIVERLO CON 
INTENSITÀ.  

 
Vi amo. 

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli, alla luce della Sacra Parola: meditiamo.  

  
“Beato l'uomo che sopporta la prova, perché dopo averla superata 
riceverà la corona della vita che il Signore ha promesso a quelli che lo 
amano.” (S.Giov. 1,12). 
 
 Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
8 GENNAIO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
LA FORZA DELLA PREGHIERA DEI MIEI FIGLI FA MANTENERE 

LO SGUARDO DEL PADRE ETERNO SULLA TERRA E GLI FA 
INVIARE I SUOI ARCANGELI IN LORO SOCCORSO.  

  
Miei amati, Io Sono Amore Materno per tutti coloro che Mi accolgono 
in questo modo.  
  
Non dovete separarvi dalla spiritualità, non dovete aderire alle false 
ideologie. 
Vi vedo cercare la via verso Mio Figlio, ma state camminando su vie 
sbagliate, che vi stanno separando dalla Verità e che vi stanno 
portando tra le grinfie del demonio.  State entrando in vie pericolose, 
in pratiche pericolose, state aprendo la mente per lasciare che sia 
invasa da coloro che si sono alleati con il male. 
  

MIO FIGLIO SI TROVA IN VOI E QUELLO CHE DOVETE 
METTERE IN ATTO È IL SILENZIO INTERIORE E 

RICONCILIARVI CON MIO FIGLIO.    
  

Vi sollecito alla recita del Santo Rosario, AD OGNI AVE MARIA CHE 
RECITATE, NELLA CONSAPEVOLEZZA DI QUELLO CHE IMPLICA, 
IL DEMONIO RICEVE UN RAGGIO DELLA MIA LUCE MATERNA e 
per questo si sente morire, non sopporta questa invocazione che lo fa 
sentire come se stesse bruciando e soffocando, PERCHÉ GLI 
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RICORDA CHE QUESTA MADRE DELL’UMANITÁ GLI SCHIACCERÁ 
IL CAPO.  
  
Il demonio sa che i suoi giorni si stanno esaurendo e per questo è 
deciso ad impossessarsi delle anime che sono deboli a causa del 
peccato e a possederle, per causare ed appoggiare grandi mali che 
l’umanità sta vivendo in questo momento e che patirà in seguito. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Ci sono alcune opere ed alcune azioni che portano il demonio ad 
attaccare ma poi a fuggire:  
• L’obbedienza alla Volontà Divina che fortifica l’uomo affinché, nel 

compimento della Legge di Dio, trovi sostengo di fronte alle calamità 
umane. 

• Il figlio che conosce il suo Signore e suo Dio, è un guerriero spirituale 
che il demonio non inganna facilmente, poiché la conoscenza e la 
fede generano discernimento ed il discernimento genera unione tra 
l’Amore Trinitario e l’essere umano.   

• Compiere i Comandamenti ed i Sacramenti e praticarli con coscienza 
e con il cuore, impedisce al demonio di pungolare i miei figli e di 
sconfiggerli.  

• L’umiltà, la carità ed il perdono, sono le virtù che posseggono coloro 
che accolgono l’Appello di Mio Figlio e che mettono in pratica la 
Sacra Scrittura, riconoscendo attraverso quest’ultima, la Volontà 
Divina riguardo all’uomo. Queste persone sono un’umiliazione per il 
male.  

• Chi porta Mio Figlio nel cuore e costantemente nella propria vita, 
adorandolo, ricevendolo, fortificandosi nella Sacra Eucaristia e 
nell’Amore per il prossimo, rimanendo in pace con il fratello, 
adorando Mio Figlio con opere ed azioni per il proprio bene e per 
quello dei propri fratelli, dando testimonianza in ogni istante della 
vita, è un dardo che colpisce il demonio. 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
Pregate il Santo Rosario affinché pregando e meditando questi Sacri 

Misteri, vi avviciniate e quindi viviate con Mio Figlio e con questa 
Madre, l’Amore e l’Amorevole Dolore che non minimizza la persona, 

ma la porta a scalare le vette.   
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DOVETE MANTENERE CHIAREZZA IN QUESTO CAMMINO 
SPITRITUALE.  LA VITA DI CIASCUNO DI VOI DEVE ESSERE 
CRISTOCENTRICA, pertanto dovete riconciliarvi con Mio Figlio ed 
eseguire la penitenza, per fare in modo che quando ricevete la Sacra 
Eucaristia vi fortifichi, vi illumini, vi colmi dell’Amore che supera l’amore 
umano. 
  
La conversione è un lungo cammino che dovete prepararvi a 
percorrere. 
Non troverete unicamente un letto di rose, dovete prepararvi ad essere 
forti per vincere, soprattutto se ciascuno di voi si proporrà di non 
aumentare i fardelli al proprio fratello; la benedizione che darete al 
fratello vi farà vivere in pace, nell’amore, nella pazienza, nella carità 
ed accrescerà la vostra fede.  
  
VI INVITO AD INIZIARE UNA RIPARAZIONE, IL TERZO LUNEDÌ 
DI OGNI MESE, PER NOVE MESI NEL CORSO DELL’ANNO, 
OFFRENDOLA AI NOSTRI CUORI AFFLITTI:  
• a causa delle eresie 
• a causa del paganesimo  
• a causa della morte degli innocenti  
• a causa della mancanza di adempimento alle promesse fatte nella 

consacrazione da parte di alcuni Miei figli prediletti  
• a causa della mancanza d’amore dell’uomo per i propri simili  
 
Questa riparazione per le Mie petizioni summenzionate, la 
dovrete iniziare con la preghiera del Credo, seguita dalla 
preghiera del Santo Rosario e ricevendo Mio Figlio 
nell’Eucaristia, coscientemente preparati con il cuore, con 
l’anima, con le potenze ed i sensi, cosicché questa offerta 
raggiunga allo stesso tempo chi la offre, con le seguenti grazie:  
• Intercederò per la Pace di chi compirà questa offerta in ogni 

momento della loro vita.  
• Sarò consolazione nei momenti di dolore. 
• Intercederò affinché non nascondano i loro peccati e non siano 

strumenti del male.   
• Starò attenta ed allontanerò ogni indizio di superbia.  
• Vi aiuterò nel raggiungere il Dono dell’umiltà.  
• Mi manterrò in costante benedizione delle vostre case. 
• Ai Miei figli prediletti concederò, per disposizione della Trinità 

Sacrosanta, la virtù del servizio a Mio Figlio con tutte le loro forze 
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ed in questo modo saranno coloro che disporranno le anime ad 
affidarsi a Mio Figlio, essendo veri pastori, predicatori, liturgisti e 
maestri nell’Amore di Mio Figlio per il Popolo. 
Amati figli, in questo momento molti si stanno chiedendo con 
curiosità cosa succederà! Questa generazione ad ogni momento che 
passa, sta offendendo sempre più i Nostri Sacri Cuori; voi vivete 
l’euforia spirituale di un momento e quindi tornate alla quotidianità, 
cadendo nelle azioni che fanno parte della vita. Vivete dell’ego 
umano, del “io sono” e non di “DIO È COLUI CHE È”.  

  
Miei amati, l’Italia patirà, Roma sarà sorpresa ed i Miei figli 
piangeranno.  
In questo momento una grande confusione ha invaso il Corpo mistico, 
che è molto confuso.   
  
La terra continuerà a tremare fortemente, LA NATURA VUOLE CHE 
L’UOMO SVOLGA LA FUNZIONE PER LA QUALE È STATO CREATO: 
ADORARE LA TRINITÀ SACROSANTA.   
  
Stanno per arrivare tempi duri per i Miei figli, le novità confonderanno 
il Corpo Mistico di Mio Figlio, per questo vi chiedo di raddoppiare non 
solo la preghiera, ma la pratica di una costante vita di fede, di speranza 
di carità e di sacrificio.     
 
Ci saranno novità che proverranno dall’universo.  
  
L’acqua sarà motivo di lotte in vari paesi, a causa della contaminazione 
dell’acqua stessa.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

CONVERTITEVI, NON ASPETTATE! SIATE FEDELI A MIO 
FIGLIO, PRATICATE I DOVERI DEL BUON FIGLIO DI DIO, 

SIATE FRATERNI E CARITATEVOLI.  
  

Ricevete la Mia Benedizione Materna, voi siete i Miei amati figli, con i 
quali insisto, affinché non si perdano.  Vi amo.  
  

Mamma Maria 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
" La fornace prova gli oggetti del vasaio, la prova dell'uomo si ha nella 
sua conversazione. 
 Il frutto dimostra come è coltivato l'albero, così la parola rivela il 
sentimento dell'uomo. 
 Non lodare un uomo prima che abbia parlato, poiché questa è la prova 
degli uomini. 
Se cerchi la giustizia, la raggiungerai e te ne rivestirai come di un 
manto di gloria. Gli uccelli sostano presso i loro simili, la lealtà ritorna 
a quelli che la praticano.” (Ecl. 27, 5-9). 
  
Amen 
 
 

 SANTISSIMA VERGINE MARIA 
14 GENNAIO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VOI SIETE IL POPOLO DI MIO FIGLIO, UN POPOLO CHE È 

BENEDETTO QUANDO VIVE, OPERA ED AGISCE NELLA 
VOLONTÀ DIVINA. 

  
Ciascuno ha titolo alla Vita Eterna! Per questo il Mio appello è costante, 
affinché ravviviate volontariamente l’Amore di Mio Figlio che avete in 
voi e in questo modo siate docili strumenti nelle mani del Vasaio Divino. 
   
Voi cadete, inciampate, vi rialzate e continuate a commettere gravi 
errori, perché vi rifiutate di scoprire gli insegnamenti che sono impliciti 
in ogni sbaglio, volontario o involontario che sia. L’uomo cade e 
continua a fare gli stessi errori, perché non riflette.  
  
Voi non conoscete, non godete, non ambite, non bramate l’Amore di 
Mio Figlio, credete di amare Mio Figlio. Io vi chiedo di guardarvi dentro, 
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vi chiedo di considerare le vostre opere e le vostre azioni… VOI SIETE 
TEMPLI DELLO SPIRITO SANTO!  (Cfr. 1 Cor. 3,16). 
  
Un grandissimo male sta corrodendo l’organismo spirituale dell’uomo, 
lo debilita, lo fa diventare debole in ogni ambito della vita.   
 
Un grandissimo male porta l’uomo a stancarsi nella crescita spirituale.  
 
Un grandissimo male che rimane occulto a chi ne soffre e quando esce 
allo scoperto ha fatto piazza pulita dei fratelli, ha distrutto, ha separato, 
ha disunito, ha ferito altri fratelli e colui che ne soffre… 
  
L’uomo che soffre di questo male punta il dito contro i fratelli, ma non 
riconosce il proprio modo sbagliato di agire e di comportarsi. 
Questo è il grande male dell’uomo di questo momento, non vuole 
essere corretto, non permette che gli si faccia notare un errore, perché 
sta vivendo il Vangelo a suo piacimento e come i farisei punta il dito e 
non applica nella propria vita quello che predica.    (Cfr. S.Mt 23,1-3). 
  

QUESTO GRANDISSIMO MALE È LA SUPERBIA  
(Cfr. 1Giov. 2,16; Prov. 14,3, 11,2). 

  
È un male che avvelena l’uomo lentamente, perché chi ne soffre non 
ammette di soffrirne, in quanto non lo vede. 
  
QUALE MADRE DESIDERO CHE VI ANALIZZIATE E SE SOFFRITE 

DI QUESTO MALE CHE LO RICONOSCIATE:  
  
Non vi assoggettate a nessuna direttiva?   
Imponete la vostra volontà, nonostante questo significhi perdere quelli 
che vi stanno vicino? ‘ 
Non fate quello che dite davanti agli altri? 
Siete esigenti con i vostri fratelli, ma non altrettanto con voi stessi?   
Dovete stare al primo posto e sovrintendere su tutto quello in cui vi 
mettete?  
Incolpate gli altri degli errori che commettete?   
Non riuscite a chiedere perdono e siete implacabili?  
Godete nel sentirvi amati ed ammirati, ma non siete capaci di amare 
né di ammirare un fratello?  
Siete parziali in quello che vi conviene?  Non cedete di fronte ai pensieri 
di altri fratelli?...  
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¡QUANTE PAGINE DI DETTAGLI POTREI DARE PER FARVI 

ANALIZZARE!...  
HO DATO PRIORITÀ A QUELLO CHE È IN RELAZIONE AL 

FRATELLO, ALLA FRATERNITÀ.  
  

Amati figli, state vivendo con molte carenze spirituali, perché non vi 
curate di essere migliori. Ogni momento che passa vi fa ingrandire l’ego 
e vi rende immuni all’AMORE.  
  
Chi rifiuta l’AMORE, si allontana dalla fonte della Trinità Sacrosanta. La 
mancanza d’Amore porta all’empietà, all’irrequietezza, a mancanze di 
ogni genere e di conseguenza, chi soffre di carenza d’amore, che è 
essenziale nella vita per poter abbandonare le catene che gli 
impediscono di avere un cuore di carne, di perdonare o di perdonarsi, 
deve proporsi un fermo proposito di correggersi per poter riuscire ad 
avere le ali spirituali per solcare le vette.    
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

IL DEMONIO NON AMA IL BENE, NON VUOLE CHE VOI 
CAMBIATE QUELLO CHE VI TIENE LEGATI E CHE VI IMPEDISCE 

DI CAMMINARE.   
  

La strategia del demonio è di alimentare il disamore, di alimentare la 
superbia, l’empietà, la ribellione alle regole.  
Il demonio si compiace nel vedervi trasgredire la Legge di Dio, si 
compiace nel vedere che vi trasformate in persone che feriscono, che 
colpiscono, che uccidono, che distruggono i vostri fratelli. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, in mezzo alla fame, al dolore, 
alla malattia, ai sacrifici, all’attesa, all’angoscia, alle difficoltà, 
all’egoismo altrui, ai maltrattamenti, alle segnalazioni, all’ingiustizia… 
Voi avete quello che manca a coloro che vi opprimono, stimolati dal 
male: 
  
AVETE IL GRANDE TESORO DELL’AMORE, CHE VINCE QUELLO 
CHE L’UOMO CREDE IMPOSSIBILE (Cfr.Col 3,14; 1 Cor 13,2 e 

13). 
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L’AMORE RENDE IL PICCOLO GRANDIOSO, QUELLO CHE IN 
APPARENZA SEMBRA SUPERFLUO, NECESSARIO. DÀ SOLLIEVO 

ALLA MALATTIA, DÀ AL SACRIFICIO LA SUA RICOMPENSA, 
ALL’ANGOSCIA LA CALMA, VINCE L’EGOISMO, VI FORNISCE IL 

BALSAMO CHE L’AMOR DIVINO DÀ A COLORO CHE LO 
AMANO…  

  
In questo momento la mancanza d’Amore è il risultato del continuo 
rifiuto nei confronti del fratello, che satana ha impiantato nella mente 
di alcuni dei Miei figli, ma cosa ancora più grave, nei confronti di quello 
che è Divino.  
  
Le cattive direttive ed i concetti permissivi ed illeciti di alcune ideologie, 
hanno indurito i cuori per fare in modo che si dichiarassero contro tutto 
quello che è il bene ed il demonio ha così ottenuto che l’uomo 
infangasse quello che è Sacro.  
  
Il demonio teme il bene e voi, non comportandovi e non agendo nel 
bene, vi trasformate in conduttori del male. Dovete rendervene conto 
e non servire al male per diffondersi, voi siate quelli che diffondono il 
bene in tutta la Creazione.    
  
Vedo i Miei figli soddisfatti dei buoni propositi che si formano nella loro 
mente, che poi diventano un’astrazione spirituale, perché non avendo 
una volontà forte e decisa per fare del proposito un pensiero costante 
e determinato che si concretizzi in un’azione reale, tutto rimane a livello 
intellettuale e non viene realizzato in concreto.  State vivendo 
nell’ambiguità di un’interpretazione basata sulla vostra convenienza.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, nutritevi del bene, cercate il 
bene, abbiate fame di bene e sete di condividere il bene con i vostri 
fratelli. 
  
Vi ho chiesto di conoscere Mio Figlio a fondo, se non vedete Mio Figlio 
nel vostro fratello, non conoscerete Mio Figlio profondamente.   
  
QUESTO È IL MOMENTO DI METTERE IN PRATICA QUELLO CHE 

DICE LA SACRA SCRITTURA (Cfr. 1Tim. 3,16). 
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IN QUESTO MOMENTO SIETE PARTICOLARMENTE IMPEGNATI 
IN QUELLO CHE IL MALE HA INTESSUTO PER TRASCINARE 

L’UMANITÀ VERSO LA PERDITA DELLA VITA ETERNA.  
  

SIATE FORTI NELL’AMARE COME DIO VI AMA E DEBOLI 
NELL’AMORE CHE INSEGNA IL MONDO. (Cfr. S.Giov. 3,16). 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la Natura sta flagellando la terra 
con forza. La terra trema fortemente, come se volesse cacciare il male.  
 
Gli Stati Uniti continueranno la loro sofferenza e l’Europa continuerà ad 
essere colpita dal terrorismo.  
 
L’Italia e la Spagna, patiranno a causa dell’uomo e della natura.  
 
Il mare si agiterà, la barca si agiterà, è necessaria la preghiera.   
  
MIEI AMATI, IO NON VI RIVELO QUESTA PAROLA PERCHÈ LA 
LEGGIATE E VE NE DIMENTICHIATE, MA PERCHÉ LA METTIATE 

IN PRATICA E QUINDI SIATE PIÚ DI DIO E MENO DELLA 
MONDANITÀ. (Cfr. S.Giac. 1,22). 

  
Il Mio Cuore è il rifugio dell’uomo.  
  
Non temete, Io intercedo per voi, vi benedico.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Nostra Madre con il Suo infinito Amore, pone in risalto alcuni dei nostri 
punti deboli che, in quanto creature di Dio, dobbiamo superare.   
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La Madonna mi ha comunicato che l’umanità si è esposta stando a 
guardare il male manifestarsi in ogni sua forma senza contrastarlo, 
perché contrastarlo significa essere portatori del bene.  
 
Mi ha comunicato l’importanza che l’umanità sia consapevole, che 
comprenda e recepisca di essersi ribellata contro tutto quello che 
significa Dio, per questo nella società si stanno perdendo i valori ed il 
rispetto. Nelle famiglie non c’è più rispetto tra genitori e figli, il Corpo 
Mistico di Cristo si sta dividendo, il comunismo sta avanzando, 
l’immoralità si sta impossessando dell’uomo, le istituzioni che 
rappresentano il mondo si avocano il diritto di dominare l’umanità ed il 
caos è ovunque…     
  
 Il mare è agitato, lasciamo che la Madonna prenda il timone e ci guidi 
verso Suo Figlio.   
  
Amen.  
  
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
20 GENNAIO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
LA MIA COSTANTE VIGILANZA SU DI VOI MI PORTA AD 
INTERCEDERE CON GRANDE FORZA, AFFINCHÈ NON VI 

PERDIATE.  
  

L’umanità si appella costantemente ai “suoi diritti”, a causa di una falsa 
concezione della libertà.   
  
Questa generazione è sprofondata nel disamore, nel libertinaggio 
morale, nella mancanza di fede, nella decadenza sociale, 
nell’incongruenza dei concetti e delle norme, nella sfida spirituale, 
nell’accoglienza di ideologie nefaste, nello stordimento mentale, nella 
perdita dei valori e nella negazione di Dio.  
Questi sono alcuni dei modi di mancare di rispetto della Volontà di Dio, 
sui quali l’uomo costruisce, in ogni ambito, il suo transito terreno ed 
imposta le relazioni con i propri fratelli e con la Creazione che lo 
circonda.  
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Figli, l’uomo sta camminando sulla terra, sempre in cerca di 
qualcos’altro che soddisfi il suo insaziabile appetito, non proprio per il 
bene, ma per quanto è sconosciuto, per quanto porta ad infrangere la 
Legge di Dio e degli uomini, per quello che gli procuri dominio sugli altri 
e la supremazia mondiale.  
 
In questo processo, per il solo fatto di desiderare di essere superiore 
ai propri fratelli, l’uomo sta decadendo e si sta facendo prendere dalla 
superbia personale, che porta nell’ambiente in cui si muove, avendo il 
pensiero fisso di essere indipendente e di sottomettere gli altri.  
  
Alcuni dei Miei figli non credono a quello che Mio Figlio ed Io 
continuiamo a dire per mettervi in guardia e quello che continuiamo a 
spiegare sul modo di operare e di agire dei figli di Dio che sono fedeli…   
  
IN UN COSTANTE APPELLO ALLA CONVERSIONE DEL POPOLO 
DI MIO FIGLIO, IO VI INVIO QUESTA PAROLA AFFINCHÈ SIA 
UN INCITAMENTO DI FRONTE AL QUALE CIASCUNO DECIDA 

LIBERAMENTE DI ACCOGLIERLA E DI AVVIARSI ALLA 
CONVERSIONE O DI RIFIUTARLA E DI SERVIRSI DI ALTRI 

MEZZI, OPPURE DI FARSI ASTRARRE DALLE COSE MONDANE E 
METTERSI SU UNA BRUTTA STRADA, CHE PORTA ALLA 

PERDIZIONE.  
  

Il Mio dovere di Madre è di non darmi tregua nel Mio Appello.  Il Mio 
Cuore arde d’Amore per ciascuno di voi, figli, per ciascuno. È giunto il 
momento in cui il pensiero e l’obiettivo dei Miei figli è arrivato a 
focalizzarsi in quello che da tempo è stato il piano di satana: 
allontanarvi da quello che è Divino e farvi entrare nel modo di agire e 
di operare umano, si è impossessato di quello che è divino per 
ingannare l’uomo e tenere l’uomo tra le sue grinfie.    
  
Quanti Appelli ho lanciato! Quanto dolore ha vissuto l’umanità a causa 
del cattivo comportamento e delle cattive azioni dell’uomo, che ha 
considerato con indifferenza la vita e la sofferenza di persone innocenti! 
  
In questo momento, a causa di una costante contaminazione della 
terra, l’organismo umano si è debilitato, diventando più resistente alle 
medicine e le malattie insorgono con forza.  
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FIGLI MIEI, LA TERZA GUERRA MONDIALE NON È UN’UTOPIA E 
NEMMENO VE NE PARLO PER SPAVENTARVI, MA PERCHÈ 
RIMANIATE IN ALLERTA E CUSTODIATE LE MIE PAROLE, 
POICHÈ DOPO LA LOTTA PER OTTENERE IL COMANDO 
MONDIALE, QUESTA GUERRA FINIRÀ PER CULMINARE IN UNA 
GUERRA PER IL POSSESSO DELL’ACQUA.  Questo prezioso liquido 
è stato sottoposto alla contaminazione e questo farà sì che molti paesi 
finiscano in una lotta per il possesso dell’acqua.  Questo liquido che 
disprezzate, che lasciate perdere come se niente fosse, questo liquido, 
figli, giungerà ad essere l’ultima ragione della Terza Guerra Mondiale.  
  
LA FOLLIA DI QUESTA GENERAZIONE È CAUSATA DAL 
DESIDERIO DI POTERE E DALLA SUPERBIA. (1S.Giov.2, 16; 2Tim 
3, 1-5).  
Chi è nel benessere vuole sempre di più, chi riesce ad ottenere successi 
professionali vuole quello che gli altri non hanno, chi ha acquisito un 
bene materiale desidera avere il meglio e il maggior bene materiale 
possibile, per essere ammirato… E NELLA RELAZIONE CON DIO, 
NON CI SI PROPONE DI CRESCERE E DI STARGLI SEMPRE PIÙ 
VICINO, ma si vogliono avere i posti d’onore nei gruppi parrocchiali o 
essere quelli che si distinguono sull’altare, per essere ammirati dai 
propri fratelli.  
  
Vedo che alcuni dei Miei figli partecipano, facendosi vedere dai loro 
fratelli, ma le loro azioni spirituali non sono in accordo con la loro vita 
quotidiana.  
Mio Figlio vuole che in ciascuno di voi arda e ci sia, “ad extra”, l’ardente 
desiderio di prendere parte a tutto quello che significhi un corretto 
procedere e che serva alla crescita spirituale del fratello.   
  
NON SIATE PIETRE D’INCIAMPO PER I VOSTRI FRATELLI, NON 

SIATE PORTATORI DI INVIDIA SPIRITUALE, NON 
FABBRICATEVI  LA MISURA CON LA QUALE SARETE MISURATI, 

(Cfr. Mt 7,2), NON METTETE IN OMBRA CHI SERVE DIO CON 
SPIRITO GENEROSO (Cfr. Sal 50, 12) E TENETE PRESENTE CHE 
MIO FIGLIO AFFIDA LA SUA VOLONTÀ AGLI UMILI E AI PURI 

DI CUORE (S.Mt 5,3-4) AFFINCHÈ LA FACCIANO CONOSCERE AL 
RESTO SANTO.  

  
Sto vedendo come si stiano bruciando le chiese, nella ribellione che sta 
avendo inizio contro il Popolo di Mio Figlio e la Sua Istituzione.  



25 
 

I Miei figli non si fermano a pensare con il cuore, non pensano che 
stanno forgiando la loro distruzione spirituale, una chiesa si può 
ricostruire, un atto contro Dio è un grave peccato ed Io prego che si 
pentano prima che cali la notte.  
  
In questo momento sono tanti coloro che emettono comunicati 
riguardanti l’Avvertimento ed Io li sento dare false interpretazioni di 
quello che l’Avvertimento è veramente; questo grande Atto di 
MISERICORDIA per l’umanità è allo stesso tempo personale e di tutta 
l’umanità.  
  
Personale perché ciascuno vedrà sé stesso così com’è e di tutta 
l’umanità perché tutti vedranno due corpi celesti che, scontrandosi 
minimamente a grande distanza dalla terra, causeranno una grande 
luce ed un fuoco che cadrà in alcuni luoghi della terra, poco prima 
dell’AVVERTIMENTO. 
 

FIGLI MIEI, L’AVVERTIMENTO NON È UNA GARANZIA DI 
CONVERSIONE PER TUTTA L’UMANITÀ, MA AL CONTRARIO, 

COLORO CHE SI RIBELLERANNO NEL VEDERE LE TANTE 
OFFESE CHE HANNO COMMESSO, SARANNO ANCORA PIÙ 

IMPLACABILI CONTRO IL POPOLO DI MIO FIGLIO. 
  
Amato Popolo di Mio Figlio: 
  
Il terrorismo aumenterà, si sta preparando a colpire il bersaglio con i 
suoi atti indebiti. Pregate per l’Italia, per la Spagna e per il Portogallo.    
  
La terra tremerà di più, le faglie situate nelle profondità della terra si 
agiteranno a catena ed i Miei figli patiranno a causa dei terremoti, che 
aumenteranno d’intensità.  
  
Il comunismo è in agguato, travestito da bene e sta prendendo potere. 
  
Il mare si agiterà e penetrerà sulla terra, lasciando allo scoperto il male 
causato dalla contaminazione.   
Ci saranno fenomeni che porteranno a fermare la navigazione aerea e 
marittima per un pò di tempo. 
  

MIEI AMATI, NON ALIMENTATE LA DUREZZA DI CUORE, 
(Sal.95,8-9; Ebrei 3,7-9) A DIO VERRETE CON UN CUORE DI 
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CARNE, (Ez.11,19) ABBANDONANDO LA SUPERBIA ED I 
GIUDIZI TANTO BANALI CHE DATE. 

  
Vi invito a guardare a Me, a camminare assieme a Me, cosicché Io vi 
guidi a Mio Figlio, tenendo presente che la vita dei Miei è una vita 
Cristocentrica. (Cfr. Fil. 1,21). 
  

RISPETTATE I COMANDAMENTI E SIATE PORTATORI DELLE 
BEATITUDINI. IN QUESTO MODO MOLTIPLICHERETE I BENI 

CELESTI.  
  

Vi amo, vi benedico. 
   

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli,  
 
Meditiamo:  
 
“ La sapienza esalta i suoi figli e si prende cura di quanti la cercano. 
Chi la ama, ama la vita, quanti la cercano solleciti saranno ricolmi di 
gioia. 
Chi la possiede erediterà la gloria, qualunque cosa intraprenda, il 
Signore lo benedice. 
Coloro che la venerano rendono culto al Santo, e il Signore ama coloro 
che la amano. 
Chi l'ascolta giudica con equità; chi le presta attenzione vivrà 
tranquillo. 
Chi confida in lei la otterrà in eredità; i suoi discendenti ne 
conserveranno il possesso. 
Dapprima lo condurrà per luoghi tortuosi, gli incuterà timore e paura, 
lo tormenterà con la sua disciplina, finché possa fidarsi di lui, e lo abbia 
provato con i suoi decreti; ma poi lo ricondurrà sulla retta via e gli 
manifesterà i propri segreti. Se egli batte una falsa strada, lo lascerà 
andare e l'abbandonerà in balìa del suo destino. 
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Figlio, bada alle circostanze e guardati dal male così non ti vergognerai 
di te stesso.  C'è una vergogna che porta al peccato e c'è una vergogna 
che è onore e grazia.”  (Ecl. 4, 11-21) 
  
Amen 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
26 GENNAIO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

 
IO STO PARLANDO A VOI, UMANITÀ! VI PARLO E VOI NON MI 

DATE RETTA! 
 

 COME AI TEMPI DI SODOMA E GOMORRA (Gen 19,23-29) SI 
BURLAVANO DI ABRAMO, ALLO STESSO MODO SI BURLANO 

ORA E VORREBBERO ANNICHILIRE I MIEI FEDELI STRUMENTI.  
 
Il Mio Santo Spirito sta scendendo per esplicitare all’umanità quello che 
l’uomo ancora non comprende o che si è proposto di non comprendere.  
  
Il Mio Santo Spirito esplicita agli umili, a coloro che vogliono fare il 
bene, a quelli che Mi amano e che Mi ubbidiscono.  
 
L’uomo segue un ciclo che si ripete e sta ripercorrendo le orme di 
nefasti errori del passato, accresciuti da una maggiore malvagità a 
causa dell’invenzione di mezzi innovativi che sono nocivi e nei quali 
l’uomo si compiace.   

  
Popolo Mio:  

  
NON STATE MIGLIORANDO, STATE RICORRENDO AL 
DESIDERIO CRESCENTE DI ESPLORARE IL MALE E 

DISPREZZATE I MIEI APPELLI, PER FAR PARTE DELLE 
TENEBRE CHE IL DEMONIO  

OFFRE ALL’UOMO.  
 
Per essere credenti non basta dire “Signore, Signore…” (S. Mt 7,21).  
Vi ho invitato all’obbedienza e vi burlate delle Mie Richieste. Alcuni che 
non conoscono la Sacra Scrittura non sanno che una famiglia soltanto 
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venne liberata dalla distruzione di Sodoma e Gomorra: la famiglia di 
Lot, uomo gradito agli occhi di Mio Padre, poiché era giusto (Cfr. II 
Pietro 2,6-8).  
Gli venne chiesta l’obbedienza che nessuno si volgesse a guardare 
indietro, ma sua moglie guardò indietro e lei stessa persistette nella 
sua disobbedienza. (Cfr. Gen 19,26). 

  
COLORO CHE NON UBBIDISCONO, SI RIBELLANO CONTRO LA 
VOLONTÀ DIVINA E RIMARRANNO IN BALIA DI QUELLO CHE 

IL NOSTRO MISERICORDIOSO AMORE HA ANNUNCIATO.   
COSÍ FU, COSÍ È IN QUESTI MOMENTI E COSÍ SARÀ IN 

FUTURO.  
  

Vedo grande confusione tra gli uomini, vedo grandi peccatori sulla 
terra, vedo come l’uomo si sia attaccato al male e con questo commetta 
atrocità, aberrazioni, mattanze, eccessi, lussuria, fornicazioni, adulteri, 
abusi di innocenti, come si utilizzino droghe, come si dicano menzogne 
e sto vedendo degli sconsiderati giurare nel Nostro Nome… (Cfr. S. Mt 
5,34). 
 
La mente ed il pensiero dell’uomo si sono contaminati con l’ira che vive 
nell’uomo, il quale agisce e reagisce contro i propri fratelli con il cuore 
indurito dal costante contagio della cattiveria, della vanità, della droga 
e della superbia.   
 
L’umanità si è ribellata contro di Me e non desidera essere al servizio 
del bene, si tappa le orecchie per non ascoltare coloro ai quali affido il 
compito di allertare i loro fratelli. Mi sfida, non ha bisogno di Me, non 
Mi rende l’onore che dovrebbero rendermi.  
Questa generazione crede di essere invulnerabile, ma quando si 
allontana dalle Mie Vie, è facile preda del demonio.   
 
La Verità viene rifiutata, il Mio Popolo viene disprezzato ed offeso.  
Se la Verità venisse accolta, l’umanità tornerebbe al bene e metterebbe 
in pratica la Mia Volontà e quindi sarebbe più del Cielo che della Terra.  
 
In questo momento il demonio si è assunto il compito di reclutare 
anime per la perdizione. Le legioni infernali stanno possedendo coloro 
che sono privi di Me, gli spiriti del male posseggono i lussuriosi che non 
si correggono e tutti coloro che vivono costantemente nella 
disobbedienza.  
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Gli spiriti del male stanno possedendo coloro che sono in costante 
peccato e che non vogliono pentirsi.   

 
IL DEMONIO NON STA TENTANDO L’UOMO SOLO PER IL 

PIACERE DI FARLO, MA PERCHÉ SI STA AVVICINANDO UN 
ATTO DI MISERICORDIA DELLA NOSTRA CASA: 

L’AVVERTIMENTO.  
 
Il disprezzo nel vestire, riflette lo stato di peccato che una persona può 
portarsi dentro. Le donne si vestono come gli uomini e gli uomini come 
le donne, il cammino dell’umanità è stato troncato di proposito per il 
beneficio di alcuni e l’umanità ha corrisposto affermativamente.   

 
PER QUESTO ESIGO DA PARTE VOSTRA CHE PRENDIATE 

COSCIENZA DELLE VOSTRE OPERE E DELLE VOSTRE AZIONI. 
IL CONTINUO PECCATO È GRAVISSIMO PER L’ANIMA. 

 
Dovete ritrovare l’ordine morale nella società, un ordine morale in 
concordanza con la Nostra Volontà e non essere accondiscendenti con 
i peccati che compromettono l’anima. Il peccato è peccato e se andate 
avanti senza pentirvi, questo peccato vi priverà della Gloria Eterna.   
 
IO GUARDO LA TERRA DALL’ESTERNO E LA VEDO NEL CAOS.  
L’uomo vive il presente e non si ferma a pensare al domani.  
L’uomo influenza la terra, quanto è peccaminoso esce dall’uomo e 
riesce a trasformare quello che lo circonda. Per questo vi ho chiamato 
alla conversione, alla Salvezza dell’anima, alla preparazione, per 
potervi unificare con la Casa di Mio Padre e vi ho chiesto di compiere 
ed emanare il bene.  Ricevetemi ed adoratemi, perché non c’è dio più 
grande di Me. (Cfr. Sal 86,8) 
 
La natura si sta ribellando a causa dell’inclinazione dell’uomo ad amare 
sé stesso e non Me. Gli uomini acconsentono al peccato ed alcuni 
collaborano con il peccato e questo è grave. Il Mio Popolo non deve 
agire in questo modo, sapendo il male che commette.   
 
Il peccato influisce su quello che circonda l’uomo, al punto di arrivare 
a cambiare quello che prima era benefico per la vita dell’essere umano.  
Voi siete circondati da quelli che, sapendo che nel fare uso dell’energia 
nucleare causeranno un’ecatombe senza precedenti, la utilizzeranno 
senza pensarci.  
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Le mode malsane di coloro che le progettano, puntano alla morte della 
morale dell’essere umano. 
La donna si veste in modo indecoroso, esponendo il proprio corpo senza 
pudore, il maschio utilizza i vestiti femminili sotto la spinta di una 
società ribelle. 
La mancanza di comprensione tra gli esseri umani, fa sì che la persona 
desideri la libertà ed una solitudine che è solo apparente, ma il male 
ne approfitta per sviare i più deboli e per distruggere le famiglie, per 
destabilizzare la società e l’umanità.   

 
AMATO POPOLO MIO, È IL MOMENTO DI MIETERE IL 

RACCOLTO, NON FATE PASSI INDIETRO, RIMANETE SALDI.  
 
Mentre l’uomo si ribella contro quello che è naturale, la natura invade 
la terra, lavando il peccato che c’è su questa terra a causa di un uomo 
pervertito.  

 
GUARDATE IN ALTO, VI STUPIRETE. 

  
FERMATEVI, GUARDATE I SEGNI DI QUESTO MOMENTO! NON 
BASTA ESSERE BUONE PERSONE IN APPARENZA.  
La terra si vedrà minacciata e l’uomo si metterà in ginocchio, alcuni lo 
faranno senza essere sinceri.  
 
L’Italia patirà come presagendo il dolore di fronte alla sua invasione. 
Il peccato si è convertito in peccato collettivo, viene accettato e come 
se ci fosse un accordo tra gli uomini, viene preso con grande 
leggerezza, per cui l’incendio delle Mie Chiese non verrà visto con 
orrore, ma come un atto di supremazia dell’uomo nei confronti della 
Nostra Trinità. I Miei figli sono perseguitati.   
 
Il Cile patirà nuovamente. L’Equador sarà scosso. I vulcani faranno 
temere l’uomo.  
 
Il Mio Popolo soffrirà a causa di coloro che hanno un potere temporale. 
La fede dei Miei verrà dimostrata ed Io li fortificherò inviando loro i Miei 
Angeli.  
 
Alcune strade si dissolveranno, l’umanità patirà questo fenomeno con 



31 
 

frequenza. Le pestilenze aumenteranno a causa della modificazione 
genetica nella quale si è addentrato l’uomo.   
 
Gli Stati Uniti soffriranno e tremeranno, i Miei figli entreranno in allerta.  
 
A causa del clima, il trasporto dell’uomo diventerà più difficoltoso. 
  
Il lupo continua ad essere vestito d’agnello, sta accumulando potere e 
non sarà benevolente.  
 
Popolo Mio, amato Popolo Mio:  

 
CON QUANTO DOLORE VI GUARDO, UN POPOLO SENZA DIO È 

UN POPOLO PERDUTO!  
 
Non imitate quelli che vivono nel male. Siate diversi, cambiate adesso!  
 
Vi benedico, vi proteggo, vi chiedo di allontanarvi dal male. La Mia 
Benedizione è con voi.   

 
Il vostro Gesù 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
  AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
 
L'umanità è intontita dai costanti e crescenti mezzi di comunicazione, 
dalle mode e da altre cose… Stiamo vedendo gli animali cambiare le 
loro abitudini e l’uomo, che fa? Dobbiamo far realizzare all’uomo che 
non a tutti Dio darà il tempo di riconciliarsi con lui, pertanto bisogna 
farlo adesso! 
 
Lo Spirito invade tutti, ma quanti, pur essendo allertati costantemente, 
si stanno allontanando ancora di più?  
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 “…L'uomo naturale però non comprende le cose dello Spirito di Dio; 
esse sono follia per lui, e non è capace di intenderle, perché se ne può 
giudicare solo per mezzo dello Spirito.”  (1 Co. 2,14) 
  
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO   
29 GENNAIO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
VI CHIAMO ALL’OSSERVANZA DELLA MIA PAROLA.   

IL MIO POPOLO AVREBBE AVUTO QUELLO DI CUI NECESSITA 
PER VIVERE IN PACE ED IN ARMONIA CON SÉ STESSO E CON 

LA CREAZIONE, SE AVESSE MESSO IN PRATICA LA LEGGE 
DIVINA.   

  
Questa Parola d’Amore è perché tutti quelli del Mio Popolo rispettino la 
Legge data da Mio Padre, che è valida per tutte le generazioni. La Mia 
Parola non vi verrà esplicitata in modo diverso, né permetterò che 
continuiate a vivere nell’irrealtà di false ideologie, di false illusioni, così 
come non permetterò che viviate di emozioni momentanee. Vi sto 
chiamando perché desidero “che tutti si salvino e giungano alla 
conoscenza della verità” (1 Ti. 2,4). 
  
Il Mio Popolo, perché possa dare frutti di Vita Eterna, deve alimentarsi 
del Mio Spirito, poiché la Mia Parola è una guida che serve ai Miei figli 
per analizzare le loro opere ed azioni e perché non contristino il Mio 
Santo Spirito.  
  

LA MIA PAROLA È VITA, È PRASSI, È EVOLUZIONE 
SPIRITUALE…  

 
QUESTA PAROLA NON È FRUTTO DI UN IO UMANO, NON È  
FRUTTO DI UN IDEALE UMANO. QUEST’OPERA È UNA MIA 
OPERA ED È PER QUESTO CHE IL MIO SPIRITO MUOVE I 

CUORI.  
 

 L’umanità si limita a considerare la propria vita sulla terra come un 
fatto meramente fisico, dimenticandosi o ignorando di avere un 
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organismo spirituale che deve fortificare, che deve alimentare e far 
crescere nel debito modo.   
  
IO NON SONO UN DIO ABITUDINARIO, DESIDERO CHE I MIEI 
FIGLI SI IMPEGNINO NELL’ESSERE DISCEPOLI CHE PORTANO 
LA MIA PAROLA AI LORO FRATELLI, PER FARLI SVEGLIARE, 
desidero che non permettano agli ostacoli di fermarli, che siano 
consapevoli di avere il Mio Amore e che il Mio Amore li fa diventare 
lavoratori instancabili nella Mia Vigna.  
  
La tranquillità non è una cattiva compagna, ma ogni cosa ha il suo 
luogo ed il suo momento, pertanto in questo momento in cui l’umanità 
non Mi sta cercando, I MIEI FEDELI DEVONO CERCARE L’UMANITÀ 
ADDORMENTATA ED ESSERE TESTIMONI INSTANCABILI DELLA 
MIA PAROLA, COSICCHÈ I VOSTRI FRATELLI SENTANO IL 
DESIDERIO DI CONOSCERMI.   
  
Dovete mantenervi equanimi e pertanto dovete tranquillizzarvi ed 
immergervi in Me, dovete nutrirvi di Me, ma non dovete restare inattivi. 
I Miei operai lavorano senza venire meno, sapendo che il male sta 
circuendo le anime, inducendole a pensare che vada tutto bene.   
  

 OPERARE ED AGIRE NELLA MIA VOLONTÀ È ALIMENTO PER 
L’ANIMA E QUINDI VOI, POPOLO MIO, DOVETE CONDIVIDERE 
L’ALIMENTO SPIRITUALE E FISICO CON I VOSTRI FRATELLI. 

  
Alcuni di voi, figli Miei, sono buoni servitori ma, per realizzare un’opera, 
voi utilizzate prevalentemente i sentimenti, le emozioni, le illusioni, 
mettendo da parte l’obbedienza alla Mia Volontà. Queste facoltà non 
sono indebite, ma sono quelle che posseggono i buoni servitori, voi 
dovete saperle elevare all’obbedienza della Mia Volontà, affinché siate 
dei buoni maestri.  
 
Io vi necessito con una fede rigenerata, con una fede ravvivata, con 
una fede salda, che non sia un’illusione momentanea, di modo che siate 
saldi trasmettitori del Mio Amore, del Mio Sacrificio, della Mia Verità. 
  
Amato Popolo Mio, non voglio che utilizziate la forza con i vostri fratelli 
per farmi conoscere, perché otterreste l’effetto contrario. La forza fa sì 
che i Miei figli oppongano resistenza nell’ascoltare quello che Mi 
riguarda, nell’imparare cose su di Me, che resistano ad amarmi, e 
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quindi otteniate l’effetto contrario, cioè che l’essere umano si ribelli a 
Me a causa dell’esigenza che gli imponete.  
È chiaro che in questo momento è necessario che tutti gli uomini Mi 
conoscano, affinché gli spiriti del male, che vagano nel mondo, non 
proliferino. (Ef. 6,12). 
  

L’EGO UMANO CRESCIUTO A CAUSA DEI COSTANTI TRIONFI 
ECONOMICI, SOCIALI, PROFESSIONALI ED ALTRO ANCORA, 

HA FATTO SÌ CHE I MIEI FIGLI ABBIANO L’ARDIRE DI DIRMI 
COME DEVO AGIRE ED OPERARE PER IL LORO BENESSERE. 

 
Questo è il risultato dell’orgoglio umano, è il risultato della superbia, è 
il risultato dell’incoscienza dell’uomo, che ha dimenticato che l’uomo è 
uomo e che IO SONO IL LORO DIO (Es. 20,2). 
  
In questo momento, l’umanità sta soffrendo a causa della natura e 
continuerà a soffrire, perché quando la terra si sveglierà, lo farà a 
catena: da Nord a Sud, da Est a Ovest.  La terra tremerà con maggiore 
intensità. L’acqua non raggiungerà la terra solo dall’alto, ma i mari ed 
i fiumi la satureranno, i rigagnoli si trasformeranno in grandi fiumi e la 
terra sarà meno stabile. L’umanità ha compromesso il luogo in cui vive, 
ne ha abusato.   
  
State vedendo e vedrete segnali nel cielo, quelli che voi attribuite a 
fenomeni che hanno nomi scientifici, ma non è così.  
La luna influisce sulla terra, sulle maree e sullo stato psichico 
dell’uomo.  
Eppure non Mi ascoltate quando vi chiedo di non esporvi ai raggi solari 
che, a causa di una forza maggiore e di una maggiore carica 
radioattiva, stanno provocando danni alla pelle del corpo umano, 
stanno alterando l’uomo e stanno contribuendo al modo di agire 
irriconoscibile di alcuni dei Miei.   
  

VI CHIEDO DI CERCARMI, DI TRANQUILLIZZARVI E DI 
ALLONTANARVI DALLE COSE MONDANE, COSÌ CHE MI 

POSSIATE ASCOLTARE E RIUSCIATE AD USCIRE DALLO STATO 
DI ALTERAZIONE NEL QUALE STATE VIVENDO. 

 
VOI, POPOLO MIO, DOVETE CONOSCERMI AFFINCHÈ CON LA 

VOSTRA TESTIMONIANZA SIATE PORTATORI DEL MIO AMORE 
E LO PASSIATE AI VOSTRI FRATELLI.    
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Questa generazione si è allontanata dalle acque del bene e si è tuffata 
nelle acque del male. A CAUSA DI QUESTA STOLTEZZA DEI MIEI 
FIGLI, MANDERÒ IL MIO ANGELO DI PACE, IL TESTIMONIO DEL 
MIO AMORE, AFFINCHÈ CON LA MIA PAROLA E CON IL MIO 
AMORE CHE SARANNO IN LUI, VI MUOVA A COMPIERE LA MIA 
VOLONTÀ e voi torniate a Me con un cuore assetato di Me.  (Cfr. Giov 
7,37). 
  
Amato Popolo Mio: 
Il mare causerà imprevisti, alcune imbarcazioni non torneranno a terra.  
  
Gli Stati Uniti patiranno, il loro suolo tremerà con forza, dovete 
pregare.  
Si guarderà al Messico con dolore.  
 
La Germania così come il Medio Oriente saranno preda del terrorismo, 
che causerà devastazioni.  
 
Popolo Mio, vieni a Me, non ti allontanare, senza di Me stai soffrendo, 
non inasprire la tua sofferenza.    

 
BENEDICO I MIEI FIGLI, QUELLI CHE DIFFONDONO IL MIO 

AMORE TRA L’UMANITÀ.  
  

Vi amo, Popolo Mio.  
  

Il vostro Gesù  
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Nostro Signore ci chiede di accostarci al Suo Amore. Siamo chiamati 
ad aumentare il raccolto per Cristo, che ci sta dicendo: “guardate in 
alto”, ma l’umanità guarda in basso. Per questo sta affiorando quello 
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che è indebito da parte dell’uomo, mentre il bene nell’uomo si sta 
occultando.  
  
Solo nell’Amore Divino l’uomo riuscirà a trovare quanto è necessario 
per vivere dello Spirito e quindi a scoprire Cristo nel proprio fratello e 
ad operare ed agire come Cristo ci ha insegnato. 
  
Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
1 FEBBRAIO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
NELLA PROSSIMA COMMEMORAZIONE DELLA PRESENTAZIONE 

DI MIO FIGLIO AL TEMPIO E DELLA MIA PURIFICAZIONE 
RITUALE, IO VI CHIEDO, FIGLI MIEI, DI PURIFICARVI E DI 

ALLONTANARVI  
DA TUTTO QUELLO CHE VI PORTI LONTANO DALLA VERA VIA 

VERSO LA VITA ETERNA.  
  

In questo momento la salvezza delle anime dipende dalla coscienza, 
dalla forza di volontà, dalla conoscenza di quello che la Volontà Divina 
chiede ai Suoi figli, dalla perseveranza, dall’ubbidienza e dalla 
disposizione dell’essere umano ad allontanarsi da quello che lo separa 
dal trovare “La Via, la Verità, la Vita”. (S.Giov. 14,6)  
  
Ciascuno di voi, figli, si è formato un proprio concetto del tempo, 
all’interno del quale lasciate briglie sciolte a quanto non è permesso ai 
figli di Dio, dimenticandovi che il tempo umano è una tentazione per 
desiderare quello che è mondano, dando il permesso al pensiero di 
operare ed agire in quello che ciascuno ritiene sia il suo tempo, 
infangando l’anima, corrompendo il pensiero,  
continuando a tenere la mente nel desiderio di quanto trovate di 
indebito e dandovi in modo disordinato alle opere e alle azioni che vi 
portano più e più volte al peccato. 
  
CON IL VOSTRO CONSENSO, VI DIMENTICATE CHE IL TEMPO È 
DI DIO E CHE È L’ETERNO PRESENTE DI DIO CHE DISPONE OGNI 
COSA, ma voi adattate tutto a un tempo personale nel quale ritenete 
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che tutto si muova e che si debba adattare a voi. La realtà però è molto 
distante da questa presunta percezione del tempo che hanno i Miei figli. 
 
Quanta vita rimane a ciascuno di voi per correggere gli errori, per 
riparare le azioni oltraggiose nei riguardi della Volontà Divina o di 
coloro che vi sono vicini?  
Di quanto tempo disponete per rettificare giudizi sbagliati o premeditati 
contro i vostri simili?  Questo nessuno non lo sa! Il momento che 
credete di avere alla fine per avere il tempo di pentirvi, dopo una vita 
di offese a Dio e al prossimo, nessuno ce l’ha assicurato, nonostante Io 
preghi per questo.  
 
FIGLI MIEI, NON POTETE VIVERE SPERANDO IN UN ISTANTE 
FINALE PER PENTIRVI. La vita è composta da una successione di 
opere e di azioni con le quali una persona si costruisce i meriti per 
ottenere la Vita Eterna. NON TUTTI AVRANNO QUESTO MOMENTO 
DI PENTIMENTO. È per questo che vi sto chiamando continuamente 
a vivere nella Volontà Divina e a non avere vane e premeditate 
aspettative, che vi fanno comodo per vivere nel peccato, pensando di 
avere un momento a vostra convenienza per chiedere perdono. 
  
La vita di ogni creatura di Dio è un tesoro, ed in quanto tale la dovete 
tutelare affinché niente di indebito la tocchi, niente la macchi, niente la 
contamini.  
Mio Figlio non disdegna una persona veramente pentita, ma non vivete 
nel peccato sperando in modo premeditato di ottenere la Vita Eterna.    
Ve lo faccio notare, figli, a causa dell’estrema mancanza di costanza 
dell’umanità.  Voi fate il proponimento di vivere nei Comandamenti 
Divini e in un momento ve ne dimenticate, perché il mondo si è 
contaminato con l’aberrazione, le offese a Mio Figlio sono costanti, 
state vivendo senza avere alcun legame con Lui, ignorandolo 
totalmente.  
  
Alcuni trascorrono la loro vita nel dualismo e questo pericolo vi porta 
sulla cattiva strada, perché diventate permissivi secondo le 
circostanze. 
  
FIGLI MIEI, LO SFORZO SINCERO VI ALLONTANA DA QUELLO 

CHE VI PORTA A PECCARE.  
VI SOLLECITO AD AVERE LA CONSAPEVOLEZZA E A MANTERE 

PRESENTE CHE MIO FIGLIO VIVE E VI ASPETTA.  
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SENZA DI LUI VOI NON SIETE NIENTE.  
  

In questo giorno in cui i Miei figli fanno benedire le candele nelle 
Celebrazioni Eucaristiche, per utilizzarle nei giorni di oscurità o di 
emergenza a causa di fenomeni naturali, dovete tenere presente che il 
sacramentale protegge quando la persona continua ad avere un’anima 
che arde come una candela, ricolma del fuoco dello Spirito Santo. 
  
Andate a benedire le candele e andate a ripulire la candela del vostro 
pensiero, della mente, della memoria, della vista, dell’udito, del palato, 
dell’olfatto, del tatto e purificate i sensi spirituali, cosicché ardiate in 
Amore e Verità davanti a Mio Figlio. 
  
Amato Popolo Mio: 
  
QUESTO MOMENTO È STATO ANTICIPATO GIRANDO IN FRETTA 

E VOI STATE VIVENDO IN UNA FALSA SICUREZZA CHE IL 
DEMONIO VI PRESENTA, COSICCHÈ DORMIATE E NON 

RIUSCIATE A VEDERE LA VERITÀ.   
  

Questa superbia umana porta l’uomo ad essere gradito al male. 
Negando l’Onnipotenza di Dio, l’essere umano diventa permissivo con 
il male e con le sue macchinazioni.  
  
IL MALE NON TRIONFERÀ, sta continuando il momento in cui si sta 
scagliando sul Popolo di Mio Figlio mediante le mode; la donna e i suoi 
vestiti sono causa di vergogna per questa Madre.   Il Popolo di Mio 
Figlio sta patendo la persecuzione, la sofferenza, le minacce, atti di 
efferatezza, quale causa di un previo sacrificio dei Miei. 
  

QUANDO IL MALE CREDERÀ DI DOMINARE LA TERRA, IO 
GIUNGERÒ DAVANTI AL POPOLO DI MIO FIGLIO E LO 

SOTTRARRÒ AL MALE, PER VOLONTÀ DIVINA, E LO 
CONSEGNERÒ A MIO FIGLIO.  

 
 GLI CONSEGNERÒ IL SUO POPOLO IN BIANCHE VESTI E 

RIDURRÒ AL SILENZIO IL DEMONO, NEL NOME CHE È AL DI 
SOPRA DI OGNI NOME.   

 
È imminente lo sconvolgimento sociale, politico, alimentare e di fede in 
vari paesi. Il terrorismo unito al comunismo, si è proposto di 
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destabilizzare l’umanità e di assestare colpi in diversi luoghi. Questa 
azione sarà talmente frequente che i Miei figli non si sentiranno sicuri 
in nessun luogo.  
Il Cielo in questo momento sta mandando segnali e segni che l’umanità 
si sta lasciando sfuggire e quello di tenervi nell’ignoranza fa al 
contempo parte del piano del demonio.  
  
Voi pregate con il cuore, uniti in famiglia, andate a ricevere Mio Figlio 
nell’Eucaristia debitamente preparati, siate generosi con i fratelli e cauti 
nel vostro operare ed agire.  
  

CHI SI ALLONTANA DA MIO FIGLIO È FACILE PREDA DEL 
DEMONIO E DEI SUOI SEGUACI. LA DISONESTÀ È MAGGIORE 

DI QUANTO SEMBRI.   
 

IL POPOLO DI MIO FIGLIO È GIUDICATO DURAMENTE ED È 
BRACCATO, QUINDI VOI UTILIZZATE LA TECNOLOGIA PER IL 

BENE E BATTETE IL MALE.    
  

Le gelosie spirituali sono il veleno peggiore, perché causano la 
separazione di coloro che rimangono al fianco di Mio Figlio.   
  
Voi, figli, trovate soddisfazione nelle preghiere frettolose e non lo 
dovete fare, non siate solo fervorosi, ma anche autentici, siate anime 
di autentica testimonianza, non vivete a metà, siate amore ed il resto 
lo riceverete in sovrappiù.  
  
Il tempo cambierà in un istante, il sole splendente illuminerà un luogo 
ed immediatamente dopo piomberà nell’oscurità. L’acqua dei mari sarà 
calma e nel giro di un istante cambierà e sopraggiungerà la tempesta; 
questo perché l’interno della terra viene mosso dalle costanti frizioni 
delle placche tettoniche.  
Continueranno a succedere terremoti in tutta la terra, la catena di 
terremoti non si fermerà. Alcuni paesi saranno scossi per obbligare i 
governi ad accettare l’ausilio di altri ed in questo modo, popoli innocenti 
troveranno sollievo all’oppressione. In altri paesi la successione di 
accadimenti sarà un giustiziere.  
  

Non dimenticate gli Stati Uniti, pregate per questa nazione. 
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Il Messico ha avallato il peccato. Il Sud America si sorprenderà. Le 
acque saranno contaminate maggiormente dalla radioattività. 
  
Quale Madre dell’umanità, vi chiamo con il Cuore a riscoprire l’Amore 
Divino e a disprezzare i piaceri mondani che sono in aumento e stanno 
attirando grandi calamità. Non cadete in preda al male.   
  

IO, QUALE MADRE DELL’AMORE DIVINO, VI INVITO AD 
ESSERE  PIÙ SPIRITUALI E MENO MONDANI.  

 
Venite a Me, vi condurrò a Mio Figlio. La Mia Benedizione è con voi, 
amati del Mio Cuore.   
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
“Quale uomo può conoscere il volere di Dio? Chi può immaginare che 
cosa vuole il Signore? I ragionamenti dei mortali sono timidi e incerte 
le nostre riflessioni, perché un corpo corruttibile appesantisce l'anima 
e la tenda d'argilla opprime una mente piena di preoccupazioni”. 
Sap.9,13-15 
  
Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
3 FEBBRAIO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VI BENEDICO DALL’INTIMO DEL MIO CUORE.  

SIETE IL POPOLO DI MIO FIGLIO E NON SARETE 
ABBANDONATI.  
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In questi momenti il male si è propagato sulla terra e si è accaparrato 
gran parte dei Miei figli, perché l’umanità si è lasciata prendere 
dall’errore, è diventata sempre più dura di cuore ed è entrata nella 
regressione spirituale.   
  
Non vi viene chiesto di servire due padroni…  
Non vi ho chiesto di servire il mondo prima di Mio Figlio…  
  
I Miei Appelli sono stati costanti perché foste a conoscenza di quello 
che succede quando vi allontanate dalla Volontà Divina. La chiarezza 
delle Mie Parole, attraverso le Mie Apparizioni e le Mie Rivelazioni, vi è 
stata data affinché rimaneste in allerta e non foste preda del male, ma 
avete disobbedito. 
  
Popolo di Mio Figlio, difendete la Verità e continuate uniti ai Nostri Sacri 
Cuori, siate veri fratelli, senza contese, né falsità. CHI CREDE DI 
ESSERE IL PIÙ GRANDE ED IL PIÙ IMPORTANTE TRA DI VOI, È 
IL PIÙ PICCOLO E NON RIUSCIRÀ A VEDERE OLTRE LA SUA 
STOLTEZZA, FINO A CHE NON DIVENTERÀ UMILE.    
  
Io vedo molti dei Miei figli pregare il Santo Rosario, li vedo assistere 
alla Santa Messa e ricevere Mio Figlio, vedo che aiutano nelle chiese ed 
allo stesso tempo vedo queste persone appropriarsi di quanto non 
appartiene loro: la Verità ed il giudizio, li vedo impossessarsi di un 
podio in chiesa, per essere ammirati dai fratelli.  
  
Quanto zelo nei cuori opulenti che credono di possedere la Verità e 
privilegi nella Casa di Mio Figlio! Guai a queste persone che sono pietre 
d’inciampo ed armi del male per confondere la Volontà di Mio Figlio, 
povere persone! 
  
IO VI HO CHIAMATO AD ESSERE AMORE COME MIO FIGLIO LO 

È CON VOI, MA VEDO CON TRISTEZZA UNA REAZIONE 
OPPOSTA.  

  
Cosa succede ai Miei figli quando si dimenticano del Dono della Parola? 
Dicono di non avere ucciso nessuno, ma Io chiedo che si facciano un 
esame interiore.  
  
Voi figli, sapete che la lingua è una spada a doppio filo e che ciascuno 
la utilizza per lodare, per benedire o per maledire? Solo vi siete 
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dimenticati che chi maledice, si espone a che la maledizione gli torni 
indietro, così come colui che benedice, sa che la benedizione ritornerà 
su di lui.   
  
Il male che desiderate per il fratello, senza nemmeno rendervene 
conto, è il male che state preparando per voi stessi.  
  
Come umanità, siete appesi ad un filo sottile. Grandi nazioni, che 
conoscete bene, hanno compiuto progressi tecnologici nel campo degli 
armamenti, si sono applicati nel prepararsi per difendersi da possibili 
attacchi di altri paesi.   
A seguito di tali progressi, le guerre precedenti patite dall’umanità 
sembrano un gioco, rispetto all’armamento bellico che la maggior parte 
dei paesi possiede adesso, anche se in quantità minore rispetto alle 
grandi potenze.  
  

L’UOMO È RIUSCITO AD OTTENERE CHE LA TERRA SIA COME 
UN CAMPO MINATO, INSICURO PER TUTTA L’UMANITÀ, 

PERCHÈ A BREVE LA SUPERBIA DI QUALCHE MANDATARIO SI 
VEDRÀ CALPESTATA E QUESTO SARÀ SUFFICIENTE PERCHÉ 
INIZI QUELLO CHE PER L’UMANITÀ SARÀ UN’ECATOMBE.   

  
Non sarà necessario che gli uomini vengano trasportati da un paese 
all’altro, un solo ordine e la terra brucerà. Per questo vi ho chiesto con 
insistenza di esaminarvi interiormente, ho chiesto a ciascuno di essere 
amore, di essere Carità, di non perdere la Fede e di mantenere la 
fiamma della Speranza che IL POPOLO DI MIO FIGLIO NON SARÀ 
ANNIENTATO.  
  

STO CONVOCANDO IL POPOLO DI MIO FIGLIO, AFFINCHÈ 
MANTENGA LA FEDE E SIA UN POPOLO IN CUI RISPLENDANO 
LA VERITÀ E L’AMORE PER LA PAROLA SACRA, IL RISPETTO E 
L’AMORE PER MIO FIGLIO NELLA SACRA EUCARISTIA, COSÌ 

COME L’OSSERVANZA DELLA LEGGE DIVINA E DEI 
SACRAMENTI, PERCHÈ SIATE CREATURE DI DIO… MA QUESTO 

POPOLO NON DEVE AUTODISTRUGGERSI. 
  

Il Popolo di Mio Figlio si scorda che tutto il suo operare ed agire viene 
visto dalla Trinità Sacrosanta e pertanto non dovete agire di nascosto 
contro il vostro fratello come fanno i ladri, approfittando delle tenebre.  
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I tiepidi vengono riconosciuti facilmente dal male e vengono presi con 
facilità per servire il male. 
   
Il Mio Cuore si addolora profondamente nel vedere alcuni dei Miei figli 
ricevere Mio Figlio, pregarmi e poi fare del male ai fratelli.  
Il Mio Cuore è addolorato per la persona che viene giudicata ed uccisa 
con la lingua e per la persona che compie questa azione, che ritornerà 
su chi l’ha compiuta.  
  
Quando vi parlano di un futuro promettente per l’umanità, guardatevi 
attorno e vedrete che non è così, a meno che l’umanità tutta assieme 
non si decida ad un cambiamento radicale e questo figli….  
  
I paesi saranno colpiti da quanto è inaspettato, la natura alterata 
dall’uomo deborderà con una forza fuori dal comune.   
  
Pregate figli, il Guatemala sarà trafitto dal dolore, l’Uruguay tremerà 

ed i Miei figli patiranno.  
Pregate figli, la Colombia imparerà con la durezza del suo cammino. 

Pregate figli, il volto del male si mostrerà in Inghilterra e 
commuoverà i Miei figli di questa nazione.  

Pregate figli, il Messico patirà nuovamente e la Spagna supplicherà il 
Cielo di fronte ad un evento inatteso.   
Vi invito a pregare per il Costa Rica. 

  
L’iniquità non si farà attendere, figli Miei, allontanatevi da quello che vi 
separa da Mio Figlio, da quello che vi separa dalla retta via, dalla 
Salvezza. 
  
Rivolgetevi a questa Madre che intercede per ciascuno di voi. Per i Miei 
figli desidero la via del bene, alla quale si giunge conoscendo 
profondamente Mio Figlio.  

  
VENITE FIGLIOLI, VENITE E TENENDOMI PER MANO, 

CAMMINEREMO VERSO MIO FIGLIO, NEL RISPETTO DELLA 
VOLONTÀ DIVINA, NELLA PACE E SERVENDO IL FRATELLO.   
NON TEMETE FIGLI, IO SONO MADRE DI TUTTI E SUPPLICO 

PER TUTTI DAVANTI ALLA TRINITÀ SACROSANTA. 
  

Vi benedico, vi amo. 
Mamma Maria 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Nostra Madre, con il Suo indescrivibile Amore per i Suoi figli, si occupa 
di ogni aspetto che dobbiamo migliorare.  
  
L’ego, sotto il peso della nostra individuale e particolare formazione, 
ha assorbito dall’ambiente nel quale siamo maturati ed è stato 
sottoposto dalla volontà umana ad un costante andirivieni di decisioni, 
non sempre ponderate.   
  
La Madonna sottolinea i punti in cui dobbiamo trasformare la volontà 
umana in un’azione costante dell’operare e dell’agire di Cristo. Per 
farlo, la coscienza deve rimanere sotto l’ispirazione dello Spirito Santo 
e ricercare il bene comune.  
  
Amen.  

  
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
8 FEBBRAIO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

 
QUALE RE E SIGNORE DELL’UNIVERSO, BENEDICO IL MIO 

POPOLO.  
 
Vi benedico con il Mio Amore e con il Mio costante Appello a rimanere 
nel Mio Sacratissimo Cuore.  
 
Ogni persona vive una sua verità interiore, personale; i suoi pensieri, 
le speranze, i sogni, i desideri, la fede, tutto questo è come un mare 
interiore, che solamente Io e la persona conosciamo a fondo. La verità 
interiore viene investita e influenzata da quanto vi circonda e questa 
verità interiore può ascendere o minimizzarsi in base all’ambiente 
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circostante, ma nel profondo, solamente la persona ed Io conosciamo 
quello che gli altri ignorano.  

 
POPOLO MIO, NON AVETE BISOGNO DI GRANDI DISCORSI, MA 

DI GRANDE TESTIMONIANZA. (Cft. Mt.5,16)  
L’INTIMITÀ CHE CUSTODITE IN VOI NON VI AIUTA A 

CRESCERE, AL CONTRARIO VI DEFORMA, PERCHÉ NEL VOSTRO 
OPERARE ED AGIRE NON ESTERNATE LA VERITÀ.    

  
Povero colui che vive per sé stesso! È come un campo coltivato che dà 
frutti che marciscono, perché nessuno li assaggia. Altri sono come un 
campo che contiene alberi frondosi con frutti abbondanti, ma quando 
si provano, dentro sono amari. (Cft. Mt. 3,8; 12,33)  
 
Altri vengono disprezzati perché sembrano piccoli e non appartengono 
a campi rinomati, ma questi piccoli campi, dai frutti piccoli e con alberi 
frondosi, sono quelli che quando si provano vengono trovati di un 
sapore migliore e di una migliore qualità, perché i Miei figli non stanno 
su alti colli dove vengono individuati da tutti, ma in pianura, dove si 
confondono con i loro fratelli, per servire.     
 
Popolo Mio, ci sono tre classi di persone, una di queste sono le persone 
che vivono solo per sé stesse e non danno frutto di Vita Eterna. Altre 
persone è come se fossero sole al mondo, vivono ed amano il loro “io”, 
vivono ed hanno le mani vuote. 
 
Altre persone ancora sembrano risplendere, ma vivono di apparenza, 
dimenticandosi che la buona parola non esce da un cuore indifferente, 
né da un cuore che non vive la sua verità.  Quelle della migliore qualità 
non sono quelle che sono sotto lo sguardo di tutti, ma quelle che danno 
tutto per Me e nonostante non siano rifulgenti, vivono, agiscono ed 
operano nella Mia Volontà.    

 
 LA MIA PAROLA VIENE ASCOLTATA DA TUTTI, MA NON TUTTI 
L’UBBIDISCONO, NÈ LA PENETRANO, NÉ NE FANNO TESORO, 

NÈ LA METTONO IN PRATICA, MA PER ALCUNI È COME IL 
VENTO, PASSA E SI ALLONTANA.  

 
L’UMANITÀ VIVE DI QUELLO CHE È PASSEGGERO, DI QUELLO 

CHE È INFORMALE, DI QUELLO CHE NON COMPROMETTE E 
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QUESTO NON SONO IO, QUESTA NON È LA FEDE CHE IO 
CHIEDO AI MIEI.  

  
Confusione e tenebre si stanno mescolando, per prendere coloro che 
guardano con distacco il vivere ligi al Vangelo, il compimento della Mia 
Volontà e la salvezza dell’anima. C’è confusione di fronte 
all’inaspettato, ma vedendo che apparentemente tutto sta andando 
avanti come prima, ci si sente tranquilli e le Mie Rivelazioni e quelle di 
Mia Madre vengono disprezzate e derise.   
 
State vivendo, sì, come e quanto non lo sapete. Io lo so, per questo 
insisto con voi per un cambiamento interiore e per la conversione.  
  
Vi sembra di fare quello che è debito e di viverlo, ma la maggior parte 
delle volte così non è. Cooperate per un mondo migliore, non 
camminate alla cieca, se avete la Luce del Mio Santo Spirito.  (Cfr. Is 
9,2; 1Giov. 2,9). 

 
NON ACCETTATE QUELLO CHE VI DICONO, SE È AL DI FUORI 

DELLA MIA PAROLA…  
IO NON CAMBIO, FIGLI, SONO AMORE, SONO MISERICORDIA, 

PERÒ CHI MI CONOSCE DEVE CAMBIARE VITA SE STA 
VIVENDO NEL PECCATO, DEVE PENTIRSI E CONVERTIRSI.   

  
Io non allontano il peccatore, lo perdono ripetutamente, ma non Mi 
compiaccio del peccato, né delle macchinazioni del male.  
 
DOPO GRANDI ACCADIMENTI E DOPO LA PURIFICAZIONE DEL 
MIO POPOLO, IO GIUNGERÒ NELLA MIA SECONDA VENUTA E LA 
VOLTA CELESTE CAMBIERÀ COLORE.  La Mia Luce eclisserà tutto 
quello che esiste, gli elementi rimarranno statici, gli animali staranno 
in silenzio, gli uomini si prostreranno e stupefatti vedranno la bellezza 
delle Mie Legioni che, aprendomi la strada tra le nubi, lasceranno 
scorgere la Mia Luce. Avranno una tenue visione del Trono di Mio Padre 
e riceveranno la manifestazione del Mio Santo Spirito. 
  
Poi appariranno le Mie Legioni, nei toni del crepuscolo e sembreranno 
incendiare il Cielo con il Mio Amore. Le acque si muoveranno non con 
fragore, ma con un lieve mormorio per non sminuire la Mia Venuta. La 
terra, dopo aver tremato, farà germinare le piante con colori puri e 
bellissimi. LA SCALA SANTA SCENDERÀ DALLA CASA DI MIO 
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PADRE VERSO LA TERRA E COLORO CHE HANNO VISSUTO E 
SOFFERTO, I PERSEGUITATI, I DEBOLI, I SILENZIATI ED I 
MARTIRI, TUTTI SI ALZERANNO ED ESTASIATI DIRANNO: 
“SIGNOR MIO E MIO DIO!”.  
 
Mia Madre, rendendosi presente, vi guarderà e tutti la vedranno. Io 
avrò separato il grano dalla zizzania e tutto sarà rinnovato. Il Mio 
Popolo indosserà vesti bianche come la neve e l’Amore Divino rinascerà 
nei cuori dei Miei figli.   
  
In questo momento l’uomo ha commesso un grande male: essere 
contrario all’Amore Divino, permettendo che i suoi sensi fisici e 
spirituali si contaminino con il male e che la mente governi gli altri 
sensi, anelando a quanto è indebito.   
  
Colui che desidera mantenersi salvo, deve vivere nella Mia Volontà, 
quella Volontà che è stata palesata nella Sacra Scrittura e deve 
metterla in pratica.  Voi, Popolo Mio, non siete esenti dal peccato e, 
cercando la santità come un lenzuolo bianco, la polvere del peccato si 
vede ancora di più quando operate ed agite al di fuori di Me.   
 
L’essere umano deve attendersi una purificazione per mano dello 
stesso uomo, purificazione che avreste evitato se aveste accolto le 
Richieste di Mia Madre.  
 
La Terra continua ad avere su di sé la peste del peccato, che contamina 
i tiepidi. Gli elementi flagelleranno l’umanità. Grandi vulcani si 
sveglieranno ed i Miei figli patiranno per questo.  
  
La Terra tremerà in Equador ed in Cile e nuovamente in Giappone ed 
in Italia. 
  
Il Mio Popolo deve pregare, prima che scendano le tenebre.  
 
Io vi tengo nelle Mie Mani, vi benedico.  
  

 Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
 
Preghiamo: 

 
Spirito Santo, proclamo di essere una creatura rinnovata in Te. 

Racchiudi nella mia mente i pensieri di Gesù, 
affinché i Suoi Pensieri siano i miei.  

Racchiudi nei miei occhi gli occhi di Gesù,  
affinché io non sia un estraneo ai Suoi Occhi.  
Racchiudi nei miei orecchi gli orecchi di Gesù,  

affinché ascoltino solo la Sua Voce 
e compiano sempre la Sua Volontà.  

Racchiudi nella mia bocca la bocca di Gesù,  
affinché la mia lingua Lo lodi 

e Lo benedica per tutta l’eternità 
e sia strumento di Gesù.  

Racchiudi nelle mie mani le mani di Gesù, 
affinché formino figli nuovi.  

Racchiudi nei miei piedi i piedi di Gesù,  
affinché seguano solo Lui.  

 
Amen. 

 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
12 FEBBRAIO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
LA MIA BENEDIZIONE MATERNA SI DIFFONDE SU TUTTA 

L’UMANITÀ.  
  

Il Popolo di Mio Figlio è frutto dell’Amore Divino e perciò dovete 
rispondere ed iniziare nuovamente un cammino definitivo verso la 
conversione.  
  

FIGLI AMATI DEL MIO CUORE, STA AVENDO INIZIO LA 
QUARESIMA, PER QUESTO VI INVITO A RINNOVARVI, AD 
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ESSERE PORTATORI ED EMANATORI DI BENE, OVUNQUE VI 
TROVIATE.  

  
Per essere testimoni, dovete vivere nella Verità ed allora fluirà 
spontaneamente l’operare e l’agire legato alla Volontà Divina. Questo 
lo otterrete allontanandovi dalle occasioni di peccato. Alcuni si 
discolpano con Me dicendomi di non sapere cosa sia il peccato, perché 
comprende troppi fattori.   
  
IL PECCATO È TUTTO QUELLO CHE DIVERGE DALLA VOLONTÀ  
DIVINA ESPRESSA NEI COMANDAMENTI, NEI SACRAMENTI, 

NELLE OPERE DI MISERICORDIA, NELLE BEATITUDINI E 
NELLO SPIRITO DELLA VERITÀ. 

  
Mi rivolgo a te, figlio, che in questo momento stai leggendo questa Mia 
Parola per Volontà Divina: l’uomo non può fare niente senza che la 
volontà umana lo permetta. Pertanto, ciò che ti allontana dai doveri del 
tuo stato, è contrario al bene. 
  
Alcuni dei Miei figli sottovalutano i Miei Appelli, li leggono, ma non li 
trasformano in vita e questo causa un grande dolore al Cuore 
Amantissimo di Mio Figlio. Questo momento è affinché ciascuno rifletta 
sulla conoscenza che ha dell’Amore di Mio Figlio per l’umanità, 
pertanto, non potete pretendere di peccare per ignoranza. A CHI 
MOLTO È STATO DATO, MOLTO SARÁ CHIESTO. (Lc. 12,48). 
 
Gli Appelli del Cielo non penetrano nei cuori induriti, né nelle menti 
sature di immondizia, per questo non cambiate, perché amate più il 
mondo che Dio.   
  
Vedo tanti dei Miei radunarsi e per alcuni istanti si sentono infervorati 
ma poi, quando cessano le attività nei vari gruppi religiosi, quell'ardore, 
quella gioia, quelle promesse, quell'anelito per le cose del Cielo, si 
spengono e se ne vanno via, come quando si cerca di prendere l'acqua 
con le mani e scorre tra le dita.  
  
LA MENTE UMANA NON SI È PREPARATA PER PRENDERE SUL 
SERIO E CON RESPONSABILITÀ I COMANDI DI MIO FIGLIO, 

NÉ LE SUE RICHIESTE, NÉ LE MIE RIVELAZIONI PER 
L’UMANITÀ. 
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L’umanità è putrefatta a causa della sua convivenza con i tanti peccati 
che derivano dal cattivo uso del libero arbitrio…   
L’umanità si è corrotta e giustifica il suo cattivo comportamento e le 
sue cattive azioni, con ancora più peccato, con il quale, momento dopo 
momento, sprofonda negli antri oscuri del nemico dell’anima e gli apre 
la via ed è per questo che il nemico dell’anima coglie l’umanità 
impreparata, perché l’uomo l’ha permesso… 
  

NON SONO DEGNI DI CHIAMARSI FIGLI DI MIO FIGLIO 
QUELLI CHE, CONOSCENDO IL VALORE DI UNA SOLA ANIMA, 

FANNO PRECIPITARE LE ANIME NEL PECCATO, NELLE SUE 
VARIE FORME.   

  
LA NATURA UMANA VIENE ALTERATA, CALPESTATA E 

DEGRADATA, CON LA COMPIACENZA DI COLORO CHE HANNO 
IL DOVERE DI CONSERVARE LA LEGGE DI DIO, I BUONI 

COSTUMI E DI PROTEGGERE LA FAMIGLIA E LA VITA UMANA.  
  

Amati figli, vi trovate di fronte al grande tradimento nato dal Corpo 
Mistico di Mio Figlio, che consegnerà il popolo di Mio Figlio nelle mani 
dell’usurpatore, perché sia maltrattato, perseguitato, tormentato e 
martirizzato, quale bottino del nemico infernale.   
  

FIGLI, GUARDATE COME IL TEMPO STA PASSANDO 
RAPIDAMENTE ED ALTRETTANTO RAPIDAMENTE SI STA 

AVVICINANDO A VOI, CREDENTI DI MIO FIGLIO, A CAUSA 
DELLA RIBELLIONE DELL’UOMO ALLA LEGGE DIVINA, LO 

SCISMA DELLA CHIESA. 
  

Sono Madre e Mi rammarico per tanta disobbedienza da parte dei Miei 
figli di fronte ad ogni appello e per l’indifferenza riguardo ai segnali 
della Mia permanenza con voi.   
  
Non avanzerete se non vi convertite… 
Non darete frutti se siete legna secca…  
 
Rinnovatevi figli, decidetevi ad essere migliori figli di Dio, non 
continuate ad andare contro la natura con la quale Dio vi ha creato. 
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Questo momento di confusione è opportuno per i nemici di Mio Figlio, 
stanno usurpando il Suo Popolo e lo stanno confondendo, perché 
l’uomo non osserva la Parola Divina.   
 
L’uomo di questo momento sta prendendo strade sbagliate, alcuni 
esigono risposte dal Cielo, altri bramano quello che non hanno, altri 
ancora invidiano i beni spirituali dei loro fratelli e per avere apparenti 
doni e virtù, si addentrano sulle vie del demonio.  
  

AMATO POPOLO DI MIO FIGLIO, LA CONFUSIONE NON VI 
PERMETTE DI VEDERE CHIARAMENTE, TORNATE INDIETRO, 

RISPETTATE LA LEGGE DI DIO E RITROVATE LA CALMA, 
CERCATE LA RICONCILIAZIONE CON LA CASA PATERNA E CON 

I VOSTRI FRATELLI, COSICCHÈ POSSIATE PROCEDERE 
RETTAMENTE.   

  
Durante questo tempo accostatevi all’Eucaristia, osservate i giorni di 
digiuno, offrite quello che vi costerà maggiore sacrificio, per un 
maggiore beneficio spirituale.   
  
Gli errori dell'Umanità fanno sì che si stia procedendo verso 
sorprendenti avvenimenti sulla Terra e sopra di essa. 
  
La preghiera è indispensabile per voi, figli Miei. Aiutatevi a vicenda, 
non permettetevi di vivere senza aiutare il fratello. Tenete presente 
che i Miei figli non negano Dio, non tradiscono Dio, rispettano la Sua 
Parola e perciò sono difensori della Legge di Dio.   
  
La confusione spirituale aumenterà mano a mano che si andrà avanti 
e gli uomini, con atti di terrorismo, diventeranno ancora di più i 
carnefici degli indifesi. Le minacce batteriologiche diventeranno realtà. 
I più deboli saranno attaccati senza pietà e le tensioni nel mondo 
aumenteranno.    
 
Voi, figli Miei, mettete in pratica l’Amore di Mio Figlio, siate obbedienti 
ed umili, senza negare la Fede.  

  
TUTTI DEVONO TORNARE ALLA VERA VIA CON URGENZA.  
AVVALETEVI DI QUESTO TEMPO QUARESIMALE PER LA 

CONVERSIONE.  
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Salvate l’anima!  
 
Vi benedico, vi amo. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
La coltre densa del libero arbitrio mal impiegato sta coprendo 
l’umanità. 
  
L’essere umano non vede il suo cattivo comportamento e va avanti 
nella vita come se niente di quello che ci è stato annunciato dovesse 
succedere.  
Ma la Madonna, in reiterate occasioni, ci ha detto quello che dobbiamo 
credere: arriverà il momento in cui l’uomo dovrà lasciare questa terra 
e pertanto deve salvarsi l’anima.  Per questo veniamo chiamati a 
rimanere in allerta, per non vivere offendendo Dio.  
  
La Quaresima non è uno dei tanti momenti, non deve essere 
considerata con indifferenza, è un momento di preparazione per 
continuare a vivere nei Sacri Cuori.  
Ciascuno deve guardarsi dentro ed accostarsi al Sacramento della 
Riconciliazione con fermo proposito di ammenda. 
 
Imboccare il cammino del bene richiede coraggio e la Madonna ci 
chiede di essere obbedienti alla Volontà Divina.   
  
Rispondiamo con disposizione e decisione.  
  
Amen. 
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 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
17 FEBBRAIO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
IL MIO VIENTRE È ARCA DELLA SALVEZZA. 

  
Mio Figlio vi chiede di rimanere nella Sua Volontà, per non allontanarvi 
da Lui.   
  
Amati figli, gli eventi che quotidianamente vedete accadere in questo 
ed in quel paese, proprio perché sono fatti di tutti i giorni, stanno 
diventando un’abitudine per l’uomo. L’abituarsi in questo modo, deriva 
dalla mancanza di amore per Dio, per la Sua Creazione e per il Dono 
della vita, COSÌ COME L’ESSERE UMANO CHE LO PERMETTE, È 
ALTRETTANTO COLPEVOLE DI COLUI CHE COMMETTE 
L’AGGRESSIONE CONTRO IL PROSSIMO.   
  
La violenza ha guadagnato terreno, l’uomo non vede niente di sbagliato 
nel reagire con violenza. Se i Miei figli avessero coscienza del momento 
in cui, dentro di sé, l’uomo acconsente alla violenza, saprebbero che è 
un indicatore della presenza di un alleato di satana, che il quel 
momento sta cercando di corrompere la parte buona della persona, per 
causare divisione.  
Questa aggressività è causata dalla disobbedienza, dal disamore, dalla 
mancanza di valori dell’umanità e che Mio Figlio vuole sia ristabilita nel 
Suo Popolo.  
  
Sono così tanti i mali che si stanno avvicinando all’umanità, che voi, 
figli Miei, dovete credere che il male non perdurerà.  
  
La luna farà sorprendere l’uomo ed il sole genererà una maggiore 
radiazione e potenti eruzioni solari che, tramite il vento solare, 
interromperanno le comunicazioni, i servizi elettrici ed ogni genere di 
tecnologia esistente sulla terra.  
Sapere queste cose non vi deve mettere in allarme, ma dovete invece 
prendere coscienza di questi cambiamenti del sole e dell’universo E 
SAPENDO QUANTO ARRIVERETE A SOFFRIRE, DOVETE 
ALLONTANARVI DAL MALE, ESSERE PIÙ SPIRITUALI, PER 
AGIRE AL CONTRARIO DI COLORO CHE NON HANNO FEDE 
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NELLA PROTEZIONE DIVINA ED IN QUESTA “VERITÀ” VEDONO 
UNA FALSITÀ DIFFUSA DAL MALE.   
  

MIO FIGLIO NON ABBANDONERÀ IL SUO POPOLO, MA LO 
CONSIDERERÀ COME LA PUPILLA DEI SUOI OCCHI (Sal. 

17,8) ED IO SONO CON VOI, FIGLI MIEI.  
  

Sono tanti quelli che dicono: “non è successo niente, non succederà 
niente…”  
Che pena che i Miei figli abbiano un modo di ragionare così precario!  
I Miei figli di altre nazioni stanno subendo la furia della natura, loro vi 
possono dire che gli elementi non si stanno comportando come prima 
e vi possono dire di aver vissuto quello su cui il Cielo vi ha allertato.   
  
VOI, MIEI AMATI, QUALI FIGLI DI DIO L’ALTISSIMO, DOVETE 
PENSARE DI FARE UN MINIMO APPROVVIGIONAMENTO PER 

SOPRAVVIVERE, IL RESTO LO INTEGRERÀ DIO.  
  

Le grandi metropoli rimarranno deserte, a causa dell’inattività in cui 
verrete risucchiati.   
  
I Miei figli Prediletti saranno necessari nelle comunità dove si riunirà il 
Popolo di Dio, per soccorrerli. Voi figli, tenete a portata di mano la 
Sacra Scrittura, il Vangelo quotidiano per meditarlo, inoltre saranno 
necessari i sacramentali e un piccolo altare, libri di preghiere, perché 
ne avrete bisogno e non li avrete con l’attuale modalità.   
Questo vi manterrà preparati, prima che alcune vicissitudini che sono 
in fase di gestazione in vari paesi, causino sconvolgimenti sociali.  
Sapete bene, grazie a questi Appelli, che gli elementi si altereranno 
ancora di più e di pari passo i movimenti tellurici saranno più violenti e 
si verificheranno da un estremo all’altro della terra. L’inversione dei 
poli sarà uno degli ultimi eventi che questa generazione vivrà.  
  
Per questo il Cielo insiste che voi, come umanità, siate cauti e prudenti 
con i sensi, perché questi ultimi non siano motivo di perdizione.  
Purificatevi, siate attenti nei vostri comportamenti e nelle vostre azioni, 
unitevi come Popolo di Mio Figlio, avete bisogno di unirvi, non lasciatevi 
ingannare, non dividetevi, mantenetevi sotto la protezione dello Spirito 
Santo. 
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TENETE PRESENTE CHE GIUNGERÁ IL TESTIMONIO 
DELL’AMORE DI MIO FIGLIO: L’ANGELO DI PACE…  

NON VERRÁ PRIMA CHE APPAIA L’ANTICRISTO PERCHÈ NON 
LO CONFONDIATE CON LUI.  

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, il Messico patirà, la malvagità è 
stata accettata con compiacenza ed il demonio utilizza i suoi alleati 
contro gli innocenti.  
  
La Colombia sarà provata e tremerà, si stanno imponendo errori 
contrari alla Volontà Divina e Mio Figlio è addolorato per questo. Io 
intercedo per questo popolo.  
  
L’acqua si contaminerà ancora di più per colpa dell’uomo e delle sue 
azioni deliberate contro l’umanità stessa. L’uomo non apprezza l’acqua, 
mentre è la fonte della vita.  
  
La terra sta ricevendo costantemente il sangue umano e questa è una 
delle cause del suo costante tremore.   
  
Figli amati:  
  

I VOSTRI COMPAGNI DI CAMMINO, I VOSTRI ANGELI 
CUSTODI VENGONO DIMENTICATI DALLA STRAGRANDE 

MAGGIORANZA DEI MIEI FIGLI.  
 

INVOCATELI, AMATELI, RENDETE GRAZIE PER LORO E NON 
METTETELI DA PARTE! 

  
Voi siate amore per i vostri fratelli, non dividetevi. Quando per i Miei 
figli si chiude una porta, Io ve ne apro un’altra, il Popolo di Mio Figlio è 
un Popolo di prassi della Parola Divina, non è un popolo dove prevale 
la posizione sociale, non è un popolo di superbi e di arroganti, né di 
quelli che credono di essere sapienti e si impongono con la forza, il 
Popolo di Mio Figlio non si diletta nel peccato. È UN POPOLO CHE 
CAMMINA AL RIPARO DELL’ALTISSIMO, (Sal 91,1), LAVORANDO 
CONSTANTEMENTE PER NON PERDERSI. 
  
Quale Madre dell’umanità, Stella del Mattino, Salute degli Infermi, 
Rifugio dei Peccatori, vi invito al cammino della conversione. 
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La Mia benedizione è con voi.   
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  

“Se qualcuno poi non vi accoglierà e non darà ascolto alle vostre 
parole, uscite da quella casa o da quella città e scuotete la polvere dai 

vostri piedi.". (S.Mt. 10,14).  
  
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
23 FEBBRAIO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
VI BENEDICO CONSTANTEMENTE AFFINCHÈ NON VI 

PERDIATE. SIETE IL MIO POPOLO, NON DIMENTICATELO E 
POICHÈ SIETE I  

MIEI FIGLI, DOVETE ESSERE IL MIO MEDESIMO AMORE. 
  

La testimonianza non è una parola, ma la pratica continua di opere e 
di azioni nella Mia Volontà, che siano di esempio per tutti i fratelli. 
  
Il peso dei vostri passi vi trattiene, sentite che ogni passo vi risulta più 
difficile e che l’uomo non solo è aggrappato al peccato, ma che il male 
sta spargendo costantemente il suo fango, per fare in modo che i Miei 
figli si confondano e non avanzino. 
  
Man mano che il procedere si fa più difficile, i Miei figli – quelli che si 
convertono – percepiscono la forza del Mio Santo Spirito che li 
incoraggia perché non retrocedano.  
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Chi è Mia Madre, chi sono i Miei fratelli? “Mia Madre e i Miei fratelli sono 
quelli che fanno la Volontà del Padre Mio che sta nei Cieli.” (Lc. 8,21) 
QUESTA VERITÀ NON È PER IL PASSATO, IN QUESTO MOMENTO 
È VIVA E PALPITANTE PER VOI. 
  
Questa generazione di grandi progressi in ogni campo, è anche la 
generazione che più è sprofondata negli atti indebiti che Mi causano un 
grande dolore.  
MI CROCIFIGGONO NUOVAMENTE E COME NEL PASSATO 
GRIDANO NUOVAMENTE: “CROCIFIGGILO!” E SICCOME NON 
GUARDANO A ME, CERCANO DI CROCIFIGGERE I MIEI.  
  
Tra di voi sovrabbondano i peccati della carne. Il demonio conosce la 
debolezza umana e si è proposto di aggredire la famiglia, per questo 
state vedendo tantissime famiglie disintegrate.  
L’uomo e la donna hanno permesso che il demonio li seducesse con i 
suoi inganni. A causa della molteplicità dei suoi atti indebiti, l’umanità 
si è traviata, accogliendo atti aberranti, simili a quelli degli stessi 
demoni.    
  
Il peccato dell’uomo continua ad essere lo stesso che ha dato inizio alla 
sua separazione dalla Nostra Volontà Divina.  Questo peccato di 
disobbedienza, porta alla superbia e la superbia causa ribellione, per 
questo l’umanità è in ribellione non solo contro di Me, ma contro sé 
stessa.   
  
IL CAOS SI STA GENERALIZZANDO TRA L’UMANITÀ E LA META 

DI COLORO CHE SANNO BENE QUALE SIA LA PIATTAFORMA 
PER PRESENTARE AL MOMENTO GIUSTO L’IMPOSTORE, 
L’ANTICRISTO, È UN’UMANITÀ IMMERSA NEL CAOS PIÙ 

TOTALE, COSICCHÈ GLI UOMINI LO ACCOLGANO.  
  

No, figli, non sono frottole! 
 
Nel mezzo della repressione vi ricorderete di queste Mie Parole e 
rimpiangerete di averle derise.  
Tra i Miei figli sono tanti quelli che Mi negano! Non una, due o tre volte, 
senza poi pentirsene, ma hanno trasformato la loro vita in una costante 
negazione nei Miei confronti e la ribellione in cui vivono è un terreno di 
coltura per le costanti azioni contro la Fede, l’Amore, la Carità, perché 
sono privi di spiritualità.  
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LA CONFUSIONE NON C’È IN COLORO CHE VIVONO SULLA MIA 
VIA ED IN QUELLI CHE SI CONVERTONO, MA VI DEVO DIRE CON 
DOLORE, CHE SONO POCHI.  Il resto sta a guardare cambiamenti 
che sono contrari alla Mia Volontà, che non causano il benché minimo 
problema in loro, non ci trovano l'essenza che li sta contaminano e 
continuano ad applaudire, senza alcun controllo, ciò che li sta portando 
alla perdizione. 
  
Nuove e costanti false religioni stanno sorgendo davanti ai vostri occhi 
ed alcuni vi si buttano, con disinteresse nei Miei confronti. Credono di 
giungere a Me con pratiche ripetitive, prive di misericordia, ma questa 
non è la Mia Chiesa.  
  
I Miei figli non Mi guardano negli occhi, per non cadere preda della 
coscienza che li sta chiamando a non peccare più…  
Vi rendete conto, figli Miei, di quanti fratelli sono posseduti dal male e 
che in un attimo si scagliano contro la vita di quelli che sono più vicini 
a loro?  
Per questa generazione, questo è normale…   
  
SIETE SUL PUNTO DI VIVERE UNA GUERRA TRA POTENZE CHE 

COINVOLGERÀ L’UMANITÀ E NON VI CONVERTITE, NON 
PREGATE, NON MI INVOCATE, NON VI RICORDATE DI ME…  

  
La terra dove sono nato sarà nuovamente in preda al dolore, 
dimenticando che il potere non è terreno, ma spirituale.  
  
L’umanità caduca, non si interessa di avvicinarsi di più a Me e di 
conseguenza l’essere umano si è indurito nelle sue opere e nelle sue 
azioni.  
Arriverete a credere di non aver bisogno di Me, Mi toglierete dalle 
vostre vite, non Mi invocherete, ma vi state dimenticando che il Mio 
Santo Spirito, nonostante sia contrito ed umiliato, rimane in ciascuno 
di voi. (Ef. 4,30).  
È questa la grandezza del Mio Amore, per questo vi ho allertato, 
affinché prestaste attenzione al male e non foste una facile preda. 
  
Poveri figli Miei! Mi chiamate “apocalittico” perché vi allerto sugli 
accadimenti che vi troverete ad affrontare, che saranno il frutto di 
opere ed azioni malvagie. 
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Non ho avuto una risposta come quella di Ninive, invece vi siete 
scagliati contro la Mia Parola come lupi contro un montone.  
  
Popoli affamati si solleveranno contro i loro oppressori; in paesi che 
sono stati ridotti al silenzio dalle potenze, ci sono bambini agonizzanti 
e sarà quando l’uomo sarà delirante a causa della fame, che 
commetterà atrocità mai viste.  
  
Amato Popolo Mio, l’apparente pace di questo momento è come un 
combustibile immagazzinato in tutta la terra. I sollevamenti in tutto il 
mondo sono presagio di quello che, come una scintilla, farà scoppiare 
l’incendio atomico della Terza Guerra Mondiale, che avanzerà 
sterminando vite.  
È una, la mano che si alzerà con la rapidità più nefasta che l’uomo 
abbia mai conosciuto. 
Quell’uomo che deciderà la devastazione di gran parte dell’umanità, 
sarebbe stato meglio per lui che non fosse mai nato!  
 
IO NON DIMENTICO IL MIO POPOLO, LE MIE LEGIONI CELESTI 
INTERVERRANNO AFFINCHÈ GLI INNOCENTI NON PERISCANO. 
  
Vi ho evidenziato i vostri doveri in quanto Miei figli…  
 
Guai a colui che rimane nella tiepidezza o che disprezza i Miei Atti 
d’Amore…!   
Guai a colui che maltratterà uno dei Miei eletti! ... 
Guai a colui che ruberà la speranza a un innocente! … 
  
Il Giappone sarà inondato da quanto ha creato lui stesso, le radiazioni 
si impadroniranno di questo amato popolo che sta continuando a 
contaminare il mondo.  
  
L’Italia Mi offende senza riflettere, tremerà. Sarà invasa da coloro che 
stanno compiendo dei passi sulla sua terra. 
  
Il Mio Popolo accoglierà nuovi comandamenti e questo Mi farà piangere.  
Sarà quando l’usurpatore coglierà il Mio Popolo di sorpresa e lo 
opprimerà con la sua empietà.   
  
Il crimine dell’aborto è il dolore più grande con il quale Mi offendete. 
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Dall’universo giungerà il dolore per l’umanità.  
  
L’istante è un istante…  
  

MIA MADRE ACCOGLIE I MIEI FIGLI E LI STRAPPERÀ AL 
DRAGONE INFERNALE…  

 
SARÀ MIA MADRE, CON IL MIO ANGELO DI PACE AD 

ESTIRPARE L’USURPATORE DAL MIO POPOLO E A LIBERARLO 
DALLA SCHIAVITÙ.  

  
Amato Popolo Mio, ricorrete ai vostri Angeli Custodi, i vostri Compagni 
di cammino, i vostri protettori e difensori, affinché vi guidino e vi 
soccorrano nei momenti difficili. 
Pregate e sollecitate l’ausilio dei vostri Protettori. Loro rimangono in 
allerta per accorrere a voi.  
Non dimenticateli, vi chiedo di invocare San Michele Arcangelo.  

  
VOI NON SIETE SOLI, NON VI ABBANDONERÒ NELLE MANI 

DEI NEMICI DEL MIO POPOLO, MA IL MIO POPOO DEVE 
RIMANERE FEDELE ALLA NOSTRA TRINITÀ SACROSANTA, 

DEVE PREGARE E METTERE IN PRATICA QUELLO CHE È LEGGE 
PER I MIEI FIGLI.   

  
In ogni Benedizione Io vi do la caparra ed altro ancora. (2Cor.1,22)  
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 

  
Non dobbiamo temere. Siamo fedeli, come ce lo chiede nostro 
Signore…  
 Cristo ci sta allertando affinché ci prepariamo spiritualmente, perché 
si stanno avvicinando grandi accadimenti.  
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“Non di solo pane vive l’uomo, ma di ogni parola che esce dalla Bocca 
di Dio” (Mt 4,4). 
  
In quanto Popolo di Dio, abbiamo bisogno di avvicinarci maggiormente 
a Lui, ma non riusciremo a farlo fino a quando non impareremo ad 
amare Dio sopra ogni cosa ed il nostro prossimo come noi stessi.   
  
Amen. 
 

 
 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  

2 MARZO 2018 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

LA LUCE DEL MIO CUORE VI ILLUMINI IN OGNI ISTANTE 
AFFINCHÈ NON VI SEPARIATE DA MIO FIGLIO.   

QUALE REGINA E MADRE, IO INTERCEDO PER CIASCUNO DI 
VOI.  

  
Amati figli, Mi rivolgo a voi per Volontà Trinitaria, per Amore Divino, 
chiedendovi di rinnovare i sensi, cosicché possiate staccarvi dalle cose 
mondane che tormentano continuamente l’uomo per farlo cadere in 
grandi abominazioni, specialmente tramite la carne.   
  
Il libertinaggio a cui aspira l’umanità, non è altro che quello a cui satana 
vi ha portato, per preparare il terreno all’anticristo. 
  
Nel corso della storia dell’umanità ci sono stati degli anticristo che 
hanno flagellato nazioni, che hanno ucciso milioni di esseri umani e 
commesso gli atti più inimmaginabili ed aberranti, utilizzando esseri 
umani.  
Questi anticristo hanno martirizzato grandi nazioni, hanno fatto 
sperimentazioni crudeli sull’uomo, hanno causato calamità ed abusi 
demoniaci.  
Di questi fatti, ne sono testimoni alcune nazioni ed alcuni popoli che 
hanno subito gli eccidi di quegli anticristo che sono stati una 
prefigurazione del grande anticristo, il quale non sarà un flagello solo 
per alcune nazioni, ma lo sarà per il mondo intero.   
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Fa parte della strategia della massoneria, degli illuminati, dei potenti 
del mondo, che la maggioranza dei governi del mondo appartengano a 
grandi organizzazioni mondiali che stanno perseguondo gli obiettivi per 
l’instaurazione del Nuovo Ordine Mondiale, dove la religione sarà quella 
dell’anticristo: “il satanismo”. 
  
L’economia mondiale sarà quella dell’anticristo, la salute sarà soggetta 
all’adesione all’anticristo, tutti saranno liberi se si consegneranno 
all’anticristo, vi verranno dati gli alimenti se vi consegnerete 
all’anticristo... QUESTA È LA LIBERTÀ ALLA QUALE QUESTA 
GENERAZIONE SI CONSEGNERÀ: L’ASSERVIMENTO 
ALL’ANTICRISTO.  
  
Con il disprezzo per la vita di tanti innocenti che uccidete, voi state 
mantenendo Mio Figlio in una sofferenza costante.  Gli aborti ai quali si 
acconsente liberamente, sono un grandissimo peccato contro lo Spirito 
Santo.  
 
La donna ha perso il pudore, nelle città il suo modo di vestire sta 
andando verso una nudità totale e l’uomo sta diventando un terribile 
predatore umano, focalizzato su quello che è carnale.  
L’uomo si sente propenso alla carnalità e l’acconsente perfino ai suoi, 
dimenticandosi che più si permette di essere attirati in questa 
situazione, più si cade in mano agli angeli caduti che si trovano sulla 
terra per tentare costantemente l’umanità.  
  

VI TROVATE IN UN MOMENTO MOLTO PERICOLOSO, IN CUI 
QUANTO È SANTO HA CESSATO DI ESSERE SANTO, IL 

PROFANO NON VIENE CONSIDERATO TALE, IL PECCATO NON È 
PECCATO E L’UBBIDIENZA NEI CONFRONTI DI MIO FIGLIO, È 

SUPERATA DALLA DISOBBEDIENZA.  
  

La donna, poiché desidera il libertinaggio, è giunta a disprezzarmi e Mi 
rappresenta in scandalose scene carnevalesche, Mi si rappresenta 
come una peccatrice.  Io mi rammarico per queste persone e vado in 
cerca di loro con un Amore ancora più grande.  
Queste persone sono in preda al male e se in questi casi qualche buon 
sacerdote iniziasse il rito di esorcismo, i demoni fuggirebbero di fronte 
alla grande sorpresa di tutti quanti.  
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Questa generazione sta vivendo quello che precede l’arrivo del grande 
portatore della più grande calamità che l’umanità abbia mai vissuto da 
quando venne castigata con il Diluvio. 
  
La sfrenatezza in cui si trova l’umanità fa parte del processo che il 
demonio sta mettendo in campo subdolamente, per accaparrarsi le 
anime.   
 

LA LIBERTÀ ALLA QUALE L’UMANITÀ SI STA APPELLANDO È 
QUELLA STESSA CHE STA PORTANDO QUESTA GENERAZIONE 

AL CAOS, ALLA SEPARAZIONE DA DIO E ALLA RIBELLIONE 
CONTRO LA LEGGE DI DIO, CONTRO I SACRAMENTI E CONTRO 

LE OPERE DI MISERICORDIA.  
 

IL CIELO CONTINERÀ AD AVVERTIRE L’UOMO RIGUARDO AL 
PECCATO E RIGUARDO AI DIVERSI MODI IN CUI IL POPOLO 

DI DIO VIENE INGANNATO IN QUESTO MOMENTO.  
  

Non tutto è andato perduto, ci sono anime assetate di Amore Divino…  
Anime che si affidano all’Amore Divino…  
Anime che continuano ad addentrarsi nella Volontà Divina per 
sopravvivere in mezzo al mare tempestoso dei peccati del mondo... 
Anime che hanno bisogno di una parola, di un gesto, di una chiamata 
per decidersi alla conversione…  
Anime che sono instancabili lottatrici contro il male…  
Anime che ad un certo punto si convertiranno... 
  
Non accettate novità sulla Sacra Scrittura, né sue trasformazioni.  
Voi state ricevendo un’allerta costante affinché vi svegliate e non vi 
perdiate nell’abisso dell’inferno.   
  
Questo è il momento sul quale vi ho messo in guardia nelle Mie 
precedenti Apparizioni… 
 
Questo è il momento più pericoloso per voi, come umanità. Per questo 
e poiché c’è tanta incredulità e ci si burla degli Appelli della Casa 
Paterna, il Cielo non smetterà di parlare.  
  
DOVETE RAFFORZARE LA RELAZIONE CON LA CASA PATERNA, 
DOVETE PREGARE CON IL CUORE, DOVETE RIMANERE UNITI A 
MIO FIGLIO E RICEVERLO DEGNAMENTE PREPARATI, DOVETE 
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RIMANERE COSTANTEMENTE CON MIO FIGLIO E RISPETTARE 
LA LEGGE DI DIO.    

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Il comunismo non sta diminuendo, ma si sta ampliando e sta 
prendendo potere, non fatevi confondere quando vi dicono il contrario.   
  
La Chiesa di Mio Figlio patirà un grande dolore. L’Italia sarà sorpresa 
dalla Natura e sarà in preda all’orrore a causa di un’eruzione vulcanica. 
  
In Medio Oriente le provocazioni cesseranno di essere provocazioni.  
  
Gli Stati Uniti continueranno la loro purificazione, la Natura non darà 
loro tregua ed un terremoto metterà in allerta questa nazione. 
  
L’Inghilterra vivrà la sua tragedia.  Il terrorismo continuerà ad essere 
un’arma del dolore in Francia e in Spagna.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

NON SEPARATEVI DA MIO FIGLIO, INVOCATEMI ED IO 
ACCORRERÒ IMMEDIATAMENTE, SOLLECITATE LA 

PROTEZIONE DEI VOSTRI ANGELI CUSTODI E 
L’INTERCESSIONE DEI SANTI E DELLE SANTE. 

  
Questo è l’istante dei “guai, guai… (Apoc. 8,13) 
  
Il Mio Cuore è Arca di Salvezza, venite a Me ed io vi accoglierò 
immediatamente. Vi amo.  
 

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli: 
  
“Figlioli, questa è l'ultima ora. Come avete udito che deve venire 
l'anticristo, di fatto ora molti anticristi sono apparsi. Da questo 
conosciamo che è l'ultima ora. Sono usciti di mezzo a noi, ma non 
erano dei nostri; se fossero stati dei nostri, sarebbero rimasti con noi; 
ma doveva rendersi manifesto che non tutti sono dei nostri. Ora voi 
avete l'unzione ricevuta dal Santo e tutti avete la scienza. Non vi ho 
scritto perché non conoscete la verità, ma perché la conoscete e perché 
nessuna menzogna viene dalla verità. Chi è il menzognero se non colui 
che nega che Gesù è il Cristo? L'anticristo è colui che nega il Padre e il 
Figlio.” (I Jn. 2,18-22) 
 
Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
10 MARZO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VI BENEDICO CON IL MIO AMORE. VI CHIEDO DI PRESTARE 

ATTENZIONE A QUESTO MIO APPELLO.   
  

L’umanità si sta dibattendo tra il bene ed il male, tra la verità e la 
menzogna, tra l’obbedienza e la disobbedienza, tra la libertà ed il 
libertinaggio, tra la vita e la morte… 
  
L’UOMO STA VIVENDO IN UN TOTALE OBLIO SPIRITUALE, 
NELLA NULLITÀ VERSO DIO, che è passata dall’essere un pericolo 
ad essere una delle maggiori minacce per i Miei figli. Questo è uno dei 
fattori più gravi nei disordini della personalità di cui soffre gran parte 
dell’umanità e che vi ha trasformato in esseri senza Dio.  
  

LA MANCANZA DI SPIRITUALITÀ È IL RISULTATO DEL 
RIFIUTO DA PARTE DELL’UOMO DELLA PRESENZA DI DIO 

NELLA PROPRIA VITA. 
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Questa generazione sta vivendo il momento dell’oblio e le sue 
conseguenze:  
 
Dimenticarsi di Dio è ribellarsi contro Dio… 
Allontanare Dio dalla propria vita è ribellarsi contro Dio… 
Andare contro la Legge di Dio è ribellarsi contro Dio… 
Rifiutare la Volontà di Dio è ribellarsi contro Dio… 
Causare il male al fratello è mettersi contro Dio… 
Uccidere il fratello è mettersi contro Dio… 
Non praticare la Carità, la Verità, la pratica dei Comandamenti e dei 
Sacramenti è mettersi contro Dio… 
  

METTERSI CONTRO DIO VUOL DIRE RIBELLARSI, È 
DISOBBEDIENZA, È NON AMARE DIO ED È UN APRIRSI AL 

NEMICO DELL’ANIMA, LASCIANDO CHE INVADA CIASCUNO DI 
VOI CON LE SUE AZIONI DIABOLICHE, PER STERMINARE 

L’INNOCENZA SULLA TERRA, FACENDO INVECCHIARE 
RAPIDAMENTE L’UMANITÀ E FACENDO SPARIRE 

RAPIDAMENTE LA FANCIULLEZZA.   
  

L’idolatria materiale è il grande flagello che ha invaso l’uomo e la 
competizione per il possesso materiale, è arrivata a soppiantare 
nell’uomo ogni vestigia di amore per Dio. Questo piano, a partire dalle 
generazioni che vi hanno preceduto, è andato infiltrandosi poco a poco 
e in maniera dissimulata tra l’umanità, la quale accoglie quello che il 
libertinaggio le offre.  
  
Figli, la libertà non è la stessa cosa del libertinaggio, ma voi avete 
accolto il libertinaggio, per questo considerate come normale quello 
che in realtà è un procedere contro la Volontà di Dio.  
  
Dio è Amore, è Perdono, è Misericordia. 
Dio non è libertinaggio, non è disobbedienza, non è ribellione, non è 
peccato. Dio perdona il peccatore pentito, non è d’accordo con il 
peccato, per cui il bene o il male dipendono dalla libera scelta 
dell’uomo.  
  

L’UOMO HA DEGRADATO IL VERO CAMMINO SPIRITUALE, AL 
RIPARO DI FALSE DOTTRINE, CHE NON SONO ALTRO CHE LA 

STRADA CHE SI STA PREPARANDO PER L’ANTICRISTO.  
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Amati figli, sono pochi quelli che aspirano a vivere un Cammino 
Spirituale, sono molti di più quelli che desiderano possedere quello che 
vedono, idolatrando il dio denaro. 
  
L’uomo è imprevedibile nelle sue opere e nelle sue azioni, perché il 
demonio non dà tregua e vi influenza se siete interiormente deboli, 
siccome non vi comportate e non agite come Dio comanda.  
Coloro che sono influenzati dai demoni, ricadono negli stessi errori 
continuamente e si scagliano contro i Miei figli per minimizzarli. 
  
L’umanità sta vivendo in un ambiente di impurezza, senza spiritualità, 
senza desiderio del bene, per questo l’instabilità sta aumentando 
nell’uomo, le sue azioni e le sue reazioni sono incomprensibili per una 
persona che sta camminando verso Dio.  
L’ambiente in cui l’uomo si sta sviluppando in questo momento, è 
proprio di chi cerca maggiormente la soddisfazione personale e non il 
bene comune. 
L’ego dell’uomo si è alleato alle azioni del male, perché sono queste 
ultime che stanno predominando.   
I Miei figli non si sono decisi ad essere emanatori d’amore e contrastare 
in questo modo così tanto male.  
   
MIO FIGLIO NON DESIDERA CHE I SUOI FIGLI SIANO FANATICI 
RELIGIOSI, MA:   
figli che vivano, operino ed agiscano a Sua somiglianza…  
figli che vivano alla ricerca di un’alta spiritualità… 
figli che vivano i Comandamenti ed amino i Sacramenti… 
figli con sete di anime come Lui… 
figli che Lo amino in Spirito e Verità… 
 
Non vivete come gli ignoranti, non dimenticatevi che non appena si 
parlerà di pace, la guerra sarà più vicina. I demoni hanno scaricato 
sull’umanità i più bassi istinti e tra questi c’è il desiderio di dominio sul 
mondo. 
  

FIGLI, VENITE INGANNATI, NON VI STANNO DICENDO LA 
VERITÀ, GLI ALTI GERARCHI DEL MONDO NON STANNO 
DICENDO LA VERITÀ A QUESTA GENERAZIONE. SE LO 

FACESSERO, QUANTI DI QUELLI CHE SI SONO TRAVIATI 
DECIDEREBBERO DI CONVERTIRSI! 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la Città delle luci è centro di 
attrazione e lo sarà anche di distruzione. Gli Stati Uniti continueranno 
a soffrire.  
  
Il Medio Oriente verrà trattato duramente e reagirà.  
  
La Natura continua a chiamare l’uomo tramite grandi eventi che non 
sono mai accaduti in modo così regolare.  I terremoti continueranno a 
muoversi da un punto all’altro sulla terra. 
  
La Chiesa di Mio Figlio viene perseguitata dal potere del male che vuole 
la supremazia, su tutto.   
La Chiesa di Mio Figlio è Madre ed ama tutti i suoi figli, senza che questo 
implichi camminare nel peccato.  
La Chiesa di Mio Figlio deve procurare la santità del Popolo di Mio Figlio 
e soprattutto la santità dei Consacrati a Mio Figlio e Miei figli prediletti, 
ed essere rigorosa in questo.   
La Chiesa di Mio Figlio si trova in un momento critico, in cui l’influenza 
del male ha creato confusione e giungerà il momento in cui si creerà lo 
Scisma. 
Figli Miei, quale Corpo Mistico soffrirete. Sarete scioccati da una notizia 
che verrà dalla gerarchia della Chiesa.  Voi pregate, alimentatevi con il 
Corpo ed il Sangue di Mio Figlio.  
  
Pregate per coloro che disprezzano il Dono della vita, pregate per 
coloro che muoiono martiri, pregate per gli indifesi e portate la Parola 
del Cielo ai vostri fratelli, finché vi sarà permesso, perché quello che 
l’uomo ha posto nello Spazio cadrà sulla terra causando gravi danni, 
come vi abbiamo detto negli anni scorsi.    
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
State vivendo nell’agitazione e nel turbamento, nella confusione e nella 
deviazione. State vivendo nella politica dell’incertezza e in una 
vergognosa e perversa depravazione sessuale.  
  
L’ANCORA CHE TRATTIENE IL DISASTRO TOTALE E L’ASCESA 

DELL’ANTICRISTO SARÀ RITIRATA E L’UMANITÀ PATIRÀ 
QUELLO CHE HA ATTIRATO SU DI SÈ.   
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TUTTAVIA IL POPOLO DI MIO FIGLIO SARÀ AIUTATO DAGLI 
ESERCITI CELESTI E DA QUESTA MADRE, CHE VI DIFENDERÀ. 
LE FORZE DEL MALE NON PREVARRANNO. È VOLONTÀ DIVINA 

CHE QUESTA MADRE NON PERDA I SUOI FIGLI E LI 
PROTEGGA.  

  
Non temete, figli, Io sono vostra Madre e rimarrò con voi per Volontà 
Divina. La Mia Maternità continuerà a rimanere viva.  
Vi benedico.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
La Madonna si è presentata vestita tutta di bianco e Mi ha detto che 
Lei è l’interceditrice del Popolo di Suo Figlio e che così, vestita di bianco, 
consegnerà il Resto Santo.  
  
Mi ha detto che il bianco simboleggia la purezza, ma allo stesso tempo 
la conversione, la fede, la forza, la speranza, la carità ed il Fiat alla 
Trinità Sacrosanta.   
  
Mi ha anche detto che un cordoncino che ha legato alla cintura 
simboleggia i gusti dell’io umano, che ciascuno di noi deve 
abbandonare per liberarsi dalle cose mondane, poiché senza rinuncia e 
senza decidersi al cambiamento, l’uomo continuerà a vagare senza 
incontrare il vero Dio.   
  
Ha in Mano il Santo Rosario e mi dice: “Mia amata, sai quante persone 
recitano il Santo Rosario e perciò pensano di essere a posto? 
Io Le ho risposto: No, Madre, ma immagino che siano troppi dei Tuoi 
figli. 
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Mi ha risposto: “E quanti di questi Miei figli hanno deciso di 
abbandonare il loro ego umano per convertirsi mediante il sacrificio? 
Pochi, figli amata, così pochi…” 
I Suoi Occhi si riempiono di lacrime.  
  
Mi dice: “Quanti stanno aspettando per cambiare e il momento li 
sorprenderà in questa attesa e saranno contati con i tiepidi! La 
tiepidezza dei Miei figli, la leggerezza nella quale rimangono 
comodamente, è quella che permette al demonio di avanzare. 
Quanto soffro per questi figli che, per orgoglio e per comodità, non si 
abbandonano a Mio Figlio.”    
  
Amen. 

  
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
15 MARZO 2018 

  
Amati figli Miei:  

  
VI AMO TUTTI…  

IO PERDONO CHIUNQUE SI PENTA E FACCIA FERMO 
PROPOSITO DI AMMENDA.  

  
Amo il peccatore pentito. 
Amo coloro che lottano per proseguire sulla Mia Via contro le avversità. 
Amo i fedeli che superano il loro ego umano per raggiungere la serenità 
necessaria di coloro che sono veramente i Miei figli.  
  
Amo i misericordiosi, gli umili, quelli che non sono detrattori dei loro 
simili. Amo coloro che operano ed agiscono a Mia Somiglianza.  
Amo coloro che continuano sul cammino senza farsi fermare dagli 
ostacoli.   
  
Amo i saggi che cercano la pace in ogni luogo, costoro non lasciano che 
le idee, le azioni e le opere altrui imperino e turbino i loro cuori. 
  
Quanti di voi giudicano la Mia Parola basandosi sulle influenze del loro 
ambiente e sulle loro preferenze, buttando là indebiti giudizi. 
I Miei figli rispettano e vagliano la Mia Parola con grande serietà, con 
conoscenza, con autenticità, con imparzialità e perciò scoprono la Mia 
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Parola d’amore, la Mia Parola d’ammonimento.   
La Mia Parola di avvertimento. 
La Mia Parola di chiamata alla conversione dell’uomo.   
La Mia Parola di unità nel Mio Popolo.   
La Mia Parola di carità per i Miei figli.   
La Mia Parola di fronte al peccato che esiste in questo momento e che 
Mi offende gravemente.   
La Mia Parola che indica la retta morale.   
La Mia Parola di speranza per una vita migliore, che segnala 
l’immoralità e chiama peccato quello che è peccato.  
La Mia Parola che chiama senza sosta all’unità e alla fraternità. 
La Mia Parola che anticipa all’umanità la responsabilità del suo futuro, 
a causa delle sue azioni e delle sue opere indebite.  
La Mia Parola che sottolinea la condotta di coloro che, di propria 
volontà, si sono incatenati al peccato che li chiama.  
La Mia Parola uscita dalla Mia Bocca per Misericordia di un’umanità 
addormentata.  
La Mia Parola che non offende, non declina, non si ferma, non si 
limita. 
La Mia Parola che è verace e giusta e che spiana il cammino a coloro 
che vogliono proseguire, non con forze umane, ma ponendo nella Mia 
Volontà quanto succede loro, per non venire meno.  
  
Amo i peccatori che si pentono ed aspetto quelli che ancora non si 
sono pentiti, nonostante Mi causino dolore e Mi offendano.  
Fino all’ultimo istante di vita dell’uomo, aspetto che Mi cerchi.  
  
Mi rattristo di fronte a quelli che, credendosi saggi, lanciano offese al 
vento o ai Miei figli che soffrono di ignoranza e quindi vanno dietro a 
parole che sembrano intellettuali, sebbene siano le più assurde mai 
pronunciate.  
Mi rattristo per quelli che giudicano la Mia Parola e la catalogano 
come un’infamia e come una minaccia, oppure partorita dalla Mia 
amata Profeta.   
  
Mi rattristo per coloro che hanno posizioni di livello superiore 
all’interno di quella che è la Mia Chiesa e come un tempo, giudicano 
“a priori” quello che apre gli occhi a coloro che hanno bisogno 
dell’insistenza della Mia Parola per decidersi a pentirsi. 
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Mi rammarico per la quantità di Miei figli che, confusi, si allontanano 
dalla Mia Chiesa e si uniscono a false ideologie che li porteranno 
verso l’abisso.  
 
Mi rammarico perché i Miei figli si sono allontanati da Me e da Mia 
Madre.   
Mi rammarico a causa del disprezzo dei Miei figli per quello che 
ricorda loro il “Mio Regno”. 
Mi rammarico del disprezzo per i Miei Avvertimenti che non sono 
minacciosi, ma amorevoli, affinché si prendano delle precauzioni.  
 
  

AMATO POPOLO MIO, L’ISTANTE DEGLI ISTANTI SI È 
INSEDIATO SULLA TERRA, È IL GIGANTE DELL’INCREDULITÀ, 
DELLA LIBERALITÀ, DELL’IMMORALITÀ, DELLA NEGAZIONE 
NEI MIEI CONFRONTI, DELL’ACCETTAZIONE DEI PECCATI, 
DELLA PERDIZIONE DELLE ANIME E DELL’UCCISIONE DI 
INNOCENTI, COSICCHÈ IL TERRENO DEL DEMONIO SIA 

COSTANTEMENTE  
CONCIMATO E PROCREI MAGGIORI ABOMINI. 

  
Il piano del male si sta realizzando senza che i Miei figli lo analizzino.  
Il demonio ha bisogno che sulla terra non esistano innocenti, perché 
lui detesta l’innocenza e pertanto ha bisogno che non venga 
procreata. 
  
Amato Popolo Mio:  
  

LA PACE GENERA PACE, LA DISCORDIA, DISCORDIA.  
QUELLI CHE SONO MIEI FIGLI GENERANO PACE, DOMINANDO 

I LORO IMPULSI, DOMINANDO I LORO GIUDIZI E 
PERDONANDO.  

  
I Miei figli vogliono avvicinarsi maggiormente a Me, senza mettere da 
parte la superbia…  
 
Non è questo il cammino che porta a Me, non è l’incedere elegante di 
chi si sente superiore ai propri simili e di chi è impaziente e privo di 
misericordia.   
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Quanti si stanno preparando per entrare in guerra ed abbattere quelli 
che considerano deboli o perfino quelli che sono più potenti di loro! 
  
POPOLO MIO, NON VOGLIO CHE VI DIMENTICHIATE QUESTA 

MIA PAROLA: CHI HA EDIFICATO UN EDIFICIO SOLIDO, 
NIENTE LO DISTRUGGE. 

 
GLI ATTACCHI SONO INEFFICACI, QUANDO L’EDIFICIO DEI 

MIEI FIGLI È SOLIDO DALL’INTERNO…  
E LA MIA CHIESA È SOLIDA ED IL MALE NON PREVARRÀ SU DI 

LEI. (Cfr. Mt 16, 18) 
  

Amato Popolo Mio, voi non sapete se questo Mio Appello sarà l’ultimo 
che leggerete.  
 
Nessun uomo può avere la certezza che domani continuerà ad essere 
vivo.  
Per questo vi reitero il Mio Appello a non indebolirvi, a non declinare 
di fronte al male e a condividere questa Mia Parola che non 
contraddice quello che già si trova nella Sacra Scrittura.   
Con questa Parola vi rafforzo il cammino.  
 
La Terra è minacciata dall’astro del sole che arriverà al punto di 
distruggere la tecnologia che possedete. I raggi del sole porteranno 
una nuova malattia all’uomo, alla sua psiche e alla sua pelle. Vi ho 
chiesto di non esporvi al sole, è malato. 
  
Vi invito a pregare per l’Equador, tremerà.  
 
La Colombia Mi offende gravemente e non ripara, ma il peccato sta 
aumentando, patirà, patirà.  
 
Il Guatemala patirà a causa del suo grande colosso ed il suo suolo 
tremerà.  
  
Il demonio sta lottando contro la donna e l’uomo si lascia utilizzare 
per uccidere la donna.  
  

UNA GRANDE NOTIZIA LASCERÁ L’UMANITÁ SENZA SAPERE 
COSA PENSARE…  
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Amato Popolo Mio, sono momenti di discernimento per voi. Non 
separatevi da Me, ricevetemi, pregate e non cadete nelle tentazioni. 
  

PREPARATEVI DEBITAMENTE PER LA SETTIMANA SANTA.  
ACCADRANNO GRANDI EVENTI, MA I MIEI FIGLI DEVONO 

MANTENERE LA FEDE NELLA NOSTRA TRINITÁ SACROSANTA E 
NELLA MIA MADRE SANTISSIMA.  

 
VI BENEDICO.  

 
IO VI LIBERO DA OGNI LACCIO, VENITE A ME. (Mt 11, 28). 

  
Vi amo. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:  
  
“Chi ama suo fratello, dimora nella luce e non v'è in lui occasione di 
inciampo. Ma chi odia suo fratello è nelle tenebre, cammina nelle 
tenebre e non sa dove va, perché le tenebre hanno accecato i suoi 
occhi.” (1 Giov 2,10-11) 
  
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
18 MARZO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore:  

  
IL MIO CUORE BATTE PER CIASCUNO DI VOI, PER QUELLI CHE 

MI AMANO E PER QUELLI CHE NON MI AMANO. IO VI 
CONSIDERO UN GRANDE TESORO, CUSTODITO DALLE MIE 

LEGIONI CELESTI.   
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DESIDERO CHE NEMMENO UNO SI ALLONTANI. 
  

Quando uno di voi si allontana dal Mio Cuore e decide di non amarmi, 
sono un Re che viene disprezzato…  
  
LA MIA CROCE È IL SEGNO DELLA MIA VITTORIA ED IN ESSA 
SONO COMPRESI TUTTI I MIEI FIGLI. CIASCUNO DEI MIEI 

FIGLI VA FORMANDO IL LEGNO CHE IO PORTAI PER 
REDIMERVI DAL PECCATO.  

  
Tutti sono il Mio Popolo ed è al Mio Popolo che Io Mi rivolgo, senza 
distinzioni. 
  
Io vi ho redenti dal peccato, ma voi dovete allontanarvi dal peccato, 
dovete pentirvi dei peccati commessi e dovete superare ogni tentazione 
per non continuare ad incorrere negli stessi errori, poiché chi non si 
decide ad essere migliore, corre il pericolo di compiacersi 
continuamente nel peccato. 
  
Con la Mia Parola Io vi faccio vedere quello che succederà, non perché 
lo mettiate da parte e lo dimentichiate, ma perché continuiate ad avere 
un costante desiderio di salvezza, mantenendo la coscienza in allerta 
ed il cuore disposto a vivere la Mia Volontà.  
  
Questa generazione ha bisogno di sentir parlare di Me costantemente, 
perché non si perdano altre anime.  È urgente che i Miei figli Sacerdoti, 
predichino di più sui Miei insegnamenti, che non facciano aperture al 
peccato, né che dimentichino il peccatore, ma voglio che il Mio Popolo 
tenga presente che li amo e che non abbandonerò nessuno che venga 
davanti a Me definitivamente pentito. 
  
Io Sono Amore e lo sono per tutti, non sono libertinaggio, per questo 
insisto tanto sul fatto di non permettere che vi confondano.  La persona 
che non si pente e che vive permanentemente nel peccato, è 
intrappolata dal male. 
  
Questa generazione si trova in uno stato nauseabondo a causa del 
peccato in cui permane e dal quale non vuole uscire, nonostante Io le 
offra il Mio Regno. 
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Da parte di grandi corporazioni, da anni sono state messe in campo 
delle strategie per preparare la popolazione mondiale al 
disorientamento e alla ribellione in cui si trova ora e al caos che si sta 
diffondendo tra il Mio Popolo. 
  
Amato Popolo Mio, non continuate ad ignorare che quando vi 
comportate ed agite per il male, il male che voi emanate si unisce al 
male di altre persone ed in questo modo attirate disastri naturali 
sull’umanità e corpi celesti sulla terra.  
  
Tutta la Creazione continua ad obbedire a Mio Padre, invece voi 
disubbidite, vi ribellate ed ignorate le conseguenze che queste 
disubbidienze hanno sull’umanità, come avvenne con la generazione di 
Noè.  
  
VOI, FIGLI, AVETE LA TECNOLOGIA, AVETE FATTO PROGRESSI 

IN TUTTI I CAMPI DELLE SCIENZE, MA NONOSTANTE CIÒ 
CONTINUATE AD IGNORARE COME SALVARVI L’ANIMA. 

 
Voi non volete addentrarvi in Me ed essere persone che anelano al 
silenzio per incontrarsi con Me, pertanto desidero che tutti coloro che 
leggeranno questa Mia Parola si esaminino e stiano certi che davanti a 
Me non riusciranno a nascondere le loro azioni indebite.  
  
Non è necessario che Io alzi la Mia Mano affinché questa generazione 
sia purificata, vi purificherete da soli…  Avete impiegato una parte della 
scienza per creare artefatti per distruggervi, avete utilizzato la scienza 
per l’auto-distruzione. Tutti i governanti delle potenze del mondo sanno 
quale sarà il destino di questa generazione, se anche un solo paese 
facesse uso dell’armamento nucleare.  
  
Amato Popolo Mio, con l’intensificarsi della lotta silenziosa alla quale si 
stanno unendo sempre più paesi, sono stati creati tutti i mezzi per far 
ammalare gran parte della popolazione mondiale. L’uomo si è 
convertito in una creatura spietata, che ha sete di potere ed attraverso 
l’aria, per mano stessa dell’uomo, si riuscirà a fare ammalare molta 
gente. 
 

NON TUTTO QUELLO CHE AVETE VISTO SALIRE VERSO LO 
SPAZIO È STATO A FINI INVESTIGATIVI. 
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Voi temete quello che non conoscete e vi siete dimenticati che quando 
l’uomo si sente minacciato, diventa irriconoscibile e reagisce peggio 
degli animali.   
  
Pentitevi ora! 
  
Sulla terra continueranno ad avvenire grandi purificazioni, ad un certo 
punto grandi tempeste solari raggiungeranno la terra e voi non avrete 
più nessun mezzo di comunicazione.  L’uomo, messo davanti a una tale 
impotenza, perderà la testa, così come la perderà per la caduta 
dell’economia mondiale.   
  
La Natura continuerà a riservare delle sorprese all’uomo. Il Vulcano 
Vesuvio sarà nuovamente motivo di paura. Il clima varierà 
maggiormente. 
  

Pregate per la Costa Est degli Stati Uniti.  
  

Questo è il momento della tribolazione per l’umanità, ma l’umanità 
sta vivendo nella sfrenatezza e non se ne rende conto, per questo 
sarà purificata.  
Dal mare salirà una schiuma che si addentrerà sulla terra. 
  

Pregate per la Colombia, patirà, si sono ribellati contro di Me.  
Pregate per l’Equador, questo popolo sarà scosso.  

  
Amato Popolo Mio, riprendete il cammino che porta a Me, (Cfr. Lc 
15,18) non troverete la porta chiusa. Non permettete che vi 
confondano.  
Alcuni dei Miei si stanno chiedendo: come faccio a sapere quale è la 
Volontà di Dio? Figli, è scritta nella Legge Divina, quella è la Volontà 
Divina, non trasgreditela.   
  
Attendete fiduciosi e siate saldi quando dovete dire: no al peccato. 
Continuate ad essere quelli che emanano il bene ed attraggono il bene 
sull’umanità.    
  
Siate umili, non superbi, di questi ultimi va in cerca il demonio.  
Obbedite ai Miei Appelli alla conversione, non allontanatevi da Me, 
accostatevi a ricevermi, parlatemi, Io vi ascolto.   
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CONOSCETEMI, AFFINCHÈ SIATE FIGLI SICURI DEI DESIDERI 
DI VOSTRO PADRE E NON VENIATE PORTATI FUORI STRADA. 

  
Amato Popolo Mio, ciascuno di voi ha un posto nel Mio Cuore, non dite 
di amarmi se non rimanete in Pace con voi stessi e con i vostri fratelli. 
  
Amati, rimanete in attesa del Mio Angelo di Pace e convertitevi, per 
essere degni del Suo Ausilio.  Vi porto nel Mio Cuore, vi amo 
infinitamente. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Il nostro amato Gesù mi ha mostrato il Suo Cuore Sacratissimo, dal 
quale uscivano gocce di Sangue.  
  
Il nostro amato Signore mi ha detto:  
  
“Mia amata, non tutte le gocce di Sangue sono causate dal dolore; 
quando una persona decide di addentrarsi sul cammino della 
conversione, il Mio Cuore Sanguina d’Amore per quest’anima che si 
salva.  
  
Io non voglio il male per i Miei figli, è la disobbedienza dell’uomo che 
arreca i molti flagelli all’umanità. Questa generazione si sta involvendo, 
di sofferenza in sofferenza, dirigendosi verso una sofferenza a livello 
mondiale.  
  
Vi chiedo di avvicinarvi a Me, di affidarvi a Me, vi chiedo di essere figli 
attenti agli appelli di Mia Madre.  Io amo tutti i Miei figli, ma non Mi 
impongo, per questo hanno deciso di darsi al libertinaggio, ai vizi, alla 
depravazione e di bandirmi.” 
  



79 
 

Gesù si è quindi allontanato e mi ha chiesto che l’umanità nel momento 
delle tribolazioni, ricorra al Santo Rosario e alla preghiera del Santo 
Trisagio.    
 
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
24 MARZO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore:  

  
IL MIO POPOLO È LA PUPILLA DEI MIEI OCCHI. (Cfr. Zac 2,8) 
 ED IO SONO LA LAMPADA CHE VI ILLUMINA AFFINCHÈ LE 
TENEBRE DEL MALE NON COPRANO ANCHE COLORO CHE 

DESIDERANO SALVARSI.  
  

In questo momento sto allertando i Miei figli, perché non si lascino 
confondere.    
  

LA PREGHIERA NON DEVE CESSARE… 
NON BISOGNA METTERE DA PARTE L’OFFERTA PERSONALE… 

L’OBBEDIENZA È LA PERLA PREZIOSA CHE DISTINGUE LE 
PERSONE CHE SEGUONO LE MIE ORME…  

E L’AMORE È IL MARCHIO DI COLUI CHE SI AFFIDA A ME… 
  
La persona tiepida è un terreno facile perché il male vi coltivi tutto 
quello che l’allontana da Me.  
  
Chi non vuole cambiare non è perché non può, ma perché non vuole 
sforzarsi.  
  
L’uomo privo di coscienza non ubbidisce e camuffa il suo abbandono ai 
vizi e ai piaceri mondani nei quali vive, con quello che ha a portata di 
mano. 
Voi non Mi state prendendo sul serio, Mi dimenticate in base alle vostre 
convenienze per compiacere l’ego umano che si allontana da Me con 
l’umana volontà.    
  
Quanto soffro a causa delle offese che le persone immerse nei vizi, 
commettono di continuo contro la loro stessa vita! 
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Coloro che si rifugiano nei vizi in questa “Santa Commemorazione” 
sono persone che stanno vivendo a metà: un momento si alimentano 
di Me, ma questo alimento non è sufficiente per loro, non li soddisfa e 
cercano le cose mondane, che li mettono nelle condizioni in cui lo spirito 
si inaridisce, perché cedono alla disobbedienza con la loro mente, con 
il loro pensiero e con il loro cuore.  
  
Il libertinaggio Mi fa soffrire e Mi offende moltissimo, chi vive nel 
libertinaggio vive delle promesse di un giorno e poi tutto viene 
dimenticato.  
  

COSÍ COME SI PRENDONO ALLA LEGGERA I MIEI ANNUNCI 
PER FARVI SVEGLIARE, ALLO STESSO MODO VIENE PRESO 

QUELLO CHE SI RIFERISCE A ME E MI AVETE RELEGATO 
ALL’ULTIMO POSTO.  

  
Il mondo e le sue macchinazioni offrono una vita di gioia nei piaceri, e 
di dolore eterno, se non cambierete vita. 
Il peccato è il compagno di cammino della maggioranza, perché 
irrompe contro l’ordine della Legge Eterna e vi porta a cadere al livello 
delle bestie. 
Il disordine dell’uomo che accede al peccato lo porta a soffrire 
gratuitamente, quale risultato di una scelta grave e nefasta.   
  

VOI CONOSCETE IL BENE ED IL MALE, LA SCELTA È 
PERSONALE, PER QUESTO VI CHIEDO DI RAFFORZARE LA 

FEDE, DI FORTIFICARVI RICEVENDOMI DEBITAMENTE 
PREPARATI. 

 
Il Mio Popolo deve vivere della Volontà Divina cosicché il libero arbitrio 
ami vivere in Me e non si opponga alla Mia Volontà.  
La Mia Volontà è che tutti si salvino, (Cfr. 2 Pt 3,9) ma la Mia Volontà 
ha bisogno che l’uomo desideri salvarsi.  
 
State commemorando la Mia Passione, che sta continuando in ogni 
momento davanti ai vostri occhi… e non la vedete, perché ciascuno 
vive nella sua umana volontà, tanto che questa Commemorazione è il 
pretesto per rinnovare gli antichi peccati.  

 
IO VI AMO E NON TROVO LA DEBITA CORRISPONDENZA NEL 

MIO POPOLO…   
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IL MIO COSTATO CONTINUA A RIMANERE APERTO A CAUSA 
DELLE IRRIVERENZE, A CAUSA DELLE ABERRAZIONI, A CAUSA 

DELLA DISOBBEDIENZA E DELLA RIBELLIONE CONTRO I 
COMANDAMENTI.  

 
IO NON MI IMPONGO, LASCIO LA LIBERTÀ AI MIEI FIGLI,  

PERCHÈ MI CERCHINO PER AMORE.  
 

IL MIO POPOLO DEVE PROSTRARSI DAVANTI ALLA NOSTRA 
TRINITÀ. 

 
IL TEMPO UMANO STA TRASCORRENDO TRA LE DISTRAZIONI 

CHE IL NEMICO DELL’ANIMA COLLOCA DI FRONTE A 
CIASCUNO DI VOI, AFFINCHÈ VI PERDIATE E NON VI 

SVEGLIATE.   
  

Dovete prostrarvi, perché non riuscite a pensare alla realtà in cui vi 
state muovendo.  La maggioranza, preda dell’errore, lascia briglie 
sciolte ai propri sbagli.  
 
Le grandi potenze hanno rifornito di armamenti pericolosi i piccoli 
paesi, perché siano parte del caos. L’arsenale atomico supera quello 
che è necessario alla distruzione della terra, ciononostante si 
continuano a costruire altri armamenti batteriologici e nucleari.  
  
L’uomo nella sua follia per il potere, ha perso la nozione che, chi 
inonderà la terra con così tanto male, sarà giudicato per la sofferenza 
del numero di persone che ne saranno vittime.   
  
L’UOMO HA CREATO MERAVIGLIE E AL TEMPO STESSO LA SUA 
AUTODISTRUZIONE, portandola ad essere dolorosa a un punto tale, 
che in seguito l’essere umano si pentirà di aver agito con una tale 
precipitazione, di aver fatto soffrire in un modo o nell’altro tutta 
l’umanità e la terra dovrà rinnovarsi, perché l’uomo possa avere nuovi 
frutti e nuovi alimenti. 
  
A volte vi sembra che tutto sia andato perduto e pensate che tutti gli 
sforzi siano stati vani, ma non è così, figli Miei. Il nemico dell’anima 
vuole scoraggiarvi, cosicché non continuiate a sforzarvi.   
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VOI DOVETE VIVERE CON LA CERTEZZA DI NON ESSERE SOLI, 
MA DI ESSERE ACCOMPAGNATI DALLA NOSTRA TRINITÀ. 

  
Il Mio dolore si espande per il bavaglio che impongono ai Miei veri 
strumenti, cosicché non trasmettano la Mia Volontà e questo mette allo 
scoperto il dominio del demonio sugli uomini.  
  
Il Mio dolore sta aumentando a causa del dominio massonico all’interno 
della Mia Chiesa, così come a causa del potere degli organismi 
internazionali, che vengono condizionati ad agire e ad operare come il 
demonio stesso propone loro.   
  
In questo momento dovete discernere riguardo al potere che il male 
ha sull’umanità, che mi ha annullato come Re sulla terra. 
Avete però dimenticato che il Mio Potere non cessa di prevalere su tutte 
le cose, anche se questo viene annullato di fronte agli uomini. “IO 
SONO COLUI CHE SONO” (Es. 3, 14). 
  

AL MOMENTO GIUSTO MI ERGERÒ CON POTENZA E TUTTO IL 
CREATO TREMERÀ DI FRONTE ALLA MIA MAESTÀ, NON PER 
TIMORE, MA TUTTO TREMERÀ DI FRONTE AL MIO INFINITO 

AMORE.  
  

Le eresie stanno raggiungendo il culmine…  
Le offese contro quello che è Divino stanno avvenendo ovunque… 
Gli apostati stanno venendo alla luce…   
Gli abomini vengono considerati come qualcosa di normale… 
Ignorare la Legge Divina è una cosa che viene accettata dalla 
maggioranza… 

 
FIGLI, QUESTA È L’ANTICIPAZIONE DELLA MANIFESTAZIONE 
DELL’ANTICRISTO SULLA TERRA, È L’ANTICIPAZIONE DELLA 

SCHIAVITÙ DEL MIO POPOLO. 
  
Io l’ho annunciato ripetutamente al Mio Popolo, ma è stato considerato 
con distacco, ora i Miei figli vengono perseguitati e silenziati, la Verità 
viene odiata, mentre la menzogna viene accolta con fervore.   
  
In alcuni dei Miei Consacrati sto vedendo un allontanamento dalla 
preghiera, dai loro doveri, li vedo entrare nel gusto per le comodità, li 
vedo desiderare il mondo e prendere il loro stato alla leggera.  
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IO RICHIEDO AI MIEI CONSACRATI UN CUORE PURO, 

RICHIEDO IMPEGNO CON IL POPOLO, CON I LORO DOVERI E 
SOPRATTUTTO, CHE SIANO AMANTI DI MIA MADRE E QUINDI 

DEI POVERI E DEI BISOGNOSI E CHE SIANO ALLA 
INFATICABILE RICERCA DELLA SALVEZZA DELLE ANIME. 

  
Guardate con attenzione l’avanzata della grande nazione della Cina e 
come si sia estesa al di fuori delle proprie frontiere.  
  
La Mia Chiesa si sta facendo rapidamente dei nemici, che saranno la 
causa dei suoi maggiori patimenti. L’Italia patirà duramente.   
  
La Russia sorprenderà il mondo e gli Stati Uniti saranno purificati 
ancora di più.  
  
L’Argentina spezzerà ogni legame con il buon senso.  
  
Il Centro America patirà, tremeranno la terra e lo spirito dell’uomo. 
  

IL MIO POPOLO DEVE PREGARE E RIMANERE SVEGLIO, SI 
DEVE PREPARARE PER GLI ATTACCHI CHE IL NEMICO 

DELL’ANIMA RADDOPPIERÀ CONTRO I MIEI. 
  

Quindi pregate figli Miei, pregate con le vostre opere e con le vostre 
azioni, pregate ed offrite, senza venire meno.  Prendete le Palme ed 

annunciate che Io Sono un Re di Potenza e Maestà, di Gloria e di 
Trionfo, che Mi sacrifico per amore dei Miei figli ed i Miei figli Mi 

conoscono.  
  

VI BENEDICO E VI INVITO ALLA FRATERNITÀ E AL 
SILENZIO.    

 
Vi amo. 

 
Il vostro Gesù. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA  
  

Fratelli:  
  
“…venga il Tuo regno; sia fatta la Tua volontà, come in cielo, così in 

terra.” (S.Mt. 6,10) 
  

Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
28 MARZO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
IL MIO AMORE VI STA CHIAMANDO...  

IO ACCOLGO CON MISERICORDIA TUTTI QUELLI CHE 
GIUNGONO A ME PENTITI DI CUORE E CHE, CON FERMO 

PROPOSITO, DECIDONO DI CORREGGERE IL LORO 
COMPORTAMENTO E LE LORO AZIONI. 

  
Io non vi sto chiedendo cose impossibili, ma che ciascuno compia la 
Volontà Divina…  (Cfr. 1 Gv 2,10; Rom 12,2; Ef 5,17). 
  
Alcune anime determinate ad agire rettamente, a lavorare nell'Amore 
Divino, diventano spiritualmente più forti, perché offrono ed agiscono, 
agiscono ed offrono. 
 
In questo cammino spirituale la conoscenza non è tutto, ma la 
conoscenza è necessaria per non essere ingannati dal male. 
  
L'uomo attuale non medita sul Mio Amore per ciascuno dei Miei figli, 
non si sente parte del Mio Popolo, non vuole addentrarsi sul Mio 
Cammino. 
 
Gran parte dell'umanità ha fatto un patto con il demonio, ha accettato 
quello che va contro i Comandamenti e ne è soddisfatto. 
  
In questo momento, ciascuno di voi, figli Miei, deve chiedersi: qual è 
la misura della mia fede? 
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Stanno crescendo idee sbagliate, ideologie che perturbano lo spirito, 
fanatismi umani ... 
State accettando l'abominio del mondo, state incoronando Satana al 
Mio posto ... 
I desideri della carne stanno causando una grandissima degenerazione 
e un'immoralità mai vista ... 
Sento bestemmie in tutto il mondo ... 

 
QUESTO MIO POPOLO CHE SI È CORROTTO, MI FA SOFFRIRE 
CONTINUAMENTE, MI DISUBBIDISCE PERCHÉ NEGA I SEGNI 

ED I SEGNALI CHE IO STO PERMETTENDO IN TUTTA LA 
TERRA. 

 
Si è dimenticato che le pestilenze colpiranno l’umanità, non a causa 
della Mia Mano, ma a causa della stoltezza dell’uomo stesso, che 
impiega male la stessa sua scienza.  
  
Vi chiedo di riconciliarvi con Me prima che giunga la notte e vi trovi 
addormentati. 
 
Io non sono un Dio immisericordioso, né sono vendicativo, non guardo 
continuamente ai vostri peccati. 
  
 
Io Sono Dio e niente sfugge al Mio sguardo… (Cfr. Gv 4,26; Gv 8,58). 
Io Sono un Dio giusto… (Cfr. Giobbe 34,5).                                
Io Sono un Dio che ama tutti i Suoi figli…  
Io Sono un Dio che chiama fino all’ultimo istante, ma l’uomo sta 
aspettando quell’ultimo istante e potrebbe non avere il tempo di 
pentirsi. 
  

FIGLI, NON CONTINUATE A CONSIDERARMI COME UN DIO 
CHE SI DIMENTICA DELLA LEGGE DIVINA O CHE LA NEGOZIA 

CON IL SUO POPOLO. 
  

Sto per andare a percorrere il cammino della Via Crucis e sono tanti i 
volti che so che vedrò al lato della via dolorosa, chiedendo la Mia 
Crocifissione…  
 
Quegli stessi volti che poi, vaganti sulla terra, grideranno il Mio Nome, 
Mi invocheranno e a coloro che lo meriteranno, perdonerò. 
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Vedo il calvario sul quale viene portata la Mia Chiesa e sul quale verrà 
crocifissa da coloro che hanno deciso liberamente di tradirmi…   
Quanto Mi rammarico per il Mio Popolo, che patirà fino a non poterne 
più! 
  
LA CRESCITA SPIRITUALE DEL MIO POPOLO È IMPORTANTE, 
AFFINCHÈ CON LA FEDE FORTIFICATA SOTTO L’AUSILIO DEL 
MIO SANTO SPIRITO E TENENDO PER MANO MIA MADRE, LA 

MIA CHIESA SIA TRIONFANTE. 
  
La “preghiera fatta con il cuore e con piena consapevolezza”, non è 
mai stata tanto necessaria come in questo momento in cui la terra è 
appesa a un filo. 
  
La Natura sta accrescendo la sofferenza e si sta scagliando su un uomo 
che disconosce, poiché si comporta ed agisce contro la Volontà Divina. 
In un istante un paese soffrirà e l’istante dopo un altro paese, la terra 
tremerà ed il fuoco spunterà dai vulcani, il vento si alzerà e causerà 
fenomeni mai visti prima dall’uomo e l’uomo ignorerà tutto questo… 
Per l’uomo si tratterà di un momento e poi, unito al peccato, si darà 
alla depravazione.   
  
Popolo Mio, il Cile sarà purificato, la Colombia patirà la dissennatezza 
con la quale Mi considera.  
 
Popolo Mio, il Nicaragua sentirà il tremore della sua terra.  
 
Popolo Mio, l’Italia patirà con grande frastuono. 
 
Popolo Mio convertiti!... (Cfr. Ger 3,14).  
 
La Mia Chiesa sarà ferita. 
  

UNITEVI ALLA MIA DOLOROSA PASSIONE PER GLI 
ACCADIMENTI CHE FANNO SOFFRIRE I POPOLI. 

  
Vi amo infinitamente come infinita è la Mi Misericordia. 
  
Accogliete Mia Madre affinché interceda por ciascuno di voi. 
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Non negatevi il Mio Amore, non disprezzate il Mio Amore, non 
rifiutatemi…   
  

SULLA TERRA VADO IN CERCA DI CUORI NEI QUALI 
LENIRE IL MIO DOLORE. 

  
Vi benedico. 

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Come umanità, ci troviamo alla mercé della decadenza dell’umanità 
stessa…   
  
Nostro Signore Mi ha detto che alcune spiagge patiranno, come patirà 
l’umanità a causa della disobbedienza nei Suoi confronti.  
Il fantasma del libertinaggio ha preso corpo e si è impossessato 
dell’umanità. 
  
Il Signore chiama una e mille volte, non facciamolo attendere, optiamo 
per la Vita Eterna. 
  
Fratelli, Nostro Signore sta chiedendo la salvezza delle nostre anime, 
cerchiamo di capire il significato di queste parole: LA VITA ETERNA. 
  
Amen. 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
GIOVEDÌ SANTO 
29 MARZO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
IN OGNI MIA PAROLA È IMPLICITA L’ESSENZA DEL MIO 

AMORE.  
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L’OLIO DELLA MIA BENEDIZIONE ACCOMPAGNA CIASCUNO 
DEI MIEI FIGLI, SOPRATTUTTO COLORO CHE SOFFRONO A 

CAUSA DELLA LORO FEDE IN ME.   
  

Il Mio Popolo viene costantemente provato, per far scomparire la 
Fiamma del Mio Amore. I Miei figli lasciano che il nemico li vinca con 
una sola insinuazione… 
  

IL MIO POPOLO ASCOLTA LA VOCE DEL SUO PASTORE E 
QUESTO PASTORE È AMORE. (Cfr. Gv 10,4 e 11) 

  
L’umanità è carente d’Amore. In questo giorno dovete fare un fermo 
proposito. In questo momento dovete fare un fermo proposito di 
emendamento per quanto riguarda il Mio Amore Divino e riparare per 
tutte le azioni e per tutte le opere prive d’Amore, compiute nelle vostre 
case, sul posto di lavoro ed in ogni momento e luogo in cui siete stati.  
Dovete essere messaggeri del Mio Amore. 
  
Amato Popolo Mio: 

 
NON SBAGLIATE STRADA!...    

SE IL MIO AMORE NON È PRESENTE IN VOI, NON RIUSCIRETE 
A RAGGIUNGERE LA METE CHE IO VI HO TRACCIATO.  

  
In questo momento il male sta lavorando incessantemente, mettendo 
il disamore in ciascuno dei Miei. Voi sapete bene che, dove manca il 
Mio Amore, il male se ne approfitta e causa stragi.    
  
In questo momento il male sta attaccando ferocemente le famiglie…. 
Sa che se il Mio Amore non è presente nelle famiglie, questo 
destabilizza assolutamente tutta l’umanità. 
  
Vi invito alla carità, con voi stessi e con i vostri cari… 
  Vi invito all’umiltà, con voi stessi e nei rapporti con i vostri cari ed i 
vostri simili…  
  
Non desidero che vediate dei volti umani, vi chiedo di vedere Me nei 
vostri simili, in questo modo riuscirete a mantenere la Mia Pace in voi 
(Cfr. Gv 14, 27), fatelo in ogni momento. 
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Siate il Mio stesso Amore, diventate esperti nell’Amore ed il resto vi 
verrà dato in sovrappiù.   
  
DESIDERO CHE CIASCUNO DI VOI TRASFORMI QUESTA NOTTE 
DI DOLORE IN UN CONTINUO ATTO D’AMORE CHE SI ESPANDE 

NEL FUTURO.  
 

DESIDERO CHE CIASCUNO DI VOI TRASFORMI QUESTA NOTTE 
DI DOLORE, IN CUI LA SOLITUDINE FU LA MIA COMPAGNA, IN 
UN COSTANTE ATTO DI PERDONO, DI UNITÀ, DI FRATERNITÀ, 

CHE SI ESPANDE NEL FUTURO. 
  

Io soffro per il Mio Popolo, soffro per Amore.  
  
Siate saldi, non venite meno nella Fede.  
  

Pregate per il mondo intero.  
  

Vi benedico. 
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
(*) In questa ricorrenza tanto sublime, Nostro Signore Gesù Cristo, 
non solo ci benedice con la Sua Parola, ma ha lasciato impresso il Suo 
Amore attraverso una manifestazione visibile, per riaffermare il Suo 
donarsi all’umanità.  
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
 4 APRILE 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VI BENEDICO TUTTI…  

HO RICEVUTO IL POPOLO DI MIO FIGLIO AI PIEDI DELLA 
CROCE DI GLORIA.   
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Amati figli, non dimenticatevi che la conversione attira su di voi la 
Misericordia Divina, non siate di quelli che avendo orecchi non sentono 
e avendo occhi non vedono. (Cfr. Mc. 8,18). 
  
LA SUPERBIA È UNA CATTIVA CONSIGLIERA PER L’UOMO, gli fa 
dimenticare di essere una creatura finita e quindi vulnerabile e soggetta 
a cambiare idea in un batter d’occhio.  
Per questo dovete pregare in ogni momento affinché la fede non si 
indebolisca, ma sia salda e non rischiate di negare Mio Figlio, sotto le 
minacce di quelli che vi circondano e non sono credenti.  
  
Voi fate parte di questa generazione che sta tradendo Mio Figlio, voi ne 
siete parte ma non siete i creatori di quanto esiste, invece sembra che 
lo abbiate dimenticato… SOLO DIO GOVERNA E CREA.  
  
Voi siete portatori dell’ego umano e perseverando nell’identità dell’io, 
quella che voi gli avete attribuito, compiacendo i vostri capricci e 
rifiutando di sacrificarvi così da non ribellarvi più contro Mio Figlio, state 
cadendo in gravi errori.  
La coscienza sta crescendo e il suo vero senso, per il quale è stata 
creata, è quello di essere la voce che vi chiama costantemente a non 
tradire l’Amore Divino, ma a mantenerlo latente ed in crescita costante. 
  
Il compimento della Legge di Dio è un requisito per i Miei figli e 
soprattutto in questi momenti in cui sembra che il bene sia male ed il 
male sia bene.  
Non confondetevi e state attenti a non offendere Mio Figlio.  
  
IL MOMENTO STA INTERESSANDO LA VITA DI CIASCUNO DI 
VOI E VI STATE DIMENTICANDO CHE:  
il passato deve essere emendato, cosicché non sia motivo di 
perdizione…  
il presente lo dovete vivere nella piena consapevolezza di viverlo nella 
Volontà di Dio, con uno sforzo che sia continuo, senza fermarvi…  
ed il futuro lo state costruendo in base a come state vivendo il 
presente, ma potete cambiarlo, per il bene dell’anima.  
  

RIPERCORRETE IL PASSATO CON LA MEMORIA, AFFINCHÈ I 
VECCHI OSTACOLI NON CONTINUINO AD ESSERE GLI STESSI 

DI QUESTO MOMENTO. 
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Ora venite allertati dall’intuizione che si è risvegliata nello spirito e che 
vi preavverte, di modo che non cadiate facilmente.   
  
Figli, riflettete che non potete continuare a rimandare il momento 
finché vorrete. Mio Figlio in questo momento vi sta chiamando 
costantemente, con tutti i mezzi, ad essere veramente ligi alla Volontà 
Divina e a non rifiutarvi di attirare la Grazia Divina, affinché possiate 
vivere in pace, in unità ed in fraternità. 
In questo modo, il futuro non sarà una continua e debilitante attesa.   
  
Il momento attuale è un momento in cui l’anima deve operare ed agire 
a somiglianza di Mio Figlio. Ciascuno deve essere una benedizione per 
il fratello e non motivo d’inciampo.  
  
Su questo cammino, ci sono più spine che rose e camminare sulle spine 
non è piacevole. Ma vi prego di amarvi, cosicché voi non siate spine 
sulle quali i Miei figli che sono chiamati ad allertarvi, debbano 
camminare e non rendiate più duro il loro cammino.  
Per i Miei veri strumenti non è facile, poiché chi "annuncia e denuncia" 
è sempre sotto la lente d'ingrandimento degli altri, ma quelli che 
credono di essere la lente d'ingrandimento sotto la quale tutto deve 
passare, non sopporterebbero per un solo istante di dare tutto a Mio 
Figlio, di affidargli ogni momento, ogni pensiero, ogni azione ed ogni 
opera. 
I Miei strumenti non sono santi, sono persone come voi, che in ogni 
momento lottano per perseverare.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Non dovete rimanere in attesa, senza essere azione, poiché è dalle 
vostre opere che sarete riconosciuti come figli di Dio (Cfr. Rom 2,6; 1 
Cor 3,13).   
Non trascorrete la vita senza essere azione, poiché l'azione mantiene 
consapevolmente nell'anima quello che voi chiamate "tempo", quindi il 
valorizzare ogni momento, vi aiuterà ad appassionarvi all'adempimento 
del Volere Divino.  
Voi sapete che state andando contro la corrente del mondo e questo è 
il segno che state andando nella giusta direzione.  
  
STATE VIVENDO NELLA VERA LIBERTÀ DEI FIGLI DI DIO (Cfr. 
Gal 5,1),  
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altrimenti non potreste né comportarvi, né agire al di fuori della Volontà 
Divina, per questo vi siete immersi nel peccato, perché Dio vi ha dato 
il Dono della libertà ma, causando dolore a Mio Figlio, lo avete 
convertito in un terribile atto di libertinaggio assieme ai piaceri che 
satana ha iniettato nell’umanità, per allontanarvi dal possesso dei Beni 
Celesti.   
  

RITROVATE L’EQUILIBRIO INTERIORE MEDIANTE LA 
RICONCILIAZIONE…  

 
 NON CONTINUATE A STARE LONTANI DA MIO FIGLIO, 

ACCOGLIETE LA DIVINA MISERICORDIA ED AVVICINATEVI 
PER POSSEDERE IL DONO DELLA GRAZIA CHE VI MANTIENE 

VIVA LA FEDE.   
  

Nel vostro vivere quotidiano dovete essere consapevoli del Dono della 
Grazia, cosicché non la perdiate per un capriccio, per una parola 
indebita o per un cattivo desiderio contro il fratello.  
  
Non dimenticatevi che, quali figli di Dio, avete la libertà di comportarvi 
e di agire nel bene ed essere persone che magnetizzano il bene sui loro 
simili.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, siate creature del bene, non 
procedete nell’essere complici del male, rimanete attaccati agli 
Insegnamenti di Mio Figlio e non accettate quello che il demonio vi 
mette davanti, dicendovi che è buono e voi sapete che non lo è.  
  
La terra ha assorbito il male che l’uomo le ha scaricato addosso ed è 
satura; nonostante fosse la casa dell’uomo, l’avete distrutta e l’avete 
deformata. Per questo patirete le conseguenze, imprevedibili per 
l’uomo, di quello che si sta avvicinando all’umanità.   
Non permettete che il peccato vi porti ad imboccare un cammino ancora 
più duro e che vi impedisca di essere maggiormente di Mio Figlio.   
  
La Chiesa di Mio Figlio sta soffrendo costantemente a causa della sua 
fede; continuate ad essere persone di fede, anche in mezzo alla grande 
sofferenza e alla grande confusione alla quale giungerà il Corpo Mistico 
di Mio Figlio.  
 
Rimanete inamovibili! 
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L’uomo ha deformato parte della scienza e questa scienza è in costante 
competizione tra le grandi potenze, ma questo per voi sta passando 
inosservato.  
  
Il terrorismo, nato dal desiderio di vendetta, agisce contro i figli di Mio 
Figlio, contro gli innocenti e i più indifesi. È così che agisce il male.  
  
La geografia della Terra sta cambiando, l’acqua emergerà in zone 
centrali e sferzerà le zone costiere.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, accogliete la Divina Misericordia 
e non peccate più, siate creature del bene. Non continuate ad utilizzare 
la libertà per peccare, ma per vivere uniti a Mio Figlio.  (Cfr.1 Pt 2,14; 
Gal 5,13).  
Quello che vi dà il mondo è momentaneo, Mio Figlio vi offre la Vita 
Eterna. 
  
VI AMO DI UN AMORE ETERNO, VI BENEDICO CON L’OLIO DEL 

MIO AMORE.   
 

VENITE, PRENDETE LA MIA MANO IN UN ATTO LIBERO E 
CONSAPEVOLE, IO INTERCEDO PER VOI.  

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
La nostra vita Cristocentrica ci porta a camminare verso la Madonna…  
  
La Madonna ci chiede di darle la mano in piena libertà, non perché Lei 
stia prendendo il posto di Dio, ma siccome Dio è l’autore della Salvezza, 
dobbiamo chiederci: Chi ha portato nel Suo Ventre, l’autore della 
Salvezza?   
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La Madonna mi ha fatto vedere una montagna altissima e molto estesa, 
tanto che non si riusciva a vederne la fine.  In cima alla montagna c’era 
Cristo, seduto, che quasi non si riusciva a vedere a causa della quantità 
di persone che Lo circondavano.  
Ogni persona, per poter arrivare in cima, doveva superare ogni genere 
di ostacoli.  
 
Ho visto uomini che volevano obbligare a scendere quelli che salivano 
e davanti a queste persone che non volevano che gli uomini 
raggiungessero la cima, c’era la Madonna, che lavorava alacremente 
per strappare i Suoi figli che volevano salire, dalle mani di coloro che 
impedivano loro l’accesso alla cima della montagna. 
La Madonna li aiutava, non li portava direttamente in cima alla 
montagna.   
Ho visto moltissime persone stancarsi, si vergognavano di farsi vedere 
quasi esausti ed imboccavano direzioni alternative dove venivano 
offerte loro le comodità. 
  
La Nostra Madre Santissima ha quindi detto:  
  
FIGLI, NON DESISTETE, ANDATE AVANTI, PERCHÈ IL REGNO DI MIO 

FIGLIO È VICINO!  (Cfr. Mt 3,2). 
  

Amen. 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
FESTA DELLA DIVINA MISERICORDIA 

 08 APRILE 2018 
 
 
Amato Popolo Mio: 

  
VI BENEDICO DAL MIO AMORE INFINITO, NEL QUALE È 

PRESENTE CIASCUNO DEI MIE FIGLI. 
  

Io Mi sono offerto in sacrificio per ciascuno di voi ed a Mia Somiglianza, 
invito ciascuno di voi ad accettare in particolare e volontariamente, 
quel sacrificio che per voi rappresenta il negarsi alla mondanità e 
l’accogliere la Mia Volontà.  
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Rispettate la Legge Divina figli Miei, cosicché nell’osservanza di questa 
Legge procediate su un cammino sicuro, senza quegli espedienti che vi 
farebbero cadere in gravi e grandi errori.  
  
Mia Madre lo aveva già annunciato: 
 
“Verranno tempi nei quali i Miei figli, dimenticando i Comandamenti, 
accoglieranno nuove ideologie ed accetteranno idee sbagliate che 
piaceranno agli uomini, che li faranno cadere nei bassi istinti”.   
  
Popolo Mio: 
  

RIMANETE LEGATI ALLA MIA VOLONTÀ, PRIMA CHE VI 
DIMENTICHIATE CHE L’AMORE IMPLICA GIUSTIZIA, ANCHE SE 

LA GIUSTIZIA È MAL VISTA DA ALCUNI CHE VORREBBERO 
IMPEDIRLA, CON LA GIUSTIFICAZIONE CHE IO NON SONO UN 

DIO CHE CASTIGA, MA UN DIO D’AMORE, CHE PERDONA 
TUTTO.  

  
In questo momento esiste un concetto deviato di “Giustizia Divina”, a 
causa di idee e di concetti sbagliati che vengono offerti al Mio Popolo, 
per far sì che si allontani da Me.   
  
POPOLO MIO, LA MIA GIUSTIZIA È VERITÀ, SENZA LA VERITÀ 

NON ESISTE GIUSTIZIA E SENZA GIUSTIZIA DIVINA, LA 
VERITÀ DIVINA VIENE OFFUSCATA, A BENEFICIO DI QUELLA 

CHE ALCUNI CHIAMANO MISERICORDIA.  
 

Per l’umanità, la Mia Misericordia dev’essere la comprensione del Mio 
Amore e della Mia Verità. Quando l’uomo si addentra sul Mio Cammino 
(Cfr. Gv 14,6), inizia a capire cosa significhi comprendermi e 
mantenere un retto giudizio per capirmi ed amarmi ben al di là dei 
sacrifici e delle offerte. Chi Mi ama, giunge ad essere un’anima 
innamorata della Verità.  
  

IN QUESTO MOMENTO, VEDO TANTI MERCANTI DI 
MISERICORDIA PROPORRE VARIE OFFERTE, AFFINCHÉ 

L’UMANITÀ SOPPIANTI LA MIA VERITÀ.   
 

VI STANNO OFFRENDO LA MIA MISERICORDIA IN CAMBIO 
DEL RIFIUTO DI RISPETTARE I COMANDAMENTI ED I 
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SACRAMENTI, CON IDEE IMPENSABILI, DI UN DIO CHE 
PERMETTEREBBE QUALSIASI PECCATO E QUALSIASI EMPIETÀ, 

QUALSIASI LIBERTINAGGIO, QUALSIASI MANCANZA DI 
RISPETTO, QUALSIASI MENZOGNA…  

  
VI STANNO PARLANDO DI UN DIO CHE RINNEGHEREBBE SÈ 
STESSO, CHE ANNULLEREBBE IL DECALOGO PER APRIRSI 

AGLI ANTI-VALORI DELL’ATTUALE SOCIETÀ.  
QUESTO, FIGLI, NON SONO IO! 

  
Io Sono Amore (Cfr. 1 Gv 4,8) ed il Mio Amore vi chiama a raddrizzare 
la via sulla quale state camminando, se questa è una via di peccato… 
  
Popolo Mio: 
 
Perché volete annichilire la Mia Croce? 
Perché vi state impegnando nel tradirmi e nel presentarmi come un Dio 
incapace di AMARE E ALLO STESSO TEMPO DI ESSERE GIUSTO? 
(Prov. 3, 3-6). 
  
Popolo Mio, Io vi sto chiamando ad addentrarvi nel Mio Amore, cosicché 
siate in grado di distinguere quello che viene da Me e quello che è 
l’annullamento dei Miei Comandamenti. 
  
L’UOMO È INCOSTANTE, FA DEI BUONI PROPOSITI CHE IN UN 
ATTIMO VENGONO DIMENTICATI E TORNA AD INDOSSARE I 

VECCHI STRACCI CHE PORTAVA ADDOSSO PRIMA.  
 

NO, FIGLI! QUESTO È IL MOMENTO! NON SOLO PER LE 
DECISIONI, MA È IL MOMENTO DI AFFIDARVI AL MIO AMORE, 

AFFINCHÈ SIATE DEGNI DELLA MIA MISERICORDIA.  
  

Ciascuno nel Mio Popolo, deve disporsi a nascere nuovamente, cosicché 
l’obbedienza sia al di sopra dei capricci umani, al di sopra dei 
comportamenti e dei modi di agire mondani. 
  
DOVETE SBRIGARVI ED IMBOCCARE IL VERO CAMMINO, CHE È 

QUELLO DAVANTI AL QUALE C’È LA MIA CROCE.  
 

NON ABBIATE PAURA DELLA MIA CROCE, LA MIA CROCE È UNA 
CROCE DI GLORIA E DI MAESTÀ, NON È LA CROCE 
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SCHIAVIZZANTE CHE VI STANNO PROPONENDO IN QUESTO 
MOMENTO, NON È UNA CROCE CHE SI ADATTA A CHIUNQUE… 

(Cfr. Lc 9,23-24). 
 

 LA MIA CROCE È LA VERA LIBERTÀ, LA LIBERAZIONE DEGLI 
OPPRESSI, IL RIPOSO PER GLI AFFATICATI E PER GLI 
SPOSSATI, L’ACQUA PER GLI ASSETATI, LA FORZA PER 

COLORO CHE SI SENTONO DEBOLI, LA LUCE NELLE TENEBRE…   
  

La Mia Croce, sono i demoni che la temono, li tormenta, li fa fuggire, 
per questo i Miei figli devono rimanere nella Mia Croce ed in Essa si 
devono sacrificare per amore.  
  
L’uomo non riconosce l’Amore, per questo lo disprezza, non lo accetta 
e desidera i momenti che gli offre il nemico dell’anima, nonostante 
questo significhi allontanarsi da Me.  
  
Io vi offro la Mia Misericordia, non rifiuterò la Mia Misericordia a chi è 
pentito e fa fermo proposito di correggersi. 
Il dolore dei Miei figli fa sanguinare il Mio Cuore…  
  

IO HO BISOGNO DEL PENTIMENTO DEL PECCATORE, PER 
CONDURLO ALLA SORGENTE DELL’ACQUA DELLA MIA 

MISERICORDIA CHE RISANA (Cfr. Gv 7, 37) E PER 
FORTIFICARLO, COSICCHÈ SI CORREGGA E NON PECCHI PIÙ.  

  
È imprescindibile che il Mio Popolo non Mi neghi; in questo momento il 
male non si arresta ed Io desidero che nessuno dei Miei figli si perda. 
Tanti accadimenti sociali e tante democrazie cadute faranno soffrire il 
Mio Popolo. Gli eventi che non stanno smettendo di accadere, 
dovrebbero portarvi a meditare su quello che è successo e che non sta 
smettendo di succedere.   
  
VENITE A ME, VOI CHE AVETE BISOGNO DEL MIO AMORE, ED 

IO VI SAZIERÒ CON LA MIA MISERICORDIA. 
 
In questa ricorrenza, la Mia Casa si veste a festa per tanti peccatori 
pentiti.   
  
Non allontanatevi da Me, godete nell’essere persone di pace, d’amore, 
di perdono e di conversione.   
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VI BENEDICO E VI PREGO DI IMMERGERVI NELLA FONTE 

DELLA MIA MISERICORDIA CHE SI MANTIENE APERTA PER 
CHIUNQUE LO DESIDERI.  

 
VI BENEDICO CON ETERNO AMORE.  

IO NON LASCERÒ MAI DA SOLO IL MIO POPOLO.  
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Vi invito a pregare:  
  

Gesù mio dammi da bere della Tua Misericordia.  
Il mio essere, non comprendendo le Tue vie, tende al mondo, 

a causa di tante idee, di tante affermazioni contrarie alla Tua Parola, 
degli artifici del male che persegue le anime perché si allontanino da 

Te.  
Che la Tua Misericordia ci liberi dalla caduta.  

 
Oggi rendo grazie a un così grande ed infinito Amore che, 

 non tenendo conto della disaffezione dell’uomo,  
continua a tenere aperte all’uomo le Porte della Tua Infinita 

Misericordia.  
 

Concedici la comprensione, il raziocinio,  
affinché nonostante siamo immersi nella mondanità,  

possiamo essere creature che, amandoti al di sopra di ogni cosa,  
abbiamo la certezza che per entrare nella Tua Casa, 

per essere accettati alla Tua Mensa, 
abbiamo bisogno del pentimento che ci porti alla conversione.  

 
Dacci talmente tanto amore che,  

anche se non Ti vediamo con gli occhi corporali, noi crediamo in Te. 
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Non permettere che ti rinneghiamo, ma il Tuo Amore  
ci leghi alla vera libertà. 

Amen.  
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
 12 APRILE 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VI OSSERVO PASSO PASSO ED IL MIO CUORE DESIDERA 

TENERVI DENTRO DI SÈ TUTTI QUANTI. 
  

Io Sono il rifugio dei peccatori, l’Arca della Nuova Alleanza ed il Mio 
anelito è che tutti raggiungano la meta, quella alla quale Dio Padre vi 
ha chiamato.  
Come Madre, Io desidero la salvezza delle anime.  
  
Quanto vi ho allertato nelle Mie molte Rivelazioni, rinnovando in 
ciascuna di loro il Mio Appello alla conversione, perché tutti si salvino! 
  
Il Mio dolore è grande nel vedere che continuate a compiacervi nelle 
azioni malvagie di alcuni dei vostri fratelli e che vi impegnate a ripetere 
le stesse azioni malvagie di coloro che hanno assunto un grande 
impegno con satana, allo scopo di affrettare l’arrivo di colui che sarà il 
grande ingannatore dell’umanità.  
  
Il Mio dolore è profondo, nel vedere come vi state sviando e come 
facciate parte con piacere di coloro che profanano Mio Figlio, che 
profanano le chiese e che profanano la vita…  
  
Figli Miei, satana è felice di sentirsi accolto rapidamente e senza 
resistenza dalla maggioranza dei Miei figli. È satana che ha favorito la 
decadenza morale, sociale e spirituale della Chiesa di Mio Figlio, non 
solo come istituzione, ma come Corpo Mistico, del quale voi fate parte.  
  
Voi non vi rendete conto del cammino tenebroso sul quale vi trovate e 
giungerete ad essere i seguaci di questa via delle tenebre, perché non 
riuscirete a resistere ad una tale malvagità, come non se ne era mai 
vista prima. 
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Sto vedendo come la fede dei Miei figli stia venendo meno, fino ad 
arrivare al punto di negare di avere fede in Mio Figlio e di trasformarsi 
in un attimo in quei disertori che consegnano i loro stessi fratelli nelle 
mani del male. 
  
Io vi ho chiesto di guardare i Segni dei Tempi ma voi vi rifiutate di 
farlo…  
Vi vedo trasformati in un piccolo gruppo di persone paurose, che 
cedono davanti a quello che non è gradito a Mio Figlio…  
  
Il Popolo di Mio Figlio viene ridotto a causa di una fede vacillante.  
L’educazione cristiana è una cosa del passato e tanto la donna come 
l’uomo, si comportano in modo sorprendente ed imprevisto.  
  
Di fronte a un tale vuoto d’amore per Dio e per il rispetto della Legge 
di Dio, per il demonio è stato semplice invadere le persone ed 
impiantarvi il libertinaggio, l’immodestia, i peccati di ogni indole e la 
ribellione contro la Legge di Dio.  
  
Vi fate beffe della Croce sulla quale Mio Figlio si è sacrificato per voi, 
uccidete i Sacerdoti fedeli ed i figli fedeli di Mio Figlio, poiché, siccome 
siete invasi dal male, vi trasformate nei persecutori di coloro che 
continuano ad essere rispettosi della Volontà Divina.   
 
Non ragionate, non vi fermate a meditare, né a chiedere il 
discernimento allo Spirito Santo, cosicché con gli occhi della vera fede, 
riusciate a discernere la cattiva strada che il Popolo di Mio Figlio ha 
imboccato.  
 
Mio Figlio non si impone, ma il male si è imposto, appoggiato da voi. 
  
Vorreste che questa Madre chiudesse la bocca, che non proferisse 
parola, perché non continui l’appello alla conversione, all’Amore Divino, 
all’obbedienza, alla fratellanza e al rispetto della vita umana, della 
quale l’uomo non è il padrone.  
  
Il Mio Cuore è straziato nel vedere i corpi degli innocenti massacrati e 
gettati nell’immondizia e nel vedere la quantità di bambini che vengono 
uccisi senza nemmeno pensarci.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
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QUESTO MOMENTO DI CONFUSIONE CHE STATE VIVENDO, LO 

DOVETE PASSARE AL SETACCIO DELLA VERITÀ: QUALE 
VERITÀ? I DIECI COMANDAMENTI.  

  
Figli, questo è il momento di rafforzarvi a vicenda, per questo è 
necessario che conosciate la Sacra Scrittura e che non diciate “sì” a 
quello a cui dovreste dire “no”.  
  
DOVETE ESSERE SALDI, FERMI, INAMOVIBILI, PERCHÈ STA PER 
VENIRE IL MOMENTO DELLA FALCE ED IL GRANO SARÁ 
SEPARATO DALLA ZIZZANIA, (Cfr. Mt 13,30) ma in alcuni casi la 
zizzania potrebbe essersi aggrappata al grano, per far perdere questo 
grano, quindi dovete mantenervi in allerta, per non farvi confondere. 
Non potete addormentarvi nelle cose mondane. 
  
L’umanità vive e non sente, vive e non guarda, vive e non dà 
importanza, vive e non si sente dispiaciuta, vive e non è fraterna, vive 
e non adempie la Legge di Dio, vive e non ama i Sacramenti, vive e 
non ama il prossimo, vive e vaga, perché è diventata debole di fronte 
al male ed ha preferito mettere da parte il bene comune. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Con che cosa alimentate lo spirito?  
Quali sono le vostre conoscenze riguardo al futuro verso il quale vi state 
dirigendo? 
Sapete di essere stati manipolati da grandi capitalisti che vi hanno 
governato, senza che voi ve ne rendeste conto? 
 
Sapete che non siete liberi? 
Sapete che vi stanno dominando? 
Sapete che vi stanno vendendo il male? 
Sapete che vi hanno addestrato per anni, affinché giungeste a 
chiedere il libertinaggio, per farvi cadere nel fuoco eterno? 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
COME STA ANDANDO A CATAFASCIO QUESTA GENERAZIONE, 
CHE STA VIVENDO IN UN’APOCALISSI SPIRITUALE CHE NON 

POTETE NEGARE!  
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IL DOLORE DELL’UMANITÀ È DAVANTI A VOI E LO IGNORATE!  
  

Gli elementi continuano ad annichilire quello che è contrario alla 
Volontà Divina e voi, state cambiando? State riprendendo quell’Amore 
al quale siete chiamati, state tornando all’Amore di Mio Figlio, che è 
vivo in voi? 
  

FIGLI, NON INDUGIATE, È URGENTE CHE DECIDIATE DI 
CONVERTIRVI.  

 
L’UMANITÀ SI TROVA IN GRANDE PERICOLO ED IO STO 

SOFFRENDO NEL VEDERE LA CONFUSIONE DEI MIEI.  
  

Il Popolo di Mio Figlio sarà purificato, Roma sarà purificata dalla mano 
dell’uomo.   
  

In questo momento vi chiedo preghiera per tutta l’umanità, una 
preghiera che nasca dal cuore.   

  
Mio Figlio non abbandona il Suo Popolo, Io non smetterò di proteggervi 
ma voi dovete essere saldi, non dovete vacillare e dovete unirvi tutti 
come fratelli in una sola voce orante, di fronte alla Trinità Sacrosanta.   
  
La mente dei potenti è a conoscenza delle ripercussioni di fare la prima 
mossa, per questo non vogliono essere i primi ad imbracciare le armi.  
Il potere sul mondo è quello che le potenze bramano e perciò, dopo 
che qualche paese avrà fatto un minimo passo in avanti, la guerra non 
si farà attendere. 
  
Voi, figli, siate l’Amore Divino per tutta la terra ed implorate pietà per 
le anime che non amano Mio Figlio.  
 
Vi benedico con il Mio Amore. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli:  
  
Nel corso di questa Rivelazione ho potuto vedere e sentire l’urgenza 
della nostra Madre Santissima per la conversione degli uomini. 
  
Ogni Parola pronunciata aveva un tono angoscioso ed una tale serietà 
che è riflessa nel Messaggio che ci ha dato.  
Noi non possiamo bendarci gli occhi e tapparci le orecchie, davanti alla 
serietà e alla portata con le quali alcune potenze si stanno minacciando 
a vicenda.  
Stiamo vedendo che il tono delle sollecitazioni verso un conflitto di 
maggiore portata, si sta facendo più grave, di momento in momento.   
  
La Madonna mi ha permesso la seguente visione:   
  
Moltissime persone si stavano aggirando sulla terra con grande 
scoraggiamento e paura. Ho visto come temevano la morte le une dalle 
altre, nessuno si fidava delle intenzioni dell’altro, perché chi poteva 
avvicinarsi ed uccidere l’altro, lo faceva.   
 
La scena era realmente dantesca ed il demonio gioiva di fronte a un 
tale comportamento da parte degli uomini. Ma qualcosa distingueva 
questo gioire del demonio ed era quando potevano uccidere quelli che 
rimanevano fedeli a Cristo ed alla Madonna.  
A questo punto però ho visto entrare in scena la Madonna ed il demonio 
retrocedere al Suo apparire. La Madonna ed i nostri compagni di 
cammino, i nostri Angeli Custodi, prendevano le persone che 
dichiaravano la loro fedeltà a Dio e le proteggevano, cosicché non 
venivano toccate dal male.  
  
Il Resto Santo, veniva radunato in questo modo, tra le esclamazioni di 
adorazione a Dio.   
  
Fratelli, noi non saremo abbandonati né dalla Trinità Sacrosanta, né 
da nostra Madre, ma in quanto figli di Dio dobbiamo rispettare la 
Volontà di Dio.   
  
Amen. 
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 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   

16 APRILE 2018 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

IL MIO CUORE, ARCA DELLA SALVEZZA, È APERTO PER TUTTI I 
FIGLI DI MIO FIGLIO CHE VOGLIANO TRASFORMARE LA LORO  

VITA CON UNA CONVERSIONE TOTALE.  
  

In questo difficile momento che l’umanità sta attraversando, non 
dovete chiudervi e negare i segni che stanno avendo luogo davanti a 
voi ma, al contrario, dovete essere obiettivi, alla luce della Fede, 
cosicché possiate vedere la miseria nella quale si trova l’uomo.   
  
L’umanità sta vivendo in una moltitudine costante di opere e di azioni 
che nascono dalla miseria, dall’ignoranza, dalla debolezza di pensiero 
e di comportamento, che ciascuno ha individualmente accettato. 
 
L’UOMO HA DECISO DI SEPARARSI DALL’AMORE DIVINO, DI 
PRIVARSENE E DI VIVERE IN UNA CONCUPISCIENZA 
COSTANTE, A CAUSA DELLA QUALE SI DISPREZZA LA GRAZIA 
DELLA REDENZIONE. È per questo che Mi dolgo nel vedere questa 
generazione cadere tanto in fretta.  
  
Io vi chiedo di mantenervi in stato di Grazia, affinché ritroviate la vera 
libertà che in questo momento state rifiutando, nel non essere figli 
obbedienti all’Appello Divino, né all’Appello di questa Madre.  
  
Questa generazione è stata intrappolata dal male a causa della 
superbia che è insita nell’uomo e della sua smania per il potere, che vi 
porta a fare del peccato un’abitudine con la quale vi distanziate 
volontariamente da Mio Figlio. 
  
Mio Figlio vi ama, non vi abbandona, perciò vi chiama tutte le volte che 
sono necessarie, per farvi riflettere sulla necessità che avete in quanto 
uomini di riprendere la via della conversione.   
  
STATE DISPREZZANDO I SACRAMENTI, LI STATE 
PROFANANDO. NON CONOSCETE E TOGLIETE VALORE ALLA 
PRESENZA REALE DI MIO FIGLIO NELL’EUCARISTIA E PER 
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QUESTO NON RIUSCITE AD OTTENERE IL PROFITTO MISTICO 
PER IL BENE DELL’ANIMA E DELLA PERSONA. Come membri del 
Corpo Mistico di Mio Figlio (Cfr. 1 Cor 12,12-30), dovete essere 
consapevoli di questa unione mistica, ma allo stesso tempo reale, che 
voi ottenete ricevendo Mio Figlio nella Sacra Eucaristia ed espandere 
questa grazia sull’umanità, cosicché i vostri fratelli raggiungano la 
Salvezza.  
Chi desidera tutti i beni unicamente per un profitto personale, è lontano 
dal conoscere veramente quello che significa essere figlio di Mio Figlio.   
  
NON TUTTI VOGLIONO ASSUMERSI IL LORO DOVERE 
ALL’INTERNO DELL’UMANITÀ ED EVADONO LE LORO 
RESPONSABILITÀ QUALI MEMBRI DEL POPOLO DI MIO FIGLIO, 
IN QUANTO L’UNIONE CON MIO FIGLIO È UNA LIBERA 
DECISIONE DA PARTE DI CIASCUNO DI VOI.  Voi fate parte della 
Chiesa per Fede, ma prendete la Fede come una ripetizione di parole e 
non come la messa in pratica di quella che è la Volontà Divina per il 
Suo Popolo. 
  
Mio Figlio desidera che il Suo Popolo sia un Popolo che Lo conosca, che 
Lo riconosca, affinché Lo ami con un amore tale che la Fede sia 
indistruttibile, per quanto duri siano i momenti. (Cfr. 1 Gv 2,3-4).  
Se voi conosceste profondamente Mio Figlio, avreste la conoscenza 
necessaria per discernere quello che è di Mio Figlio e quello che è 
dell’uomo e quindi non accogliereste il male ed il libertinaggio come un 
mezzo per essere accettati in una società peccatrice ed ostinata 
nell’offendere e nel negare Mio Figlio.  
  
Il peccato, figli Miei, non è solo l’atto in sé, ma è un‘azione che vi porta 
a situazioni ripetitive, che creano in voi un’energia che vi attira verso 
un costante peccato.  
  
Come Madre dell’umanità:  
  
Vi chiamo urgentemente alla conversione…  
Vi chiedo di permettere all’Amore Divino di attirarvi verso la Grazia…  
Vi chiedo di permettervi di essere persone che riescano ad ottenebrare 
il male con la forza che ricevete dallo Spirito Santo e con la ferma 
convinzione di una vita piena, dove sovrabbondi la Fede.  
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Così come il peccato sta lavorando con forza, in questo momento che 
precede gravi eventi mondiali e l’apparizione dell’anticristo, allo stesso 
modo ciascuno dei Miei figli possiede i doni necessari per essere 
portatore di bene e per diffonderlo su tutta l’umanità, cosicché i vostri 
fratelli escano dall’ignoranza nella quale stanno vivendo e riescano ad 
ottenere il sapere dei veri figli di Dio.  
  
FIGLI MIEI, DOVETE COMPRENDERE CHE IL VIVERE NELLA 
VOLONTÀ DIVINA, VI FORNISCE LA VERA LIBERTÀ, VI UNISCE, 
VI ILLUMINA E VI DOTA DELL’ESPANSIONE DEI SENSI 
SPIRITUALI, COSICCHÈ NON SIATE INGANNATI CON QUELLO 
CHE NON È DI MIO FIGLIO. Siate saggi spirituali, affinché 
l’ignoranza non si posi su di voi e non veniate ingannati sottilmente, 
per allontanarvi dalla Verità Divina. 
  
Amati figli:  
  

VI CHIEDO DI SALVARE L’ANIMA… ADESSO!  
  

No! Non civettate con il male, questo non è da persone sagge, ma da 
persone ignoranti, che non vogliono migliorare la loro relazione con 
l’Amore Divino, ma si conformano nell’essere mediocri in tutto, 
soprattutto nelle cose spirituali.  L’ESSERE PERSONE CHE VIVONO 
A METÀ, VI FA DIVENTARE PERSONE TIEPIDE ED I TIEPIDI 
SARANNO VOMITATI DALLA BOCCA DEL PADRE. (Apoc 3, 15-16). 
  
Le tante riforme, le tante false ideologie e le false religioni che in questo 
momento ci sono sulla terra, sono un’evidenza diretta, comprovante e 
chiara del momento in cui vi trovate. Non potete continuare ad andare 
avanti con gli occhi bendati, con il cuore indurito e con gli orecchi 
tappati…  
 
Sentite, respirate, sensibilizzatevi, perché la Creazione sta gridando 
all’uomo che questo è il momento definitivo!   
  
Io Sono Madre e come Madre non vengo dal Popolo di Mio Figlio per 
portargli Parole che facciano paura, ma come Madre non posso 
occultarvi la verità della tragedia di questa generazione che si è 
ostinata nel consegnarsi al demonio, cosicché la possegga.    
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Non siate testardi!  Non fate dei Comandamenti delle regole su misura 
e secondo la volontà di ciascuno. Questo è un grave peccato figli; non 
continuate ad essere schiavi di divinità umane, che vi manipolano a 
livello mondiale.    
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Ricevete le Grazie necessarie per essere portatori di quell’Amore che 
Mio Figlio vi ha lasciato…  
  

IN QUESTO MOMENTO, PIÙ CHE IN QUALSIASI ALTRO 
MOMENTO, È NECESSARIA LA PREGHIERA DI CIASCUNO DI 

VOI PER TUTTA L’UMANITÀ.  È URGENTE LA PREGHIERA 
COSCIENTE E VIVIDA NELLA PRATICA QUOTIDIANA, 

AFFINCHÈ POSSIATE EMANARE IL BENE VERSO TUTTA 
L’UMANITÀ. 

 
IL MALE NON RIPOSA, E A CHE COSA È DOVUTO CHE I MIEI 

FIGLI STIANO DORMENDO NEI PIACERI DELL’EGO? 
  
Figli, è urgente che prendiate seriamente l’essere figli dell’Altissimo. 
  
Sulla terra si sta versando sangue umano, la Natura è intossicata dal 
male compiuto dall’uomo e a causa di questa sofferenza, l’acqua 
apparirà in modo inspiegabile in vari paesi.  
  
Il sole sta accelerando le sue emanazioni di radiazioni verso la terra e 
l’umanità ne sarà testimone.  
  
Pregate in ogni momento, pregate per gli Stati Uniti, per la Russia e 

per la Francia, patiranno.  
  

Il terrorismo, braccio di satana, si prenderà la vita degli innocenti.  
Il fuoco chiama il fuoco e l’uomo possiede armi in grado di causare un 
grandissimo disastro sulla terra.  
  

INVOCATE I VOSTRI COMPAGNI DI CAMMINO, I VOSTRI 
ANGELI PROTETTORI ED ATTENDETE CON PAZIENZA L’ARRIVO 

DELL’ANGELO DI PACE, INVIATO DA MIO FIGLIO PER 
CONSOLARE IL SUO POPOLO.  
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Amati figli, il male ha bisogno che avvenga la Terza Guerra Mondiale in 
questa generazione, per estinguere la maggior parte dell’umanità.  
 
PER QUESTO VI CHIEDO DI ESSERE IN PREGHIERA COSTANTE 
E CHE QUESTA PREGHIERA SIA AZIONE, CON IL RISPETTO DEI 

COMANDAMENTI, IN MODO PARTICOLARE DEL PRIMO 
COMANDAMENTO E DI RENDERE PARTECIPI I VOSTRI 

FRATELLI DELLA BENEDIZIONE DI CONOSCERE MIO FIGLIO. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, non venite meno nella Fede, voi 
non siete soli.  Mio Figlio ha inviato le Sue Legioni affinché vi 
soccorrano.  
 
Dovete essere messaggeri di pace ed eliminare i capricci dell’ego 
umano.   
  
Siate fraterni e solidali con coloro che soffrono in tutta l’umanità.   
  
LA MIA BENEDIZIONE ED IL MIO AMORE SONO A PORTATA DI 

MANO, NON DISPREZZATE LA BONTÀ DIVINA. 
IO SONO QUI, SONO LA MADRE DELL’UMANITÀ. 

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Di fronte a queste Parole della Nostra Madre Santissima, condivido con 
voi questa frase di Sant’Agostino.  
  
“Non è un vantaggio essere vicino alla luce se gli occhi sono chiusi “. 

  
 Amen. 
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 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
20 APRILE 2018 

 
Popolo Mio, amato Popolo Mio: 

 
VOI SIETE IMPRESSI NEL MIO CUORE.   

SOFFRO PROFONDAMENTE PER QUELLO CHE STO VEDENDO 
SULLA TERRA, MOMENTO DOPO MOMENTO…  

  
Amato Popolo Mio, l’umanità sta vivendo senza pace, in una costante 
inquietudine e questo è il risultato di avere accolto il demonio come 
guida. 
Le rivolte sociali saranno una sofferenza costante nelle società del 
mondo, l’uomo si è scagliato in una guerra campale contro i propri 
fratelli.    
  
L’umanità sta vivendo le conseguenze del cavallo vermiglio 
dell’Apocalisse, che è venuto a togliere la pace dalla terra ed assieme 
a chi lo monta, toglie la pace e vi porta ad uccidervi a vicenda.  (Cfr. 
Apoc 6,3-4). 
  
QUANTE PROMESSE DI PACE NON MANTENUTE IN VARI PAESI 

DEL MONDO STANNO FACENDO CRESCERE I CONFLITTI 
BELLICI SULLA TERRA, FINO A QUANDO NON SI ARRIVERÀ 

ALLA TANTO TEMUTA GUERRA MONDIALE!   
  

Amato Popolo Mio, voi perdete la pace facilmente perché avete un 
modo debole di pensare, vi fate influenzare da cose estrinseche ed il 
vostro discernimento, prima di prendere una decisione, è poco o nullo.  
  

LA MIA CHIESA NON FA ECCEZIONE ALLA REGOLA ED È LÌ 
DOVE IL NEMICO DELL’ANIMA ATTACCA CON MAGGIOR 

FORZA, AFFINCHÈ I MIEI FIGLI SIANO DISOBBEDIENTI ED 
ADULTERI DELLA MIA LEGGE.  

  
Il Mio Popolo dovrebbe rimanere inamovibile di modo che quelli che 
vogliono portarvi alla perdizione, non ci riescano, ma per farlo dovete 
prendere la Mia Sacra Scrittura in una mano ed il Rosario nell’altra. 
Queste sono le armi con le quali il Mio Popolo vincerà, tenendo per 
mano Mia Madre.   
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VOI RISPETTATE IDEOLOGIE O RELIGIONI ESTRANEE, 
MENTRE METTETE ME DA UNA PARTE, BURLANDOVI DI 

QUELLO CHE VI HO CHIESTO, PERCHÈ PRENDETE IN 
CONSIDERAZIONE QUELLO CHE VI È ESTRANEO, TENDENDO 

AD UN’UNIFICAZIONE CHE IO NON VI HO DOMANDATO.   
  

NON STATE CAMMINANDO VERSO DI ME, MA VERSO QUELLO 
CHE GLI UOMINI DESIDERANO, PER QUESTO LA MIA CHIESA 

STA PRENDENDO GLI SCHEMI DI ALTRE RELIGIONI ED IO 
VENGO CROCIFISSO NUOVAMENTE, A CAUSA DELLA 

MANCANZA DI RISPETTO DELLA LEGGE DIVINA, DELLA 
DIMENTICANZA DEI SACRAMENTI E DELLA SEPOLTURA DELLE 

OPERE DI MISERICORDIA.    
  

L’uomo deve mantenere la pace, ma non a costo di seppellire i Miei 
Insegnamenti, né accogliendone altri.  
Per i Miei figli, il ricevermi nel Mio Corpo e nel Mio Sangue, deve essere 
il culmine dell’unione con Me, l’estasi della fusione con Me, un vivere il 
Cielo anticipato.  
 
Io vengo dato agli altri senza far riflettere i Miei sul debito stato nel 
quale i Miei figli devono mantenersi per ricevermi; voi non esigete dai 
Miei figli un pentimento ed una riparazione previ al momento in cui Mi 
ricevono, ed in questo modo le anime vengono portate a forgiarsi la 
loro stessa condanna.   
(Cfr. 1Cor 11,29). 
  

COLUI CHE, PER RISPETTO UMANO, MI CONSEGNERÀ A 
COLORO CHE NON SONO CONSAPEVOLI DELLA MIA 

GRANDEZZA NELL’EUCARISTIA, SIA ANATEMA E SU DI LUI 
PESI IL PECCATO DEL FRATELLIO!  

  
I Miei veri e fedeli strumenti, tramite i quali Mi rivolgo al Mio Popolo 
affinché non si perdano più anime, sono perseguiti nel silenzio, 
vengono zittiti nel silenzio.    
 
La malvagità sta flagellando la terra, l’egoismo continua subdolo, in 
attesa della disattenzione del fratello per gettarsi su lui.  
La malvagità non cede, né si nasconde; in passato attendeva la notte 
per commettere le sue malefatte, in questo momento, ora, si presenta 
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in pieno giorno, perché oramai non nasconde più la sua malvagità, sa 
che l'uomo l'accoglie. 
 
L’uomo di questa generazione non ha mai vissuto il caos totale e non 
può immaginare cosa sia il caos totale. 
 

DOVETE TRASFORMARVI INTERIORMENTE PER NON 
CONSIDERARE QUESTA MIA PAROLA COME QUALCOSA DI 

MINACCIOSO, MA COME LA PAROLA DI UN PADRE CHE SA CHE 
IL SUO POPOLO DEVE SVEGLIARE CUORI ADDORMENTATI, 

PERSONE DAL CUORE DI PIETRA, CON SENTIMENTI PRIVI DI 
CARITÀ, DI FEDE, D’AMORE. 

  
Non fermatevi, rispettate la Legge Divina e non distorcete la Mia Parola.   
Io chiedo l’Amore per la Casa di Mio Padre, dove esistono molti posti, 
ma non tutti sono di Gloria, perché non darò quello che non spetta a 
chi non ha lavorato per Me e per la sua stessa santificazione. 
  
Figli Miei, non prendete alla leggera le minacce di un paese verso l’altro, 
ma mantenetevi informati.  Non tutto quello che sentite è la verità, ma 
non tutto è irreale. La Siria sta soffrendo, come altri popoli della terra. 
  
Il comunismo non è declinato, sta risorgendo in mezzo alla grande 
confusione che c’è sulla terra e ad un grande malessere spirituale.  
  
Un piccolo paese farà notizia nel mondo intero, è da lì che è già partita 
la scintilla della guerra; l’economia mondiale cadrà nel momento più 
inaspettato.  
  
Lo spirito del dissenso ha assalito l’uomo e se ne è impossessato per 
farlo perire. I popoli della terra saranno calpestati, tutti patiranno, ma 
l’uomo assumerà subito un atteggiamento timoroso e non si 
aggrapperà con fede a Me, a Mia Madre, perché la fede non è forte, è 
una fede momentanea. 
  
AMATO POPOLO MIO, QUESTO È QUELLO CHE PROVA UN PADRE 
INNAMORATO DEI SUOI FIGLI.   Per questo vi chiedo di portare la 
Mia Parola dappertutto, in ogni momento. E non dimenticate che non è 
necessario che ascoltiate chi dà fiato alla bocca con quello che crede di 
sapere, ma chi parla dal profondo del suo cuore, nel quale è Me che 
tiene. 
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Figli, pregate per il Nicaragua, pregate per l’Argentina, pregate per il 

Cile, pregate per Roma, pregate per il Costa Rica.  
  

La Mia Benedizione ed il Mio Amore sono per tutti.  
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Nostro Signore ci chiede di non allontanarci dalla Sacra Scrittura.  
La vita è una costante messa in pratica degli Insegnamenti di Cristo e 
questa prassi inizia con i Comandamenti della Legge di Dio. 
  
L’uomo si è scordato di praticare i Sacramenti, le Beatitudini, le Opere 
di Misericordia, perché è un animale abitudinario e lo è anche nelle cose 
spirituali. Se queste pratiche non gli vengono ricordate costantemente, 
dimentica di essere figlio di Dio e si consegna facilmente alle cose del 
demonio, perché sono quelle che ha più facilmente a portata di mano.  
  
Purtroppo altre denominazioni religiose vorrebbero prendere il timone 
di un’umanità sconcertata e confusa.  
Tutti siamo il Popolo di Dio, ma non tutti credono che Gesù sia il Figlio 
di Dio, non tutti credono nella medesima Legge di Dio, né rispettano 
gli stessi Sacramenti.  
  
Fratelli, in un momento critico come quello attuale, ciascuno deve 
alimentare la propria fede nella Trinità Sacrosanta, deve prendere per 
mano la Nostra Madre Santissima ed impegnarsi nel rispettare la Legge 
di Dio, che ci porta su un cammino sicuro. 
  
Fratelli, come ci ha detto nostro Signore, quelli che credono che il 
comunismo sia sparito o credono di vivere in quello che definiscono un 
comunismo cristiano, sono molto lontani dal mettere in pratica la 
Volontà di Dio. Amen. 
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 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
24 APRILE 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
RICEVETE LA MIA BENEDIZIONE ED IL MIO AUSILIO.  

  
Vi chiedo di mantenervi sulla Via di Mio Figlio, che come Buon Pastore 
conosce le Sue pecore e desidera che il Suo Gregge rimanga al Suo 
Fianco. (Cfr. Gv 10, 14-16). 
  

I MIEI FIGLI STANNO VIVENDO I MOMENTI CRUCIALI SUI 
QUALI VI AVEVO ALLERTATO NELLE MIE PRECEDENTI 

APPARIZIONI ED IL PERICOLO MAGGIORE È QUELLO DELLA 
PERDITA DELLA  

SALVEZZA ETERNA. 
  

Il demonio assedia in modo particolare la vostra volontà umana, con 
costanti suggerimenti per farvi allontanare da Mio Figlio. Il male usa 
mezzi elusivi per passare inosservato, specialmente se non siete 
focalizzati sull’operare ed agire a somiglianza di Mio Figlio e se non vi 
decidete a superare gli ostacoli dell’ego umano, che vi impediscono di 
mettere veramente in pratica la Volontà di Mio figlio e quanto Io vi 
trasmetto.   
  
Amati figli, dovete approfittare di ogni istante della vostra vita per la 
crescita spirituale e non per retrocedere, lasciando briglie sciolte 
all’immaginazione e a quello che quest’ultima vi suggerisce. Dovete far 
passare tutto attraverso il setaccio del discernimento, poiché non tutte 
le intenzioni vi possono indirizzare al bene.  Come Madre, vi invito ad 
essere obbedienti e a mantenere la coerenza e la pace nel cuore. 
  

FIGLI, LE BUONE INTENZIONI SOVRABBONDANO, MA NON 
TUTTE VI PORTANO SULLA VIA DEL BENE. L’ESSERE UMANO È 
INCLINE AI PROPRI GUSTI E DESIDERI PERSONALI E A VOLTE 
GIUNGE A IMPORRE IL PROPRIO TORNACONTO, MANCANDO 

DI RISPETTO  
AI PROPRI FRATELLI.  
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Una volta imboccata la via della Volontà Divina, ci saranno momenti in 
cui capirete che non è il proprio tornaconto, né l’appagamento 
personale quello che vi porta veramente verso questo Tesoro Divino 
ma, al contrario, sarà quello che vi sforzerete di fare per piegare il 
vostro ego personale verso la fraternità e di vostra libera scelta gli 
imponiate di ascoltare e di accettare i criteri altrui. 
È proprio questo che vi porterà a discernere e non a vivere 
imponendovi ai vostri fratelli.   
L’UOMO SAGGIO È COLUI CHE ASCOLTA ED IMPARA, NON 
COLUI CHE CHIUDE GLI ORECCHI E CREDE DI SAPERE E DI 
CONOSCERE TUTTO.   (Cfr. Prov 19,20; Giac. 3, 13-18).  QUESTO 
FIGLI, SI CHIAMA UMILTÀ ED I MIEI FIGLI SI DISTINGUONO 
PER ESSERE UMILI. (Cfr. Mt 11,29). 
  
Amati figli, l’essere umano si compiace nell’imporsi e nel non cedere, 
si compiace del proprio parere personale e non dei suggerimenti dei 
fratelli, ma questo indurisce il cuore e porta sulla strada impositiva 
dell’IO.  
Questa è una strada pericolosa per l’anima, perché è questo genere di 
persone alle quali piace insinuarsi con sottigliezze che non portano 
all’unione, ma a tutto il contrario.  
È in questo modo che il male porta discordia dove vede che c’è 
fraternità, che porta conflitti dove vede serenità, che fa andare fuori 
strada i Miei figli dove vede che ubbidiscono a Mio Figlio.  
Il demonio agisce in questo modo e questo è un ostacolo continuo per 
l’umanità. 
  
Il demonio è pertinace, assedia e si infiltra subdolamente dove Mio 
Figlio ha seminato il Suo Amore, la Sua Misericordia, la Sua Pace e la 
Sua Bontà. 
Siate astuti, figli Miei, non permettete che le insidie del demonio 
fermino l’Opera di Mio Figlio in ciascuno di voi.  
  

PER IL TRIONFO DEL MIO CUORE IMMACOLATO, È 
NECESSARIO CHE CIASCUNO DI VOI SI AFFIDI A MIO FIGLIO 
CON TUTTE LE SUE FORZE, LE SUE POTENZE ED I SUOI SENSI, 
CHE CONOSCIATE LA PAROLA DIVINA, CHE VI ADDENTRIATE 
NELLA SACRA SCRITTURA, CHE PREGHIATE, CHE VI PENTIATE 

DEL MALE COMMESSO, CHE RICEVIATE MIO FIGLIO 
DEBITAMENTE PREPARATI E CHE SIATE VERI MESSAGGERI 

DELL’AMORE TRINITARIO, PER RESISTERE DI FRONTE A 
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QUELLO CHE IL DEMONIO SCARICHERÀ SUL POPOLO DI MIO 
FIGLIO.  

  
Nei momenti di confusione, ricorrete alla Legge di Dio, in Essa 
troverete, in ogni tempo ed in ogni luogo, la Volontà Divina. (Cfr. Sal 
19,8; Rom 12,2). 
  
Figli del Mio Cuore Immacolato, il male si sta diffondendo senza sosta, 
voi diffondete il bene senza sosta.  
  
Gli uomini stanno soffrendo, le calamità non si faranno attendere, le 
menti contaminate dal male vanno avanti nel loro obiettivo di portare 
l’umanità nel caos.  
 

VI CHIEDO DI PREGARE, SÌ DI PREGARE, NON 
DIMENTICATEVI CHE QUANDO UN POPOLO PREGA CON IL 

CUORE, VIENE ASCOLTATO E SICCOME LA TRINITÀ 
SACROSANTA ASCOLTA I SUOI FIGLI, VI ALLERTA IN 
ANTICIPO SU QUANTO POTRÀ SOFFRIRE L’UMANITÀ 

COSICCHÈ PREGHIATE E CIASCUNO DI VOI SIA 
INTERCESSORE DEL PROPRIO FRATELLO E DI TUTTA 

L’UMANITÀ.   
(Cfr. 1 Gv 5,14- 15; Gv 14,13-14; 1 Tim 2,1-8). 

  
La luce che emette un’anima che prega e che mette in pratica la 
preghiera, viene considerata dalla Casa del Padre per il bene di tutta 
l’umanità ed ottiene quello che voi non riuscite ad immaginare, a 
beneficio di tutta la Creazione. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

 NON LASCIO INASCOLTATE LE SUPPLICHE DI COLORO CHE 
INVOCANO IL MIO AUSILIO.   

SIATE COSTANTI, PERSEVERATE, COSICCHÈ NON CADIATE 
PREDA DEL NEMICO DELL’ANIMA.  

  
L’umanità non ubbidisce a Mio Figlio, ha imboccato una direzione 
propria ed Io vi invito a fare il bene e ad essere messaggeri di Pace. 
(Cfr. Mt 5,9). 
  
Vi benedico con il Mio Amore.  Vi amo, figli.  
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Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
In questo Appello la Madonna ci chiede di guardarci dentro e di fare il 
giusto uso dell’io umano. Dobbiamo affinarlo e farlo diventare una forza 
d’Amore da diffondere su tutta l’umanità e questo è fattibile se ci 
impegniamo ad essere figli migliori di Dio. 
 
Ciascuno di noi sa su cosa deve lavorare per ripulirsi, per questo 
bisogna sollecitare lo Spirito Santo di illuminarci su quello che è 
necessario fare e di farci capire quanto sia necessario essere umili per 
vederci così come siamo.  
  
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
27 APRILE 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
VI CONSIDERO COME UN RIFLESSO DEL MIO CAMMINO VERSO 

IL CALVARIO…  
 

NELLA MIA CROCE TROVERETE LA VERITÀ DEL MIO AMORE E 
LA GLORIA DI COLORO CHE FORMANO IL MIO CORPO 

MISTICO… 
 

VOI MI RICEVETE NELL’EUCARISTIA, DOVE SONO PRESENTE, 
VIVO E PALPITANTE, PER AMORE… (Cfr. Mt 26,26-28). 

  



117 
 

Il Mio Popolo deve vivere in una costante comunione affinché, in mezzo 
alle tribolazioni, le radici della fratellanza vi portino ad essere “una cosa 
sola” con Me.   
 
In questo momento il dolore, le tragedie, la scelleratezza, i conflitti, la 
decadenza della società in ogni suo ambito ed il limite stesso del 
discernimento umano, hanno portato i Miei figli a dilettarsi nei piaceri 
offerti dal male, stanno vivendo negli inganni del male, affinché alla 
fine soccombano per aver adorato il male.  
  
La strada di un’umanità che si è allontanata da Me e che si sta 
divorando a vicenda, è segno della sottomissione volontaria al 
demonio. 
  
Il momento delle penurie non passerà in fretta, perché la speranza del 
male è quella di rubare il maggior numero possibile di anime.   
  
Sono sorte e continueranno a sorgere con maggiore frequenza, grandi 
e nefaste confusioni spirituali, per fare in modo che il Mio Popolo si 
consegni totalmente al male. 
  
Non dovete procedere senza conoscermi, perché non veniate condotti 
nelle tenebre, mentre credete di camminare verso di Me.   
  
IO NON SONO UN DIO ACCUSATORE, NÈ VENDICATIVO, SONO 

MISERICORDIA E PERDONO, PER QUESTO MIO PADRE HA 
DATO I COMANDAMENTI AI SUOI FIGLI, PERCHÈ LI 

RISPETTINO E LI METTANO IN PRATICA. 
 
La Mia Legge è l’amore e l’amore è adempimento, l’adempimento è 
obbedienza e l’obbedienza è amore. Colui che Mia ama, rispetta i 
Comandamenti, non li infrange, né li sminuisce a propria convenienza.  
(Cfr. Gv 14,21-26) 
  
Io perdono ed amo, amo e perdono, affinché i Miei figli si pentano e 
con fermo proposito di cambiare vita, siano degni di ricevermi e di 
ottenere la Mia Misericordia e la Vita Eterna.  
  

È L’UOMO CHE SI È ALLONTANATO DA ME, IO NON MI 
ALLONTANO DAI MIEI FIGLI, LI STO CHIAMANDO 

CONTINUAMENTE. 
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Lontani da Me non troverete il bene, ma la falsità del demonio e le sue 
macchinazioni, nelle quali non distinguerete il bene dal male. 
  
A voi piace pensare che Io perdoni tutto, senza che ci sia bisogno del 
vostro pentimento e di un fermo proposito di correggersi da parte 
dell’uomo…   
 

QUESTA NON È LA MIA MISERICORDIA, MA È IL 
LIBERTINAGGIO DELL’UOMO, NELLA SUA ESPRESSIONE PIÙ 

TOTALE. (Cfr. Sal 89,14) 
  
State attenti figli Miei, di modo che il male non vi confonda ancora.  
In questo momento in cui il mondo sembra in pace, Io vi sto chiamando 
costantemente a rimanere in allerta … Voi lo sapete bene, figli Miei, 
perché vi ho già allertato su questo momento.  
  
Popolo Mio, dovete essere saldi nella fede, per questo vi chiedo di non 
essere tiepidi.  
  

Pregate e mettete in pratica la preghiera, non siate indifferenti di 
fronte alla sofferenza dei vostri fratelli. 

Pregate figli Miei, pregate per il Costa Rica.  
Pregate figli Miei, pregate per il Nicaragua, il Mio Popolo soffrirà.  

Pregate figli Miei, pregate per l’Argentina, gli uomini stanno agitando 
lo spettro della violenza. 

Pregate figli Miei, pregate per il Guatemala, il fuoco si risveglierà e 
porterà la sofferenza.  

  
Il comunismo non si è allontanato dall’umanità, ma si è camuffato per 
continuare a mettersi contro il Mio Popolo.   
  

AMATO POPOLO MIO, PERSEVERATE, NON VENITE MENO, LA 
MIA MANO RIMANE SU CIASCUNO DI VOI. ANCHE QUANDO 

NON MI SENTITE, NON SIETE SOLI. IO VIVO NEL MIO 
POPOLO.   

  
Siate pazienti, il Mio Angelo della Pace verrà a consolarvi.  
  

VI GUARDO E MI VEDO RIFLESSO IN VOI…  
LA MIA CROCE NON È MORTE, È RISURREZIONE E VITA IN 

ABBONDANZA.  



119 
 

OGNI PREGHIERA, OGNI FRASE DEL MIO POPOLO VIENE 
ASCOLTATA NELLA MIA CASA.   

  
Vi benedico con il Mio Amore. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:  
  
Nostro Signore mi ha permesso una Visione:  
  
Mi ha mostrato un cielo azzurro, totalmente sereno. In un attimo il 
Cielo si è aperto ed è apparsa la nostra Madre Santissima. Ho visto 
chiaramente che dalle palme delle Sue Mani, partivano dei raggi di luce 
in direzione di coloro che stavano soffrendo sulla terra per essere fedeli 
a Suo Figlio. Questi raggi, provenienti dalle Mani della Madonna, 
giungevano direttamente al cuore di questi fratelli che, sentendo 
l’amore della Madonna, si astraevano da quanto li circondava e la Pace 
inondava le loro anime. 
  
Ho visto altri fratelli che stavano fermi senza procedere sul cammino 
di Dio ed i raggi della Madonna, raggiungendoli al cuore, rafforzavano 
la loro fede.   
 
Quindi la Madonna pronunciò queste parole: “ALLA FINE IL MIO CUORE 
IMMACOLATO TRIONFERÁ.” 
  
Amen. 

 
NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

29 APRILE 2018 
  

Amato Popolo Mio: 
  

VI TENGO NEL MIO SACRO CUORE.  
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VOI STATE VIVENDO NEL MONDO, MA NON SIETE DEL MONDO, 
PER QUESTO SIETE PERSEGUITATI. Vi perseguitano a causa Mia, 
figli Miei.  
  

VOI SIETE IL MIO INCENSO…  
  

È giunto il momento in cui il male starà in agguato. L’uomo si è 
allontanato da Me e satana se ne approfitta per attaccarvi 
continuamente e tra le tante atrocità, sta aizzando l’umanità ad 
uccidere gli innocenti. Le leggi abortiste stanno diffondendo l’auto-
flagellazione dell’umanità.    
  
È l’immoralità la causa di tanta degenerazione. L’uomo, senza Dio, 
risveglia i suoi istinti più selvaggi.  
Mi rammarico della grande immoralità della donna in questa società; il 
vestire indecoroso, la mancanza di modestia, il libertinaggio in cui sta 
vivendo la gioventù, Mi causano grande dolore.   
  

MIA MADRE STA SOFFRENDO E PER QUESTO IN VARI PAESI 
STA SPARGENDO LACRIME, CHE SONO SEGNO DEL SUO 

DOLORE PER LE COSTANTI OFFESE CON LE QUALI QUESTA 
GENERAZIONE MI CORONA CONTINUAMENTE DI SPINE.  

  
Mia Madre vi mette davanti il Suo dolore, vi dà prove tangibili della Sua 
Presenza e del Suo grandissimo Dolore Materno. Nonostante ciò, voi 
continuate a negare che Mia Madre stia patendo il Mio stesso dolore, la 
Mia stessa pena, per colpa di un uomo incapace di intenerire il proprio 
cuore e di ascoltare la voce della propria coscienza.  
  
Mia Madre sta chiamando i Suoi figli con ogni mezzo, affinché non si 
perdano… (Cfr. Gv 2,5) 
 
Mia Madre sta soffrendo assieme a Me, a causa della grande crudeltà 
con la quale gli uomini si stanno guardando a vicenda… 
 
Mia Madre vi sta annunciando gli avvenimenti, vi sta allertando tramite 
la Sua Sofferenza e vi porta le Sue Lacrime, Tesoro del Mio Cuore. 
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Amato Popolo Mio, l’umanità sta festeggiando apparenti successi tra le 
nazioni, perché l’uomo non è in grado di individuare gli obiettivi che si 
nascondono dietro questi gesti che non sono autentici.  (Cfr. 1 Tes 5,3) 
  
La confusione si sta addentrando sempre più tra un’umanità senza 
timori, abituata a festeggiare, un’umanità che applaude tutto quanto.   
  
STATE VIVENDO IL MOMENTO DELLA DOPPIEZZA SPIRITUALE, 

GRANDE È LA MENZOGNA E SPROPOSITATO L’INGANNO.  
UN POPOLO SENZA DI ME È UN POPOLO IN BALIA DEI SUOI 

DETRATTORI.  
  

L’uomo deve addentrarsi sulla Mia Via per progredire e per fortificare 
la fede, poiché senza una fede fondata in Me, riuscirete a fare poco. 
(Cfr. Is 55,8-9)   
 
Dovete essere forti nello spirito, dovete essere persone obbedienti e 
con una fede incrollabile per superare quello che il male ha già 
preparato per dominare tutta l’umanità. Per poter ottenere questa fede 
incrollabile, dovete conoscermi per poi riconoscermi.  
  
Figli Miei, in questo momento i grandi del mondo stanno esercitando 
un controllo assoluto su quello che voi fate quotidianamente, 
dipendenti come siete dalle scoperte tecnologiche. 
  

QUESTA FORMA DI CONTROLLO SI INASPRIRÁ 
CON L’IMPIANTO DEL MICROCHIP. VOI, FIGLI, NON 
LASCIATEVI METTERE QUESTO MARCHIO DEL MALE.  

  
Pregate, amato Popolo Mio, pregate e mettete in pratica le parole 

delle preghiere, essendo amore con i vostri fratelli ed essendo 
testimoni del Mio Amore.  

Pregate per il Nicaragua, il sangue scorrerà in questa nazione di Mia 
Madre.  

Pregate per il Salvador, il suo suolo tremerà.  
Pregate per la Giamaica, patirà a causa della natura.  

Pregate, il terrorismo aumenterà e Roma patirà per questo.   
  
Popolo Mio, non venite meno… 
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IN QUESTO MESE CHE STA INIZIANDO, LA MIA RICHIESTA 
PER L’UMANITÀ È LA RECITA DEL SANTO ROSARIO ALLE SEI 

DELLA SERA DEL PAESE IN CUI VI TROVATE.   
  

L’umanità deve unirsi in un momento del giorno, per offrire preghiere 
a Mia Madre, Porta del Cielo, Consolatrice degli Afflitti.   
  
L’umanità sta piangendo in silenzio. I lamenti di quelli che stanno 
patendo a causa della tortura, giungono alla Mia Casa; prendete parte 
a questo modo di consolare i popoli sofferenti, pregando ed offrendo 
per loro.  
  
Ogni giorno vi indicherò per quale intenzione dovrete offrire il Santo 
Rosario.  
 

VI BENEDICO CON LE FIAMME ARDENTI DEL MIO AMORE.  
IL MIO ANGELO DI PACE VI GUARDA CON GRANDE AMORE. 

IO RIMANGO CON VOI, NON VENITE MENO NELLA FEDE.  
  

Vi amo. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli, Nostro Signore, guardandomi negli occhi…  
  
Mi ha permesso di vedere due montagne molto alte, tra le quali vidi un 
Popolo che stava camminando in pellegrinaggio e all’improvviso veniva 
attaccato da altri fratelli che avevano teso loro un’imboscata. Ma 
questo popolo non si spaventò davanti all’imboscata, non perse la fede 
nella Protezione Divina ed invocò Nostro Signore e la Madonna.     
 
La Madonna apparve allora, raggiante più del sole e con il Suo 
Splendore eclissò quelli che stavano attaccando i Suoi figli. Bastò 
questo per far fuggire impaurite le forze del male.  
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Vidi in queste persone che invocavano Gesù e la Madonna, qualcosa 
che li accomunava: TUTTI PORTAVANO AL COLLO IL SANTO ROSARIO 
E LO PREGAVANO DI CONTINUO, CON IL CUORE, E SI AIUTAVANO A 
VICENDA.  
  

FRATELLI LA CORONA DEL ROSARIO È UN SIMBOLO ESTERIORE 
MOLTO PREZIOSO E NESSUNO LO POTRÀ MAI SOTTRARRE A CHI HA 

FEDE E LO PORTA IMPRESSO NELL’ANIMA.    
  

Fratelli, Cristo non ci abbandonerà, ma noi lo dobbiamo servire, 
rispettare, amare ed obbedire e non solo dobbiamo pregare con il 
cuore, ma dobbiamo fare qualcosa per i nostri fratelli e per il bene delle 
anime.   
  
Ricordiamo che non tutti quelli che dicono: “Signore, Signore, 
entreranno nel Regno dei Cieli.” (Cfr. Mt 7,21-23) 
  
Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
2 MAGGIO 2018 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IL MIO CUORE SOVRABBONDA D’AMORE PER CIASCUNO DI 

VOI.   
  

Sono Madre dell’umanità ed accolgo tutte le preghiere e le richiese che 
Mi rivolgete, quindi le innalzo fino al Trono Trinitario come Figlia di Dio 
Padre, Madre di Dio Figlio e Tempio dello Spirito Santo.   
  
Amati figli, ravvivate la fede, addentrandovi negli Insegnamenti di Mio 
Figlio, di modo che non vi confondano in questi momenti. 
  

MANTENETE IL DEBITO RISPETTO PER L’EUCARISTIA, SIATE 
COSCIENTI DEL VALORE DELL’EUCARISTIA E NON 

DIMENTICATEVI CHE DOVETE SEMPRE ESSERE DEBITAMENTE 
PREPARATI PER RICEVERLA.  
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Figli, perdonate quelli che dovete perdonare, prima di ricevere Mio 
Figlio nell’Eucaristia, accostatevi debitamente pentiti dei vostri peccati 
personali e con il fermo proposito di non ricadere nello stesso peccato. 
  
Figli, non ricevete l’Eucaristia senza una previa preparazione, non 
mangiate e non bevete la vostra condanna.  (Cfr. 1 Cor 11, 29). 
  
Quando guardate l’Eucaristia, non accontentatevi di guardarla, 
interiorizzate, di modo che quando lo farete, l’effetto spirituale sarà 
infinito e prolungato.    
  
Non dimenticate che voi appartenete al Corpo Mistico del quale Mio 
Figlio è il Capo ed in quanto membri di questo Corpo, dovete essere 
docili al Capo del Corpo.   
  
Il Mio dolore si acuisce quando vedo i Miei figli ribellarsi contro Mio 
Figlio, perché non voglio che nessuno di voi si perda.   
  
Quando persistete nella stoltezza di andare contro Mio Figlio, il male si 
impossessa di voi molto facilmente mettendovi al suo servizio e quindi 
agite in modo irriconoscibile.  Il demonio addestra coloro che si 
consegnano a lui con grandi astuzie malefiche, di modo che lo servano 
in ogni momento ed in tutti i campi in cui l’uomo si muove.  
  

AMATI FIGLI, ABBIATE FAME SPIRITUALE, SENTITE IL 
BISOGNO DI PACE, DI GIUSTIZIA, DI VERITÀ, DI SANTITÀ, DI 

FARE E DI VIVERE NEL BENE, SENTITE LA FAME DI ESSERE 
GIUSTI, LA FAME DI SAPIENZA, DI CONOSCENZA DELLA 
SACRA SCRITTURA, LA FAME D’AMORE PER MIO FIGLIO.  

VIVETE NELLA SETE DI ESPRIMERE A MIO FIGLIO QUANTO LO 
AMATE.  

  
Amati figli, questi sono momenti in cui dovete essere saldi, forti e 
decisi, momenti in cui dovere rimanere svegli ed attenti, per non 
retrocedere sul cammino spirituale. 
  
La terra gira velocemente, perché il momento che sembrerà essere di 
pace, cesserà di essere tale. 
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La peste colpirà l’umanità e voi, figli Miei, sapete come prevenirla, non 
rifiutate il Mio Ausilio per quello che la scienza non riuscirà a controllare 
prontamente.  
  
Figli, dedicate questo mese in particolare a questa Madre, Io intercedo 
costantemente per quello che Mi chiedete ed elevo le vostre petizioni 
alla Trinità Sacrosanta. 
  

DURANTE QUESTO MESE, NELLE CASE, NEI LUOGHI, NELLE 
AGGREGAZIONI, NELLE CHIESE DOVE SI PREGA E SI MEDITA 

IL SANTO ROSARIO, IO BENEDIRÒ COLORO CHE STANNO 
PREGANDO E DARÒ A QUELLI CHE NE AVRANNO BISOGNO, LA 

GRAZIA DELLA MIA PERMANENTE PROTEZIONE.  
  

Ai bambini concederò la benedizione di una prolungata Purezza, se 
così Me lo permetteranno…   
Alla gioventù darò il Dono della Perseveranza, se si affideranno a Me 
sotto la Mia Protezione…  
Agli adulti concederò la grazia del Discernimento, cosicché non 
soccombano al male… 
Agli anziani darò la luce di un pronto ed opportuno Discernimento, 
cosicché non dormano di fronte al male…    
  

RAVVIVATE L’AMORE PER MIO FIGLIO, PERCHÉ LUI VI STA 
ASPETTANDO, IMPARATE LA VIA DEL DOLORE E ALLO STESSO 

TEMPO LA VIA DELLA GIOIA.  
DISCERNETE FIGLI, PER NON VIVERE NELLA TIEPIDEZZA. 

  
Se sentite parlare di una verità annacquata, questa non è la Verità di 
Mio Figlio: Lui chiama peccato il peccato e bene il bene.  Anche se in 
questo momento stanno cercando di confondervi, non soccombete agli 
errori. 
  
L’essere umano continua a camminare sulla terra come se niente 
stesse succedendo, ma non è così. L’umanità passerà attraverso la sua 
grande catastrofe, che aumenterà quando l’anticristo si impossesserà 
dell’umanità. (Cfr. 2 Pt 2,1-3; 3, 17). Sarà allora che quelli che avranno 
accettato verità annacquate, si aggiungeranno alle fila del demonio e 
saranno i persecutori dei loro stessi fratelli.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
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Vi chiedo di pregare in modo particolare per il Mio Popolo del 

Nicaragua, che soffrirà oltre ogni misura a causa dei loro oppressori.  
Vi invito a pregare in modo particolare per il Mio Popolo del 

Venezuela, soffrirà intensamente.   
Vi chiedo di pregare per il Mio Popolo delle Hawaii, la terra tremerà 

con forza.     
Vi chiedo di pregare per il Mio Popolo del Cile, soffrirà a causa del 

tremore della terra.  
  

Figli, non siate di quelli che dicono: Signore, Signore!... (Mt 7,21) ma 
che non si impegnano con la Verità Divina.  
  
La Chiesa di Mio Figlio viene calpestata.  
  

VI BENEDICO FIGLI, SIATE LA STESSA PACE DI MIO FIGLIO.  
  

Ricevete la Mia Benedizione.  
 

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:  
 
La nostra Madre Santissima ci benedice con il Suo Amore. 
 
Lei, desiderando che noi approfondiamo l’Amore per Suo Figlio e che 
rafforziamo la nostra fede in LUI, ci invita a vivere in una costante fame 
di Cristo e come la fame materiale si sazia con il cibo, la fame spirituale 
si può saziare soltanto entrando in comunione con Lui, amandolo 
sempre di più.  
 
La Madonna ci mette in guardia sulla Rilevanza Divina della Sacra 
Eucaristia, sull’importanza della COSCIENZA e sull’approfondimento di 
quello che l’Eucaristia È, per non offendere Nostro Signore ricevendolo 
in modo indebito, senza comprendere o in peccato. 
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Ci dà qualcosa di profondo su cui meditare, perché per il Popolo di Dio, 
la Sacra Eucaristia è “VIVERE IL PARADISO ANTICIPATO” quando si 
riceve in stato di grazia.   
 
Amen. 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
7 MAGGIO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
QUANDO VENITE DAVANTI A ME, VI GUARDO COME SE FOSSE 

LA PRIMA VOLTA…  
  

Vi chiedo di proseguire sul Cammino della Fede.  
  
Fortificatevi nella Sacra Scrittura, siate saldi in quello che è di Mio Figlio 
e rifiutate quello che non è di Mio Figlio.  
  
QUESTA GENERAZIONE CHE IO AMO, DEVE ESSERE PURIFICATA 
IN MODO RADICALE:  
dalla grande depravazione in cui permane…  
dal liberalismo sfrenato…  
dall’illusione…  
dalla menzogna…  
dall’immoralità e dalla mancanza d’amore per il prezioso Dono della 
vita.   
  

I MIEI FIGLI, NEL CONTINUO SUSSEGUIRSI DEI LORO 
IMPEGNI E POICHÈ NON SI SONO GUARDATI ATTORNO, NON 

SONO RIUSCITI AD ANDARE AL NUCLEO DI QUELLO CHE LI HA 
PORTATI, COME UMANITÀ, A QUESTO MOMENTO DI 

CONFUSIONE. 
  

Amati figli, voi avete vissuto in modo avventato ed intanto menti 
potenti hanno approfittato della disattenzione di questa generazione 
per impadronirsi del modo di comportarsi e di agire degli uomini. Alcuni 
di voi lo sanno, altri lo immaginano ed altri, sapendolo, lo negano. 
L’umanità viene comandata da un gruppo di persone che stanno 
dettando passo passo gli eventi mondiali…  
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Costoro, poco a poco, hanno inculcato nell’umanità un modo di vivere 
innovativo, in una generazione che è stata portata a godere di quanto 
è proibito, a trasgredire ogni legge, norma e valore.   
  
Nelle Mie Apparizioni in tutto il mondo, vi ho invitato a considerare la 
direzione presa dall’umanità e Mi avete disobbedito.   
  
Nei Miei Appelli, vi ho allertato riguardo a un potere che, con obiettivi 
ben precisi, stava guidando l’uomo per portarlo a quello che è diventato 
in questo momento, per poterlo poi dominare in ogni aspetto della sua 
vita e tramite il potere economico, orchestrare il comportamento e le 
azioni dell’umanità.   
 
L’ordine mondiale ha il dominio sull’umanità in ogni cosa, perfino in 
quelle che non immaginate nemmeno.  
  
Di fronte ai Miei Annunci sull’arrivo dell’anticristo e sul potere che stava 
preparando il suo arrivo, l’uomo con un’idea preconcetta, aspettava e 
sta aspettando di vedere l’apparizione dell’anticristo con i propri occhi.   
 
Non percependolo, avete permesso che questo potere si addentrasse 
nell’umanità in generale e, per mezzo dei suoi tentacoli: 
si impossesserà di tutto quello di cui l’uomo ha bisogno per poter 
continuare a vivere…  
si impossesserà di ogni innovazione, per fare dell’uomo uno schiavo di 
una tecnologia mal impiegata…  
si impossesserà della mente dell’uomo per mezzo del cinema, della 
televisione e di alcuni giornalisti della carta stampata… 
si impossesserà della mente dell’uomo deformando l’educazione al 
punto di renderla inadeguata ed immorale.  
 
Attraverso le mode ed attraverso alcune cosiddette religioni 
moderniste, è riuscito ad incitare la deviazione sessuale… 
  

AMATI FIGLI MIEI, SENZA VOLERLO VI TROVATE 
SOTTOMESSI, SOTTOMESSI AL POTERE DELL’ORDINE 

MONDIALE. 
 
NON LO VOLEVATE, MA VI CI SIETE ABITUATI TRAMITE LA 
QUOTIDIANITÀ E LA MENTE. Il pensiero considera quello che è 
indebito come una meta da raggiungere. La psiche dell’uomo si è 
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indurita al bene e poco a poco si è aperta al male, al punto che in 
questo momento vede il male, ma considera quello che è indebito come 
qualcosa di naturale e di giusto.  
 
L’ordine mondiale è sorto con il beneplacito del genere umano, che in 
questo momento è sotto la sua oppressione. Siete giunti ad usufruire 
coscientemente di quello che vi hanno inculcato ed alcuni, che non 
amano il Dono della Vita, gioiscono nell’essere seguaci del male al 
punto di aver patteggiato con il demonio, consegnandogli l’anima.   
  
L’Amore per Dio ed il Timore di Dio sono svaniti sotto il regno del male, 
che sbandiera tutto quello che è indebito, immorale, le mancanze 
contro la Legge di Dio, gli abusi contro gli innocenti, la mancanza di 
decenza nell’abbigliamento della donna che esibisce il suo corpo senza 
nessuna moderazione. 
  

VI SIETE CORROTTI… E COME POTETE PENSARE CHE LA 
CREAZIONE VI CONSIDERI AFFINI A LEI?  

NO, FIGLI! LA CREAZIONE UBBIDISCE A DIO E L’UOMO STA 
ANDANDO CONTRO LE LEGGI DIVINE.  

    
La grande confusione in cui stanno vivendo gli uomini, era già stata 
rivelata da Mio Figlio e da Me. GLI UOMINI NON HANNO UBBIDITO 
E PER QUESTO MIO FIGLIO CONTINUA A CHIAMARE L’UMANITÀ 
IN QUESTO MOMENTO: PER SALVARE LE ANIME, PER 
SVEGLIARE CHI È ADDORMENTATO E PER BUSSARE ALLA 
PORTA DELLA COSCIENZA DELL’UOMO, ALLO SCOPO DI FAR 
ENTRARE L’UMANITÀ NEL SUO AMORE DIVINO E PERCHÈ NON 
SI PERDANO PERFINO GLI ELETTI.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, i piaceri del mondo sono 
momentanei, MIO FIGLIO INVECE VI OFFRE LA SALVEZZA 
ETERNA.  
  
In alcuni paesi, il Popolo di Mio Figlio è perseguitato dagli artigli del 
comunismo e sta patendo e soffrendo sotto gli occhi dell’umanità.   
  
Il Popolo di Mio Figlio è stato manipolato perché non si svegli.  
 
Quello che rappresenta Dio disturba il male, gli ripugnano coloro che si 
decidono al cammino di conversione.  
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I Miei figli prediletti stanno patendo e patiranno fino all’insopportabile. 
Le chiese saranno profanate ed il Popolo di Mio Figlio verrà fatto soffrire 
dalle orde di satana.  
  
L’umanità si sveglierà dopo che sarà stata consegnata e purificata in 
mano all’anticristo.  
  

IL MIO CUORE IMMACOLATO TRIONFERÁ. 
  

Il Popolo di Mio Figlio deve conoscere Mio Figlio, deve stabilire più che 
un’amicizia con Mio Figlio, deve addentrarsi sulla Via di Mio Figlio ed 
abbandonarsi a Lui, deve rispettare la Legge Divina, non trasgredirla.   
  
AMATI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, COME MADRE IO 
STO ATTENTA A VOI E VI SUPPLICO DI ESSERE PERSEVERANTI:  
 
nella vera Fede…  
nel valore dell’Eucaristia…  
nel rispetto dei Comandamenti, dei Sacramenti…   
 
senza dimenticare le Beatitudini e le Benedizioni che discendono su di 
Voi dai Nostri Sacri Cuori.  
  

NON ACCOGLIETE I MODERNISMI, MIO FIGLIO È LO STESSO 
DI IERI, DI OGGI E DI SEMPRE. 

 
IO VI AMO, NON VI FACCIO MANCARE LA MIA PROTEZIONE, 

INTERCEDO PER VOI E NON VI ABBANDONERÒ.  
NON RINNEGATE MIO FIGLIO PER QUANTO DURI SIANO I 

MOMENTI.  
 

IL CORPO MISTICO DI MIO FIGLIO DEVE PERMANERE FEDELE, 
FORTE, INAMOVIBILE, PER ESSERE DEGNO DI COLUI CHE È IL 

CAPO: MIO FIGLIO.   
  

Tanti, sulla terra sono come Erode! 
Tanti, come Pilato, stanno consegnando Mio Figlio!   
Tanti sono i sepolcri imbiancati, che intendono confondere il Popolo di 
Mio Figlio! 
Tanti sono quelli che adorano il dio metallo!  
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, siate quella muraglia di persone 
che pregano e che mettono in pratica le loro preghiere, contagiando i 
loro fratelli con l’Amore di Mio Figlio. Chi andrà avanti con il proprio 
modo di amare, non riuscirà ad ottenere quello Vero. 
Siate umili, pazienti, svegliatevi!  
 

IO VI OFFRO IL MIO AUSILIO AFFINCHÈ TRASFORMIATE IL 
CUORE DI PIETRA IN UN CUORE DI CARNE. È NECESSARIO 
L’AMORE DI MIO FIGLIO IN VOI, È NECESSARIO CHE SIATE 

UNITÀ. 
 
Mio Figlio ama i semplici e gli umili di cuore. 
Io amo i semplici e gli umili di cuore.  
Non siete soli, per questo vi sto allertando. 
Non vi lascerò soli, per questo vi sto chiamando. 
Non siete senza Madre, per questo vi sostengo, di modo che non vi 
allontaniate da Mio Figlio.   
  

QUANDO IL POPOLO DI MIO FIGLIO UBBIDISCE È PER LA 
GLORIA DIVINA E PER LA SALVEZZA DELLE ANIME.  

IO VADO IN GIRO NEL MONDO IN CERCA DI QUELLI CHE, 
COME GIOVANNI, VOGLIONO ANDARE AVANTI.  

  
IL MIO AMORE è per voi, figli amati…  
LA MIA BENEDIZIONE è per tutti i Miei figli…   
LA MIA PROTEZIONE è per tutti i Miei figli…  …  
IL MIO CUORE RIMANE APERTO per tutti, non disprezzo 
nessuno…  
 
IO VI AMO, FIGLI, VI AMO. 
  

Mamma Maria  
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  

  
Queste parole della Madonna devono riecheggiare nel nostro cuore. 
  
L’appello della Madonna è che siamo fedeli alle Sue raccomandazioni, 
perché Lei ci ama.  
  
L’uomo ritiene di poter risolvere tutto quello che si trova davanti nella 
vita, senza l’aiuto dei propri fratelli e men che meno di Dio.  
L’uomo di questo tempo si sente invincibile ed ignora quello che 
nessuno può impedire: la caducità umana.  
  
L’umanità dovrebbe comprendere che dobbiamo invocare Dio e se non 
lo farà adesso, lo dovrà fare in seguito. La possibilità della salvezza è 
sempre davanti all’uomo, dipende da una scelta individuale accoglierla 
o disprezzarla.    
Per questo, con grande saggezza ed in modo magistrale, la Madonna 
riassume con queste parole quello che può evitare la disgrazia 
dell’uomo: 
  

“FATE QUELLO CHE LUI VI DICE” (Gv 2,5) 
  

Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
13 MAGGIO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 
 
MIA MADRE ADORATRICE DELLA NOSTRA TRINITÀ, È E SARÀ 
AMANTE DEI SUOI FIGLI, È E SARÀ PER TUTTA L’ETERNITÀ LA 

REGINA E LA MADRE DI TUTTO IL CREATO. 
  

Mia Madre è meritevole di ogni titolo che la Nostra Volontà Le voglia 
aggiudicare. Per Volontà del Padre, Mi concesse il Suo Ventre Verginale 
come casa e di crescere nel Suo Amore, cosicché attraverso Mia Madre 
Io vi ami di un Amore infinito. 
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IL SÍ DI MIA MADRE È IL SÍ CHE IN QUESTO MOMENTO È IN 
CIASCUNO DEI MIEI FIGLI, IN QUELLI CHE COME LEI, DICONO 

SÍ ALLA NOSTRA VOLONTÀ DIVINA. 
  

La più grande Maestra della via che porta a Me, è Mia Madre, la Donna 
vestita di Sole, che intraprese il cammino della santità del Mio Popolo 
sin da prima del momento in cui Io Le affidai l’umanità. 
  

LEI VI HA AMATO IN PRIMO LUOGO. 
  

Nella trasformazione delle anime, Mia Madre agisce con una soavità ed 
una delicatezza tali, che nessuno può dire che Mia Madre abbia fatto 
irruzione nella loro vita imponendosi, bensì con grande Amore.   
MIA MADRE VI CHIEDE DI PRENDERLA PER MANO E CHE 
ASSIEME CAMMINIATE VERSO LA VERA FELICITÀ. 
  
MIA MADRE PRONUNCIÓ LIBERAMENTE IL SUO SÍ, LA STESSA 

LIBERA SCELTA CHE HO CHIESTO A VOI, POPOLO MIO, DI 
MODO CHE CIASCUNO GIUNGA AD ESSERE UN’ECO DEL SÍ DI 

MIA MADRE, 
SOFFOCANDO LE VOCI DEL MALE CHE VORREBBERO 

SOPPIANTARE  
COLEI CHE SCHIACCERÀ LA TESTA A SATANA.  

  
Mantenete viva e palpitante la vostra fede, trasformandola in una lode 
in nome di tutte le creature. 
  
Amato Popolo Mio, desidero che tutti credano e giungano alla 
conoscenza della Verità.  
Così come Mia Madre continuò a rimanere Vergine dopo il parto, 
continua ad essere la Regina e la Madre di tutto il creato ed ALLA FINE 
IL SUO CUORE IMMACOLATO TRIONFERÀ. 
  
Chiedo al Mio Popolo di non vergognarsi di essere diverso nel 
comportamento e nel suo agire rispetto a coloro che continuano a 
rimanere legati alle cose mondane. Verrà il momento in cui coloro che 
non hanno obbedito, pagheranno molto cara la loro incredulità.   
  
Amato Popolo Mio, l’Avvertimento non lascerà fuori nessuno, tutti lo 
vivranno ed è per questo che vi sollecito ad una debita preparazione 
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spirituale e a rompere immediatamente le catene del male, che state 
trascinando. 
  
Molti dei Miei figli vogliono vivere nella loro libertà, che non è libertà, 
ma libertinaggio dell’ego umano. Se vi definite figli di Mia Madre, 
dovete abbandonare le voglie dell’ego umano e metterle da parte, 
perché chi non è umile, patirà nella sua superbia; in questo momento 
bisogna lottare per l’umiltà e non bisogna imporre il proprio ego né su 
sé stessi, né sugli altri. 
  
Il Mio Popolo sta vivendo una realtà che non è quella di voler essere 
veramente liberi, ma quella di essere liberi nel loro condizionato ego 
mano e questo li porta a soccombere, schiavi della celata superbia 
insita nell’essere umano.  
  
Il Mio Popolo rispetta le Mie Parole e non le mette da una parte, perché 
queste sono per ciascuno di voi in particolare. Se non vi disponete da 
subito ad intraprendere un cambiamento radicale, non riuscirete a far 
parte del Resto Santo.  
Non ponete condizioni al vostro impegno personale davanti a Me, la 
superbia proviene dal demonio, l’umiltà è il riflesso del Mio Amore 
presente in una persona.   
  

ESIGO CHE RENDIATE A MIA MADRE L’ONORE CHE TUTTE LE 
CREATURE DEVONO RENDERLE.  

LA NOSTRA TRINITÀ LE HA ASSEGNATO VARI TITOLI IN 
TUTTO IL MONDO E TRA QUESTI QUELLO DI SIGNORA DEGLI 

ULTIMI TEMPI, MA DI FRONTE ALLA MAGNITUDINE DI 
QUESTO MOMENTO DURANTE IL QUALE IL MIO POPOLO DEVE 

CONTINUARE A RIMANERE FEDELE E AD AMARE 
L’OBBEDIENZA, AMANDO MIA MADRE, DONNA DI FEDE, DI 

SACRIFICIO, DI OBBEDIENZA, CHE NON SI STANCA DI 
ALLERTARE I MIEI FIGLI, IN VESTE DI FEDELE DISCEPOLA, LA 

NOSTRA TRINITÀ LE CONCEDE IL TITOLO DI: REGINA E 
MADRE DEGLI ULTIMI TEMPI, AFFINCHÈ L’UMANITÀ 

RICONOSCA IN LEI LA DONNA CHE VINCERÀ IL MALE, CHE 
SCHIACCERÀ LA TESTA AL SERPENTE INFERNALE E CHE LO 

INCATENERÀ, PERCHÉ NON TORNI A SEDURRE GLI UOMINI.  
  

Vi amo, vi benedico. 
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Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
 
«L'anima mia magnifica il Signore e il mio spirito esulta in Dio, mio 
salvatore, 
 perché ha guardato l'umiltà della sua serva. 
D'ora in poi tutte le generazioni mi chiameranno beata. 
Grandi cose ha fatto in me l'Onnipotente e Santo è il suo nome: 
di generazione in generazione la sua misericordia si stende su quelli 
che lo temono. 
Ha spiegato la potenza del suo braccio, ha disperso i superbi nei 
pensieri del loro cuore; 
ha rovesciato i potenti dai troni, ha innalzato gli umili; 
ha ricolmato di beni gli affamati, ha rimandato i ricchi a mani vuote. 
Ha soccorso Israele, suo servo, ricordandosi della sua misericordia, 
come aveva promesso ai nostri padri, ad Abramo e alla sua 
discendenza, per sempre».  
(Lc 1, 46-55). 
Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
16 MAGGIO 2018 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

VI GUARDO COSTANTEMENTE PER ACCORERE A VOI CON IL 
NECESSARIO E PER PREGARVI DI NON PERMETTERE CHE IL 
MALE VI DOMINI, INDUCENDOVI A PRENDERE DECISONI 

SBAGLIATE.   
  

Il Mio Cuore Immacolato palpita per ciascuno di voi in particolare. 
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Come umanità dovete mantenere la consapevolezza dell’importanza di 
questa generazione nel Piano di Salvezza.   
  

QUESTO MOMENTO DI GRANDE CONFUSIONE È 
ESTREMAMENTE PERICOLOSO PER I MIE FIGLI. NON TUTTO 
QUELLO CHE VI VIENE PRESENTATO COME NORME DI VITA, 

RIENTRA NELLA LEGGE DI DIO, MA FA PARTE DELLA 
RIBELIONE DELL’UOMO CONTRO DIO, FA PARTE DELLA FORZA 

DELLA MASSONERIA ALL’INTERNO DELLA CHIESA DI MIO 
FIGLIO.  

  
Quello che è buono non viene tollerato, viene rifiutato, sminuito, 
respinto e additato, a causa della carenza di fede del Popolo di Mio 
Figlio, che non è stato istruito a fondo per affrontare questi momenti e 
per affrontare i momenti che verranno, durante i quali il male vi 
ingannerà, se non vivrete con una fede cresciuta mediante la 
conoscenza della Sacra Scrittura, di quanto vi è racchiuso e con una 
debita prassi di vita.  
  
Essere figlio di Mio Figlio non implica unicamente la preghiera, assistere 
alla Messa o appartenere a un gruppo all’interno della Chiesa. L’essere 
figlio di Mio Figlio, va al di là di quello che è umano, trascende le forze 
o le aspettative umane, è un impegno costante, un insistente sforzo 
per esser un migliore figlio di Dio, per essere una persona migliore, 
parte dell’umanità. NESSUNO DI VOI DEVE SENTIRSI COMODO IN 
QUELLO CHE È FINITO, MA DOVETE ASPIRARE AD ENTRARE IN 
INTIMITÀ CON MIO FIGLIO, AD ESSERE A SOMIGLIANZA DI 
MIO FIGLIO.  
  
Ho bisogno di:  
Figli misericordiosi, fraterni, assetati della Verità…  
Figli che portino la speranza a quelli che l‘hanno persa…  
Figli che non si stanchino di essere caritatevoli, che non perdano la 
speranza e che non si comportino e non agiscano andando dietro alla 
maggioranza, quando costoro non condividono l’amare Mio Figlio e il 
farlo conoscere in Spirito e Verità. 
  
 Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

VI HO PREPARATO REITERATAMENTE AFFINCHÈ AVESTE LA 
CONSAPEVOLEZZA CHE NON SARETE GIUDICATI IN BASE A 
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QUELLA CHE VOI CONSIDERATE SIA LA GIUSTIZIA, LA 
CARITÀ,  

LA FEDE E LA VERITÀ, MA IN BASE A QUELLO CHE IMPLICA LA  
LEGGE DIVINA. 

  
 Quelli che dicono: “sono una brava persona, non ho ucciso nessuno… 
Quanto sono lontani dalla VERITÀ DEL RISPETTO DELLA LEGGE DI 
DIO!  
  
“Non chiunque dica: Signore, Signore! Entrerà nel regno dei Cieli” (Mt. 
7,21-23).  
LA FEDELTÀ A DIO SARÀ MESSA ALLA PROVA, COLORO CHE 
SOFFRONO D’IGNORANZA SONO POCHISSIMI E NON DEVONO 
FARE CONTO SUL DICHIARARSI IGNORANTI QUANDO 
SARANNO CHIAMATI DAVANTI AL GIUDICE DIVINO.  
Dio esige la conversione da parte dell’uomo, non temporale o 
superficiale, ma  
una conversione permanente, affinché nel giorno inevitabile e stabilito 
da Dio, 
siate degni di condividere la Casa Paterna.  
 

LE CATTIVE DECISIONI DEI GOVERNI DEL MONDO, LE 
INTENZIONI DI GUERRA, LE UCCISIONI, LE LEGGI APPROVATE 

CONTRO LA VITA E L’ACCETTAZIONE DELL’INACCETTABILE 
NELLA CHIESA DI MIO FIGLIO, HANNO FATTO AVANZARE 

VELOCEMENTE LE LANCETTE DELL’OROLOGIO.  
  

L’umanità si trova davanti all’espansione dei tentacoli del dragone 
infernale e non riuscite a rendervene conto perché convivete con 
l’indifferenza, con l’infedeltà, con l’immoralità, con la corruzione, con la 
menzogna, con la falsità, con le apparenze, con i comportamenti 
inumani, con le imposizioni di false ideologie, per godere di una 
presunta libertà che vi porta solo ad essere seguaci del male, 
servendolo nel campo d'azione di satana.  
QUESTO È MORTALE PER L’ANIMA ED I MIE FIGLI SI 
DIMENTICANO IN FRETTA DEL SACRIFICIO DI MIO FIGLIO, PER 
ADERIRE ALLE NOVITÁ DELLA LEGGEREZZA DELLE COSE 
MONDANE.   
  
Pregate per voi, figli Miei, perché siate perseveranti e diate mostra di 

una  
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vera fede, di un vero coinvolgimento. 
  

Pregate figli Miei, pregate per il Nicaragua che soffrirà.  
Ho guardato con le lacrime agli Occhi l’Amore di Mio Figlio 

manifestato  
sulla terra dai Miei figli prediletti, che difendono i loro fedeli a costo 

della  
vita, mettendo così in pratica il giuramento che fecero di difendere il  

Gregge di Mio Figlio.    
  

Pregate figli Miei, il grande vulcano Yellowstone sorprenderà l’uomo.  
  

Pregate figli Miei, pregate, mentre l’umanità festeggia le cose 
mondane e passeggere, voi pregate per coloro che patiscono ogni 

genere d’ingiustizia,  
per coloro che perdono la vita a causa della forza della Natura.  

  
Pregate, l’ira si è impossessata dell’uomo, che agisce come un essere 

non umano. L’agitazione è grande in tutta la terra, le sollevazioni 
stanno  

crescendo momento dopo momento, i paesi sono più insicuri ed il  
male si sta impossessando dell’umanità, causando timore.  

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

IL DOLORE PASSERÁ, LE PERSECUZIONI CESSERANNO. 
LA TRINITÁ SACROSANTA NON PASSERÁ, L’AMORE DIVINO  

NON PASSERÁ, IL REGNO DI DIO NON PASSERÁ, MIO FIGLIO  
VERRÁ A MIETERE IL RACCOLTO MATURO E LO  

PRESENTERÁ A SUO PADRE E LA CREAZIONE SARÁ  
RICONSEGNATA AL SUO CREATORE.  

 
NON TEMETE, FIGLI MIEI, NON TEMETE, I MIEI FIGLI SI SONO 

FORTIFICATI NELLA CROCE DI GLORIA.  
NON TEMETE, PERCHÉ ALLA FINE IL MIO CUORE IMMACOLATO 

TRIONFERÁ. 
VOI SIETE IL POPOLO DI MIO FIGLIO E MIO FIGLIO È IL 

VOSTRO SIGNORE ED IL VOSTRO DIO.  
  

Vi benedico con il Mio Amore.  
  



139 
 

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Quando nostra Madre mi ha dato questa Rivelazione per l’umanità, mi 
ha permesso la seguente Visione:  
  
“Ho visto una nave molto grande e sulla nave c’erano moltissime luci, 
più di quelle che di solito ci sono su una nave e mentre guardavo le 
luci, l’imbarcazione cominciò a perdere splendore, le luci si stavano 
spegnendo e alla fine ne rimasero solo poche, cosicché l’imbarcazione 
rimase al buio. 
  
Vidi subito che al timone c’era un uomo giovane, ma lo vedevo 
sofferente ed andava da un lato all’altro della nave, cercando di 
accendere le luci; alcune si accendevano, ma la maggior parte non si 
accendevano, nonostante l’insistenza dell’uomo che era al timone.  
Poi individuai una figura sull’imbarcazione che prendeva le luci che non 
si accendevano e le sommergeva nell’acqua, facendo in modo che 
queste luci non potessero più accendersi.  
  
La Madonna mi ha detto: “Mia amata, le luci di questa imbarcazione, 
che rappresenta la Chiesa di Mio Figlio, sono le anime che si 
mantenevano nel compimento della Legge di Dio e le anime che 
continuano a sforzarsi per non cedere, però hai visto come il ladro di 
anime si è introdotto nella Chiesa di Mio Figlio e subdolamente parla 
alle anime, le convince a seguirlo e le sommerge nella mondanità, 
quindi non danno più luce.   
  
Questa, figlia Mia, è la sofferenza di Mio Figlio: le anime che sono 
tiepide, che si muovono al ritmo della volontà umana e che vengono 
ingannate perché non siano luce, ma tenebra.  
Sollecita i Miei figli a pregare per l’umanità, affinché lo Spirito Santo 
guidi tutti sulla retta via.”  
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 La Visione ha avuto termine e la Madonna si è allontanata.  
  
Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
21 MAGGIO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
LA MIA PROTEZIONE È SEMPRE SU DI VOI. 

LA MIA MANO PROTETTRICE VI GUIDA ALLA RETTA VIA. PER 
QUESTO RIMANE SEMPRE TESA DAVANTI A CIASCUNO DI VOI. 

  
Io Sono Madre ed Interceditrice di tutta l’umanità. In questo momento 
ho urgente bisogno della conversione dei Miei figli.  
  
Amati figli, vi chiedo nuovamente di esaminarvi interiormente. È 
importante che facciate questo esercizio ogni giorno, poiché quello 
presente è un momento pericoloso ed il nemico infernale non si stanca, 
nel suo desiderio di far perdere i Miei figli.  
  
Io vi vedo distratti dalle banalità umane e dall’incredulità nella quale 
state vivendo. La mancanza di fede sta crescendo, momento dopo 
momento nel Popolo di Mio Figlio, che è confuso dalle incongruenze nel 
comportamento e nel modo di agire di alcuni dei Miei figli prediletti, 
che non danno testimonianza dell’Amore Divino. Tutto questo si è 
accresciuto a causa della mancanza di preghiera nelle case di 
formazione.  
  
I Miei figli prediletti devono distinguersi dal resto del Popolo di Mio 
Figlio, non solo interiormente, ma si devono distinguere anche 
esteriormente, devono vestirsi adeguatamente per non essere confusi 
con i laici.  
I Miei figli consacrati al servizio di Mio Figlio, tramite l’Ordine 
Sacerdotale e religioso, devono distinguersi dal resto dei Miei figli, così 
che il rispetto sia sempre motivo di un trattamento diverso nei confronti 
del Popolo di Mio Figlio e ci sia un trattamento diverso da parte del 
Popolo di Mio Figlio nei confronti dei Miei figli Prediletti. 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, dovete rettificare il vostro modo 
di procedere ed Io vi chiedo di correggervi.  
Ammonite i vostri fratelli con amore, perché i comportamenti e le azioni 
sbagliate di questa generazione danno tutto come permesso, ma non 
tutto è permesso, per questo il Padre Eterno ha dato la Sua Legge, che 
è valida per tutti i tempi. 
  
Amatissimi figli, voi state vivendo senza rendervi conto di quanto vi 
trovate vicini ai grandi accadimenti che dovrete affrontare; con Mio 
grande dolore, la pace che si sta firmando non è vera.  
L’uomo di potere vuole dominare il mondo, per questo l’aquila che 
vigila dall’alto e che vorrebbe dominare proprio tutto, cadrà, poiché chi 
crede di poter dominare tutto, non domina niente.  Analogamente, 
l’orso potrebbe intrappolare l’aquila, quando questa scenderà dal suo 
piedistallo.  
Non dimenticatevi che coloro che hanno firmato alleanze, le 
infrangeranno e gli amici giungeranno ad essere nemici.  
  
L’umanità è mutevole, per questo le Fede vacilla e l’uomo lascia 
trasparire una mancanza di fermezza spirituale che lo sta portando alla 
mancanza di fermezza nella prassi costante della vita.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Nel corso della storia dell’umanità l’ego umano mal impiegato è stato 
causa di discordie e la stessa cosa sta succedendo ora.  Per questo i 
Miei figli devono esaminarsi ogni giorno ed affidare l’ego umano al Mio 
Cuore Immacolato, cosicché non tentennino e si correggano in piena 
libertà. 
Non tutti quelli che credono di fare la cosa giusta, stanno rispettando 
la Legge Divina. Affinché siate veri, è necessario che confessiate i vostri 
peccati; il dovere di ciascuno dei Miei figli è quello di trasformare l’io 
umano nel Tu Divino.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, voi vivete nel mondo, nella follia 
e nella guerra spirituale, dove il Vangelo non viene rispettato, ma è 
diventato una delle tante cose che si possono leggere e non viene 
messo in pratica in quanto Parola Divina.  
  



142 
 

La Natura è stata colpita dalla mano dell’uomo e la natura arriverà al 
punto di non dare più frutti per la sopravvivenza dell’uomo sulla terra. 
La carestia aumenterà su grande scala.  
  

CONDIVIDETE LA MIA PAROLA, NON TENETELA PER VOI, 
FIGLI, ANCHE SE I VOSTRI FRATELLI NON CREDONO A 

QUELLO CHE VOI PREDICATE, A QUELLO CHE SIETE GIUNTI AD 
ASSIMILARE E A COMPRENDERE, NON STANCATEVI, NON 

STANCATEVI, PERCHÈ MIO FIGLIO HA SETE DI ANIME. (Cf. Gv 
19,28) 

  
Amati figli, la tecnologia sarà colpita, anche se non ci credete, a breve 
sarà colpita e la Parola di Mio Figlio che state condividendo tramite la 
tecnologia ben impiegata, non potrete più trasmetterla in questo modo, 
perché la tecnologia non potrà più essere utilizzata dall’uomo. 
  
Figli Miei, così come l’umanità è nel caos, il sole cambierà e si metterà 
contro l’uomo e contro tutto quello che l’uomo ha costruito per 
comunicare, che non potrà più essere utilizzato per questo scopo, né 
per nessun altro scopo.  
  
In questo momento ciascuno di voi sta vivendo nel proprio paese, nella 
propria casa, nel proprio ambiente e non riuscite a guardare al di là di 
quello che vi circonda, perché non esercitate i doni che possedete, né 
esercitate l’intelligenza umana per pensare a coloro che in questo 
momento stanno vivendo la carestia, l’oppressione, la ribellione dei 
potenti.  
Anche voi, ovunque vi troviate, siete oppressi, anche se non ve ne 
accorgete, perché tutta l’umanità è stata dominata dal gruppo di 
potenti del mondo, che stanno prendendo le decisioni che 
influenzeranno il futuro della storia dell’umanità.   
  
Il clima è cambiato radicalmente e sta peggiorando, ciascuna stagione 
sarà differente nei vari continenti e paesi, per questo vivrete climi 
estremi, ai quali non siete abituati. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’uomo commette gravi errori, 
agisce passando sopra alle regole e alle vere istruzioni. 
  

Pregate figli Miei, pregate per la Cina. 
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Pregate figli Miei, piccoli paesi stanno soffrendo la durezza, il rigore e 
l’ostilità del comunismo, che si sta ergendo di soppiatto.  

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la terra tremerà con forza dove 
non aveva mai tremato prima.  
 
AMATI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, PREGATE, MA 
PREGATE CON IL CUORE e dopo aver pregato con il cuore, andate 
da coloro che hanno necessità materiali e spirituali, perché la preghiera 
senza la pratica è una preghiera vuota.  
  

RIVOLGETEVI, FIGLI MIEI, RIVOLGETEVI A MIO FIGLIO, 
ADORATELO, ADORATELO NELL’EUCARISTIA, ADORATELO NEL 
SANTISSIMO SACRAMENTO DELL’ALTARE E RICORDATELO A 
COLORO CHE NON CREDONO SIA NECESSARIO ALZARE GLI 
OCCHI AL CIELO, RICORDATE LORO CHE DIO È DIO, (Cf. Is. 
45,5), CHE MIO FIGLIO SI È SACRIFICATO PER VOI, CHE È 

RISUSCITATO E CHE SI TROVA DI FRONTE A VOI NEL 
SANTISSIMO SACRAMENTO DELL’ALTARE, CHE ABITA IN VOI, 

NEL SUO SANTO SPIRITO.  
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, discepoli degli ultimi tempi, non 
vi sto parlando della fine del mondo, vi sto parlando di questa 
generazione che deve essere purificata a causa di una ribellione senza 
limiti con la quale si rivolta contro Mio Figlio e contro tutto quello che 
è di Dio, perché questa generazione si è consegnata al dominio di 
satana. Voi, figli Miei, non temete, IO SONO VOSTRA MADRE E 
SONO STATA INCARICATA DA MIO FIGLIO DI GUIDARVI, 
AFFINCHÈ VI AVVICINIATE A ME E POSSIAMO RIDARE LA 
TERRA AL CREATORE, COSÍ COME IL CREATORE LA CONSEGNÒ 
ALL’UOMO, NEL MEDESIMO STATO.   
  
Figli Miei, non dimenticatevi che Io vi avevo annunciato che il Popolo 
di Mio Figlio sarebbe stato scosso da una notizia che lo avrebbe confuso 
ancora di più, spiritualmente.  
Voi, figli, seguite la verità della Sacra Scrittura.  
Voi, figli, camminate sulla via della verità.  
Voi, figli, rimanete ancorati alla Verità del Vangelo.  
Voi, figli, siete il gregge di Mio Figlio e il Pastore Divino vi parla in ogni 
Parola del Vangelo, affinché non vi perdiate.  
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, con il Mio Cuore in mano, la 
mano che tengo tesa davanti a ciascuno di voi, vi chiamo affinché non 
temiate, perché non siete soli, avete questa Madre che vi chiama e che 
vi ama, non giudicate quelli che non Mi amano, perché tutti sono Miei 
figli ed Io amo tutti. 
  
Ricevete la Mia Benedizione, nel nome del Padre, del Figlio e dello 
Spirito Santo. Vi amo, figli, vi amo.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
“Or sappi questo: che negli ultimi giorni verranno tempi difficili, perché 
gli uomini saranno amanti di se stessi, avidi di denaro, vanagloriosi, 
superbi, bestemmiatori, disubbidienti ai genitori, ingrati, 
scellerati, senza affetto, implacabili, calunniatori, intemperanti, 
crudeli, senza amore per il bene, traditori, temerari, orgogliosi, amanti 
dei piaceri invece che amanti di Dio, aventi l'apparenza della pietà, ma 
avendone rinnegato la potenza; da costoro allontanati.” (2 Tim 3,1-5) 
  
Amen. 
 

 
 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

26 DE MAGGIO 2018 
  

Amato Popolo Mio: 
  

IO VI AMO, VOI SIETE I FIGLI DEL MIO CUORE. 
IL MIO CUORE TRABOCCA D’AMORE PER CIASCUNO DI VOI ED 

IO RESTO IN ATTESA CHE IL MIO AMORE VENGA 
CORRISPOSTO.  
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Guardo ogni essere umano e vedo che la stragrande maggioranza è 
insoddisfatta di sé stessa, a causa della cupidigia che ha inondato il 
loro essere. Si desidera quello che non si ha e una volta possedutolo, 
non basta più.  
Io soffro per questo, perché questa ossessione di possedere le cose 
migliori e quelle più grandi, è frutto dell’allontanamento accelerato nel 
quale si è immersa l’umanità, nei confronti di tutto quello che è Mio.  
  
Amato Popolo Mio, desidero che ragioniate e che vi rendiate conto 
dell’urgenza con la quale dovete agire ed operare in questo momento 
di confusione che ha colpito l’umanità.  
  

ALCUNI DEI MIEI SI AGGRAPPANO ALLA SCIENZA PER 
NEGARE GLI ACCADIMENTI ED I SEGNALI CHE FANNO PARTE 

DEI SEGNI DI QUESTO MOMENTO CHE, PER LA MAGGIOR 
PARTE, SONO APPELLI DEL CIELO AFFINCHÈ L’UMANITÀ SI 
SVEGLI DAL LETARGO SPIRITUALE IN CUI STA VIVENDO.   

  
In alcuni casi, la scienza non è riuscita a spiegare all’uomo la causa dei 
fenomeni che l’umanità sta vedendo in questo momento, li ha definiti 
“inspiegabili”, vista la forza e la continuità con cui alcuni eventi naturali 
si stanno verificando.   
  
SONO IO, GESÚ, CHE PREGO MIA MADRE DI NON FERMARSI, MA  
DI CONTINUARE AD ALLERTATVI AFFINCHÈ NON VI PERDIATE, 
AFFINCHÈ VI LIBERIATE DALL’ORGOGLIO NEL QUALE STATE 
VIVENDO ED ENTRIATE NELL’OBBEDIENZA ALLA QUALE LA MIA 
CASA VI STA CHIAMANDO.   
Sono Io che sollecito Mia Madre ad allertarvi perché apriate gli occhi e 
riusciate a vedere; in questo momento il Mio Popolo si sta ribellando, 
come già si ribellò in passato.    
 
I Miei figli si rifiutano di addentrarsi nella Comunione dei Santi, il libero 
arbitrio vi porta a comportarvi e ad agire in base al vostro criterio 
personale e questo è un grande pericolo per l’anima.   
Ho bisogno che il Mio Popolo sia un vero portatore della Mia Parola, di 
modo che ciascuno possa fare della propria vita una messa in pratica 
costante della Mia Volontà. 
 
Per essere virtuosi ed agire ordinatamente, dovete mantenervi disposti 
a rispettare la Legge Divina, i Sacramenti e le altre norme di vita, a 
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Mia Somiglianza (Cf. Eb 5,7-14), disposti a fare il bene e ad allontanarvi 
da tutto quello che non è Mio.  
  
Amato Popolo Mio, è urgente che vi addentriate sul cammino della 
conversione…  
IO VI STO CHIAMANDO ALLA CONVERSIONE, PERCHÈ  
VI TROVERETE DI FRONTE A GRAVI CONTROVERSIE CHE, 
APPELLANDOSI AL DIRITTO DELL’UOMO DI ESSERE LIBERO, VI 
PORTERANNO A COMPORTARVI E AD AGIRE AL DI FUORI DELLA 
MIA VOLONTÀ. 
  
Il Mio Popolo, come delle pecore, si sta lasciando trascinare nel 
burrone, comportandosi ed agendo in un libertinaggio che ha superato 
le precedenti offese con le quali l’umanità arrecò gravi oltraggi alla 
Casa di Mio Padre.   
  
Figli, il demonio si aggira sull’umanità, stordendovi con tutto quello che 
gli è possibile utilizzare, allo scopo di farvi perdere. Il male è astuto e 
colloca le sue trappole per confondervi e per farvi considerare tutto 
come buono. 
Il demonio conosce l’uomo e sa che all’uomo piace ciò che è proibito 
(Cf. Gen 3, 1-7), sa che all’uomo piace sentirsi libero e quindi lo 
inganna, portandolo ad un libertinaggio sfrenato, all’uccisione di 
innocenti.   
I POPOLI CHE ACCETTANO LA MATTANZA DI INNOCENTI, NON 
SANNO QUELLO CHE FANNO, PERCHÈ SI TRASFORMANO IN 
DIMORE DI SPIRITI INFERNALI ED È PER QUESTO CHE VOI, 
MIEI FEDELI, DOVETE COMPENETRARVI NEL RISPETTO DELLA 
LEGGE DIVINA ED ESSERE PERSONE DEL BENE, SERIE, 
DISCRETE, CON UN COMPORTAMENTO CONVENIENTE, 
PERSONE CON UNA FEDE INCROLLABILE, CHE MI ADORANO, 
CHE SI SOSTENGONO VICENDEVOLMENTE, DI MODO CHE IL 
MALE NON RAGGIUNGA ALTRE ANIME.  
  
Ne vedo tanti di quelli che si definiscono Miei figli, commettere continui 
sacrilegi, senza sentirsi minimamente responsabili e senza provare il 
minimo timore.  
  
ORA DOVETE DECIDERVI A SUPERARE LE VOSTRE DEBOLEZZE:  
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Chi usa le parole con leggerezza per uccidere la reputazione del proprio 
fratello, che si domini…  
Chi lascia libero il pensiero di volare dove vuole, che domini il proprio 
pensiero…  
Chi impiega il pensiero per voli indebiti e peccaminosi, deve cambiare, 
adesso!...  
Chi, per poter credere, vuole trovare risposte facili a tutto, prima Mi 
cerchi, perché non troverà le risposte semplicemente chiedendole, 
senza avermi cercato e senza avvicinarsi a Me… 
  
L’UOMO È UN ESSERE TESTARDO E SI RIFIUTA DI ACCETTARE 

CHE, SE VUOLE CORREGGERSI, DEVE DISPORSI AL BENE E 
DEVE CERCARMI.  

  
NON DIMENTICATEVI CHE LA SALVEZZA DIPENDE DA 

CIASCUNO DI VOI E PER QUESTO DOVETE DIRIGERVI VERSO 
DI ME.   

  
Figli Miei, Io desidero che tutti si salvino; dovete essere retti 
nell’operare e nell’agire, poiché coloro che agiscono in modo ambiguo, 
cadono continuamente nel peccato, che poi diventa un’abitudine 
viziosa e fa soccombere nel male.   
  
I Miei figli devono essere retti di pensiero e d’azione; l’azione deve 
sempre essere preceduta dal desiderio di farmi piacere, altrimenti siete 
degli ipocriti.  
  
In questo momento il Mio Popolo deve essere sempre pronto a dare 
tutto il meglio. Io vi conosco, a partire dall’intenzione fino al modo con 
il quale poi vi comportate ed agite, conosco anche il più piccolo dei 
vostri pensieri.  
  

CON LA DISOBBEDIENZA ALLA LEGGE DIVINA E AI 
SACRAMENTI, IL MIO POPOLO TRAFIGGE CONTINUAMENTE LE 
MIE MANI ED I MIEI PIEDI.  QUANTO SOFFRO PER QUESTO! 

IO SONO IL RE DI UN POPOLO CHE SI È SOLLEVATO.  
  

Pregate, la scintilla della guerra continua ad avvicinarsi.   
Pregate figli, gli Stati Uniti rimarranno soli, i loro alleati li 

abbandoneranno.  
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Pregate figli, la natura continuerà a procedere, passando per 
l’Indonesia e l’Italia.   

Pregate figli, il Centro America tremerà. 
  

Popolo Mio, non accogliete i modernismi, siate più spirituali e meno del 
mondo, voi siete la terra fertile della quale Mi servo (Cf. Mt. 13,8), 
affinché Mia Madre vi guidi ed il male sia combattuto.  
  
Il Mio Popolo non si rende conto di quanto Mi offende, quando agisce 
al di fuori della Mia Volontà.   
  
Popolo Mio:  
  

VENITE A ME! PERMETTETE CHE IL MIO SANTO SPIRITO VI 
GUIDI.  

  
Popolo Mio, continuate a stare attenti, affinché non vi confondano.  
  
Io vi porto nel Mio Cuore.  Vi amo.  
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:  
  
Stiamo vivendo i momenti annunciati da nostro Signore Gesù Cristo e 
dalla Madonna, perciò dobbiamo rimanere attenti, per non essere 
confusi e dobbiamo disporci sempre ad operare e ad attuare sotto la 
guida dello Spirito Santo.  
  
In questi momenti la nostra fede deve rimanere incrollabile, non 
dobbiamo scoraggiarci ma agire come ci viene comandato da Cristo. 
  
Amen. 
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 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
30 MAGGIO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
LA MIA BENEDIZIONE È SU CIASCUNO DI VOI.  

  
Vi chiedo costantemente di continuare a pregare, in quanto il Mio 
Popolo ripete le parole che conosce come fossero prive di senso, allo 
stesso modo in cui si ripetono le cose del mondo.  
  
Figli Miei, Popolo Mio, questo è un momento incalzante ed è per questo 
che Io vi chiedo di rimanere svegli e in preghiera (Cf. Mt 26,41). Vi 
chiedo di avere consapevolezza di ognuna delle parole che pronunciate 
quando vi rivolgete a Me.  
Vi chiedo di vivere uniti a Me, cosicché siate consapevoli di dover 
mantenere i vostri sensi nella Mia Volontà e possiate vivere come vi 
chiede Mia Madre: ammorbidendo il cuore e tenendo nel vostro cuore 
tutto quello che vi accade. 
Fate passare la mente ed il pensiero attraverso il vostro cuore, cosicché 
ogni parola che pronunciate quando pregate, sia vissuta nella Mia 
Verità. 
  
HO BISOGNO CHE IL MIO POPOLO SIA COSCIENTE DELLA SUA 

PREGHIERA. NON VOGLIO PREGHIERE VUOTE. IN QUESTO 
MOMENTO HO BISOGNO CHE IL MIO POPOLO PREGHI CON IL 

CUORE, CHE VOI NON SIATE DI QUELLI CHE RIPETONO SENZA 
SAPERE QUELLO CHE STANNO DICENDO.  

 
Il Mio Popolo deve rimanere sveglio ed attento, perché il leone ruggente 
si sta aggirando e vuole rubare anime… ed ottenere un cospicuo 
bottino, grazie ai modernismi spirituali.  
  
Mia Madre, la Mia amatissima Madre, la Mia prima discepola che Mi 
accompagnò in ogni momento, vi sta tendendo la Mano, perché voi la 
prendiate e vi disponiate a seguire i Suoi passi e quindi impariate ad 
essere fedeli, a rimanere in silenzio, ad ascoltare la Mia Parola e a 
metterla in pratica. 
  
Popolo Mio, quanti rifiuti!  
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Quanti che si definiscono Miei discepoli, Mi tradiscono con le loro opere 
e con le loro azioni!  
Quanti Mi tradiscono, rinunciando a Me! 
Quanti dei Miei figli Prediletti non credono nel Miracolo della 
Transustanziazione! 
 
La Mia Passione è ancora in atto, la Mia Passione continua per ciascuno 
di voi, quando vi comportate ed agite in modo contrario a quello che Io 
vi chiedo.  
  
Amato Popolo Mio, vi chiedo di non cedere, però per non cedere al 
peccato, voi dovete essere persone estranee alla mondanità, voi dovete 
dedicare la vostra vita a seguire i Miei passi e a rispettare la Volontà 
del Padre. 
  
Amatissimo Popolo Mio, non dimenticatevi che Io offrii a Mio Padre tutto 
il dolore dei vostri peccati, Io li ho vissuti ed è per questo che, in questo 
momento così delicato per questa generazione, Io, il vostro Gesù, vi 
chiedo di fare vostro il Mio dolore per i peccati dell’umanità. 
Figli Miei, una preghiera vuota non basta, Io ho bisogno che voi siate 
persone che vivano interiormente e veramente tutto quello che Io ho 
sofferto e che lo offriate sia per i peccati del mondo che per quelli 
personali.  
  
Figli Miei, Popolo Mio, vi amo, vi benedico.  
  
VENITE A ME, FIGLI MIEI, VOI NON DOVETE CAMMINARE DA 
SOLI, MA AFFINCHÈ IL MALE NON TRIONFI IN VOI, DOVETE 
RISPETTARE LA NOSTRA VOLONTÀ DIVINA COSICCHÈ SIATE 

LIBERI, MA LIBERI VERAMENTE.  
  

Il vostro Gesù. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  

  
Nostro Signore ci chiede di crescere in quanto Suoi figli, cosicché non 
rimaniamo attaccati alle cose terrene e non accogliamo quanto è 
contrario alla Legge di Dio.   
  
La Sua Chiesa, quale Corpo Mistico, deve sapere che la Legge Divina è 
una sola e che è il momento di decidersi ad essere figli migliori, 
obbedienti ed amanti della Parola Divina.   
  
Amen.  
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
3 GIUGNO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
CON IL MIO AMORE MATERNO VI CONDUCO AD UNA 

MAGGIORE CERTEZZA SULLA NECESSITÀ DI VIVIRE UNA FEDE 
IRROBUSTITA NELL’AMORE DIVINO E SULL’URGENZA DI UNA 
DECISIONE PERSONALE RIGUARDO A QUELLO CHE APPARE 

FACILE, NELLA CONSAPEVOLEZZA CHE LA STRADA LARGA VI 
PORTERÀ ALLA PERDIZIONE.  

  
All’interno di un’umanità frenetica, nella quale gli interessi economici 
sono la meta dell’uomo, i Miei figli hanno il dovere di concentrarsi sul 
dare sostentamento alla vita spirituale, di modo che l’interesse 
mondano non superi il primo posto che Mio Figlio deve mantenere nella 
vita di ciascuno di voi.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, grandi annunci porteranno il 
Popolo di Mio Figlio a trovarsi nella confusione, dove il bene verrà 
considerato male ed il male sarà accettato come parte naturale dello 
sviluppo dell’uomo. 
  
VOI CHE VI SIETE DISPOSTI A RIMANERE NEL CUORE DI MIO 

FIGLIO E NEL MIO, DOVETE RENDERVI CONTO CHE, SENZA 
UNA FERMA DECISIONE ED UN FERMO PROPOSITO DI NON 
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LASCIARVI SBARAGLIARE FACILMENTE, NON RIUSCIRETE AD 
IMPEDIRE CHE  

VI SOGGIOGHINO.  
  

In questo momento, il Popolo di Mio Figlio, non può accontentarsi di 
sapere qualcosa della Parola Divina contenuta nella Sacra Scrittura e 
di essere un cristiano di circostanza.  I Miei figli devono accettare che 
in questo momento è imperativo conoscere quanto professano, perché 
non siano colti di sorpresa o impreparati, dalle manovre astute del male 
che sta portando l’umanità ad accettare le aberrazioni nelle quali vive.  
 
L’uomo non è analitico, ma segue quello che attira la sua attenzione. 
La ribellione è un segno dietro al quale l’uomo si nasconde, per 
protestare e per opporsi al buon uso del libero arbitrio.  
Quanto soffre Mio Figlio nel vedere il Suo Popolo che vive con a fianco 
gli idoli che ha creato, per non guardare la realtà nella quale sta 
vivendo! 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

CON QUANTO DOLORE STO VEDENDO CHE VI STANNO 
PORTANDO COME PECORE AL MACELLO, SENZA CHE 
DISCERNIATE TRA IL BENE ED IL MALE. VI STANNO 

PORTANDO AD ESSERE DEGLI AUTOMI CHE SEGUONO QUELLO 
CHE ODORA DI INDEBITO, DI RIBELLIONE,  

DI PROTESTA!  
  

Soffro nel vedere i Miei figli patire le conseguenze di aver appoggiato 
le ideologie comuniste, che in questo momento li tengono intrappolati 
nelle loro reti. 
 
I Miei figli pregano, sì, ma non con il cuore, con le loro potenze e con i 
loro sensi. Voi pregate in un modo lontano dalla spiritualità, pregate 
meccanicamente, quasi a memoria ed in questo modo non trovate 
quello che state cercando, perché Mio Figlio non Lo trovate nella 
ripetizione, ma nel coinvolgimento del cuore.  
  
L’uomo, pellegrino sulla terra, si è appropriato di quello che Dio gli ha 
dato in custodia e nel distruggere quello che ha ricevuto, ha permesso 
al demonio di entrare in ogni ambito in cui l’uomo si muove. 
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Amati figli, la salvezza è aperta a tutti, non è privilegio solo di alcuni, 
ma i Miei figli hanno perso il desiderio di essere figli di Dio e si danno 
a quello che è facile, a quello che non implica un cambiamento di vita, 
uno sforzo o un atto di obbedienza.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, alcuni dei Miei figli si sono 
consegnati alle orde del male, sognano di farne parte e di arrivare a 
possedere doni straordinari, per dominare i loro fratelli e gli elementi, 
ma queste sono promesse effimere del male, perché i doni vengono 
dallo Spirito Divino e  
quelli che non vengono da Lui, sono inganni del male per attirare gli 
uomini. 
 
VOI, FIGLI MIEI, DOVETE ESSERE GRANDI NELLA FEDE, 
INAMOVIBILI, COSICCHÈ NEI MOMENTI CHE VERRANNO 
ABBIATE UNA MAGGIORE FORTEZZA E RIUSCIATE AD 
INDIVIDUARE CON CHIAREZZA COLORO CHE VI DIRANNO CHE 
IL PECCATO NON ESISTE, CHE DIO È MISERICORDIA E NON 
GIUDICA NESSUNO DEI SUOI FIGLI. QUESTA È UNA GRANDE 
MENZOGNA DEL MALE,  

PER INGANNARE I MIEI FIGLI.   
  

Il male mantiene le apparenze del bene e fino a quando non avrà 
ottenuto il suo bottino, non si mostrerà così com’è.  Non dimenticatevi 
che satana ha offerto a Mio Figlio tutti i regni della terra ed in questo 
momento li sta offrendo a voi e vi offre altro ancora; per questo 
ingannerà perfino alcuni degli eletti.   
  
Voi, figli del Mio Cuore Immacolato, vi trovate in mezzo ad un’umanità 
che non ne vuole sapere del mistero dell’Amore della Croce, quindi chi 
ha orecchi per intendere che intenda. Voi vedrete chiaramente il 
maligno parlare di pace e di benessere tra i popoli, mentre si starà 
appropriando dei Miei figli, poi applicherà tutta la sua crudeltà e la sua 
malvagità sugli uomini.  
  

AMATI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, IL NOSTRO 
ANGELO DI PACE VI DARÁ DELLA SAPIENZA DELLA QUALE LUI 
È STATO COLMATO, VI PORTERÀ A RENDERVI CONTO CHE VOI 
SIETE CITTADINI DEL CIELO E VI FARÁ GUSTARE DELLA VERA 

LIBERTÁ, COME FIGLI DI DIO.   
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Pregate figli, pregate per la Russia, il lupo in pelle di pecora si farà 
conoscere.  

Pregate figli, pregate per la Germania, patirà a causa del terrorismo.  
Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, l’aquila perderà parte della 

sua terra.  
Pregate figli Miei, l’insicurezza dell’umanità l’ha portata a prendere 

parte a grandi proteste che si generalizzeranno nel mondo. 
  

Siate figli che superano ogni momento. Siate figli spirituali, impegnati 
a portare la Parola Divina ai vostri fratelli.  
  
Vi benedico tutti.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Veniamo chiamati a mantenere la nostra fede, in quanto a chi molto 
viene dato, molto viene chiesto.   
  
Fratelli quanto è stabile diventerà instabile, quello che è vero sembrerà 
una menzogna e l’inganno verrà messo in atto in un batter d’occhi.   
  
Non dimentichiamoci che più si ha conoscenza delle cose di Dio, più si 
è compromessi con le cose del Cielo. 
    
Amen. 
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 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
6 GIUGNO 2018 

 
Amato Popolo Mio: 

 
I MIEI PASSI PRECEDONO CIASCUNO DEI MIEI FIGLI 

AFFINCHÈ NON SI PERDANO.   
CON QUANTO AMORE VI STO CHIAMANDO A RIMANERE 

COSTANTEMENTE VIGILI!  
 
Il Mio Cuore vi sta invitando a palpitare al Ritmo Divino cosicché non 
siate frettolosi, ma nemmeno indugiate nel vostro operare e nel vostro 
agire.  
 
Ciascuno di voi, amati figli, sta formando il Mio Popolo e lo sta 
perfezionando, per questo Io vi sto istruendo sulla via verso il bene 
comune e verso una fraternità che non conosce limiti.  
 
Amato Popolo Mio, la parte difficile della convivenza dell’uomo è quella 
con sé stesso, non con i propri fratelli, in quanto la mente in pochi 
attimi si fa carico di infangare qualsiasi cosa, perché è così che il Mio 
Popolo sta vivendo, immerso nelle piccolezze e non nella grandezza che 
porta lo spirito ad ascendere e ad aspirare a Me.  
L’uomo ama stare nel piccolo e così facendo rimane nel mondo. 
Questa è la posizione più comoda per coloro che non si sono prefissi 
una meta, allo scopo di migliorare e di riavere quello che hanno perso. 
 
Anche se Io vi considero cresciuti, siete dei lattanti, non vi liberate di 
quello che vi fa reagire umanamente, non vi permettete di maturare 
nel vivere quotidiano.  
 
Amato Popolo Mio: 

 
DOVETE ESSERE DEI FIGLI CHE SONO CRESCIUTI, IN QUESTO 

MOMENTO IN CUI STANNO PROVANDO DI CONTINUO LA 
VOSTRA FEDE, PER QUESTO VI HO CHIESTO DI ADDENTRARVI 
NEL VANGELO, DI MODO CHE NON VENIATE IMBROGLIATI, VI 

HO CHIESTO DI NON ACCOGLIERE I MODERNISMI, CHE 
MASCHERANO QUELLO CHE C’È REALMENTE DIETRO… 
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Uno degli obiettivi di satana è quello di far perdere la razza umana, 
facendo in modo che coloro che non conoscono la Mia Parola si sentano 
smarriti ed optino per un comportamento illecito.  (Cf. Gen 3, 1-7; 
2Cor. 11, 3). 
 
Amato Popolo Mio: 

 
QUANTO SANGUE HA VERSATO L’UOMO SULLA TERRA CHE VI 

HA CULLATO!  
 
La Terra vuole cacciare l’uomo, vuole allontanarlo da lei, non considera 
l’uomo un suo alleato, ma un suo nemico e l’uomo si sta allontanando 
sempre di più dal fine per il quale era stato creato, si è compromesso 
nel servire il demonio, è diventato un predatore e non qualcuno che 
costruisce.   
 
Il sole sta causando una grande preoccupazione all’umanità, in quanto 
ha fatto sì che l’uomo si sia alterato e disconosca sé stesso. 
  
Non dimenticatevi figli che state vivendo nelle fatiche, in momenti aridi, 
nelle confusioni e nelle tentazioni. I Miei figli si devono confrontare con 
tutto questo e con altro ancora per essere ripuliti, fino a che non 
rimarrà più in voi quello che vi porta ad agire o a comportarvi in modo 
intempestivo.   
 
CIASCUNO DEI MIEI FIGLI DEVE ESSERE MISERICORDIOSO 
COME IO SONO MISERICORDIOSO, SOPRATTUTTO DAL LATO 
UMANO. 
Coloro che si considerano più cresciuti spiritualmente, a volte sono 
quelli che non rispondono con misericordia, perché si attribuiscono una 
crescita nella parola, che non si rispecchia nella pratica verso i loro 
simili.  

 
IL MALE ASSEDIA INSISTENTEMENTE, INNESCA GELOSIE E 
INVIDIE TRA IL MIO POPOLO, PER FARE IN MODO CHE VI 

RIBELLIATE E VI ATTACCHIATE A VICENDA. 
IL MALE SA CHE DIVIDENDO VINCE ED IL MIO POPOLO 

PERMETTE CHE IL MALE LO UTILIZZI PER DIVIDERE.   
 
Non è dei Miei figli essere duri con chi ha bisogno, tutti siete fatti della 
stessa creta. Per questo chi crede di essere il più grande tra di voi, che 
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sia il più piccolo (Cf. Mt 23,11) e lo dimostri servendo i fratelli. Il 
servizio è una delle qualità di coloro che hanno compreso il Mio Appello.  

 
Popolo Mio: prega, prega con sollecitudine, le acque si muoveranno e 

si addentreranno nelle città costiere.  
 
Il momento è incalzante, il Mio Popolo deve essere un Popolo cresciuto, 
che pratica le Opere di Misericordia (Cf Mt 25, 31-46) cosicché 
ricevendo la Mia Misericordia quest’ultima cresca senza ostacoli, 
fiorisca e si riproduca, come il lievito nella farina.  
 
Amato Popolo Mio, grandi potenze si stanno battendo in una costante 
lotta per la supremazia sulla popolazione mondiale, senza che il Mio 
Popolo ne sia a conoscenza. Queste potenze, che in passato erano 
alleate, diventeranno nemiche, sorprendendo l’umanità e si 
attaccheranno a vicenda, sotto lo sguardo sorpreso dei Miei figli. 
 
Il potere delle armi di distruzione di massa, che alcune potenze sono 
riuscite ad ottenere, sarà utilizzato dal male per fare in modo che si 
sollevi nazione contro nazione ed in questo modo il male consoliderà il 
suo potere, utilizzando il depotenziamento del resto dell’umanità.   
 
 AMATO POPOLO MIO, L’ASTUZIA DEL MALE VI PORTA A 
RECEDERE IN UN ATTIMO, QUESTA È MANCANZA DI FEDE E DI 
FIDUCIA IN ME. Non dimenticate che in voi devono prevalere la Fede, 
la Speranza e la Carità, il bene ed il male non si possono mischiare.  
Per questo Mia Madre viene da ciascuno di voi, per tenervi per mano 
con la Sua Mano Benedetta, perché non cadiate preda di 
comportamenti e di modi d’agire precipitosi.   

 
Amato Popolo Mio, pregate, vedrete una stella staccarsi dal 

firmamento, pregate con forza, non dimenticatevi che un corpo 
celeste si avvicinerà alla terra, causando panico tra l’umanità.  

Amato Popolo Mio, pregate, una nuova epidemia verrà alla luce e 
minaccerà la popolazione mondiale, l’uomo conosce il trattamento ma 

non sarà efficace, perché questa epidemia sarà resistente ai vecchi 
medicamenti. 

Amato Popolo Mio, pregate per la Tailandia, il fuoco uscirà dai suoi 
vulcani.  

Amato Popolo Mio, la Russia vivrà momenti di tensione a causa del 
terrorismo.   
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VOI SIETE IL MIO POPOLO ED IO SONO IL VOSTRO DIO. 

LA MIA BENEDIZIONE VI ACCOMPAGNA.  
NON SIETE SOLI, MIA MADRE ED IO VI AMIAMO ED IL 

NOSTRO AMORE VIENE ATTIRATO DA CHI, RENDENDOSI 
CONTO DEL SUO AMORE PER ME, VIVE OGNI MOMENTO NELLA 

MIA VOLONTÀ. 
 
Non venite meno, figli Miei, Io vi amo.  

 
Il vostro Gesù 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:  
 
Nostro Signore mi ha fatto vedere che la maggioranza degli uomini 
trascorre la vita mangiando, godendo, divertendosi, mentre il Signore 
Gesù Cristo li sta chiamando, ma non Gli ubbidiscono.  
 
Poi, con sorpresa, ho visto moltissime torri, alcune più basse delle altre. 
Queste torri avevano delle finestre che si sono aperte e guardando 
attentamente ho visto che venivano buttati fuori abiti stracciati e 
puzzolenti.  
 
Il Signore mi disse:  
  
“Mia Amata, ogni torre rappresenta ciascuno dei Miei figli, alcune torri 
sono più alte delle altre, ma non per questo sono migliori di quelle più 
piccole, che non sono insignificanti. Ogni torre ha un suo valore, 
l’umiltà, la fede, la misericordia, gli attaccamenti, la vanità… e le 
finestre fanno parte degli attaccamenti umani. 
Quelli che stai vedendo cadere dalle finestre, sono gli attaccamenti 
umani, quelli che impediscono all’uomo di crescere: le vanità, gli dei 
umani, le negazioni nei Miei confronti, la disobbedienza, la mancanza 
di voglia di cambiare o il rifiutarsi di cambiare, la mancanza di 
coscienza, l’accoglienza dei modernismi che portano all’immoralità. 
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È tutto questo che stai vedendo cadere, è quello che i Miei figli 
eliminano dalla loro vita per riuscire ad unirsi a Me.   
  
Ora guarda queste altre torri che rimangono immobili e con le finestre 
chiuse; queste torri sono le persone che non ascoltano e che rimangono 
chiuse al Mio Amore e non riescono a lasciarsi andare. Continuano a 
correre il rischio di venire intrappolate dal maligno oppressore 
dell’uomo.  
  
Nostro Signore mi ha detto: “continuate a tenere aperte le vostre 
finestre, perché quanto non deve rimanere nella casa interiore, esca ed 
in questo modo vi rinnoviate continuamente.”   
  
Amen. 
 

 
 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

FESTA DEL SACRO CUORE DI GESÙ 
8 GIUGNO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
IL MIO CUORE ARDE D’AMORE PER TUTTA L’UMANITÀ.  

IL CUORE DI MIA MADRE HA ACCOLTO TUTTA L’UMANITÀ PER 
AMARLA COME AMA ME.  

  
Voi ricevete il più grande Tesoro del Mio Cuore: che è la Mia 
Misericordia Infinita. 
  
Mia Madre vi colma di benedizioni, vi conduce alla Salvezza tenendovi 
per Mano. 
  
Mia Madre difende gelosamente le anime.  
  
Quello che fa Mia Madre è per la Gloria della Nostra Trinità ed allo stesso 
modo Lei desidera che riusciate a vincere ogni sentimento, ogni azione 
o comportamento che vi possano portare a cadere, perché Mia Madre 
ha impressa nel Suo Cuore ogni creatura umana.  
   
VOI, FIGLI, SAPETE BENE CHE SATANA HA MESSO IN PIEDI UN 
GRANDE E POTENTE IMPERO TRAMITE IL QUALE ED 
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ATTRAVERSO I SUOI TENTACOLI, MANOVRA GLI EVENTI 
DELL’UMANITÀ: le mode, l’immoralità, l’aborto consenziente, 
l’eutanasia, i permissivismi contrari alla Nostra Volontà, i vizi di ogni 
genere, il desiderio sfrenato della carne, gli atti vergognosi da parte di 
alcuni dei Miei figli prediletti, la mancanza di carità che permette che i 
Miei figli muoiano di fame, la cupidigia, le ingiurie rivolte ai Miei veri 
strumenti, la negazione degli Appelli di Mia Madre, le malattie fatte 
nascere nei laboratori, i compromessi stipulati tra gli organismi 
internazionali contro il Mio Popolo, le persecuzioni religiose…   
  
Il male si è impegnato nell’immobilizzare il pensiero dell’uomo, 
rendendolo incapace di essere creativo e facendolo diventare un 
seguace e perciò i Miei figli non pensano, ma accolgono i pensieri altrui 
che sono saturi di male, con il chiaro scopo di impadronirsi della mente 
dell’umanità. 
  

I MIEI FIGLI DEVONO RENDERSI INDIPENDENTI DALLA 
TECNOLOGIA MAL IMPIEGATA, PERCHÉ È CON QUESTO MEZZO 

CHE IL DEMONIO ACCAPARRA, ASSORBE ED ANNULLA IL 
DONO CHE L’UOMO POSSIEDE: LA COMUNICAZIONE E LA 

FRATELLANZA.   
  

Amato Popolo Mio, il demonio non lascia passare nemmeno un instante 
senza lavorare alla perdizione delle anime. Il Mio Popolo sonnecchia, 
immerso nei capricci umani. Mia Madre non si stancherà mai di 
chiamarvi, questa è la Richiesta che la Nostra Trinità Le ha fatto.   
  
Voi, Popolo Mio, non festeggiate soltanto una volta i Nostri Sacri Cuori, 
non dimenticatevi che dovete rimanere nei Nostri Cuori in ogni 
momento, per non perdervi.  
  
Non affannatevi nelle cose del mondo, affannatevi per rimanere in 
Grazia ed essere testimoni di quell’Amore che può solo provenire 
dall’Alto. 
  
Vi benedico. 
  

Il vostro Gesù 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
SACRO CUORE DI GESÚ, IN TE CONFIDO. 

  
LE DODICI PROMESSE DEL SACRO CUORE DI GESÚ. 

  
Nel maggio del 1673, il Cuore di Gesù diede a Santa Margherita Maria 
Alacoque, suora dell’Ordine della Visitazione di Santa Maria, in Francia, 
le seguenti Promesse per le anime devote al Suo Cuore: 
  
* Darò loro tutte le grazie necessarie al loro stato. 
* Metterò la pace nelle loro famiglie. 
* Li consolerò in tutte le loro pene. 
* Sarò loro rifugio sicuro durante la vita e soprattutto alla loro morte. 
* Spargerò abbondanti benedizioni su tutte le loro imprese. 
* I peccatori troveranno nel mio Cuore la fonte e l'oceano infinito della 
misericordia. 
* Le anime tiepide diventeranno ferventi. 
* Le anime ferventi si eleveranno a grande perfezione. 
* Benedirò le case dove l'immagine del mio Sacro Cuore sarà esposta 
e onorata. 
* Darò ai sacerdoti il dono di toccare i cuori più induriti. 
* Le persone che propagheranno questa devozione avranno il loro 
nome scritto nel mio Cuore, dove non sarà mai cancellato. 
* Io prometto nell'eccesso della misericordia del mio Cuore che il mio 
amore onnipotente concederà a tutti quelli che si comunicheranno il 
primo venerdì del mese per nove mesi consecutivi la grazia della 
penitenza finale. Essi non moriranno in mia disgrazia, né senza ricevere 
i Sacramenti, e il mio Cuore sarà loro rifugio sicuro in quell'ora estrema. 
 
 

 SANTISSIMA VERGINE MARIA 
FESTA DEL CUORE IMMACOLATO DI MARIA 

9 GIUGNO 2018 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

IO VI TENGO NEL MIO CUORE, L’ARCA DELLA SALVEZZA PER 
L’UMANITÀ.  
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VI STO CHIAMANDO CON INSISTENZA, AFFINCHÈ 
RAGGIUNGIATE LA TERRA DOVE SCORRE LATTE E MIELE. (Es. 

3,17) 
  

L’umanità continua a procedere immersa nella notte oscura, nel 
deserto, dove non trova la pace a causa dell’ambizione o della durezza 
del cuore dell’uomo che non prova compassione per le miserie dei suoi 
fratelli e non ha alcun ricordo delle proprie miserie.  
 
Vi chiedo di essere misericordiosi, come Mio Figlio lo è con coloro che 
ricorrono a Lui sollecitando il Suo perdono.  
  
Come Madre, continuo a stare attenta a quello che voi Mi chiedete ed 
Io vi chiedo la conversione per dare compimento alla Mia Promessa di 
guidarvi alla Casa Celeste. 
  

IN QUESTO GIORNO IN CUI COMMEMORATE IL MIO CUORE 
IMMACOLATO, VI CHIEDO DI ESSERE PERSONE CHE 

PERDONANO, NON A PAROLE, MA CON IL CUORE.  
  
Chi perdona è perdonato…  
Chi è misericordioso riceverà misericordia… (Cf. Mt 5,7) 
Chi dà, riceve…  
QUESTO FA PARTE DELLA SAPIENZA DIVINA, ALLA QUALE VI 
CHIEDO DI ESSERE PARTECIPI.   
  
Rendetevi conto figli, che Dio è Dio, vedetelo nei fratelli e non fate al 
fratello quello che non fareste a Dio, perché Dio mandò Mio Figlio per 
la Salvezza dell’umanità.  
  
VI INVITO A PRENDERE LA MIA MANO DI MODO CHE VI POSSA 

GUIDARE SULLA VIA DEL VIVERE, DEL COMPORTARSI E 
DELL’AGIRE NELLA VOLONTÀ DIVINA E QUINDI VI PORTI A 
TROVARE LA FELICITÀ, LA GIOIA DI “TENERE TUTTO NEL 

SEGRETO DEL CUORE” (Lc 2,19), COMPITO COSÌ DIFFICILE PER 
L’UOMO.   

  
Voi, amati figli, dovete rendere grazie alla Trinità Sacrosanta per ogni 
giorno di vita e non dovete sprecarlo, ma dedicarvi alla crescita come 
figli di Dio e come Popolo fedele a Mio Figlio. 
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GUARDO I MIEI FIGLI CHE DISCUTONO SULLE COSE DEL 
MONDO CHE NON VI PORTANO A CRESCERE, MA A RIMANERE 

NEL PASSATO.  NON DIMENTICATEVI CHE IL MALE STA 
ATTENTO,  

NON DIMENTICATEVI CHE STA CERCANDO LA DISUNIONE  
DEI MIEI FIGLI. 

  
Il Mio Cuore è attraversato da ogni spina con la quale i Miei figli 
profanano quello che viene utilizzato per congregare il Popolo di Mio 
Figlio.  
 
Io soffro quando la Sacra Eucaristia viene profanata…  
Io soffro per gli atti immorali con i quali alcune persone si esibiscono 
nelle loro proteste contro la vita…  
Io soffro, non per Me, ma per il peccato dell’essere umano ed intercedo 
perché si penta ed imbocchi nuovamente la via della conversione. 
  

FIGLI MIEI, NON È LA COSTANTE RICERCA DELLA SAPIENZA 
UMANA QUELLA CHE PERFEZIONA L’UOMO, MA LA COSTANTE 

RICERCA DELL’AMORE E DELL’UMILTÀ, CHE SONO QUELLI CHE 
DANNO IL FRUTTO DELLE VIRTÙ E I DONI AI MIEI FIGLI.   

  
Voi siate costanti, non fate passi indietro, continuate a guardare l’unica 
e vera meta. L’ESSERE TUTTI DI MIO FIGLIO.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
VI BENEDICO ED IN QUESTO GIORNO PARTICOLARE VI OFFRO 
LA MIA MANO, PRENDETELA E LASCIATE CHE IO VI CONDUCA 

SULLA VIA CHE HA PERCORSO MIO FIGLIO. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Celebriamo la Festa del Sacro Cuore di Gesù e quindi la Festa 
dell’Immacolato Cuore di Maria e che questo ci porti a meditare su 
quanto sono uniti questi Sacri Cuori e che la Madonna ci porta sempre 
al Suo Divin Figlio. 
  
Uniamoci a tutta la Creazione ed in questo giorno così speciale 
corrispondiamo con un solo cuore all’Amore della Nostra Madre e 
Regina. 
  
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
12 GIUGNO 2018 

   
Amato Popolo Mio: 

 
VI CERCO COME UNA CERVA CERCA L’ACQUA FRESCA.  (Cf. Sal 

41 (42), 1-2) 
  

Il Mio Cuore palpita per ciascuno di voi, il Mio Corpo ed il Mio Sangue 
si rendono presenti in ogni Consacrazione, per amore dei Miei figli. 
  
Amato Popolo Mio, per amore vi mando le Mie Legioni Angeliche a 
difendervi contro il male, sapete bene che non vi impedisco di usare il 
libero arbitrio, per questo chi vuole avvicinarsi a Me riceverà tutti gli 
aiuti necessari per farlo.  
MIA MADRE, CHE VI AMA INFINITAMENTE, NON SI FERMA, LEI 
DESIDERA CHE TUTTI I MIEI FIGLI SI SALVINO.  
SAN MICHELE ARCANGELO CON I SUOI ARCANGELI E TUTTE LE 
LEGIONI CELESTI RIMANGONO IN ATTESA DI UNA VOSTRA 
RICHIESTA PER INTERCEDERE, PER ANDARE IN AIUTO DEI 
MIEI FIGLI. 
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Popolo Mio, nella lotta di questo momento è implicito quanto è 
spirituale, perché la meta del demonio è che l’umanità si ribelli ed 
agisca come sta facendo in questo momento: contro la Mia Volontà.   
  
Fin dal passato, la determinazione di grandi e potenti entità, è stata 
volta a sviare il corretto modo di agire e di comportarsi dell’uomo, 
portandolo a ribellarsi contro di Me.   
IL LORO MOTTO È QUELLO DI DIMINUIRE LA POPOLAZIONE 
MONDIALE E DI ANNULLARE L’INNOCENZA, IN QUESTO MODO 
SATANA VIENE FACILITATO NELL’AGIRE RAPIDAMENTE.    
 
QUESTO APPELLO NON È APOCALITTICO! QUELLO CHE STA 
SUCCEDENDO È STATO RIVELATO NELLA SACRA SCRITTURA (Cf. 
Lc 17,20-36; Mt 24,23-35; Lc 21,25-28), ma l’uomo non Mi conosce a 
fondo e coloro che Mi hanno studiato non riescono ad ammettere che 
Io continui a parlare al Mio Popolo, nonostante lo avessi annunciato ai 
Miei profeti e ai Miei discepoli dei tempi antichi (Cf. Mt 28,20b; 1Pt 
1,19). 
  
Si vorrebbe che Io fossi un Dio del passato, cosicché nel presente 
l’umanità, appellandosi alla Mia Misericordia, si possa comportare ed 
agire come figli di satana e non come i Miei figli devono comportarsi ed 
agire.  
La Mia Misericordia è presente ed è infinita, ma l’essere umano deve 
pentirsi delle sue cattive azioni, della sua cattiva condotta, per 
appellarsi alla Mia Misericordia.   
LA MIA MISERICORDIA È PER TUTTI, FINO ALL’ULTIMO 
ISTANTE IO RIMANGO DI FRONTE AI MIEI FIGLI, SPERANDO 
NEL PENTIMENTO, SPERANDO CHE MI CHIAMINO, SPERANDO 
IN UNA PAROLA, IN UN SENTIMENTO, IN UN PENSIERO.   
  
SI È GIUNTI A NEGARE L’ESISTENZA DELL’INFERNO, QUESTO, 

FIGLI, DEVE PORTARVI A MEDITARE: CHI STA DIETRO A 
TUTTO QUELLO CHE FACILITA L’UOMO NEL COMPORTARSI E 

NELL’AGIRE CONTRO LA LEGGE DIVINA? 
  

Gli uomini sono affamati ed assetati della Mia Parola, i Miei figli, i Miei 
sacerdoti, i Miei servitori, i Miei fedeli, devono avvicinare i loro fratelli 
a Me e non si allontaneranno perché si parlerà loro dell’inferno, ma 
tutto il Mio Popolo deve avere le idee chiare, per poter scegliere quale 
via prendere.  
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Io non voglio che i Miei figli si perdano, il Mio Popolo è sorto e sorgerà 
per Mano Mia, per Mano di Mia Madre e per mano delle Mie Legioni 
Celestiali. 
  

MIA MADRE SCHIACCERÁ LA TESTA A SATANA, MA IL MIO 
POPOLO DEVE SAPERE CHE ESISTE IL BENE ED ESISTE IL 

MALE, CHE IL CIELO È LA PROMESSA PER I MIEI FIGLI FEDELI 
E CHE L’INFERNO È PRONTO PER BRUCIARE LA ZIZZANIA.  

  
Pregate figli Miei, pregate per la Spagna, perché ritorni a Me.  

Pregate figli Miei, pregate per l’Equador, sarà scosso con forza e i suoi 
vulcani si sveglieranno. 

Pregate figli Miei, pregate per il Medio Oriente, il terrorismo non si 
farà attendere. 

  
Popolo Mio, quanto vagate senza trovare la vera felicità! Quante 
persone si ribellano contro tutto, senza rendersi conto che si stanno 
ribellando contro loro stesse, contro la loro stessa natura, contro il fatto 
di essere degli esseri umani!  
  
POPOLO MIO, COSA TI È SUCCESSO? TI VEDO INDIFFERENTE 

DI FRONTE A TANTA MALVAGITÀ…  
TORNATE A ME, SIATE FEDELI, SIATE MIEI FIGLI IN SPIRITO 

E VERITÀ.   
  

Vi benedico, non rinunciate ad essere fedeli.  
  
Vi amo. 
 

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 



167 
 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA  

  
Fratelli:  
  
In questo Appello, Nostro Signore mi ha detto che Lui è l’essenza della 
Misericordia, ma la Misericordia va chiesta e implorata, in caso 
contrario non potrà essere concessa come un ossequio.   
  
Nostro Signore ci sta allertando affinché non siamo facili prede del male 
e perché non dormiamo mentre il demonio guarda l’uomo cadere. 
  
Fratelli, non dobbiamo aspettare che succeda, stiamo vivendo la 
persecuzione, stiamo vedendo come gli atti contro quello che 
rappresenta Dio vengono perpetrati con sempre maggiore libertà e 
frequenza e senza che, nella maggioranza dei casi, questi atti vengano 
censurati.   
  
Noi dobbiamo riflettere su quello che siamo: figli di Dio e non “cani 
muti”. Isaia 56, 10b.  
 
 Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
16 GIUGNO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
QUANTO VI AMO, QUANTO VI AMO, AL PUNTO CHE QUANDO 
VEDO CHE VI ALLONTANATE, LE MIE MANI ED I MIEI PIEDI 

SONO TRAPASSATI DA NUOVI CHIODI! 
  

Popolo Mio: 
  
SE CIASCUNO DEI MIEI FIGLI SI PERMETTESSE UN MOMENTO 
DI SILENZIO ED OGNI GIORNO MI PARLASSE CON FIDUCIA E 
MI CERCASSE, SI RENDEREBBE CONTO CHE IO RIMANGO CON I 
MIEI E MI INCONTREREBBE IN OGNI MOMENTO IN TUTTO 
QUELLO IN CUI MI RENDO PRESENTE. Però non riescono a sentire 
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la Mia Presenza perché hanno paura del silenzio, che è sconosciuto alla 
maggior parte dei Miei figli. 
  
Hanno paura del silenzio ed amano il rumore assordante… 
 
Stanno bene quando sono storditi dalle musiche inquietanti che i 
giovani ascoltano. 
Provano piacere nello stare in quella che Io chiamo “tecnologia della 
morte”, quella che utilizzata male, porta l’anima a perdersi…  
 
SI SONO LASCIATI FARE IL LAVAGGIO DEL CERVELLO DAI 
GIGANTI DEL MONDO, TRA I QUALI IL SEMPRE ACCETTATO 
CINEMA, dal quale sono derivati i perfidi tentacoli dell’anticristo quali 
la televisione, i videogiochi, la musica con tutta la parte subliminale 
che contiene, per trasformare l’uomo in uno zombi seguace di satana. 
  

FIGLI: IL PIÙ GRANDE MALE DEL MONDO È STATA LA 
TELEVISIONE! 

  
Cosa sono i modernismi, figli Miei? 
  
Non sono altro che il piano messo in atto dalle multinazionali con 
l’obiettivo di risvegliare i bassi istinti nell’uomo, per fare in modo che 
insorga contro tutto quello che è ordine, obbedienza, pace, fraternità, 
adempimento, fede e si ribelli contro di Me e contro tutto quello che Mi 
rappresenta, perché Io chiamo all’adempimento, all’obbedienza e al 
vero Amore…    
  
Popolo Mio, quanto Mia Madre è stata inascoltata! Quanto vi ha 
chiamato affinché non permetteste che il comunismo vi ingannasse!  
VOI STATE SOFFRENDO A CAUSA DELL’OLTRAGGIO DI AVER 
ACCETTATO FALSE IDEOLOGIE E PER NON AVER ASCOLTATO 
GLI AVVERTIMENTI DI MIA MADRE. 
  
Gli innocenti stanno patendo atrocità in paesi che voi nemmeno 
immaginate. Mia Madre vi aveva annunciato l’orrore del comunismo e 
non avete ascoltato, figli. IL COMUNISMO SI STA DIFFONDENDO 
SULLA TERRA IN MODO SILENZIOSO ED IL MIO POPOLO NON 
AVVERTE IL VELENO CHE STA SPARGENDO SU DI LUI. 
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Il Mio Popolo è immerso nei giochi, che stanno coinvolgendo il mondo, 
mentre il male sta continuando ad avanzare senza considerazione, 
applicando l’empietà e ogni genere di inganno infernale. 
  

FIGLI, LA TRISTEZZA INVADE IL MIO CUORE NEL VEDERE 
L’IMPEGNO, LA PARTECIPAZIONE, L’ENERGIA CON LA QUALE 

CI SI DEDICA A GUARDARE O A PARTECIPARE ALLE 
COMPETIZIONI MONDIALI DELLO SPORT, MENTRE SI 
IGNORANO LE MIE PAROLE, QUELLE CHE RIVOLGO A 

CIASCUNO DI VOI, CHE AVETE LA FORTUNA DI CONOSCERE A 
COSA STA ANDANDO INCONTRO L’UMANITÀ E QUALE SIA LA 

MIA VOLONTÀ. 
  

L’umanità non crede in quello che sta per arrivare, non crede di 
prendere parte al male, non crede di aiutare il male a diffondersi sulla 
terra e a guadagnare anime, perché il male vi porta a commettere 
peccati gravi, senza che ve ne pentiate.  
  
Il bene cresce quando i Miei figli aumentano le loro azioni e le loro 
opere a favore del bene ed il male cresce quando i Miei figli agiscono 
ed operano a favore del male.  
Non siate ciechi, l’umanità sta ardendo nei peccati! Per questo Io sto 
chiamando i Miei figli a raddoppiare le loro buone azioni di modo che, 
mentre il mondo si consuma nella mondanità, il Mio Popolo, con la 
preghiera e la prassi della preghiera, attiri le benedizioni sull’umanità. 

   
Pregate figli Miei, pregate per il Nicaragua, questo popolo sta 

soffrendo a causa dell’oppressione del comunismo. 
Pregate figli Miei, pregate per la Russia, l’umanità si sta disperdendo, 

come esempio di quello che succederà all’uomo a causa di questa 
nazione. 

Pregate figli Miei, pregate per l’Equador, tremerà a causa dei suoi 
vulcani che arderanno. 

Pregate figli Miei, pregate per il Messico, i suoi vulcani causeranno 
timore all’uomo. 

Pregate figli Miei, pregate, le acque del mare saranno motivo di 
allarme. 

  
POPOLO MIO, PATIRAI ED IL MIO COSTATO APRENDOSI 

FARÀ SCATURIRE LA PURIFICAZIONE, QUELLA CHE VI SIETE 
PREPARATI ANDANDO CONTRO LA MIA VOLONTÀ. 
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Pregate figli Miei, l’Argentina farà dei passi sbagliati e soffrirà. 

  
FIGLI, VI STO CHIAMANDO, VI STO PARLANDO COME SI 

PARLA ADESSO, AFFINCHÈ COMPRENDIATE, NON VI PARLO 
COME NEL PASSATO, MA CON IL LINGUAGGIO NECESSARIO A 

FARMI SENTIRE VICINO A VOI. 
  
State facendo un cattivo uso della libertà che avete in quanto Miei figli, 
senza rendervi conto che facendolo state agendo contro voi stessi. 
  

ASCOLTATE IL MIO GRIDO, FIGLI MIEI!... 
  

Non voglio che il dolore vi consumi, cambiate comportamento, non 
incoraggiatevi a vicenda con il peccato e negando i Miei Avvertimenti e 
quelli di   Mia Madre. 
  

IL MIO POPOLO NON VIVRÁ PER SEMPRE NELLA 
SCHIAVITÙ DEL PECCATO, PER CUI ORA I MIEI ANGELI 

SEPARERANNO IL GRANO DALLA ZIZZANIA! (Cf. Mt 13,24-30). 
  

Io vi soccorro figli, voi non venite meno nella Fede, mantenete la 
Speranza. 
 
Il Mio Popolo sarà liberato dalla schiavitù del peccato. 
  
Vi benedico, figli, SVEGLIATEVI! 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 

  
Nostro Signore non obbliga nessuno dei Suoi figli a convertirsi, quella 
di cercare la Salvezza è una decisione personale e per questo nella 
nostra vita spirituale dobbiamo utilizzare il collirio della Fede (Cfr. Apoc. 
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3,17-19) per non essere ingannati, quando ci viene presentata 
un’umanità che non deve soffrire, che non ha mali spirituali, dove nella 
vita di ciascuno si dà libero accesso ai vizi e al male, lasciando 
intendere che in questo modo si sta comunque agendo nel modo giusto 
e si sta obbedendo a Dio… 
  
Chi può mettere in atto un simile inganno nei confronti dell’umanità, 
se non satana stesso?   
  
È importante che ci rendiamo conto di come diventa l’uomo quando 
non ha Dio nella propria vita.  L’uomo senza Dio è schiavo di sé stesso 
ed è il più povero tra i poveri, perché si trova esposto spiritualmente, 
di sua propria volontà, ad essere anche schiavo e strumento di satana. 
  
Fratelli, uniamoci in una sola voce, che superi quella del male. 
Preghiamo ed agiamo, per non farci trovare addormentati. 
  
Amen.  
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
23 GIUGNO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 
 
 VI INVITO AD ENTRARE NELLA GRANDEZZA DEL MIO CUORE 

PER PROTEGGERVI DA QUANTO IMPEDISCE ALL’ANIMA DI 
RIMANERE NEL MIO AMORE E DI ESSERE PERSEVERANTI. 

  
Popolo Mio: 
  
È imprescindibile che il Mio Popolo sia deciso nel rispettare i Miei 
Insegnamenti e la Legge Divina.  
In questo momento non dovete titubare. 
Non dovete utilizzare la vista corporale, ma la vostra vista spirituale e 
sarete allora in grado di discernere la follia che ha avvolto l’umanità, 
quella che preceduta da grandi modernismi, ha portato questa 
generazione a soccombere. 
  
Popolo Mio, verrà il tempo in cui i padri non avranno più autorità sui 
loro figli e li temeranno a causa della violenza che manifesteranno. 
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Nelle case non ci sarà rispetto per i genitori, i figli saranno più astuti 
dei loro genitori e vivranno a loro piacimento, manipolandone l’autorità 
in diversi modi.  
  

NON È QUESTO QUELLO CHE SI STA GIÀ VIVENDO NELLA 
MAGGIOR PARTE DELLE CASE? 

  
I genitori permissivi, in una società che ha ridotto ogni genere di 
autorità, sono quelli che mantengono i loro figli, ma ne hanno 
paura.  La gioventù imbevuta di modernismi è diventata uno strumento 
che è arrivato a provare piacere nelle pratiche indebite, diventando un 
mezzo tramite il quale il male porta la discordia nelle case ed una 
situazione di costante incertezza.  
  
QUESTA GENERAZIONE SOFFRE DI SMEMORATEZZA: 
Si dimentica che ciascuno di loro è Mio figlio…  
Si dimentica di avere una Madre che li ama… 
Si dimentica del rispetto e si dimentica della lealtà… 
Si dimentica del Mio Amore e si dimentica della fedeltà… 
Si dimentica dell’impegno e si dimentica del ringraziamento… 
Si dimentica di rispettare la propria vita e quella del proprio simile…  
 
Di fronte a tanta dimenticanza, l’uomo ha creato un varco per 
allontanarsi dalla Legge Divina ed addentrarsi in quanto è indebito, 
peccaminoso ed ha messo in piedi una cultura che si ribella contro la 
vita. 
  
NON SIETE RIUSCITI AD ANALIZZARE LA GRANDE STRATEGIA 

DEL MALE: ELIMINARE L’INNOCENZA PER IMPOSSESSARSI 
DELL’UMANITÀ. 

  
Per Me, l’individualismo in seno alla famiglia è lacerante, ogni membro 
della famiglia ha una vita propria ed i momenti in cui la famiglia si 
riunisce, sta di fronte al grande distruttore dell’unione familiare e 
all’induttore di malvagità, di violenza, della mancanza d’armonia, della 
mancanza di amore nell’uomo: IL TELEVISORE.     
  
Da qui sono nati i centri di abilitazione all’uso delle armi da fuoco, la 
competitività, l’infedeltà, la ribellione dell’uomo, il disprezzo per il Dono 
della vita. 
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L’uomo, quando permette la dipendenza assoluta dallo schermo o da 
un videogioco, per tenere tranquillo un bambino o un adolescente, sta 
danneggiando il loro cervello. 
  
Popolo Mio, non capite che questo è stato scrupolosamente pianificato 
da coloro che, uniti al male, hanno progettato una generazione carente 
di sentimenti, carente di comunicazione, una generazione che non è 
ricettiva, ma individualista e totalmente materialista. 
 
Questa generazione è stata controllata, per distogliere l’attenzione dei 
genitori dai loro figli ed ottenerne in questo modo l’indipendenza ad 
un’età più precoce, in cui non sono ancora pronti ad assumersi delle 
responsabilità. 
  
Amato Popolo Mio, con quanto dolore vi sto continuamente chiamando, 
perché non vi troviate ad affrontare, , quando ormai sarà tardi, le 
responsabilità che ogni essere umano ha all’interno del suo nucleo. 
  
L’uomo disprezza la preghiera, disprezza le linee guida ed accoglie 
l’individualismo, il materialismo, quello che è facile, ma un uomo che 
vive nel libertinaggio, quali frutti può dare? 
  
La creazione è concorde con la Nostra Volontà Divina. Voi state 
vedendo la creazione, che è in sintonia con la Nostra Volontà, reagire 
in modo differente dal solito e questo è a causa dell’alterazione che 
l’uomo le ha inflitto. 
  
L’uomo, dal modo in cui sta vivendo, da come reagisce e da come ama, 
è evidente che si è scagliato contro la Nostra Trinità, non ama Mia 
Madre e disprezza quello che è Sacro…  
 
Si tratta o non si tratta della risposta di satana alla Nostra Trinità? 
Si tratta o non si tratta della prossimità dell’arrivo del portatore di ogni 
male? 
Si tratta o non si tratta di una generazione che sta attirando l’apocalisse 
su di sé? 
  
TUTTO QUESTO ERA GIÀ STATO ANNUNCIATO. Ma voi siete sordi 
e muti nello spirito, perché avete permesso che in voi penetrassero le 
cattive abitudini, le cattive idee ed i cattivi comportamenti e concetti, 
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diventando in questo modo complici del cattivo operare ed agire 
dell’umanità.  
  

IO DEVO AGIRE PRONTAMENTE AFFINCHÈ NON SI PERDANO 
ALTRE ANIME, PER QUESTO LE RIVELAZIONI DI MIA MADRE 

ANTICIPERANNO IL LORO COMPIMENTO, QUINDI IL MIO 
POPOLO PASSERÁ ATTRAVERSO IL CROGIOLO ED I MIEI 
FEDELI SARANNO PROVATI FINO ALLO SFINIMENTO.   

  
La via del bene non è facile, figli, ma vi porta su un cammino sicuro. 
Io custodisco i Miei figli, li porto sotto la protezione del Mio Amore.  
  
COS’É L’UOMO SENZA AMORE? É una creatura inerte, senza 
compassione, egocentrica, capace di tutto. Per questo vi sto chiamando 
ad incentrarvi sul Mio Amore per l’umanità, a dare tutto affinché i Miei 
figli Mi conoscano e rispondano al Mio Appello. 
  
Il maligno oppressore della storia dell’uomo, ha acquisito maggior 
forza, per questo vi è difficile identificarlo, per questo vi chiedo di vivere 
nel Vangelo, di proteggere i vostri fratelli e di non essere pietre 
d’inciampo.  
Alcuni stanno prendendo la Mia Parola alla leggera ed Io vedrò questi 
Miei figli soffrire in modo indicibile, senza che Io li possa aiutare, perché 
non me lo chiederanno. 
  
In questo momento i Miei figli devono saper dire “sì, sì” oppure “no, 
no”! (Cf. Mt 5,37) Non potete essere tiepidi. 
  
Le orde di satana stanno combattendo per le anime contro le Mie 
Legioni Celesti e ciascuno di voi che è portatore della Mia Parola, al 
momento opportuno la deve far conoscere. 
  

ALLA FINE IL CUORE IMMACOLATO DI MIA MADRE 
TRIONFERÁ. 

  
Ma nel frattempo la Mia Chiesa deve rimanere in allerta, perché sarà 
purificata per le Nozze dell’Agnello. 
  

VENITE A ME VOI CHE SIETE STANCHI, CONFUSI, 
AMMALATI… (Cf. Mt 11,28-30). 
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Pregate figli Miei, pregate per l’Islanda, tremerà. 
Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, patiranno a causa della 

natura. 
Pregate figli Miei, pregate per il Medio Oriente, la tensione 

aumenterà. 
Pregate figli Miei, dal firmamento riceverete un appello alla 

riflessione. 
  

DISCERNETE! ALCUNI DEI MIEI VORREBBERO ZITTIRMI, MA IO 
NON LO PERMETTERÒ. Voi pregate, siate fraterni così vinceremo il 
male: con atti d’amore, con la preghiera e con l’ausilio fraterno. 
  
Vi benedico con il Mio Amore. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Nostro Signore ci ha fatto vedere in modo molto chiaro come la 
malvagità nelle case sia stata introdotta per mezzo della televisione ed 
in seguito dai mezzi di intrattenimento che sono riusciti a far utilizzare 
alla gente, allo scopo di far perdere all’essere umano il suo potenziale 
creativo, cosicché si affidasse ad una macchina che pensi per lui e che 
gli insegni la cultura della morte fisica e di quella dell’anima.  
  
Di fronte a questo panorama, Cristo ci chiama ad essere persone che 
escano da questo schema, con il quale i creatori di così tanta tecnologia 
mal impiegata, hanno incatenato l’uomo. Egli ci chiede di scoprire e 
condividere i doni e le virtù che abbiamo, di esprimerci maggiormente 
e di infrangere la barriera creata dall’isolamento in cui questi moderni 
mezzi tecnologici hanno fatto sprofondare l’uomo. 
  
Non dobbiamo comunque dimenticare che Cristo ci sta chiamando a 
cambiare ogni aspetto, tenendo presente che dopo la Purificazione 
dell’umanità, si compirà quello che è stato annunciato a Fatima: il 
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Cuore Immacolato di Maria trionferà. E Dio sarà tutto in tutti. (Cf. I 
Cor. 15,28b).  
  
Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
27 GIUGNO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IO RIPARO PER OGNI PERSONA CHE NON VUOLE ADORARE LA 

TRINITÀ SACROSANTA… 
 RIPARO PER COLORO CHE, NEL LORO PERTINACE DESERTO 

SPIRITUALE, HANNO CERCATO L’ACQUA PER SAZIARE LA 
LORO SETE ALLE FONTI DEL MALE…  

  
Vi porto con Me in ogni Parola uscita dalla Mia Bocca, in ogni “Ti amo” 
con cui adoro il Mio Padre Eterno, con ogni Parola con la quale adoro il 
Mio Divin Figlio, con ogni Parola con la quale adoro il Divino Spirito 
Santo.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, poiché sono Madre di tutta 
l’umanità, vi invito nuovamente a continuare e a progredire nella 
conoscenza di tutta la Legge Divina (Cfr. Sal 119 (118)), vi chiamo ad 
una prassi costante del Vangelo,  
essendo veri discepoli di Mio Figlio.  
  
Come parte del Corpo Mistico di Mio Figlio, siete stati chiamati ad 
essere strumenti al servizio di Mio Figlio e dei vostri fratelli, per 
condividere non solo il pane, ma la conoscenza e diventare in questo 
modo strumenti nella Mani dell’Amore Divino.   
  
NON DESIDERO CHE SI PERDA IL PURCHÈ MINIMO PENSIERO 

O SENTIMENTO DI FRATERNITÀ, DI UNITÀ. 
 FIGLI MIEI, DOVETE COMPRENDERE CHE IN QUESTO 

MOMENTO È NECESSARIO CHE IN VOI PREVALGA L’UNIONE, 
SOLO COSÌ OTTERRETE LA FORZA PER RIMANERE IN PIEDI.  

 
Io riunii i discepoli di Mio Figlio perché si fortificassero e recuperassero 
la forza della prima chiamata di Mio Figlio per ciascuno di loro (Cf. Atti 
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1,14). Voi, come strumenti di Mio Figlio, dovete prefiggervi l’unità, 
perché la fede non venga meno e non dovete dimenticare che dovete 
essere intraprendenti, decisi e forti, di modo che i commenti o il 
disprezzo dei vostri fratelli non vi buttino a terra.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
NON PRENDETE SCORCIATOIE PER ARIVARE A MIO FIGLIO… 

 LE SCORCIATOIE VI PORTERANNO IN DENOMINAZIONI 
RELIGIOSE CHE NON SONO LA RETTA VIA VERSO LA 

SALVEZZA DELL’ANIMA. 
  

Rimanete in allerta, voi siete chiamati a controllarvi per non essere 
ingannati dal vostro ego. 
  
Siate fedeli custodi dell’unità tra i fratelli, non c’è niente di più nefasto 
per lo spirito, che persone divise ed in competizione, per questo le dita 
di una mano non sono uguali, perché ciascuno ha una sua funzione 
integrale. Nella diversità dei doni che i miei figli posseggono, ciascuno 
li deve offrire per il servizio del Popolo di Mio Figlio, nessun dono è per 
il proprio benefico, ma per il bene comune di tutti i fratelli.  (Cf 1 Cor 
12,3-11). 
  

LA PREGHIERA È POTENTE E SE IL POPOLO DI MIO FIGLIO 
FOSSE STATO CONVOCATO ALLA PREGHIERA DA PARTE DELLA 
GERARCHIA, IL DESTINO DI QUESTA GENERAZIONE SAREBBE  

UN ALTRO.  
  

Amati figli, nel Mio Cuore Immacolato, Io ho presente ciascuna delle 
Profezie che la Trinità Sacrosanta Mi ha ordinato di farvi conoscere per 
il bene dell’umanità.  
Con dolore devo dirvi che questi Appelli e questi Avvertimenti non sono 
stati ascoltati, le Petizioni che ho fatto nel mondo non sono state messe 
in pratica.   
 
Avete scelto la disobbedienza ed il rifiuto di esporre al Popolo di Mio 
Figlio i momenti crudeli che sta affrontando e quelli che la Chiesa di 
Mio Figlio si troverà ad affrontare ancora più duramente, mentre 
sarebbe stato possibile evitarli o minimizzarli mediante l’obbedienza 
alle Mie Suppliche.   
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L’UOMO HA SOFFERTO A CAUSA DELLA DISOBBEDIENZA E 
CONTINUA AD ESSERE DISOBBEDIENTE FINO 
ALL’IMPOSSIBILE, SENZA RICONOSCERE LE SUE RIBELIONI.  
La preghiera non viene disprezzata da Mio Figlio, ma il tempo non è più 
tempo e l’uomo è impegnato ad utilizzare quello che ha costruito per 
dimostrare potere.  
  
L'umanità si trova nella confusione ed è sprofondata nell'indolenza, è 
caduta nell'indifferenza ed in quello che non sublima l'anima, ma la 
tiene offuscata con le feste e con i piaceri momentanei 
  

L’UOMO, INDIFFERENTE ALLA SUA STESSA NATURA, SI È 
SOTTOMESSO AL MALE, OTTENEBRANDO IL CAMMINO, PER 

QUESTO GLI ERRORI SONO COSTANTI, I SACRILEGI VENGONO 
COMMESSI CON MAGGIORE FREQUENZA, SOLO CHE VOI NON 

NE SIETE INFORMATI.  
 

Pregate figli Miei, pregate per l’Europa, è dominata dal suo stesso 
interno. 

Pregate figli Miei, pregate per il Venezuela, terra intrisa di dolore e 
sconvolta dalla fame, per causare la morte dei Miei.  

Pregate figli Miei, pregate per il Nicaragua, terra bagnata dal sangue 
dei Miei figli, terra contaminata dai tentacoli del demonio.  

Pregate figli Miei, l’Italia tremerà. 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’economia sempre più instabile 
scatena l‘egoismo, l‘uomo senza Dio diventa irriconoscibile e gli uomini 
che sono credenti, nella disperazione che causa la fame, arrivano ad 
agire contro il loro stesso sangue, trasformandosi in persone egoiste e 
perfino selvagge.    
A QUESTO VI STANNO CONDUCENDO I PORTATORI DEL MALE, 
IMPEGNATI NELL’ESSERE L’AUSILIO DELL’ANTICRISTO. 
  

AMATI FIGLI, ATTENDETE L’ANGELO DI PACE CHE, FEDELE 
ALLA TRINITÁ SACROSANTA, SI DONERÁ AL POPOLO DI MIO 

FIGLIO ED IN MEZZO AI DOLORI, DIVENTERÁ IN QUEL 
MOMENTO UN BALSAMO.  

  
Perseverate, siate fedeli, le prove saranno costanti per tutti i popoli e 
per tutti gli uomini. Coloro che sono fedeli a Mio Figlio, non 
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claudicheranno perché nelle prove troveranno il coraggio per andare 
avanti.  
  
È come Madre e Maestra che guido il Popolo di Mio Figlio, quello che Mi 
è stato affidato.  
Non temete, perché il male sarà vinto.  
  
Non sottovalutate gli Aiuti Celesti, implorate i vostri Angeli Custodi, i 
Santi e le Sante, pregate gli uni per gli altri: UNITÁ, UNITÁ, UNITÁ.  
 
Vi benedico con il Mio Amore. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Nostra Madre indossava un delicato abito che sembrava di seta bianca 
ed un bellissimo manto azzurro Le copriva il Suo Capo Celeste, 
giungendo fino ai Suoi Santissimi Piedi ed un velo trasparente lasciava 
intravedere i capelli lucidi e lievemente ondulati. Portava una bellissima 
corona d’oro con Tre Croci con pietre incastonate, che ho visto brillare.  
La Croce centrale aveva una pietra rossa, la Croce di destra una pietra 
verde e la Croce di sinistra una pietra azzurra. Ho avuto come 
l’impressione che facessero parte delle pietre che si trovano nella 
Nuova Gerusalemme, di cui si parla nell’Apocalisse. (Cf. Apoc 21, 11. 
19-21). 
  
La Madonna mi ha detto:  
  
“Amata profeta, ho parlato a uomini di dura cervice, dal cuore duro, in 
cui non c’è posto per l’Amore di Mio Figlio. (Es 32,9; Atti 7,51) 
  
A questi Miei figli che non credono nella Mia Parola e che non credono 
che Io la possa far conoscere, perché il Mio Padre Celeste Mi ha 
ordinato di darla all’umanità, dico che arriveranno momenti di grandi 
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prove in cui Mio Figlio vi chiederà di pregare il Santo Rosario mentre 
attraversate luoghi pericolosi, dove prevarrà il male.  
  
Non avendo accettato il Mio Patrocinio sull’umanità, saranno in preda 
alla paura ed entreranno in una grande disperazione.   
  
Come Madre e Regina degli ultimi tempi, non vi abbandonerò, sarò 
come un’ombra che si muove dietro ciascuno di voi e sarete sotto la 
protezione delle Legioni Celesti che vi accompagneranno nella Grande 
Battaglia del bene contro il male.  
  
Una Madre avvisa i Suoi figli, non incute loro timore, ma per amore 
verso i Suoi dice loro la Verità.  
Sotto la protezione dell’Altissimo, il Popolo di Mio Figlio sarà trionfante.  
Nessuna delle armi che sono state preparate riuscirà a vincere i figli di 
Dio. Non abbiate paura, perché Io Sono qui.”  
    
Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
2 LUGLIO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IN QUESTO MARE DI MOLTEPLICI IDEOLOGIE, RELIGIONI E 
SETTE, IL CAMMINO DEI MIEI FIGLI È DIFFICILE, MA PER 

PERFEZIONARSI NELL’ESSERE VERI CRISTIANI LA 
DIFFICOLTÀ È UN OSTACOLO CHE BISOGNA SUPERARE, 

TENENDO PER MANO MIO FIGLIO E RISPETTANDO LA LEGGE 
DI DIO, RIMANENDO VINCOLATI ALL’OPERARE ED AGIRE DI 

MIO FIGLIO.  
LA VIA NON È FACILE, MA CON LA FEDE È UNA VIA 

PERCORRIBILE. 
  

Io vi tengo nel Mio Cuore Immacolato per proteggervi sempre e quando 
Me lo permettete.  
  
IO SONO “LA REGINA E LA MADRE DEGLI ULTIMI TEMPI”, del 
tempo in cui state vivendo, talmente irruente, che porta la 
maggioranza dell’umanità a considerare la vita senza alcun rispetto. 
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Tutto ciò è frutto dell’allontanamento dell’uomo da Dio e quando 
l’essere umano si allontana da Dio, si perde in quello che è mondano e 
peccaminoso.  
In questo momento l’uomo, privo della protezione della sua coscienza 
e privo di discernimento, scordandosi di Dio, cade nel libertinaggio e 
finisce nelle mani del maligno oppressore.  
 
Amati figli: per l’uomo è difficile discernere in mezzo a tanto inganno 
che lo fa cadere preda del peccato e di quello che va contro la natura 
umana.  
Nel ventre materno tantissimi innocenti sono in preda al terrore, al 
dolore e lì vengono massacrati per essere abortiti!  
 
Quanta angoscia sta vivendo l’umanità! Quanto distacco ed incapacità 
di condividere il dolore dell'altro!  
  
CHI HA RUBATO L’AMORE DAL CUORE DELL’UOMO? Nessuno, 
l’uomo stesso è giunto a questo punto per sua scelta, avendo deciso di 
vivere di falsi dei che lo hanno derubato della capacità della pienezza 
dei sentimenti e l’hanno indurito al massimo.   
 
Vi sento predicare ricordando il Diluvio, la Torre di Babele, Sodoma e 
Gomorra (Cf, Gen 7; 11; 19), ma l’attuale modo di comportarsi e di 
agire dell’uomo non ha paradigmi di paragone; voi state aspettando 
l’apostasia ma è quello che state vivendo, figli Miei, vi siete allontanati 
spiritualmente e moralmente dalla Trinità Sacrosanta, da tutto quello 
che è Divino e Sacro.  
 
L’umanità, quando rinuncia ad obbedire a Dio, si allontana da Lui e 
quando sopraggiunge il caos si impossessa di tutto, la controversia 
diventa contagiosa e riesce ad incrinare seriamente le fondamenta di 
ogni istituzione ed ancor più l’istituzione della Chiesa, che deve essere 
modello di santità ed il timone che dirige il Popolo di Mio Figlio.   
  
L’essere umano ha una grande forza interiore per mantenersi nel bene, 
per combattere il male o per unirsi al male; la molteplicità di concetti 
che l’uomo utilizza secondo quanto gli conviene, l’hanno portato a 
concepire ragionamenti errati e che sono nefasti per l’anima, con le 
grandi novità ed i modernismi di questo secolo, che sarà ricordato nella 
storia dell’umanità come il più nero che l’uomo abbia mai vissuto, con 
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un uomo che ha accolto l’empietà e rinunciato a Dio, recependo le 
regole del male.  
  
Di fronte a tanta crudeltà, ci saranno ancora persone che neghino di 
vivere i momenti previ agli Ultimi Tempi? 
   
AMATI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, GLI IMMINENTI 
MOMENTI DI RIBELLIONE E DI RIFIUTO NEI CONFRONTI DI 
DIO, STANNO AD INDICARE CHE L’APPARIZIONE PUBBLICA 
DELL’ANTICRISTO NON È ANCORA AVVENUTA, IN QUANTO 

COLUI CHE DETIENE L’APPARIZIONE PUBBLICA 
DELL’ANTICRISTO È TUTTORA VIGENTE.  

 
Amati figli:  
  

MI DOLGO PER LE OFFESE A MIO FIGLIO NEL SANTISSIMO 
SACRAMENTO, NELLA SUA PRESENZA REALE E VERA.  
COLORO CHE NON CREDONO NEL MIRACOLO DELLA 

TRANSUSTANZIAZIONE, HANNO INTENZIONE DI 
DISPREZZARE QUESTO SACRAMENTO D’AMORE, FACENDO IN 

MODO CHE L’EUCARISTIA FINISCA PER SPARIRE DALLA 
CHIESA, PERCHÈ L’EUCARISTIA È IL BENE PIÙ GRANDE NELLA 

CHIESA E LA DIFESA CONTRO IL MALE.   
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, siate veri figli di Mio Figlio.  
  
Pregate figli Miei, pregate per tutti quelli che, appartenendo a gruppi 
o ad associazioni all’interno della Chiesa, stanno operando ed agendo 

contro la Chiesa.  
Pregate figli Miei, pregate per la Russia, patirà a causa della natura.  
Pregate figli Miei, pregate per il Guatemala, la sua sofferenza non si 

arresterà.  
Pregate figli Miei, pregate per la Gran Bretagna, l’uomo porterà il 

terrore.  
Pregate figli Miei, pregate, i segnali nel Cielo non si faranno 

attendere.  
  

Come Madre mantengo la vostra attenzione su quello che succede e 
allo stesso tempo, vi invito a stare con Mio Figlio e ad essere decisi per 
il bene. 
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Pregate il Santo Rosario, Mio Figlio concede grandi grazie, non siate 
indifferenti di fronte al dolore altrui e lavorate in voi affinché possiate 

essere portatori dell’Amore di Mio Figlio.   
  

NON TEMETE FIGLI MIEI, IL POPOLO DI DIO SI SOLLEVERÁ 
CON LA FORZA DELL’ALTISSIMO. 

  
Vi benedico con il Mio Amore, vi proteggo con il Mio Manto.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
La Nostra Madre Santissima mi ha mostrato il Suo Cuore a forma di 
Arca ed ho visto molte persone saltare fuori dall’Arca per raggiungere 
quello che sembra una sicurezza ed andare ad aggiungersi al bailamme 
in cui stanno vivendo molti fratelli.  
 
La nostra Madre Santissima li chiama, parla con loro, dimostra loro il 
Suo Amore e la Sua Intercessione, ma non La ascoltano e Lei sparge 
le Sue lacrime.  
  
Vedo che l’attrazione del mondo è molto forte, vedo moltissime 
persone che sono maestri del male e con grande eloquenza riescono a 
far entrare idee nuove nelle menti delle persone, dicendo che il peccato 
non esiste, così come non ci sia più bisogno né di obbedienza e 
nemmeno di timore, ci sono solo diritti.  
  
Queste persone sono come marionette, sostenute da fili che vengono 
mossi dal male per manipolare la maggior parte degli esseri umani e 
sono state dotate dal male di un grande potere di convincimento. 
  
E mentre succede tutto questo, la Madonna mi fa vedere il Popolo di 
Dio che continua a dormicchiare e quindi non diffonde né con la parola 
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né con la testimonianza la Parola Divina, ma mi dice: “LE FORZE DEL 
MALE NON PREVARRANNO MAI CONTRO IL POPOLO DI MIO FIGLIO.” 
  
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
5 LUGLIO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
IL MALE NON SI DÀ TREGUA ED IO DESIDERO CHE I MIEI 

FIGLI NON SI DIANO TREGUA.   
DOVETE DARE TESTIMONIANZA DELLA MIA PAROLA ED 

OSSERVARE FEDELMENTE LA LEGGE DIVINA.  
NON DOVETE TEMERE, DOVETE FAR VEDERE CHE SIETE MIEI 

FIGLI.   
  

Popolo Mio: 
  
Io vi conosco e vi porto nel Mio Cuore, perpetuando il Mio Amore per 
l’umanità, per la salvezza di tutti i Miei figli. 
  
Vedo con dolore che molte persone rinunciano al Mio Amore, per 
iniziare un cammino di libertinaggio che li porterà a soffrire nella 
ribellione, nelle proteste e negli stati d’animo incostanti in cui fa stare 
il male.  
L’umanità si sta muovendo in un costante confronto, nell’intolleranza, 
nella perdita d’etica, nell’instabilità e nella completa sovversione, 
facendo crescere il potere del male sull’uomo.  
  
Miei amati, vi trovate nelle tenebre con le quali il demonio ha coperto 
la ragione ed il pensiero umano e vi siete immersi nella depravazione, 
attraverso il controllo e la diffusione di quello che vi porta a ribellarvi 
contro la Nostra Trinità Sacrosanta e contro Mia Madre.  
  
VI SIETE DIMENTICATI CHE MIA MADRE VI AVEVA DETTO CHE 

LE DITTATURE SI SAREBBERO IMPADRONITE DEI POPOLI? 
  

Pregate figli Miei, pregate per il Nicaragua, i Miei figli soffrono e  
vengono portati al martirio.  
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Pregate figli Miei, pregate per il Venezuela, patisce la grande crudeltà 
dei suoi oppressori.  

Pregate per gli Stati Uniti, la sofferenza si accentuerà a causa della 
Natura. 

Pregate figli Miei, pregate per l’Equador e per il Cile, il loro suolo 
temerà.  

  
Tutto è godimento e frastuono, il giorno passa ed il tempo umano va 
avanti senza apparenti grandi cambiamenti, per questo il genere 
umano continua a non rendersi conto del terribile peccato in cui sta 
vivendo e dell’aumento stesso del peccato, che gli farà perdere la Vita 
Eterna.  
  
L’uomo gode del peccato e disprezza quello che implica uno sforzo per 
vincere i suoi atti nefasti e le opere contrarie alla Mia Volontà. 
  
Sono tanti quelli che Mi offendono!...  
Sono tanti quelli che Mi negano!...  
SONO TANTI QUELLI CHE MI TRADISCONO E CHE SI SONO 
CONSEGNATI ALLE ORDE DEL MALE E, PRIVI DI TIMORE, 
OFFENDONO MIA MADRE. SENZA LE ANIME CHE MI AMANO, LA 
TERRA SAREBBE IN UN’OSCURITÀ TOTALE.  
  
Si sta avvicinando la vendemmia, le Mie Legioni Celesti stanno attente 
che nessuna uva in cattive condizioni passi, senza che prima si sia 
pentita e Mi abbia offerto un vero proposito di ammenda.                       
(cf. Gv 8, 11b). 
  
Il Cielo si farà più rosso e l’uomo rimarrà in attesa. Le viscere della 
terra entreranno in tensione e la superficie tremerà; questo non è 
niente di nuovo per l’uomo, ma la novità per l’uomo sarà un’influenza 
negativa sulla sua capacità di azione e di reazione.  
La violenza si è annidata nell’uomo e lo ha portato alla perdita della 
pace e della fratellanza.  
  

L’UMANITÀ SI TROVA AD AFFRONTARE CON MAGGIORE 
FREQUENZA LE CALAMITÀ DI UN DESTINO SCELTO SOTTO 

L’INFLUENZA DEL MALE.  
  

Le Organizzazioni che hanno assunto un ruolo guida nei governi e 
sull’umanità, si sono compromesse con il male e con il peccato ed 
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iniziando dai più piccoli e continuando con la gioventù, alla quale si è 
poi unito il resto dell’umanità, hanno introdotto di soppiatto nel Mio 
Popolo l’abitudine di praticare il peccato.   
  
Miei amati, in questo momento, nella maggioranza delle organizzazioni 
mondiali, l’infiltrazione della massoneria e delle sette che 
l’accompagnano ha assunto il potere decisionale e costoro formano la 
piattaforma che sta aspettando l’impostore. 
  
DOVE SI STANNO INDIRIZZANDO I MIEI FIGLI? Verso la 
menzogna che vi stanno presentando come verità, di modo che non vi 
rialziate dal peccato in cui vi trovate. Gli interessi non sono i Miei, ma 
quelli del nemico che vi sta persuadendo di continuare a negarmi e di 
perseguitare i Miei. 
  
PER QUESTO, FIGLI, DOVETE CRESCERE, FORTIFICATEVI CON 

L’EUCARISTIA DOVE SONO PRESENTE, CONFIDATE 
MAGGIORMENTE IN ME ED IN MIA MADRE, NON ABBIATE 

PAURA DI ESSERE SEGNALATI O DISPREZZATI QUANDO VI 
IMPEDISCONO DI PARLARE DI ME. 

  
La Verità vi renderà liberi (S. Gv. 8,32) ma liberi veramente.  Non siate 
di quelli che dicono di amarmi ed hanno paura di quello che gli altri 
diranno. Siate forti e decisi di modo che dando testimonianza, 
rimanendo nella Legge Divina, nella fraternità e nel rispetto dei 
Sacramenti, il Mio Spirito Santo vi illumini e vi faccia discernere, al 
riparo della Mia Verità.   
  
Amato Popolo Mio, le minacce di guerra non si fermeranno, le cause 
sono gli interessi per il potere mondiale, il governo unico, la moneta 
unica, la religione unica, allo scopo di sottomettere l’umanità ai 
tentacoli del male. 
  

PRENDETE SERIAMENTE I MIEI APPELLI, NON 
SOTTOVALUTATELI, PERCHÉ IL MOMENTO È INCALZANTE.  

  
Amato Popolo Mio: 
  
MIA MADRE É LA “REGINA E LA MADRE DEGLI ULTIMI TEMPI” 

E QUESTI SONO GLI ULTIMI TEMPI, MA NON LA FINE DEL 
MONDO.  
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NON TEMETE, PERCHÉ MIA MADRE È CON VOI E VI 
CUSTODISCE.  

  
Siate rispettosi della Nostra Volontà Divina, quella che vi chiama alla 
salvezza. Accostatevi a Me nell’Eucaristia ed invocatemi 
costantemente, siate perseveranti, non venite meno nella Fede.   
  

VENITE A ME, FIGLI MIEI, VENITE A ME.  
  

Vi benedico, vi amo.  
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
La controversia mondiale sta dimostrando che l’uomo si sta muovendo 
nell’incertezza, ma soprattutto nella perdita del timor di Dio e del 
timore di offenderlo. 
  
Nostro Signore dice: “colui che Mi cerca, che venga a Me” ma per 
andare a Lui si deve essere disposti ad abbandonare il peccato.   
  
Quando constatiamo che non si prende atto delle Verità che Dio ha 
stabilito perché il Suo Popolo le rispetti, ci troviamo di fronte alla forza 
del male che sta agendo sulla volontà umana.  
  
Fratelli, abbiamo le Leggi Divine ma se non le rispettiamo, non 
possiamo più essere veri figli di Dio.  
 
Non siamo di quelli che si adagiano nella sconcertante perversione 
dell’uomo, ma siamo invece coloro che, per amore di Dio, portiamo la 
Parola Divina, di modo che sia conosciuta e riconosciuta dai nostri 
fratelli.   
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Svegliamoci, perché il male lotta e ruba le anime, mentre Cristo ha 
sete di anime. 
  
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
9 LUGLIO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
CAMMINATE SULLE MIE ORME, NON SULLE ORME DEL 

PASSATO…  
LO SPUNTARE DI OGNI NUOVO GIORNO VI PORTA LA GRANDE 

NOVITÀ DEL NOSTRO AMORE TRINITARIO. 
  

Vivete essendo persone del bene, emanando la Mia Luce, quella che 
avete in voi e che dovete far conoscere attraverso la testimonianza. 
  

MOLTI DETESTANO LA MIA LEGGE, LA PERSEGUITANO IN 
OGNI MODO E LA STANNO PROFANANDO, IN QUANTO NON SI 

STA PROFANANDO UNICAMENTE LA MIA REALE E VERA 
PRESENZA NELL’EUCARISTIA!...  

  
Stanno profanando le Mie Chiese, stanno profanando quanto viene 
adibito all’Ufficio Divino, stanno profanando quello che c’è nelle Mie 
Chiese… 
Stanno profanando Mia Madre, i Santi e le Sante che sono esistiti…  
Stanno profanando la Mia Parola, dandole una libera ed indebita 
interpretazione…  
Stanno profanando il Mio Amore, portando le menti dei bambini 
nell’ebbrezza del peccato ed in una liberazione molto equivoca…   
Mi stanno profanando nel guidare la gioventù a pratiche indebite e 
facilitandone la depravazione…  
  
LE ORDE DI SATANA NON SI STANCANO E NELLA MIA CHIESA 
ALCUNI STANNO DORMENDO, mentre altri stanno dando il loro 
appoggio alle tendenze insidiose del male, rafforzando il male con l’idea 
sconcertante del libertinaggio o dell’errato concetto che il peccato non 
esiste.    
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QUESTA GENERAZIONE CONTINUA A RIMANERE PREDA DEGLI 
ERRORI RIGUARDO AL PECCATO E ALLA MIA MISERICORDIA, 

ERRORI CHE STANNO FACILITANDO LA DEPRAVAZIONE 
DELL’UMANITÀ.  

 
COLORO CHE NON RIMANGONO FEDELI A QUELLI CHE SONO I 

FONDAMENTI DEI MIEI INSEGNAMENTI, VORREBBERO 
SILENZIARE QUELLI CHE CERCANO DI SEGNALARE I DIFETTI 
DELLE PERVERSE NOVITÀ ALL’INTERNO DELLA MIA CHIESA.  

  
I Miei sacerdoti devono essere i servitori del Mio Popolo e non uno dei 
tanti appartenenti del Mio Popolo.   
  
I Miei sacerdoti devono mantenersi al servizio del Mio Popolo di modo 
che i Miei figli continuino ad essere guidati ed il male non li confonda, 
devono essere persone di preghiera ed esortare tutti al bene, 
segnalando il peccato come peccato, di modo che la Mia Parola non 
diventi uno scherno per coloro che vivono in peccato.    
  
I Miei sacerdoti non devono temere il male, non devono stare in 
silenzio, ma devono stare attenti ed essere continuamente dei 
portavoce che svegliano le anime.  
  
Amato Popolo Mio, voi dovete seguire la sana Dottrina, non dovete 
prendere scorciatoie, chi vuole fare il minimo sforzo finirà con il 
duplicarlo, perché chi non prende scorciatoie, procede sicuro e a passo 
fermo.   
  
Amato Popolo Mio, il momento delle tenebre deve essere combattuto 
con la Mia Luce, con il Mio Amore, ma con sapienza e con la 
consapevolezza che il male è privo di riguardi e si addentra perfino 
nella Mia Chiesa.   
  

IN QUESTO MOMENTO VEDO LA MIA CHIESA DIVISA, VEDO 
MIEI FIGLI CONSACRATI DIFENDERE IL MIO POPOLO 

OLTRAGGIATO DAL COMUNISMO E DALLE SETTE AFFILIATE A 
SATANA.  

 
QUESTI MIEI FIGLI STANNO PORTANDO LA MIA CROCE 
ASSIEME A ME, MA VEDO ALCUNI DEI MIEI SACERDOTI 
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ESSERE COMPIACENTI CON IL MALE E SMINUIRE IL PECCATO 
DEI LORO STESSI FRATELLI.   

  
Popolo Mio che stai camminando assieme a Me, devi essere più 
spirituale!  
  

DESIDERO CHE VI UNIATE CON LA PREGHIERA DEL SANTO 
TRISAGIO, QUESTO GIOVEDÌ ALLE TRE DEL POMERIGGIO DI 

OGNI PAESE:   
 

PER LA MIA CHIESA FEDELE, PER I MIEI CONSACRATI, PER 
COLORO CHE STANNO PORTANDO LA MIA CROCE, PER I 
POPOLI OPPRESSI DAL COMUNISMO, PER I MIEI VERI 

STRUMENTI.  
  
Amato Popolo Mio, voi non siete figli abbandonati, siete figli del Re dei 
Cieli e della Terra.  
  
I tentacoli del male si stanno muovendo rapidamente ed il Mio Popolo 
deve rispondere con la prassi della preghiera e con l’unità, penetrando 
nel Mio Amore, nel Mio Sacrificio ed essendo più costanti nell’unione 
con Me. 
  
Le organizzazioni al servizio di satana si addentrano nei paesi per 
destabilizzarli, questa è la strategia del male. 
  
Pregate figli Miei, pregate per il Messico, patirà a causa della natura.  

Pregate figli Miei, pregate per l’Indonesia, soffrirà a causa della 
natura.  

Pregate figli Miei, pregate per il Nicaragua, il Mio Popolo patisce. 
Pregate figli Miei, pregate per Taiwan, la furia de la Natura porterà 

sofferenza.   
  

Popolo Mio, la natura si sta ribellando contro l’uomo che l’ha distrutta, 
si ribella contro il peccato.   
La Natura agirà duramente, per risvegliare l’uomo.  
  

Pregate figli Miei, pregate, il Cielo darà il segnale e la terra farà 
tremare l’uomo.   

   
Amato Popolo Mio: 
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VI STO ALLERTANDO, SVEGLIATEVI! AFFRETTATE IL PASSO, 
INTENERITE IL CUORE, NON CONTINUATE AD ADDENTRARVI 
NEL PECCATO, ELEVATE LO SPIRITO, SIATE MIE CREATURE, 

CREATURE DEL BENE, TRA LA CONTAMINAZIONE DEL MONDO. 
  

Non temete, Io rimango con il Mio Popolo. Voi ritenete che Io non vi 
stia guardando, non è così, o vi sto tenendo sul Palmo delle Mie Mani 
(Cf Isaia 49,16).  Vi benedico. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:  
  
In questo  nostro Signore Gesù Cristo, sentiamo il Suo dolore a causa 
degli oltraggi e degli abusi che stanno subendo molti popoli nel mondo 
e ci giunge la Sua forte esortazione affinché tutti noi che sentiamo di 
appartenere al Corpo Mistico di Cristo, ci uniamo e preghiamo con il 
cuore, con la mente, con le potenze ed i nostri sensi, per diminuire le 
insidie del male contro questi nostri fratelli.   
  
Questo non è il momento di restare indifferenti, ma è il momento in cui 
dobbiamo essere consapevoli che il male ha accelerato il passo contro 
il Popolo di Dio.  
  
Accogliamo questo Appello di approfondire la condizione di “essere figli 
di Cristo”, con il compromesso e con l’impegno da parte di tutto il Corpo 
Mistico di Cristo.   
  
Accogliamo queste Richieste del Cielo ed uniamoci in preghiera, 
secondo il desiderio del Signore.  
  
Questo è il momento in cui il vero senso spirituale dell’essere cristiani 
deve risorgere con forza, affinché lo Spirito Santo guidi la Chiesa, che 
è costantemente sottoposta alla prova.  
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Ricordiamoci:  
  

“TUTTO POSSO IN CRISTO CHE MI DÀ LA FORZA.” (Cf. Filp. 
4,13) 

  
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
14 LUGLIO 2018 

 
Amato Popolo Mio: 

 
VI CHIEDO DI SALVARE L’ANIMA…   

LA SALVEZZA È UNA SCELTA PERSONALE, DOVETE 
RICONOSCERE DI ESSERE MIE CREATURE E DI NON ESSERE 

SOLO CARNE, MA DI AVERE UN CORPO, UN’ANIMA E UNO 
SPIRITO (Cf. I Tes 5,23) E CHE, PER MERITARVI LA VITA 

ETERNA, DOVETE OPERARE ED AGIRE NELLA MIA VOLONTÀ.  
 
Amato Popolo Mio, l’umanità ha l’opportunità di fermarsi per fare un 
resoconto e se non lo farà di sua volontà, pagherà la sua cattiva 
decisione, la sua indifferenza, la sua stoltezza ed irriverenza nei 
confronti della Nostra Trinità.   
La sfrenatezza si è impossessata dell’uomo, la follia del male vi ha 
risucchiato in un vortice che continua a girare senza sosta, attirandovi 
verso il precipizio.   
 
Cos’è l’uomo di questa generazione?... 
Cosa sei tu?...  
  
“Giungerà il tempo in cui il maschio sarà come una donna e la donna 
come un uomo, non ci sarà distinzione nel loro modo di vestire, il loro 
comportamento sarà contrario alla loro natura.   
  
Nelle case regnerà la divisione, i figli deterranno il potere ed i genitori 
non riusciranno a farsi ascoltare. Lo sposo lascerà la sposa e viceversa, 
tutto verrà considerato come normale, perché la famiglia sarà entrata 
nella decadenza. QUESTA È LA STRATEGIA DEL DEMONIO, IL 
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QUALE SA CHE SCAGLIANDOSI CONTRO LA FAMIGLIA, GLI 
RISULTERÁ PIÙ FACILE RIUSCIRE A SOVVERTIRE LA SOCIETÁ.” 
  
Popolo Mio! Riconoscete che queste sono le Parole profetizzate da Mia 
Madre e che si stanno già compiendo?  
  
LA MIA CHIESA È ENTRATA NEL CAOS. Alcuni che sono andati fuori 
strada, si stanno avvicinando alla Mia Chiesa, non per correggersi, ma 
per continuare a fare un cattivo uso del loro libero arbitrio, sentendosi 
a posto nel rimanere nel male in cui vivono.  
  
Il libertinaggio è disobbedienza e chi vive nella disobbedienza è nella 
ribellione che porta al caos e alla degenerazione totale, che è il risultato 
di cui ha bisogno il nemico dell’anima.  
 
Voi avete una coscienza per decidere quale cammino seguire e per 
agire rettamente avete bisogno dell’assistenza del Mio Santo Spirito, 
ma non sapete come chiedere il discernimento…  
Alcuni ritengono che, avendo conoscenze accademiche, sono in grado 
di ragionare molto bene, ma questo non è applicabile al campo 
spirituale  
 

IN QUESTO MOMENTO CHI STA VERAMENTE CAMMINANDO 
NELLA MIA PAROLA È COLUI CHE, ASSIEME ALLA 

CONOSCENZA, AMA COME IO AMO, SENTE COME IO SENTO, È 
VERO COME ME, CHE SONO LA VERITÀ (CF. Gv 14,6), ED È 

CONSAPEVOLE CHE L’UOMO È RESPONSABILE DELLE PROPRIE 
AZIONI. 

  
L’uomo di questo momento crede di possedere tutto quello che gli 
serve per riuscire in ogni cosa che si propone di fare, non è analitico e 
segue i modernismi, pertanto in un attimo si aggrega al male. 
  
L’umanità vive all’interno della società e ripete il comportamento ed il 
modo di agire di una “malattia ciclica” che è il rifiuto nei Miei confronti, 
per questo l’uomo non riesce a vincere la corruzione.  
  
Il potere del male sulla terra è aumentato in modo drammatico ed i 
Miei figli stanno vivendo di basse emozioni, sono in una tormenta che 
non ha fine e che fa sopraggiungere la sofferenza, la colpa, il rancore; 
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stanno pullulando peccati di ogni genere e questo fa aumentare il 
potere del maligno sulla terra.  
  
Amato Popolo Mio: 
 
QUESTO È UN MOMENTO ESTREMAMENTE PERICOLOSO PER LE 

ANIME… 
 

 QUESTO È IL MOMENTO CHE IL MALE STAVA ASPETTANDO 
PER ALLONTANARE L’UMANITÀ DALLA NOSTRA TRINITÀ, IN 

TUTTI I MODI POSSIBILI…  
 

IL MALE HA COLLOCATO LA MASSONERIA A CAPO DELLE 
ORGANIZZAZIONI CHE STABILISCONO LE DIRETTIVE PER IL 

MONDO, APPROFITTANDO DEL SILENZIO COLPEVOLE DI 
COLORO CHE, NEL MIO POPOLO, CONOSCONO LA VERITÀ.  

  
Fin dai tempi lontani il Mio Popolo è stato trattato con grande crudeltà, 
gli adoratori del male hanno sempre perseguitato il Mio Popolo.  
Il comunismo viene appoggiato dalle principali organizzazioni mondiali 
e costoro continuano ad essere i grandi depredatori del Mio Popolo.  
  
Alcuni dei Miei figli stanno già percependo l’apostasia che si sta 
avvicinando (Cf II Tes 2,3-4) e la guerra spirituale tra le forze del bene 
e quelle del male, tra quelli che Mi adorano e quelli che sono i seguaci 
del serpente che li sta ingannando, offrendo un’apparente maggiore 
giustizia ed uguaglianza.  
  
POPOLO MIO, SIATE GENEROSI CON I VOSTRI FRATELLI CHE 

STANNO SOFFRENDO. SIATE IL MIO AMORE, SIATE SENSIBILI 
E PREGATE CON IL CUORE, NON PER ESSERE CANI MUTI, MA 

PER NON ABBANDONARE COLORO CHE SOFFRONO.  
  

Pregate figli Miei, pregate per i vostri fratelli che stanno soffrendo a 
causa della persecuzione del comunismo.  

Pregate figli Miei, pregate, perché le ribellioni si diffonderanno a vari 
paesi. 

Pregate figli Miei, pregate per l’Inghilterra, si vestirà a lutto. 
Pregate figli Miei, l’Italia tremerà. 
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La Natura continua a cambiare, non è più la stessa, come l’uomo non 
è più lo stesso.   
  
Popolo Mio: 
  
IO NON VI ABBANDONO, ANCHE SE I VENTI SARANNO FORTI 
E LE ACQUE SI AGITERANNO (Cf. SAL 46,3; 93,4), ANCHE SE GLI 
UOMINI VI DIRANNO CHE SIETE SOLI, VOI NON SIETE SOLI…  

 IO SONO CON VOI, MIA MADRE È CON VOI, LE MIE LEGIONI 
ANGELICHE SONO CON VOI. 

 
NON TEMETE, IL MALE NON PREVARRÁ SUL MIO POPOLO. 

  
Vi benedico, vi amo. 

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Nostro Signore mi ha permesso la seguente Visione:  
  
Ho visto molte persone in una prateria, sotto un cielo limpido in cui 
splendeva il sole. Il sole ad un certo punto è scomparso ed il cielo si è 
oscurato, ma queste persone non hanno attribuito alcuna importanza 
a questo fatto.   
  
Ho visto apparire una bestia munita di tentacoli e nel giro di pochi 
secondi li ha affondati nelle persone negligenti e di colpo tutto è 
cambiato. Quelli che prima erano amabili, caritatevoli e condividevano 
con i loro fratelli, sono diventati vili e si sono scagliati contro i loro 
stessi fratelli, perseguitandoli ed uccidendoli. 
  
In mezzo a questo scenario dantesco, è apparsa la Madonna che mi ha 
detto:   
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“In un batter d’occhio il male si è impossessato del cuore degli uomini 
e lo ha trasformato in pietra ed i Miei figli sono caduti preda del male, 
che li ha fatti diventare i persecutori gli uni degli altri, facendo in modo 
che non si riconoscano come fratelli ed alcuni di loro aborriscano Mio 
Figlio.  
Il male ha bisogno solo di un attimo per accaparrarsi una persona ed 
allontanarla da Mio Figlio.  
Pertanto, chi conosce le proprie debolezze si fortifichi in ciò che è 
debole e non permetta al male di coglierlo di sorpresa. Siate umili e 
forti, siate azione nell’operare e nell’agire a favore dei vostri fratelli.”  
  
Quindi la Madonna si è allontanata.  
  
Ho visto alcuni fratelli andarsene in fretta ed altri che si raggruppavano, 
unendosi per proteggersi.  
  

“Per il dilagare dell’iniquità si raffredderà l’amore di molti.  
Ma chi avrà perseverato fino alla fine sarà salvato.” (Mt 24, 12) 

  
Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
20 LUGLIO 2018 

  
Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VI GUARDO CON AMORE MATERNO… 

 AGENDO IN ANTICIPO SULLE AZIONI DELL’UMANITÀ, 
SUPPLICO PER TUTTI DAVANTI ALLA TRINITÀ SACROSANTA 

AFFINCHÈ SI PENTANO DEGLI ATTI INDEBITI, PER LE OFFESE 
NEI CONFRONTI DI MIO FIGLIO E PER I PECCATI DI 

OMISSIONE.   
  

Vi ho chiamato alla conversione prima che il modo di agire della 
maggioranza dei Miei figli diventi contrario al comportamento di un 
vero figlio di Dio, carente d’amore e privo di rispetto per quello che è 
Divino.   
  

ANDARE CONTRO LA CORRENTE DEL MONDO RICHIEDE UN 
GRANDE SFORZO ED UNA FEDE SALDA, PER QUESTO VI HO 
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CHIESTO DI FARE UNO SFORZO PER LA CONVERSIONE E DI 
AMARE CON TUTTO IL CUORE, CON LE POTENZE ED I SENSI LA 
TRINITÀ SACROSANTA, AFFINCHÈ LA FORZA VI AIUTI A NON 

NEGARE MIO FIGLIO.   
  

Popolo di Mio Figlio, il sedentarismo spirituale non è un buon 
consigliere, al contrario, dovete affrettare il passo sul cammino verso 
la Santità … AGITE “IPSO FACTO”. 
  
Voi vivete nel mondo e fate parte dell’umanità, ma nessuno vi può 
obbligare ad agire in quanto è contrario a un Comandamento di Mio 
Figlio. (Cf. 1 Gv.2,17) 
  
DESIDERO CHE VI DEDICHIATE ALLA PREGHIERA E CHE LA 
METTIATE IN PRATICA, essendo amore con i vostri fratelli, dando 
amore nelle vostre famiglie e dove vi trovate, estirpando l’invidia e la 
superbia, essendo carità, dando speranza a coloro che l’hanno persa 
ed essendo messaggeri di pace. 
  
Amati figli, dovete essere pace cosicché la pace vi faccia rimanere 
nell’Operare e nell’Agire Divini, è imperativo che rimaniate calmi per 
non lasciare spazio ad un comportamento incongruente. Chi ama Mio 
Figlio viene messo alla prova (Ecl.co 2,1) e deve darne testimonianza 
dove il suo modo di comportarsi e di agire non si vede pubblicamente, 
all’interno del suo nucleo familiare, sul suo posto di lavoro. Insomma: 
nel suo metro quadrato.   
 
Vi ho chiesto di stare di più in casa, vi ho chiesto di approfittare della 
vostra vita per addentrarvi in una maggiore conoscenza di Mio Figlio 
ed in una maggiore vicinanza a Lui.  
  
Le azioni del male pullulano ovunque e chi continua a rimanere 
nell’esagerato andirivieni delle cose mondane, si espone 
eccessivamente agli attacchi del male che vuole destabilizzarvi.  
  
Figli amati, in questo momento è necessaria l’unità nel Popolo di Mio 
Figlio, affinché il nemico dell’anima non causi stragi ed è impossibile 
che possiate procedere senza l’Ausilio Divino, in questo momento tanto 
serio per ciascuno dei Miei.  
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DOVE NON C’È UNITÀ, IL MALE SI ADDENTRA CAUSANDO 
DIVISIONE E DEMOLENDO LE OPERE DI MIO FIGLIO. NON 
METTETE LA FEDE ALLA PROVA, PERCHÈ VI RENDERESTE 

CONTO CHE DAVANTI AD UNA GRANDE PROVA, LA FEDE CHE 
AVETE È POCA E SENZA UNO SFORZO SIA INDIVIDUALE CHE 

COMUNITARIO È MOLTO DIFFICILE CHE CONTINUIATE A 
RIMANERE FEDELI ALLA LEGGE DI DIO E SOPRATTUTTO CHE 

LA RISPETTIATE.   
  

I sacrilegi e le profanazioni stanno aumentando, vedrete quello che 
finora non siete giunti a immaginare e, quando succederà, chiedo a 
ciascuno di voi di essere anime riparatrici ed obbedienti.  Chi è 
obbediente riceve la ricompensa del Cielo per la sua obbedienza, per il 
suo sforzo, per la sua fede e perseveranza.  (Cf. Gv 14,23).  
 
La fede si vede in chi è obbediente nei momenti in cui tutto va bene ed 
i fratelli pensano sia una pazzia obbedire.  È in questo modo, figli Miei, 
che gli uomini di fede sono stati provati e quindi sono diventati i grandi 
salvati, mentre il resto che non aveva creduto e che li aveva 
disprezzati, si è perduto. (Cf Prov 3,1-8). 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, incoraggiate coloro che non sono 
certi della Misericordia Divina, che non infonde paura ai Suoi figli, ma 
li allerta perché riprendano la via verso la conversione, se è di quello 
che hanno bisogno, o perché resistano senza deviare dalla vera Via, se 
stanno lottando per rimanere con Mio Figlio.   
  

Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, l’inatteso raggiungerà il 
potere causando grande inquietudine. Questo paese soffrirà 

moltissimo a causa della Natura.   
Pregate figli, pregate per il Messico, il suo suolo tremerà nuovamente. 

Pregate figli, pregate per il Canada, la Natura lo farà soffrire.  
  

L’ANGELO DI PACE VERRÁ A PROTEGGERVI, VI MANTERRÁ 
NELLA VERITÁ DELL’AMORE DI MIO FIGLIO E SVEGLIERÁ CHI 

LO ASCOLTERÁ.  
  

L’unità è la speranza per il Popolo di Mio Figlio che sta soffrendo: Guai 
a quelli che trasgrediscono i Comandamenti della Legge di Dio! 
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Ovunque si sentono eresie, ma l’Amore di Mio Figlio per i Suoi figli 
continua senza venire meno. Per questo l’Amore Divino è 
incomprensibile per la mente dell’uomo.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, siate fraterni in questo momento 
in cui il male sta istigando l’umanità alla ribellione, al disamore, a 
mancare di rispetto al Dono della Vita, all’ignominia, all’immoralità e al 
martirio spirituale.   
  
VISITATE MIO FIGLIO NEL SANTISSIMO SACRAMENTO E 
PROLUNGATE QUESTA ADORAZIONE PER IL RESTO DELLA 
VOSTRA VITA: in ogni opera, in ogni atto che compite, affinché siate 
portatori di bene per i vostri fratelli. 
 

RIMANGO DAVANTI A VOI CON LE MANI TESE PERCHÈ LE 
PRENDIATE E QUINDI IO VI POSSA PORTARE SULLA VIA 

DELLA VITA ETERNA.   
  

Vi benedico. Vi amo.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Nostra Madre desidera che ci rendiamo conto cosa significhi essere Suoi 
figli e lancia un’allerta spirituale a causa delle innumerevoli 
incongruenze con le quali si sta ingannando l’umanità. 
  
Ci chiede di rimanere attenti agli accadimenti e di amare la Misericordia 
di Dio che ci allerta, perché non cadiamo per sempre preda del male.   
  
Preghiamo gli uni per gli altri, affinché una muraglia di preghiera si 
estenda su tutta la terra e dia forza ai perseguitati, a quelli che soffrono 
la fame sia fisica che spirituale, a quelli che sono martirizzati, a tutti i 
sofferenti.  
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Facciamo di questa preghiera un atto permanente per i nostri simili, 
non siamo indifferenti al dolore dei nostri fratelli. 
  
La Madonna ci chiede di non disperare, ma di mantenere la fede perché 
Dio vede tutto e manderà il Suo Ausilio ai Suoi.   
  
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
26 LUGLIO 2018 

  
Popolo Mio: 

  
VOI CONOSCETE IL MIO GRANDE AMORE PER VOI E LA 

VOLONTÀ DI MIO PADRE È RIVELATA NEI COMANDAMENTI, 
PER AMORE NEI CONRONTI DELL’UMANITÀ ED AFFINCHÈ SIA 

RISPETTATA DA OGNI ESSERE UMANO.  
 

TUTTA LA LEGGE È COMPENETRATA NELLA MIA CROCE DI 
GLORIA E MAESTÀ, PER AMORE DELLE GENERAZIONI DI TUTTI 

I TEMPI.  
  

Io vi ho chiamato insistentemente, senza trovare risposta, non Mi date 
retta, vi rifiutate di ascoltarmi, vi ribellate come se aveste perduto la 
ragione e vi consegnate al male senza alcuno scrupolo.  
  
L’umanità non adora la Nostra Trinità, ha accolto quello che falsi dei vi 
hanno presentato come una grande novità, senza meditare sulle 
conseguenze.   
 
Già era stato rivelato che, tra i segnali degli ultimi tempi, ci sarebbe 
stata una ribellione contro la Legge Divina, contro il Dono della vita, 
che si sarebbe fatto in modo che l’uomo non riscontrasse il peccato nel 
suo comportamento o nelle sue azioni contro quella che è la Volontà di 
Mio Padre e che è scritta nel Decalogo.  
 
L’umanità si avvale con grande eccitazione del “diritto di uccidere i Miei 
innocenti”. Il demonio vi ha inoculato il veleno nella mente, 
avvelenandola, e poiché l’uomo ha il cuore avvelenato, è in una 
costante agonia.  
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VOI NON PRENDETE IN CONSIDERAZIONE NEMMENO PER UN 
ISTANTE CHE IL MALE SI TRASFORMA IN UN’ASSUEFAZIONE, 
ALLA QUALE È MOLTO DIFFICILE SFUGGIRE. State andando di 
peccato capitale in peccato capitale, che si fa di volta in volta più 
terribile, in quanto ogni peccato, all'interno della dimensione del 
peccato stesso, diffonde altri peccati ed altri vizi, che sono sempre più 
difficili da soddisfare e poiché rende la persona insoddisfatta, il peccato 
diventa una necessità ed aumenta. 
  
LA NUDITÀ DEL CORPO È UN ALTRO SEGNO DELLA PERDITA DEI 
VALORI, DELLA POVERTÀ SPIRITUALE NELLA QUALE SI TROVA 
QUESTA GENERAZIONE, COSÌ COME LO È LA CRUDELTÀ DELLA 
MANCANZA DI RISPETTO PER I PROPRI SIMILI, che è il risultato 
delle menti avvelenate dai serpenti che il demonio sta spargendo su 
tutta la terra e che sono stati accolti da coloro che hanno il medesimo 
ripudio dei demoni per la Casa di Mio Padre. 
  
Questa generazione ha dimenticato il Diluvio e lo nega, ma tutte le 
obiezioni e le negazioni umane nei confronti del Diluvio Universale, 
sono soltanto sterili ipotesi di una limitata ragione umana, per poter 
continuare a soddisfare l’ondata di offese nei confronti della Nostra 
Casa.  
Altri eventi messi in atto da Mio Padre per fermare uomini traviati, 
come a Sodoma e Gomorra, sono accaduti a causa dell’irriverenza 
dell’uomo in ogni aspetto della vita.  
  
La Mia Croce porta in sé le ribellioni dell’uomo…  
Io Sono Amore e Sono Misericordia, ma questo è stato mal 
interpretato, a piacimento…   
Io Sono Amore ed il Mio Sacrificio sulla Croce non è avvenuto perché 
si adulterasse la Legge Divina, ma per riaffermarla. (Cf. Gv 3,17)  
Io non Mi Sono sacrificato perché l’umanità si ribellasse contro la 
Nostra Divinità.  
 
Questo atteggiamento irriconoscibile e ribelle dell’uomo, ha aperto la 
porta al Castigo per l’umanità.  
  

IO NON MINACCIO L’UOMO…  
 ARRESTO LA DEGENERAZIONE DELL’UOMO PRIMA CHE TUTTI 

SI PERDANO.  
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L’umanità è entrata nella fase dei cambiamenti causati dalle cattive 
azioni dell’uomo.   
La Creazione è il prodotto dell’Amore di Mio Padre e contiene il bene in 
sé.  
La Creazione attrae il bene e lo cerca incessantemente, ma in questo  
momento la Natura sta soffrendo di solitudine, quella solitudine che 
l’umanità le trasmette allontanandosi dalla Nostra Trinità e la Natura 
cerca spasmodicamente questa affinità con l’uomo e non la trova, al 
contrario, teme l’uomo e reagisce manifestando la sua forza, elevando 
il suo agire sulla terra con fenomeni consecutivi.  
  
Amato Popolo Mio: 
  
BASTEREBBE CHE MI DESTE IL POSTO CHE MI SPETTA PERCHÈ 

IL MIO OPERARE ED AGIRE TROVINO LA NECESSARIA 
LIBERTÀ PER CRESCERE NELLE PERSONE ED IN QUESTO MODO 

LA NOSTRA TRINITÀ SAREBBE TUTTO IN TUTTI.  
  

Invece, in questo momento il Mio Popolo è perseguitato, oltraggiato, 
infangato, dimenticato e calunniato, cosicché le esistenti ideologie 
abbiamo le scusanti per perseguitarlo.  
  

L’UMANITÀ SI È ADDENTRATA SU UN CAMMINO DOVE 
TROVERÀ OSTACOLI E SOLO COLORO CHE CAMBIERANNO 

VITA E CHE MATURINO UNA MAGGIORE CONSAPEVOLEZZA 
DELLA NECESSITÀ DI VIVERE, DI COMPORTARSI E DI AGIRE 

IN MODO PIÙ SPIRITUALE, TROVERANNO PACE IN MEZZO 
ALLE VIOLENZE, TROVERANNO FORZA NELLO 

SCORAGGIAMENTO, TROVERANNO PROTEZIONE NELLA 
PERSECUZIONE E SAPRANNO TROVARE IL MIO AMORE NEL 
DESERTO NEL QUALE IL MIO POPOLO VERRÁ CONFINATO.  

  
L’uomo deve cercare l’unione con la Nostra Casa, deve mettere in 
pratica i Comandamenti, le Beatitudini, i Sacramenti e deve conoscermi 
per potermi riconoscere al momento opportuno.   
 
Dovete procedere nell’essere più spirituali affinché Mi viviate, Mi 
sentiate, Mi apprezziate e non vi facciate imbrogliare dai “lupi in pelle 
di pecora” che ci sono nel mondo e perfino nella Mia Chiesa, per 
confondervi e per portarvi fuori strada.    
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La Terra tremerà più che in passato, preannunciando all’uomo quello 
che lo aspetta.  
La porta è stata aperta, figli Miei, e dovete avvicinarvi di più a Me per 
riparare la tanta malvagità che proviene da coloro che si sono corrotti 
con il veleno di satana.  
 
Grandi cambiamenti continueranno ad accadere sulla terra; il Cielo 
mostrerà la grandezza del potere della Nostra Casa e l’uomo, fino a 
quando non passerà attraverso il setaccio della purificazione e non si 
deciderà ad essere più spirituale, non riuscirà a fermare la Volontà della 
Nostra Trinità. 
  
Amato Popolo Mio: 
  
VIVRETE NELLA COSTERNAZIONE DI FRONTE AI CONSECUTIVI 

ACCADIMENTI DEI QUALI SARETE TESTIMONI… 
 

VOI RIMANETE FEDELI ALLA LEGGE DIVINA E FEDELI ALLA 
VERITÀ. LA MIA PAROLA NON DEVE ESSERE TRASFORMATA 

PER SCUSARE IL PECCATORE E NON DEVE ESSERE 
TRASGREDITA.      (Cf. Sal 118(119), 1-8) 

  
Il demonio è instancabile nell’andare in cerca di persone che si sono 
allontanate da Me e che si sono addentrate sulla strada della perversa 
novità, sulla strada dei modernisti, che hanno anche la faccia tosta di 
sminuire e di rifiutare la prossimità del compimento di quello che Mia 
Madre vi ha annunciato. 
 
Alcuni, che definiscono Mia figlia “apocalittica”, sono lontanissimi dalla 
Mia Parola; Sono Io Colui che la dà, è per Volontà Divina che vi viene 
comunicata. (Cf. Es. 3,14; Is 45,5) 
 
Io Sono “apocalittico” perché chiamo peccato il peccato, perché avverto 
l’umanità sulle conseguenze della direzione che ha preso, a seguito 
della rivoluzione del liberalismo e del modernismo, perfino all’interno 
della Mia Chiesa.  
 
Per i modernisti, il peccato non conduce al male e nemmeno all’inferno, 
la Mia Verità è passata di moda e le Mie Rivelazioni e quelle di Mia 
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Madre, che vi vengono date in questo momento, apparterrebbero al 
passato dell’uomo…   
  
Oh, figli! Come posso farvi abbandonare gli orpelli che vi portate 
addosso?…  
  

POPOLO MIO, AVVICINATEVI A ME E A MIA MADRE, È 
NECESSARIO CHE VI ADDENTRIATE IN QUESTO NUOVO TEMPO 

DI EVENTI, NEL QUALE I MIEI FIGLI DEVONO MANTENERSI 
FORTI, CON UNA SPIRITUALITÀ MAGGIORE. 

 
Vi benedico. Siete la pupilla dei Miei Occhi…  
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Meditiamo su queste Parole dette da Papa Benedetto XVI nel suo 
discorso di apertura alla Sessione Inaugurale dei Lavori della V 
Conferenza Generale dell’Episcopato Latinoamericano e dei Caraibi, 
tenutosi ad Aparecida (Brasile) il 13 di maggio del 2007, che 
continuano ad avere una grande rilevanza per il cristiano attuale:   
  
"Che cosa è questa "realtà?". Che cosa è il reale?” E poco dopo ha 
affermato: 
 “Chi esclude Dio dal suo orizzonte falsifica il concetto di "realtà" e, in 
conseguenza, può finire solo in strade sbagliate e con ricette 
distruttive. 
La prima affermazione fondamentale è, dunque, la seguente: Solo chi 
riconosce Dio, conosce la realtà e può rispondere ad essa in modo 
adeguato e realmente umano. La verità di questa tesi risulta evidente 
davanti al fallimento di tutti i sistemi che mettono Dio tra parentesi.” 
   
Amen. 
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 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
30 LUGLIO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
Io Sono Madre dell’Umanità, vi proteggo e vi chiamo alla conversione. 
Come Madre, vi ho avvertito riguardo al momento che state vivendo.  

 
IO SONO LA REGINA E LA MADRE DEGLI ULTIMI TEMPI…  

E CONTINUO A CONDURVI A MIO FIGLIO AFFINCHÈ NON VI 
PERDIATE, MA SIATE FEDELI NEL RISPETTO DEI 

COMANDAMENTI E DEGLI INSEGNAMENTI DI MIO FIGLIO.  
  

Amati figli, vi invito a pregare:  
  
Padre Divino, Eterno e Onnipotente, Figlio Santissimo, Verbo 
Incarnato, Santo Paraclito, Spirito Divino, Tre Persone in un solo Vero 
Dio, effondi la Tua Santissima Benedizione su questa creatura che 
supplica davanti alla Vostra Divina Maestà.  
  
Prendi la mia mano, affinché non mi separi dalla Tua Protezione,  
dammi l’incrollabile speranza dell’incontro con la Tua Gloria. 
  
Che la mia anima sia scolpita dal Tuo Santo Spirito  
ed io trovi il discernimento che mi conduca alla Verità della Tua 
Parola   
e non mi allontani dal Santo Cammino.  
  
Trinità Sacrosanta, al Tuo Popolo è giunta la benedizione   
di avere la Regina e la Madre degli Ultimi Tempi,  
perché interceda e difenda il Tuo Popolo.  
  
Io accolgo una così eccelsa Regina e Madre,   
prendo la Sua Mano benedetta e mi affido alla Sua Materna 
Formazione, 
cosicché, assieme a Lei, io metta in pratica la Tua Volontà.   
 
Madre che guidi, Madre che intercedi, Madre che proteggi  
questa umanità priva di orientamento,  
sii il mio timone in questo momento, affinché davanti  
agli attacchi del male la mia anima non soccomba per debolezza. 
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Dammi la forza di volontà per non temere nell’attesa,  
ma di temere di cadere nelle insinuazioni del male  
e non permettere che la mia anima si perda nelle tenebre maligne.  
  
Regina e Madre degli Ultimi Tempi,  
vieni, aiutami ed insegnami ad attendere il momento Trinitario, 
che io non desideri anticipare il momento, 
ma sotto la protezione della Tua fedeltà, io sia il Tuo riflesso  
e non abbia paura in nessuna occasione, anche quando  
sembrerà che stia per soccombere.  
  
Regina e Madre degli Ultimi Tempi,   
fai rinascere in me l’Amore, la Fede, la Speranza ed il coraggio, 
per vivere come Te, alimentandomi della Volontà Trinitaria  
e per continuare con quella fervente fede che mi condurrà 
all’anelato incontro con il Padre, il Figlio e lo Spirito Santo,  
rinascendo alla nuova vita assieme alla Trinità Sacrosanta. Amen.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Non desistete, nonostante in questo momento vi possa prendere+ la 
stanchezza o vi sentiate esausti, non lasciatevi confondere, questo è il 
peso del disprezzo dell’umanità che si è allontanata dall’Amore Divino. 
  
Voi, amati figli, siete a conoscenza che ci sono vittime dell’oppressione 
in tutto il mondo, in città ed in paesi, sapete che ci sono persone che 
hanno fame, che sono abbandonate e ciascuno di voi si deve chiedere: 
qual è la mia reazione di fronte a tanto dolore umano?  
  
Chi vive per il materialismo, non comprende il dolore, respinge chi ha 
bisogno e non aiuta chi sta soffrendo. Solo coloro che stanno lottando 
contro sé stessi, che rimangono saldi per non perdere l’unione con Mio 
Figlio e che non dubitano che verrà la pace, la concordia tra i popoli, la 
prosperità e la fusione dell’uomo con il suo Creatore, non perderanno 
la fede.  
  

COLORO CHE MANTENGONO UNA FEDE SALDA E CHE NON 
VOGLIONO PERDERE LA FUSIONE CON MIO FIGLIO, SANNO 

CHE PRIMA CHE GIUNGANO QUESTI TEMPI, CI SARÀ LA 
PURIFICAZIONE.  
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Il male sta proliferando con la falsa rappresentazione di un’errata 
religiosità, che ha offuscato la vera affiliazione del Popolo di Dio.  
I Miei figli credono di esaudire il Cielo con una religiosità che ha portato 
l’uomo ad arenarsi, che non gli permette di conoscere a fondo Mio 
Figlio, che non sa o preferisce non sapere che, affinché dimori nel cuore 
di ciascuno, è necessario invitare Mio Figlio a farlo, di propria e libera 
volontà. Si crede in un Dio lontano e non nel Dio Paterno che ama e 
che vuole i suoi figli vicino a Lui. 
  
Voi figli, siete chiamati a contribuire ai Piani di Dio… 
  Voi dovete essere dei credenti che lo facciano vedere e che siano 
azione nei Piani di Dio per il momento che si avvicina.  
 
Quello che vi ho insegnato per Volontà Divina, è perché lo mettiate in 
pratica, ADESSO, affinché non siate abbattuti dalle prove, affinché non 
vi disperiate nell’attesa e non vi dimentichiate che dovete pregare e 
allo stesso tempo mettere in pratica la preghiera, aiutando i vostri 
fratelli, perché non siano prede di satana!  
  
Ricevete Mio Figlio nell’Eucaristia, fortificatevi ed adorate un così 
Grande Sacramento, adoratelo in tutte le azioni ed in tutte le opere del 
vivere quotidiano, crescendo spiritualmente, avvicinandovi 
maggiormente a Mio Figlio e all’adempimento della Sua Parola.  
  

CHE NON VI SPAVENTI QUELLO CHE IL CIELO VI HA 
ANNUNCIATO AFFINCHÈ VI PREPARASTE, MA QUELLO CHE 
SAPETE SIA QUELLO CHE FACCIA AUMENTARE LA VOSTRA 

FEDE, IL DESIDERIO DI SALVARE L’ANIMA ED IL DESIDERIO 
DI COOPERARE ALLA SALVEZZA DELLE ANIME.  

  
Preparatevi debitamente per l’Avvertimento, durante il quale 
comparirete di fronte alla coscienza individuale e di fronte alla Divinità; 
non dormite, svegliatevi, convertitevi.  
  
Guardate in alto, aspirate maggiormente al Cielo…  
Guardate in alto, i segnali vi indicheranno il momento esatto…   
  

I COMPORTAMENTI E LE AZIONI CONTRO DIO HANNO 
ACCELERATO GLI ACCADIMENTI, MA IL POPOLO DI MIO 
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FIGLIO DEVE ESSERE FEDELE E RISPETTOSO DELLA VOLONTÀ 
DIVINA.  

  
Non aderite alle novità che vi porteranno a vivere una falsa 
religiosità, queste non vi condurranno ad una vera unione, né alla 
fusione con Mio Figlio.  
Non vivete delle briciole, figli.   
  
Questi sono gli Ultimi Tempi, sì figli, lo sono.  
 
Sono i momenti annunciati, sì figli, lo sono, ma l’Istante Divino non è 
l’istante umano, per questo vi chiedo di non venire meno, ma di 
continuare a fare un grande sforzo per crescere in unione con Mio 
Figlio e vi chiedo di vivere maggiormente dello spirito.   
  

QUELLA CHE STA PER ARRIVARE, È LA FINE DEL MONDO?  
NO, FIGLI.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per tutta l’umanità.  

  
NON TEMETE, IO SONO QUI, ASSIEME A CIASCUNO DI VOI.   
NON TEMETE, IO RIMANGO CON L’UMANITÀ PER VOLONTÀ 

DIVINA.  
 

ADORATE LA TRINITÀ SACROSANTA, ADORATELA IN SPIRITO 
E VERITÀ.   

  
Vi benedico, vi amo.  
  

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
Nota: Teniamo presenti le Parole di Nostro Signore Gesù Cristo:  
  
" Il cielo e la terra passeranno, ma le mie parole non passeranno. 
Quanto a quel giorno e a quell'ora, però, nessuno lo sa, neanche gli 
angeli del cielo e neppure il Figlio, ma solo il Padre.” (S. Mt. 24,35-
36) 
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 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Dato il Messaggio ricevuto, condivido con voi la Rappresentazione che 
mi venne rivelata il 28 agosto dell’anno del Signore 2006.   
  
Il risultato della bellezza della Madonna, per raffigurarla come io l’ho 
vista, è dovuto al pennello di alcuni artisti. All’inizio di quest’anno del 
Signore 2018, la Madonna mi ha alla fine condotto ad un artista al quale 
Lei ha guidato la mano, per ottenere un’opera che La rappresentasse 
fedelmente. 
  
Ringrazio tutti coloro che in un modo o nell’altro hanno contribuito in 
questi anni cosicché all’inizio di quest’anno l’opera culminasse ed oggi, 
come disposto dal Cielo, vi venisse presentata.  
  
Questa Rappresentazione, svela il grande Amore Paterno per l’umanità 
e la rilevanza dell’Amore che la Madonna ha, particolarmente in questi 
momenti, nei nostri confronti. 
  
Il 15 agosto, Festa della Solennità dell’Assunzione della Santissima 
Vergine Maria al Cielo, faremo conoscere i dettagli di ciascuna delle 
Benedizioni che fanno di questa immagine un compendio della 
Misericordia Divina. 
  
Luz de Maria. 
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 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

5 AGOSTO 2018 
  

Amato Popolo Mio: 
  

IL MIO CUORE SI APRE A TUTTI I MIEI FIGLI, A TUTTI 
COLORO CHE VOGLIONO RIMANERE NELLA VOLONTÀ 

TRINITARIA. 
  

Popolo Mio, la nebbia che sta sopraggiungendo dai quattro punti 
cardinali, si addensa sempre di più, per fare in modo che l’umanità non 
veda, né desideri il bene.  
 
I Miei figli si sono convertiti in esseri umani che non vogliono 
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trascendere, ma si conformano alle loro cattive abitudini, senza 
cambiarle per il loro bene personale e per quello dei fratelli.  
 
Sento molte suppliche e a volte sento lo sconforto tra il Mio Popolo, 
perché vorrebbero che si compisse quello che Mia Madre ed Io abbiamo 
annunciato per tutta l’umanità tramite tutte le Rivelazioni, MA IO VI 
DICO CHE DI FRONTE ALLA DUREZZA DELLA PURIFICAZIONE, 
PERFINO COLORO CHE SONO PIÙ VICINI ALLA NOSTRA 
TRINITÀ E COLORO CHE CONFIDANO MAGGIORMENTE NELLA 
PROTEZIONE DI MIA MADRE, SI SENTIRANNO ABBATTUTI ED 
AVRANNO BISOGNO DELL’AIUTO DEL MIO SANTO SPIRITO PER 
ANDARE AVANTI.  
  
Amati figli, ciascuno di voi è autonomo nell’operare ed agire e 
all’interno di questa autonomia ciascuno ha la responsabilità di aspirare 
a perfezionare la propria relazione con la Nostra Trinità. Se vi 
comporterete in questo modo, otterrete una maggiore unione con la 
Legge Divina e con la sua messa in pratica. Quando ci si svincola dalla 
Nostra Trinità e si persegue il gusto per il mondano per compiacere i 
sensi mal indirizzati, ci si arrende alla forza gravitazionale del male, 
che fa sì che coloro che non vi si oppongono siano attratti verso il male.  
 
Popolo Mio, per questo vi chiedo di mantenevi vigili, affinché non vi 
facciano deviare dalla vera Via e non veniate sedotti da voci che non 
sono la Mia.  
Ogni Mio figlio deve conoscermi e riconoscermi, di modo che nel 
costante movimento di quello che lo circonda, non prenda vie sbagliate 
e non si confonda, non riconoscendo i Segni dei Tempi. 
  

PREPARATEVI AFFINCHÈ L’AVVERTIMENTO NON VI TROVI 
CON LA LAMPADA VUOTA, SENZA OLIO… (Cf Lc 12,35-37). 

  
Allontanatevi dalle cose mondane, non affannatevi tanto con le cose 

del mondo, dovete pregare con il cuore ed in ogni momento.   
  

LA MANO DI MIO PADRE È PRONTA AD ABBATTERSI A BREVE 
SULL’UMANITÀ, A CAUSA DELLA PERVERSIONE, DELLA 

DEPRAVAZIONE, DELL’INDIFFERENZA, DELL’ERESIA E DEI 
COSTANTI ATTI SACRILEGHI CON I QUALI L’UOMO OFFENDE 

LA NOSTRA TRINITÀ. 
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TANTA IRRIVERENZA UNITA AL DISPREZZO PER LA VITA, 
HANNO FATTO SÌ CHE LA COPPA CHE MIO PADRE TIENE NELLE 

SUE MANI, SI RIVERSI POCO A POCO SULLA TERRA ED I 
DOLORI DEL PARTO SIANO VISSUTI DA GRAN PARTE 

DELL’UMANITÀ CON UNA MAGGIORE FORZA E FREQUENZA E SI 
MANIFESTINO ATTRAVERSO LA NATURA, CHE INASPRISCE LA 

SUA AZIONE SU UN UOMO CHE RIFIUTA LA NOSTRA 
SOVRANITÀ.  

  
Amato Popolo Mio: 
  
Offrite questo giorno per festeggiare e quindi onorare Mio Padre. Volete 
essere figli obbedienti?  
  

AFFIDATE LA VOLONTÀ UMANA ALLA NOSTRA TRINITÀ ED 
INIZIATE IN QUESTO MODO IL DEBITO CAMBIAMENTO 

AFFINCHÈ LA VIA CHE SEGUITE SIA QUELLA GIUSTA E NON 
CONTINUIATE AD ESSERE DISORIENTATI.  

  
Popolo Mio, Mia Madre come Infanta Benedetta, supplica ciascuno di 
voi di essere in ogni momento templi vivi del Mio Santo Spirito ED IN 
QUANTO SUO FIGLIO (1Cor 3,16-17) IO DESIDERO CHE IL MIO 
POPOLO ONORI MIA MADRE, ED IN QUESTO GIORNO DELLA 
SUA NASCITA, SI ADDENTRI NEL SUO CUORE IMMACOLATO E 
LE CHIEDA LA SUA PROTEZIONE. Il Cielo festeggia una Infanta 
tanto Eccelsa e voi figli abbracciate le Grazie che si ottengono dal Cielo 
in una data così grande.   
 
Popolo Mio, non smarritevi nei momenti della purificazione.  
  
Vi benedico, Popolo Mio.  
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli:  
  
Nostro Signore Gesù Cristo, ci chiede di affidarci alla Volontà Divina in 
questa prima domenica del mese d’agosto in cui celebriamo, come ogni 
anno, la Festa di Dio Padre.  
  
Questa festa coincide quest’anno con il compleanno della nostra Madre 
Santissima, celebriamo quindi la Sua Nascita con gioia, riparando per 
il dolore causato al Suo Cuore Immacolato.  
  

GRAZIE VERGINE BAMBINA! 
INONDA CON LA TUA INNOCENZA L’UMANITÀ AFFINCHÈ, SOTTO LA 
PROTEZIONE DELLA TUA SANTITÀ, POSSIAMO OTTENERE DI VIVERE 

NELLA DIVINA VOLONTÀ.  
  

Amen. 
 

 
 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  

10 AGOSTO 2018 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

ADORIAMO LA TRINITÀ SACROSANTA E LODIAMOLA NEI 
SECOLI DEI SECOLI, AMEN.  

  
Io Sono Madre dell’umanità, la Madre di un popolo che si ribella contro 
Colui che è TUTTO in tutti.  
  
Affinché non dubitiate della Misericordia Divina, Io continuo a 
trasmettervi la Volontà Divina con questa Parola, perché è per 
Misericordia che, né il Padre né il Figlio, vi abbandoneranno in questi 
momenti in cui il male sta prevalendo e voi, figli, avete bisogno della 
Guida Divina per non cadere nella trappola del demonio.  
  
Popolo di Mio Figlio, amati figli, questo è un momento in cui dovete 
continuare ad esercitarvi nella preparazione spirituale, come vi 
abbiamo già chiesto in precedenza. 
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Ciascuno di voi. per potersi mantenere in fusione con lo Spirito Santo, 
deve arrivare ad essere una persona che transita sulla terra con i propri 
sensi fisici uniti a quelli spirituali.  
  

NON POTETE PRENDERE LE MIE PAROLE ALLA LEGGERA O 
INVANO. MIO FIGLIO VI CHIEDE DI ESSERE VERI E VOI 
DOVETE OBBEDIRE,  PRIMA CHE I GIUSTI SI PERDANO 

ASSIEME ALLA ZIZZANIA, PRIMA CHE LA MISERICORDIA 
DIVINA AGISCA CON LA SUA SANTA GIUSTIZIA.   

  
È urgente che vi prepariate spiritualmente con responsabilità, 
conoscendo e riconoscendo l’Amore Trinitario per voi, che vi perdona 
di continuo.  
 
L’umanità ha abbandonato Dio, si prende gioco di Mio Figlio e sfida lo 
Spirito Santo e come dei nuovi Erode, uccide gli innocenti e si aggrappa 
a leggi umane per trovare delle scuse di fronte alla società, 
dimenticandosi che a Dio non si può nascondere nulla.  
  
La libertà è la cosa più grande che possieda l’uomo, per questo stanno 
facendo della libertà il loro peccato più grave, quando viene portata 
fino al libertinaggio, come sta succedendo in questa generazione.  
  
Figli del Mio Cuore Immacolato, voi non avete idea di cosa significhi 
essere un vero cristiano, perché vi comportate in un modo così 
divergente. Vi sento parlare in modo totalmente mondano, pagano, 
profano, indecente… dite di amare Mio Figlio e non Gli obbedite. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, lasciate che l’Amore di Mio Figlio 
cresca in voi, inteneritevi, la mietitura non darà tregua e la natura non 
ha limiti.  
  

VOI NON DOVETE DIMENTICARE CHE OGNI MOMENTO È UN 
ATTO D’AMORE DIVINO E QUINDI DOVETE RITORNARE 

PRONTAMENTE SULLA VERA VIA E PREPARARVI IN OGNI 
ASPETTO, SOPRATTUTTO IN QUELLO SPIRITUALE.  

  
Amati figli, esaminatevi, guardatevi dentro e cercate i momenti in cui 
vi siete allontanati, in cui avete offeso, ferito, maltrattato Mio Figlio, 
quanto avete contristato lo Spirito Santo e chiedete perdono di 
cuore!... 
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Davanti a voi c’è un costante appello, prima che giunga 
l’Avvertimento perché non vi trovi addormentati. Essendo di Ordine 
Divino, non riuscirà ad essere spiegato dalla scienza. Sarà un grande 
enigma, che tutti gli uomini riconosceranno come proveniente da Dio, 
perfino i non credenti. 
  
Amati, alcuni secondi prima dell’Avvertimento, la terra nella sua totalità 
sarà invasa dal silenzio e quindi tutti si troveranno soli con Dio.  
L’Avvertimento sarà interno e personale, permetterà che la coscienza 
vi mostri quello che è stato il vostro vivere ed agire personali.  
Questo figli, è un atto di Misericordia affinché veniate posti 
individualmente nella condizione di vedervi così come siete, senza 
dissimulazioni, senza maschere, tali e quali voi siete. 
  
Come avete vissuto? 
In che stato avete vissuto?  
Siete persone del bene, siete amore e siete verità?   
Qual è l’intenzione che accompagna le vostre opere e le vostre 
azioni?... 
 
QUESTO ED ALTRO ANCORA È QUELLO CHE DETERMINERÁ LA 
SOFFERENZA IN QUEL MOMENTO E DOPO L’AVVERTIMENTO. 
Con l’Avvertimento non ci sarà la fine del male, al contrario, coloro che 
vedranno il male in cui stanno vivendo e che non si pentiranno, si 
ribelleranno contro Dio, perché non accetteranno di vedere una tale 
malvagità in loro.   
  
Non allontanatevi da Mio Figlio, continuate ad offrirgli le vostre azioni, 
le vostre opere di bene, i vostri buoni desideri per i fratelli e per la cura 
della natura. Non guardate se gli altri cooperano o non cooperano, siate 
giusti e… i Miei figli predicano con la testimonianza, non giudicando i 
loro simili.   
  
Siate rispettosi della Volontà Divina, rispettate i Comandamenti della 
Legge di Dio, avvicinatevi a Mio Figlio, adoratelo in spirito e verità. (Cf  
Gv 4,23). 
  
AMATO POPOLO DI MIO FIGLIO, VI STATE FACENDO DELLE 
DOMANDE SULL’ANGELO DI PACE E LO CONFONDETE CON I DUE 
TESTIMONI O PENSATE CHE SARÁ UN PAPA, NON È COSÍ.  
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Il Mio amato Angelo di Pace verrà a soccorrervi, a contrastare la 
malvagità dell’anticristo sul Popolo fedele, sarà Scudo, Spada, 
Alimento, Parola per coloro che vivranno in solitudine, nascosti dove 
nessuno li possa vedere ed il male non li possa raggiungere.  
 
IL MIO AMATO ANGELO DI PACE SI OFFRIRÁ PER AMORE PER 
DIO, AFFINCHÈ IL RESTO SANTO SOPRAVVIVA E SORGA CON 

LA PAROLA, IN SPIRITO E VERITÁ.  
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la condotta dell’umanità non è 
opera del caso, ma dell’operare e dell’agire dell’uomo, che si è reso 
indipendente dalla Protezione e dall’Amore Divino.  
La terra sarà scossa con maggior forza e a causa delle estreme 
variazioni, non riuscirete a prevedere il clima, né a stabilire il tempo 
dei raccolti. 
  
Le siccità saranno più gravi che in passato e porteranno l’uomo a 
combattere per l’acqua. Le piogge faranno cambiare la geografia di 
alcuni luoghi. Per questo è necessario che voi siate previdenti e che vi 
sforziate di essere dei figli di Dio migliori e fedeli. IO SONO QUI, 
SONO VOSTRA MADRE, INVOCATEMI! 
  
Vi benedico. 

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
La Madonna mi ha chiesto preghiere per l’Argentina, mi ha comunicato 
l’urgenza della preghiera nella terra stessa dell’Argentina, mi ha parlato 
della triste situazione che si sta vivendo e che si vivrà. 
  
Mi ha chiesto che Suo figlio venga onorato e che non si dimentichi il 
Patronato che Lei ha come Nostra Signora di Luján, che deve essere 
tenuto in considerazione.  
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Mi ha sollecitato urgenti preghiere per il Messico e la necessità di un 
appello Ecclesiastico affinché in questa nazione si riprendano i valori 
morali e spirituali. 
  
Mi ha sottolineato che Lei, in quanto Madre dell’Umanità, non ci 
abbandonerà e che per Ordine Divino, rimarrà con noi fino a quando il 
male non sia stato sradicato dalla terra.  
  
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
17 AGOSTO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
OGNI BUONA AZIONE CHE FATE SI MOLTIPLICA IN TUTTA LA 

CREAZIONE E RITORNA ALL’UMANITÀ SOTTO FORMA DI 
BENEDIZIONI SU TUTTI, SENZA DISTINZIONI.   

  
Per questo ogni pensiero, ogni atto, ogni azione, ogni reazione, ogni 
parola, ogni sguardo, ogni cosa ascoltata, deve portare in voi 
l’impronta dell’Amore di Mia Madre, di modo che tutto quello che esce 
da voi, sia rinnovato dall’Amore Materno di Mia Madre.  
  
VI SOLLECITO AD ESSERE FORTI, FERMI E DECISI NEL VOSTRO 
OPERARE ED AGIRE, non vacillate facendo del male all’anima e 
facendo di voi stessi degli esseri indecisi, che si confondono con la 
zizzania. 
  
Voi conoscete le Sacre Scritture, non vacillate su questo, siate fermi…  
  
Non permettete che vi propongano di dire “sì” a quello che è “no” o di 
dire “no” a quello che è “sì”. Questo causerebbe la vostra sconfitta 
spirituale. 
  
Non permettete che vi dicano “no” a quello che ogni Nostro figli o è 
chiamato ad essere: testimone vivo dell’Operare ed Agire Divini. 
Questo sarebbe permettere al nemico di approfittarsene e di portare le 
anime dalla sua parte, grazie al silenzio dei Miei.   
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Siate pacifici in ogni momento e allo stesso tempo prudenti nel parlare, 
per non causare controversie, voi Mi conoscete e sapete bene quello 
che Io vi chiedo e non dovete agire al di fuori delle Volontà Divina.  
 
I COMANDAMENTI SONO PER IERI, PER OGGI E PER SEMPRE. 

  
Amato Popolo Mio: 
  
CHI NON SI ADDENTRA NELLA COMPRENSIONE DI COSA SIA 
LA VERA PREGHIERA, SI STA DISTANZIANDO DAL CAMMINO 

SPIRITUALE.   
  

Il Santo Rosario non è una preghiera ripetitiva, ma un’esaltazione di 
Mia Madre e la dovete fare con il cuore, in pace e con i sensi affidati al 
Mio Santo Spirito, per poter pregare in fusione con la Divina Volontà. 
  
Pregare per convenienza, pregare per interesse, pregare quando si è 
stanchi, un pregare vocale e vuoto, non esprime né contiene il vero 
senso spirituale che deve avere la preghiera.  
 
Per pregare, dovete disporvi con amore e lasciare che dal cuore 
raggiungano la ragione: le parole, i sentimenti, i desideri ed affidare al 
Mio Santo Spirito, tutto quello che vi circonda e che avete dentro di 
voi, di modo che siate illuminati e preghiate veramente come Io 
desidero.  
Per pregare, è necessario che annulliate i pensieri che vanno e vengono 
e che vi impediscono, tramite la mente, di potervi unire a Me.  
  
La preghiera è per fare silenzio in voi, affinché il Mio Santo Spirito entri 
in voi e tutto il trambusto interiore sia offuscato dal silenzio del Mio 
Amore e sarà quando inizierete il cambiamento interiore ed esteriore 
che, sia il carattere, che lo scoraggiamento, l’indecisione, la paura, 
saranno vinti dalla Mia Pace, che diventerà l’attestazione dei Miei figli, 
in ogni momento.  

 
NON DIMENTICATEVI CHE È IL CARATTERE CHE AIUTA 

L’UOMO A CAMBIARE O CHE LO FA ARENARE NELLA 
RELAZIONE CON ME E CON I SUOI SIMILI.  

  
Amato Popolo Mio, le spiegazioni da parte della scienza che voi 
accettate riguardo alle cause dei disordini della Natura, non sono da 
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attribuire solamente al cambiamento climatico. Anche se è certo che 
l’uomo ha devastato quasi tutta la terra, voi sapete bene che il 
comportamento dell’uomo non dipende solo dall’uomo, ma il bene 
attrae il bene ed il male attrae il male. (Cf Prov 17,13). 
E chi sta regnando in questo momento sulla terra? La più abominevole 
alterazione dell’essere umano, che è contro la Nostra Divinità, contro 
Mia Madre, che costoro denigrano, così come la Mia Chiesa viene 
denigrata da coloro che, senza avere una vera vocazione al sacerdozio, 
vi hanno aderito per altre ragioni, che sono molto diverse dall’Amore 
per Me e dal servizio per i loro simili.   
  
La Natura è sempre più dura con l’uomo, giungerà a cambiare 
totalmente il clima della terra ed i Miei figli inizieranno a patire in una 
terra fredda, senza sole.  
 
I vulcani, figli Miei, sono colossi potenti ed hanno una tale pressione 
nelle loro viscere, che i più grandi possono cambiare il clima di gran 
parte della terra.  
 
Vulcani dormienti, che si trovano sotto l’acqua, si risveglieranno, 
esponendovi a gravi pericoli.  
 
Il vulcano Yellowstone sta iniziando a svegliarsi, assieme ad altri che 
sono concatenati sotto gran parte della terra.  
 
In una parte della terra sono gli incendi a far patire gravemente l’uomo, 
mentre in altre parti l’acqua tracima, causando gravi danni e perdite di 
vite umane.  
Il clima non è più lo stesso nei paesi e voi lo sapete, però non volete 
ammettere la parte della grande colpa che avete in tutto questo 
cambiamento.   
  
L’uomo non vuole cambiare, vive a spese di quello che decidono le 
istituzioni che stanno segnando il passo dell’umanità e che vi stanno 
portando dritti verso l’instaurazione di una religione unica, di un 
governo unico, di un’economia unica e ad una deformazione dei valori 
unica. 
  
Vedrete nelle strade gli innocenti abortiti. L’umanità perderà il poco 
pudore che ha. Le famiglie saranno indotte a convivere nelle infedeltà.  
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PER QUESTO VI CHIEDO DI CONOSCERMI, PERCHÉ NON VI 
PORTINO FUORI STRADA, MA SIATE RISPETTOSI DELLA 

NOSTRA VOLONTÀ DIVINA. 
NON ASPETTATE! DOVETE INIZIARE IL CAMBIAMENTO IN 

QUESTO STESSO ISTANTE.   
  

Non escludete la guerra, rimanete in allerta, senza trascurare questo 
aspetto.  Un assassinio commuoverà l’umanità e sarà motivo di grandi 
congetture, di minacce e di azioni militari.  
  
Arriverete a vivere come se non ci fossero frontiere, l’uomo confonderà 
sé stesso, come se si trovasse ancora nella torre di Babele. Coloro che 
patiscono orrori nei loro paesi, andranno in terre straniere, gli stranieri 
diventeranno padroni ed i padroni stranieri.  
  
Le Mie Chiese saranno danneggiate a simboleggiare che l’umanità 
vuole vivere senza di Me. Mi attribuiranno la responsabilità del cattivo 
comportamento di coloro che non hanno adempiuto al sacerdozio, 
perché nelle case di formazione mancano la preghiera, l'impegno e le 
misure corrispondenti riguardo alle questioni di cui sto parlando.   
  
Ho bisogno che vi comportiate come Miei veri figli, quelli che non si 
arenano appena partiti, ma quelli che rimangono in testa, con il loro 
esempio. 
  
NON SIATE NEGLIGENTI NELLE OPERE E NELLE AZIONI, NON 

PRECIPITATEVI.  
 TUTTI PATIRANNO I CAMBIAMENTI NECESSARI E LE 

MERAVIGLIE DELLE OPERE DEL PADRE SI MANIFESTERANNO 
IN TOTALE GLORIA.  

 
Mantenetevi in allerta, ma non entrate nel caos.  
  

MANTENETE IN ALTO LA FEDE E SIATE CONSAPEVOLI DELLA 
PRESENZA DEL VOSTRO ANGELO CUSTODE, PIÙ DI PRIMA.  

  
In fede, con tutto il Mio Amore al Mio Popolo, 
  

Il vostro Gesù  
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Gli eventi naturali stanno flagellando l’uomo, le ondate di caldo, i 
terremoti, le inondazioni si stanno succedendo, giorno dopo giorno.  
  
A immagine della Natura, l’uomo si trova in situazioni incontrollabili.  
  
L’Appello di Cristo è quello di rimanere in una paziente allerta e di 
contribuire affinché i nostri fratelli riprendano il cammino verso la 
Salvezza.   
 
Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
20 AGOSTO 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, vi benedico.   

  
QUALE REGINA E MADRE DEGLI ULTIMI TEMPI, INSISTO 

NUOVAMENTE CON IL POPOLO DI MIO FIGLIO AFFINCHÈ, IN 
UN CUORE SOLO, TENENDOVI TUTTI PER MANO E A LIVELLO 
MONDIALE, FORMIAMO UNA MURAGLIA FORTIFICATA DALLA 

FEDE E DALLA CARITÀ. 
  

Voi dovete essere docili, figli Miei, docili… E ringraziare il Padre di 
essere Suoi figli, dovete accogliere la Redenzione che vi offre Mio Figlio 
ed essere veri portatori dello Spirito Santo.  
  
La testimonianza dei Miei figli è continua e in questo momento, durante 
questa Novena, dovete offrire ogni azione ed ogni opera per la salvezza 
di tutta l’Umanità che è in agitazione, che viene confusa dalla grande 
macchina del male, che ha utilizzato grandi organizzazioni, che si sono 
camuffate e sono riuscite a monopolizzarvi, perché foste un popolo 
disobbediente ai Comandamenti del Padre, perché non desideraste 
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accogliere la Redenzione che Mio Figlio vi offre e perché rifiutaste di 
essere templi vivi dello Spirito Santo.  
 
Vedo molte persone nel mondo, mettere una firma su un foglio di carta 
che il vento si può portare via e che il fuoco può bruciare in secondi; 
firmano per non più definirsi cristiani e per non appartenere alla Chiesa 
di Mio Figlio, dimenticandosi che non potranno mai negare di essere 
stati fatti dal Padre Eterno e pertanto appartengono a Mio Figlio e 
possiedono lo Spirito Santo. 
 
Queste persone soffrono di una grande ignoranza ed il male ha 
avvelenato le loro menti, inculcandovi una serie di contraddizioni 
teologali, per farle diventare apostate.  
Ma Io e voi, figli Miei, uniti in questa Novena durante la quale 
accompagno ciascuno di voi mentre la recita ogni giorno, Io assieme a 
voi, uniti, salveremo anime, riscatteremo anime, tutto per la gloria 
della Trinità Sacrosanta. 
  

OGNI PREGHIERA CHE VOI RIVOLGETE ALLA TRINITÀ 
SACROSANTA È UN TESORO, IO LA PRENDO TRA LE MIE MANI, 
LA PONGO NEL MIO CUORE E LA ELEVO AL TRONO DEL PADRE, 

DEL FIGLIO E DELLO SPIRITO SANTO.  
  

Nessuna preghiera, per breve che sia, si perde, se viene fatta in piena 
coscienza, in spirito e verità. È questa la grande differenza tra il 
pregare senza sapere quello che si dice, il pregare in modo meccanico 
e per abitudine, e quello che è il vero pregare. Pregare significa 
meditare ogni parola che si pronuncia, vivendola nella propria carne, 
amandola nello spirito, affinché Io la possa portare alla Trinità 
Sacrosanta.  
 
Non abbiamo bisogno di grandi oratori, né di discorsi sensazionali, 
come quelli che tengono alcuni politici per fare un grande impressione 
su quelli che li ascoltano.  
Non abbiamo bisogno di questo, abbiamo bisogno di preghiere fatte 
con il cuore, che ardano del desiderio di essere gradite a Dio e di 
ottenere l’Ausilio Divino.  
  

QUANTI DI VOI PREGANO PENSANDO SEMPRE CHE LA 
TRINITÁ SACROSANTA E QUESTA MADRE, ABBIANO BISOGNO 

DELLE VOSTRE PREGHIERE? 
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Noi abbiamo bisogno d’amore, gradiamo le preghiere, che vengono 
prese e riversate su ciascuno di voi in benedizioni.  
Voi avete bisogno di pregare, per essere benedetti in ogni momento.  
Noi abbiamo bisogno, sì, di persone vere, non di un popolo tiepido, 
abbiamo bisogno di persone convinte e convertite.    
  

I GIORNI DI QUESTA NOVENA, CHE È VERAMENTE 
IMPORTANTISSIMA, COME ME LO HA MANIFESTATO IL PADRE 

ETERNO, IMPORTANTISSIMA PER L’UMANITÀ, AFFINCHÈ 
SIATE VOI QUELLI CHE VI ASSISTETE A VICENDA, ED 

ELEVANDO PREGHIERE FATTE CON IL CUORE, OTTENIATE LE 
BENEDIZIONI CHE SI RIVERSANO SU DI VOI, AFFINCHÈ 

QUELLI DI VOI CHE HANNO BISOGNO DI UNA PREGHIERA 
FATTA CON IL CUORE PER CONVERTIRSI, OTTENGANO LA 

CONVERSIONE.  
 

UNA VOLTA CONCLUSA QUESTA NOVENA, TUTTI DEVONO 
SAPERE ED AVERE LA CONSAPEVOLEZZA CHE C’È STATO UN 

PRIMA E CI SARÀ UN DOPO, PERCHÉ SARETE PERSONE 
RINNOVATE NELL’AMORE, NELLA SPERANZA E NELLA CARITÀ 

E POSSEDERETE UNA FEDE PROFONDA.   
  

Però per ottenere tutto questo, voi dovrete aprirvi giorno per giorno, 
poiché né la Trinità Sacrosanta né Io, possiamo intervenire coartando 
la libertà che Dio ha dato all’uomo.  
L’uomo deve disporsi in modo da permettere l’azione di Dio in lui.  
Ed è a questo che vi chiamo: ad aprire il cuore affinché siate trasformati 
ed anche se la mente vi solleciterà a seguire le tendenze mondane, voi 
aprite il cuore e vi nutriremo.  
  
I MIEI FIGLI DEVONO ESSERE CONSAPEVOLI CHE LA NOVENA 

NON SI CONCLUDE IL 28 AGOSTO, MA I SUOI FRUTTI 
INIZIERANNO IL 28 AGOSTO, QUANDO COMINCERETE IL VERO 

CAMMINO DELLA CONVERSIONE.   
  

Non voglio più figli tiepidi che Mi seguono un giorno quando li sollecito 
ad affidarsi a Mio Figlio, ma un altro giorno quando li chiamo, non Mi 
rispondono, Mio Figlio bussa alla vostra porta e la tenete chiusa. 
Ora basta con tutto questo, figli Miei! 
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Il Popolo di Mio Figlio deve mantenersi saldo, perché il male non lo 
perverta, visto che il demonio, che è un serpente molto astuto, ha 
invaso la mente degli uomini attraverso la tecnologia mal impiegata e 
tramite la mente vi ha pervertito tutti i sensi.  
  
Como potete definirvi uno dei Miei figli, amante di Mio Figlio, se 
desiderate la morte dei vostri fratelli?  
Queste sono le strategie del male, questa è la strategia che nel corso 
della storia il potente tentacolo della massoneria è andato tessendo ed 
in questo momento si nasconde dietro diverse organizzazioni che 
sembrano attraenti all’uomo, come quelle che promuovono le tendenze 
che vanno contro il Dono della vita.  
  
Come possono chiamarsi cristiani coloro che costantemente agiscono 
in modo irriverente, profanando Mio Figlio?  
Siete voi quelli che dovete pregare per voi stessi, per ottenere il 
perdono e la benedizione ed Io come Regina e Madre degli Ultimi 
Tempi, non della fine del mondo, ma degli ultimi tempi, vi sto 
convocando affinché vi rendiate conto che è urgente, e come Popolo di 
Dio, prendiate la decisione di rinunciare al mondo e alle sue 
macchinazioni, di rinunciare a satana e alla sua perversione, di 
rinunciare alle novità che vi pervertono, perché in questi ultimi tempi 
il demonio, sapendo che gli resta poco tempo, si sta scagliando e si 
scaglierà con maggiore tenacia sul Popolo di Mio Figlio, per ridurvi di 
numero.  
   
Alcuni dei Miei Figli sentono una grande stanchezza, alcuni dei Miei figli 
provano uno sfinimento spirituale, alcuni dei Miei figli si sentono deboli, 
ma sapete una cosa, figli Miei? Il male vi tiene sotto tiro e ciascuno di 
voi deve affidarsi quotidianamente alla Volontà Trinitaria, affidarsi alla 
protezione del suo Angelo Custode ed invocare i Poteri Angelici, perché 
vi aiutino a mantenere le vostre posizioni e ad essere fermi e decisi. 
  

NON VOGLIO PIÙ MENZOGNE.   
IO SO, VI CONOSCO E SENTO QUELLO CHE PROVATE NEL 

CUORE. 
  

Mio Figlio vi conosce nel più piccolo dei vostri pensieri o sentimenti; Io 
non voglio più inganni, il Popolo di Mio Figlio non può continuare ad 
ingannare sé stesso, perché altrimenti perirà, mentre ha bisogno di 
salvarsi e di ottenere la Vita Eterna.   
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Come Regina e Madre degli Ultimi Tempi, dico a ciascuno di voi:   
siate lottatori invincibili, non siate seguaci dei modernismi. Se fosse 
stato possibile cambiare i Comandamenti, questo sarebbe stato messo 
in chiaro dall’inizio nella Sacra Scrittura e il Padre avrebbe stabilito a 
suo tempo delle norme a questo riguardo, ma così non è stato. La 
realtà pesa per alcuni, ma la Verità ha più peso di quello che alcuni 
pensano.  
 
I Miei figli devono accettare il Comandamento Divino ed adorare la 
Croce di Mio Figlio perché è in Essa che si sostengono e devono 
supplicare lo Spirito Santo di non allontanarsi da loro, devono amarsi 
gli uni gli altri, devono essere un cuore solo. 
  
Sento che alcuni stanno chiedendo che il tempo si abbrevi, che il Padre 
con la Sua Giustizia venga, subito! È perché non hanno conosciuto la 
Giustizia Divina che la chiedono con insistenza, ma quando vi si 
troveranno di fronte, dovranno essere già totalmente convertiti per 
poter sopportare ed amare questa Giustizia, perché in caso contrario, 
nel mezzo della Giustizia Divina alcuni, a causa della durezza della 
Giustizia Divina, si trasformeranno in apostati, rinunciando a seguire 
Mio Figlio.  
  
Vedete figli Miei, quanto vi ama la Trinità Sacrosanta e quanto Io 
intercedo per voi, che perfino in questo istante tramite questa Novena, 
è scesa pienamente la Misericordia Divina su questa generazione, che 
non se la merita, perché non ha saputo rispondere e si ribella 
continuamente contro il Padre.  
La Misericordia Divina è talmente infinita che, nonostante veda lo stato 
in cui si trova l’anima della maggioranza dell’umanità, scende per 
offrirvi l’opportunità di correggervi e di riprendere il cammino.  
  

ECCO QUANTO È GRANDE IL DIO AL QUALE VOLETE 
RINUNCIARE IN QUESTO MOMENTO…  

 QUANTO È AMOREVOLE, QUANTO È CARITATEVOLE, QUANTO 
È BUONO E QUANTO VI PERDONA, PERCHÉ IL SUO AMORE È 

INFINITO.    
  

Amati figli Miei, che la vostra trasformazione ed il desiderio di 
trasformazione, non si concluda quando avrete terminato questa 
Novena, ma come già vi ho detto prima, il 28 agosto sia la data d’inizio 
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di un popolo rifulgente, che rinasce in spirito e verità, di un popolo che 
si è deciso alla conversione totale, poiché ogni giorno è giorno di 
conversione.     
  
QUINDI FIGLI, IO VI STO ASPETTANDO IN QUESTO MOMENTO 
E VI ASPETTERÒ ASSIEME ALLA TRINITÀ SACROSANTA FINO 
ALL’ETERNITÀ, POICHÉ SONO FIGLIA DEL PADRE, MADRE DEL 
FIGLIO E SPOSA DELLO SPIRITO SANTO E QUESTA NOVENA È 

STATA DETTATA DALLA BOCCA DEL PADRE, AFFINCHÉ COLORO 
CHE LA PREGHERANNO CON VERO AMORE, OTTENGANO I 

BENEFICI CHE, IN QUANTO MADRE, IO VI OFFRO. 
  

Io vi amo e per questo vi reclamo, sì! Io vi reclamo per Mio Figlio, vi 
reclamo per la vostra salvezza, vi chiedo di amare i vostri fratelli, 
perché siate veri, perché non siate dei praticanti mediocri, perché non 
siate ipocriti. 
  

PERCHÉ VI RIFIUTATE DI OFFRIRE ALCUNI MOMENTI DELLA 
VOSTRA VITA A MIO FIGLIO, PER POTERLO CONOSCERE E PER 

INNAMORARVI DI LUI?  
  

PERCHÉ SIETE TANTO STOLTI, TANTO DISOBBEDIENTI, AL 
PUNTO DI ARRIVARE AD ESSERE PARAGONATI ALLA 

GENERAZIONE DI SODOMA E GOMORRA? PERCHÉ AVETE 
ACCOLTO SATANA COME VOSTRO DIO E LO AVETE 

INTRONIZZATO?  
 
Figli Miei, voi sapete che vi amo talmente tanto che vi devo dire le cose 
che ho detto sopra, per smuovere i vostri cuori, perché le vostre menti 
si ricordino che l’Amore e la Misericordia di Dio sono infinite e che, pur 
essendo quelli che rinunciano ad essere figli di Dio, la Misericordia sta 
di fronte a voi. NON DISPREZZATELA FIGLI, NON 
DISPREZZATELA, ACCOGLIETE QUESTA MISERICORDIA CHE SI 
APRE PER CIASCUNO DI VOI, PER TUTTI VOI.  
  
Per questo vi ho menzionato il Diluvio e Sodoma e Gomorra, perché vi 
ricordiate che in quei momenti Dio trovò persone degne della Salvezza.  
È per questo, che trovando anche in questo momento persone che 
stanno lottando per la Salvezza, Dio Mi manda come Madre e Maestra, 
per ricordarvi la Sua Misericordia.  
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Per quanto grande ed indurito sia il peccatore, se si pente veramente, 
sarà come quel Noè che ottenne la Benedizione di Dio. 
  
Figli Miei, il Diluvio di questo tempo non è un diluvio di acqua, ma è un 
diluvio di ideologie che satana sta lanciando sull’umanità, perché non 
prendiate coscienza, perché vi sottomettiate alla volontà del dragone 
infernale e a quella del suo impero, del quale il più potente tentacolo 
qui sulla terra è la massoneria.   
  
Figli Miei, come Madre vi benedico, come Madre vi offro il Mio Amore 
ed il Mio Cuore, affinché vi addentriate in esso e come Regina e Madre 
degli Ultimi Tempi, chiedo che ciascuno di voi sia quel bambino che la 
Mano del Padre protegge e che nasce dalla Mano del Padre come Sua 
creatura, che rappresenta il Resto Santo.  
 
Non dimenticate il Nostro Amato Angelo di Pace, che si presenterà 
all’umanità dopo che l’anticristo starà già sottomettendo il Popolo di 
Mio Figlio, di modo che non venga confuso con l’anticristo stesso. 
  

OGGI PRESENTO L’ANGELO DI PACE ALL’UMANITÁ…  
 UNA CREATURA NUOVA, UNA CREATURA INSTRUITA DALLA 

TRINITÁ SACROSANTA, UNA CREATURA CHE, COME SAN 
GIOVANNI BATTISTA, GRIDERÁ ANCORA NEL DESERTO DI 

QUESTA GENERAZIONE, AFFINCHÈ RIPRENDA E CONTINUI IL 
CAMMINO VERSO LA SALVEZZA.  

  
Figli Miei, non stancatevi di pregare, chi non prega con il cuore trova 

il cammino pesante e difficile. Pregate figli, pregate con il cuore, 
imparate a pregare con il Cuore.  

  
Benedico tutti coloro che in questo giorno hanno iniziato con amore e 
con fede questa Santa Novena.  
  
Vi benedico nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

25 AGOSTO 2018 
  

Amato Popolo Mio: 
  

RICEVETE IL MIO AMORE E LA MIA BENEDIZIONE. 
  

Dopo che sarà stata bruciata la zizzania, il Mio Popolo fedele emergerà 
con forza, emergerà perché non potrà più essere ingannato né 
offuscato dalla zizzania, né potrà più essere confuso con la zizzania o 
con i tiepidi.  
  
Fortificandosi con la Mia Parola, con il Mio Corpo e con il Mio Sangue, 
con l’Amore di Mia Madre e con la Sua Parola, il Mio Popolo non si 
lascerà abbattere dalla caduta di altri Miei figli che seguono gli uomini. 
La sua Fede permarrà in Me. 
  
Un Popolo che non prega è un Popolo soggetto all’attacco del demonio 
in ogni momento, senza tregua. 
  
Allerta Popolo Mio! Una parte dell’istituzione della Mia Chiesa è caduta 
in gravi errori a causa della mancanza di una seria, solida e debita 
istruzione nelle case di formazione e a causa della mancanza di Verità 
in coloro che non hanno un ardente desiderio di servirmi in spirito e 
verità. 
  
È NECESSARIO CHE, NELLE CASE DI FORMAZIONE, IL FILTRO 

DELLA FEDELTÀ SIA IL SUPPORTO PER COLORO CHE 
DESIDERANO ARRIVARE A FAR PARTE DEI MIEI SACERDOTI, 

DEI MIEI RELIGIOSI E DELLE MIE RELIGIOSE. 
 

MI PIANGE IL CUORE NEL VEDERE LE MOLTE INFRAZIONI 
COMMESSE DA ALCUNI DEI MIEI FIGLI SACERDOTI NEI 

CONFRONTI DEGLI INNOCENTI DEL MIO POPOLO. 
  

Provvedimenti contro il Mio Popolo sacerdotale devono essere 
attentamente presi in considerazione, affinché la chiarezza affiori 
rapidamente. “Guai a colui che sarà causa di peccato! Sarebbe meglio 
per lui che gli fosse messa al collo una macina da mulino e fosse gettato 
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nel mare, piuttosto che scandalizzare uno solo di questi piccoli.” (Lc 
17,1-2). 
  
Non accetto gli inganni, né la spudoratezza con le quali vengono 
utilizzate le macchinazioni del demonio sui Miei innocenti.  
Io richiedo che la Verità sia rigorosamente stabilita nell’Istituzione della 
Mia Chiesa, di modo che i Miei Sacerdoti siano fedeli a Me, siano saldi 
nella fede, siano dediti al loro ministero e nella santità. 
  
SI PUNTA IL DITO SUL MIO POPOLO PERCHÈ MI AMA E SONO 

ALCUNI DEI MIEI RAPPRESENTANTI AD ESSERE IL MIO 
GRANDE DOLORE, LA MIA VERGOGNA, DI FRONTE AD 

UN’UMANITÀ CHE MI DISPREZZA E CHE RINUNCIA A ME. 
  

QUESTI SONO I MOMENTI IN CUI IL MIO POPOLO DEVE 
CONTINUARE AD ALIMENTARSI DELLA FEDE ED IN CUI DEVE 

MANTENERE VIVI I COMANDAMENTI E RIMANERVI 
VINCOLATO. 

  
Popolo Mio, imparate a riconoscere la Mia Parola e non rifugiatevi in 
date né in giorni a venire, per svegliarvi spiritualmente. Ogni istante è 
un momento che viene scritto da Mio Padre nel Grande Libro della Vita 
e per voi ogni istante è come se fosse l’ultimo delle vostre vite.  
In questo momento i Miei figli non devono rimandare la conversione, 
né devono disprezzare i Miei Appelli.  
  
Le aberrazioni che il Mio Popolo sta commettendo in tutto il mondo, 
sono il risultato del vivere senza il Mio Amore ed il risultato di volersi 
buttare in quanto è mondano e peccaminoso, per compiacere un amore 
umano, senza valori e senza regole. 
  
Il Mio Popolo Mi conosce e sa che non deve vivere un amore distorto. 
  
Avete bisogno di un cambiamento interiore, ciascuno in particolare, per 
vivere nel Mio Amore, che è il Vero Amore e non dovete permettere 
che i pensieri vi cambino, né dovete permettere che la mente controlli 
i sensi o che prenda il volo e vi porti a credere quello che non è vero.   
Abbiate un cuore di carne affinché tutto affluisca interiormente; se il 
cuore è limpido, i sensi fisici e spirituali continuano a compiere la loro 
funzione in modo adeguato e dopo un lungo processo di purificazione, 
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otterrete che il vostro vivere ed operare siano una testimonianza che 
evangelizzi senza parole. 
  
L’ipocrita non è un Mio testimone, riesce a destreggiarsi facilmente con 
grandi frasi, ma chi vive del Mio Amore è disposto a farsi trattare 
duramente, esige da sé stesso di essere migliore, momento dopo 
momento, non solo per beneficio personale, ma per quello dei suoi 
fratelli. 
  
L’ipocrita addita, si impone, non conosce la carità e non gli va bene 
niente, oppure dice sempre: “non ho ancora deciso, sto riflettendo sulla 
chiamata”.  
 
Questo vuol dire eludere il compromesso con Me. 
Questo vuol dire eludere il compromesso con Me. 
  
Questo è quello che voi, Popolo Mio, state vedendo nella maggioranza 
dei vostri fratelli; essere un Mio vero figlio, va molto al di là di una 
preghiera, di un’azione di servizio in Chiesa, va molto al di là di dare 
testimonianza.  
 
I MIEI VERI FIGLI SONO QUELLI CHE SI DANNO PER ME, 
QUELLI CHE MI CONOSCONO, QUELLI CHE NON RIPETONO 
SEMPLICEMENTE LA MIA PAROLA, MA LA FANNO VITA ED IN 
ABBONDANZA, SONO QUELLI CHE STANNO SCOPRENDO “IL 
TESORO NASCOSTO”, QUELLI CHE NON SONO ATTACCATI ALLE 
COSE TERRENE, SONO QUELLI CHE RINGRAZIANO 
CONTINUAMENTE E CHE ADORANO LA NOSTRA TRINITÀ, 
QUELLI CHE AMANO MIA MADRE COME IO L’AMO… 
  
Amato Popolo Mio, la via da seguire è ripida, è sotto il sole e priva 
d’acqua, le scarpe si romperanno, ma voi dovrete continuare fino alla 
cima.   
  
Non allontanatevi da Me, continuate ad essere Miei figli. Siate rispettosi 
della Volontà di Mio Padre e non accettate modernismi.   
  

Pregate per il Messico, tremerà nuovamente. 
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In questo momento la Mia Chiesa sta subendo uno scossone e verrà 
scossa ancora di più, perché sarà oggetto di notizia, a causa del dio 
denaro. 
  
Amato Popolo Mio, la Terra emana l'irrequietezza dell'anima dell'uomo, 
la Natura procede nel suo impatto, le varianti climatiche sono 
indecifrabili, colpiscono l’uomo, il clima è diventato una novità. 
  
L’alimento sta scarseggiando, l’odissea per l’acqua sta compiendo i suoi 
passi. 
  
Amato Popolo Mio, quanto ti ho avvertito e non hai imparato e non ti 
sei pentito! 
  
Accogliete con Fede le benedizioni che Mia Madre, come Regina degli 
Ultimi Tempi, dà a ciascuno di voi. 
  
Io vi benedico. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
In questa Parola Divina, vediamo riflesso più intensamente che in altre 
occasioni, il dolore di nostro Signore Gesù Cristo.    
 
Noi tutti Suoi figli, siamo parte di questo dolore che il nostro amato sta 
patendo. 
  
Ogni passo sta ad indicare con certezza che ci stiamo avviando verso il 
culmine della Rivelazione; il Cielo non ci parla tanto per parlare, ma 
per aiutare il Suo Popolo, anche quando non si considera tale. 
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Fratelli, la peste sta avanzando, l’uomo è circondato in continuazione 
da false ideologie e dall’apostasia, è circondato dalla contaminazione 
dei mari e lo sarà da quella che il Giappone causerà nuovamente. 
  
Uniti nei Sacri Cuori, benediciamo tutta l’Umanità. 
  
Amen. 

 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
26 AGOSTO 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
Dal Mio Costato, dal quale nacque la Mia Chiesa e che emanò Sangue 
ed Acqua, da questo stesso costato, sto emanando Sangue e l’Olio del 
Mio Amore per risvegliare il Mio Popolo a seguito del grande dolore che 
Mi viene procurato in questo momento, soprattutto dalla Mia Chiesa, 
a causa della sua gerarchia che è motivo di scandalo.  
 
IO RICHIEDO LA SANTITÀ, E PER COLORO CHE CONSACRANO 

LA LORO VITA AL MIO SERVIZIO, QUESTO È UN ORDINE.   
  

Al demonio non è bastato l’introdurre il suo fumo nella Mia Chiesa ma, 
approfittando della mancanza di preghiera e di vera devozione nei Miei 
confronti di alcuni dei Miei sacerdoti, si è impossessato della loro 
mente, risvegliando desideri perversi, basse passioni e desideri della 
carne totalmente deviati.  
È una dura lezione per la Mia Chiesa, è il fremito della Mia Chiesa della 
quale IO SONO IL CAPO.  
   

IN QUESTO MOMENTO IL MIO COSTATO SI APRE 
NUOVAMENTE ED EMANA SANGUE DI DOLORE, PER TUTTO IL 
DANNO FISICO E SPIRITUALE CHE I CRIMINI E LE OFFESE DI 

QUESTO GENERE CAUSANO AI MIEI INNOCENTI.  
  

Emano l’Olio del Mio Amore per i Miei fedeli, perché nelle strade, una 
parte dell’umanità sta gridando in modo forsennato: “crocifiggilo, 
crocifiggilo nuovamente” e la gerarchia della Mia Chiesa rimane in 
silenzio.  
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CHE COSA HO FATTO LORO, POPOLO MIO? 
  

È urgente che vi pentiate, Popolo Mio…  
Es urgente che vi assumiate la responsabilità dei vostri errori e che vi 
convertiate…  
In questo momento la deviazione sessuale sta superando ogni limite, 
perché satana sa che in questo modo, deviandoli dalla loro natura, 
porta i Miei figli alla perdizione totale.  
  
IL MIO COSTATO SI APRE ED EMANA SANGUE E L’OLIO DEL MIO 
AMORE PER CONVOCARE IL MIO POPOLO, non solo in preghiera, 
non solo in riparazione, ma perché i Miei laici si uniscano e siano 
portatori di un forte appello di cambiamento per i loro fratelli, 
condividendo la Mia Parola e dando la loro testimonianza personale.  
Per questo dovete conoscere la Sacra Scrittura ed essere fedeli alla 
Mia Parola, senza alterarla.  
  

NON SIATE APOSTATI! LAVORATE IN OGNI SINGOLO 
MOMENTO!  

  
Il fatto che il male combatta liberamente nelle strade delle città e delle 
comunità, mentre i Miei pastori sbattono la porta in faccia a coloro che 
vogliono condividere la Mia Parola con i loro fratelli, quella che Io sto 
condividendo con voi, Mi causa una grande tristezza.  
  
I Miei figli devono lavorare a fianco del bene e non essere compartecipi 
del male, imbavagliando il bene.  
  

VOI, FIGLI MIEI, SIATE LA VOCE DEL BENE!  
  

Vi benedico. 
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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 SANTISSIMA VERGINE MARIA 
30 AGOSTO 2018  

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
RICEVETE LA BENEDIZIONE DEL MIO AMORE CHE È UN 

BALSAMO IN QUESTO MOMENTO IN CUI AVETE BISOGNO 
DELLE BENEDIZIONI DEL CIELO PER ANDARE AVANTI, IN 

MEZZO AI GRAVI ATTACCHI CHE STATE VIVENDO. 
  

Le prove sono necessarie per tutti i Miei figli ed è necessario che 
abbandoniate le comodità, le abitudini quotidiane, l’avere quello che vi 
piace, per il bene dell’anima. 
 
È una cosa buona che i Miei figli si rendano conto che, anche se sono 
figli di Mio Figlio, non sono immuni alle prove. È proprio in mezzo alle 
prove che l’uomo cerca, desidera ed implora alla Trinità Sacrosanta 
l’ausilio della Misericordia Divina perché succedano i miracoli E IL 
MIRACOLO CHE DOVETE CHIEDERE CON UMILTÀ, È PRIMA DI 
TUTTO LA SALVEZZA DELL’ANIMA E QUINDI QUELLA DEL 
CORPO, SE QUESTA È LA DIVINA VOLONTÀ. PRIMA LA 
SALVEZZA DELL’ANIMA E DOPO LA SOLUZIONE DI QUELLO CHE 
VI ACCADE. 
  
Perché l’essere umano possa fiorire e dare frutti di Vita Eterna, avete 
bisogno di avere l’Amore Divino nella vostra vita individuale. 
  
Amati, l’uomo soffre di ribellione ed è entrato in inimicizia con la Trinità 
Sacrosanta, con questa Madre e con quanto gli ricordi la Divinità, 
perché vuole vivere nel libertinaggio e senza che gli si parli di quello 
che è sbagliato.  
 
IL CENTRO DI OGNI UOMO È DIO e pertanto, disprezzando Dio, 
l’uomo disprezza e rinuncia di suo libero arbitrio all’Amore Divino, 
perdendo il fulcro sul quale ruota la sua vita e perdendo di conseguenza 
l’equilibrio spirituale. 
 
L’uomo si sta consegnando al male, lo sta accogliendo come suo dio, 
non oppone resistenza e per questo viene trascinato a prendere parte 
ad azioni ed opere malvagie. 
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Figli amati del Mio Cuore Immacolato: 
  
VI SUPPLICO DI PENETRARE IN VOI STESSI E DI ARRIVARE A 

CONOSCERVI VERAMENTE, DI MODO CHE, GUARDANDOVI 
DENTRO, VI DECIDIATE AD UN IMMEDIATO CAMBIAMENTO. 

  
Guardandovi dentro troverete la forza e la certezza della fede in Dio e 
allo stesso tempo scoprirete cosa sia quello che vi impedisce di ottenere 
la fusione con la Volontà Divina. 
  

ALLONTANANDOSI DALL’AMORE DIVINO, L’UOMO 
SI È DEBILITATO SPIRITUALMENTE. 

 
L’umanitàè stata allertata che questa è la generazione in cui si 
compiranno le profezie e questa è una generazione che ha fatto grandi 
progressi, ma ha rimandato l’avanzamento spirituale, perché non ha 
pensato che la spiritualità è indispensabile nella vita di tutti i giorni ed 
è una parte importante dell'uomo, affinché in quanto essere umano, 
possa esprimere il bene che c’è in lui. 
  

COME REGINA E MADRE DEGLI ULTIMI TEMPI, VI AFFIDO: 
 
Il Mio Cuore affinché vi rifugiate in Mio Figlio… 
I Miei Occhi, affinché vediate il bene e desideriate la conversione…  
I Miei Raggi di Luce, affinché questa luce raggiunga tutta l’umanità…  
I Miei Piedi affinché siate fedeli al cammino della conversione e non vi 
fermiate né sotto il sole, né sotto l’acqua… 
Vi chiedo di guardare la terra, di modo che possiate comprenderne il 
valore e perché ciascuno faccia in modo di portare la pace tra i Popoli…  
Vi offro il Mio Santo Rosario, perché senza la preghiera non 
raggiungerete Dio…   
Vi chiedo di essere come bambini (Cfr. Mt 18,3), per poter essere degni 
della protezione del Padre Celeste, essendo autentici e veri, perché in 
questo momento avete bisogno dei beni spirituali e dovete sapere come 
metterli in pratica.  
  

I MIEI FIGLI DEVONO ESSERE PIÙ SPIRITUALI, DEVONO 
MANTENERE VIVA LA FEDE, PERCHÈ VI FORNISCA LA 
CHIAREZZA CHE NASCE NELL’UOMO DAL DI DENTRO E 

PERCHÈ LE SUE OPERE E LE SUE AZIONI SIANO PER IL BENE. 
  



236 
 

Figli Miei, non perdete la Salvezza, desiderate di voler proteggere la 
vostra anima, nutrendo i sensi spirituali con una vera visione, amando 
quello che Dio ha trasmesso al genere umano, al fine di poter procedere 
nella Divina Volontà e per comprendere che l’ubbidienza è l’olio che fa 
sì che il timone dell’Amore di Dio continui a tenere l’essere umano sul 
Palmo della Sua Mano Divina. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

VI TROVERETE DI FRONTE AD UNA CONFUSIONE ANCORA 
MAGGIORE DI QUELLA DI QUESTO MOMENTO E SOLO AMANDO 

DIO COME LUI LO ORDINA ED AMANDO IL PROSSIMO COME 
LUI LO ORDINA, RIUSCIRETE A FARE FRONTE ALLA 

CONFUSIONE, SENZA CADERE NELLE MANI DEL MALE. 
  

I Miei figli sanno che il male attrae il male, quindi non sarà fino a 
quando l’essere umano non si deciderà liberamente a un vero 
pentimento e non si deciderà a mettere in pratica un fermo proposito 
di ammenda ai fini della conversione, che manifesterà un operare ed 
un agire basati sul bene. 
  
I Miei figli agiscono nel bene in ogni momento, facendo sì che il bene li 
porti ad essere veri e ad operare in comunione con la Volontà Divina. 
  
Figli Miei, il nucleo della terra sta subendo una forte ed insolita 
vibrazione, che fa espandere e contrarre gli strati della terra, di 
conseguenza l’umanità si troverà ad affrontare movimenti tellurici di 
una maggiore intensità e frequenza rispetto al passato. 
 
Figli, non dimenticatevi che le zone costiere sono quelle più esposte a 
tsunami e ad altri eventi causati dal mare. 
  

Pregate, la Costa Occidentale degli Stati Uniti tremerà, il Giappone 
continua a contaminare. (*) 

  
In questo momento il male si sta muovendo con grande rapidità, in 
ogni ambito, la Chiesa sta vivendo momenti critici, il Mio Cuore 
Sanguina per questo. Come Madre dell’umanità, soffro per coloro che 
trasgrediscono la Legge Divina.  La stoltezza dell’uomo e il non essere 
rimasto in unione con Mio Figlio, ha portato l’uomo a insorgere contro 
Dio.  
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Parte dell’umanità vorrebbe far sparire ogni vestigia che le ricordi la 
Trinità Sacrosanta o questa Madre. 
  
Il male trascina gli uomini tiepidi (Cfr. Apoc 3,16) e quelli che 
rinunciano a Dio. 
  
Voi, figli del Mio Cuore Immacolato, perseverate, non venite meno, non 
dimenticatevi che il Mio Cuore Immacolato trionferà ed Io quale Regina 
e Madre degli Ultimi Tempi, intercedo per ciascuno dei Miei figli, anche 
se non me lo chiedono. 
  
NON MI DO TREGUA FIGLI MIEI, IO SONO REGINA E MADRE E 

RISCATTO PER LA GLORIA DIVINA IL MAGGIOR NUMERO 
POSSIBILE DI ANIME. PER QUESTO VI CHIEDO DI ESSERE 

AMORE, DI MANTENERE LA FEDE, LA SPERANZA E DI ESSERE 
CARITATEVOLI, NON PERMETTENDO CHE LA MANCANZA DI 
SPERANZA SI IMPOSSESSI DI VOI, RENDENDOVI INQUIETI. 

  
NON TEMETE, IO SONO QUI, SONO VOSTRA MADRE E VI AMO, 

INTERCEDO PER VOI. 
CHE DIO UNO E TRINO SIA ADORATO! 

  
Vi benedico. 

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
(*) Si riferisce al disastro nucleare nell’impianto di Fukushima, 
conseguente al terremoto del 2011 dove, a tutt’oggi, non si riesce a 
controllare la contaminazione radioattiva, che viene riversata in 
prevalenza nel mare. 

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Una sola goccia del Balsamo che nostra Madre ci offre è sufficiente 
perché, estasiati da questo Amore Materno, diciamo Sì alle richieste di 
una così Eccelsa Regina e Madre!    Amen. 
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 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  

DATO IN PORTO RICO, DAVANTI AD UN’IMMAGINE 
TRASUDANTE OLIO   
5 SETTEMBRE 2018  

 
MIO FIGLIO VI STA CHIAMANDO ED IN QUESTO MOMENTO SI 
STA MANIFESTANDO DAVANTI A VOI, PER TUTTO QUELLO CHE 

L’UMANITÀ GLI STA CAUSANDO...   
 
Mio Figlio sta patendo costantemente la Sua Passione, in ogni 
disprezzo, in ogni dolore, in ogni profanazione, in ogni mancanza 
d’amore tra di voi.   
 
HO BISOGNO CHE, COME POPOLO DI MIO FIGLIO, VEDIATE IN 

OGNI FRATELLO MIO FIGLIO SULLA CROCE, CHE STA 
SOFFRENDO PER CIASCUNO DI VOI, FIGLI MIEI.  

 
ADESSO BASTA! 
È tanta la sofferenza di Mio Figlio!... 
È tanto il Suo patire di fronte a questa umanità che lo disprezza 
costantemente!...  
Guardatelo, figli Miei, sulla Sua Croce, sulla quale si è sacrificato e 
costantemente si sacrifica per ciascuno di voi...  
Guardatelo mentre sparge le Sue Lacrime, figli Miei...  
Guardate Mio figlio che sta soffrendo...  
La Sua Passione si rinnova in ogni momento, Egli viene crocifisso in 
ogni momento...  
La Sua Passione viene costantemente vissuta e viene rinnovata da 
coloro che Lo profanano, che Lo disprezzano, che commettono abusi 
contro gli innocenti.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 

È URGENTE CHE IL POPOLO DI MIO FIGLIO SI PRENDA PER 
MANO E CHE VI DECIDIATE AD ESSERE PIÙ SPIRITUALI E A 

COMBATTERE IL MALE CON LA CONVERSIONE.  
 
Ci sono tante cose che voi ignorate, figli Miei!   
C’è così tanto che si sta avvicinando all’umanità!   
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E nonostante vediate quello che sta succedendo nel mondo e come sia 
cambiato il comportamento degli uomini, nonostante tutto ciò, non vi 
proponete di lottare contro il peccato...  
 
Con quanto dolore nel Mio Cuore, sto vedendo Mio Figlio patire 
continuamente per il Suo Popolo!  
Con quanto dolore nel Mio Cuore di Madre dell’umanità, vi sto 
chiamando continuamente e non esaudite le Mie Suppliche!   
 
E sto vedendo come il demonio sta allontanando i Miei figli da tutto 
quello che rappresenta la Divinità e vi vedo disprezzarne di continuo 
ogni segno, denigrate di continuo i Comandamenti, i Sacramenti, vi 
fate beffe dei Sacramentali, ma come potete non burlarvi di tutto 
questo se disprezzate Dio, se lo avete tolto dalle vostre vite, se lo avete 
scacciato dal vostro cuore ed è per questo che il demonio ha indurito i 
vostri cuori ed ha stordito la mente dell’umanità, per fare in modo che 
vada sempre più fuori strada.    
 
AMATI FIGLI, VI SUPPLICO, CIASCUNO DI VOI SIA UN 
PORTAVOCE DELL’AMORE DI MIO FIGLIO, che ciascuno di voi sia 
colui che porti la Parola d’Amore di Mio Figlio ai suoi fratelli.  Sono tante 
le anime che si stanno perdendo!... Perchè il demonio si è messo ad 
avvelenare le menti di coloro che servono Mio Figlio.  
 
È URGENTE, FIGLI MIEI, È URGENTE CHE PREGHIATE, CHE VI 
METTIATE IN GINOCCHIO ED È URGENTE CHE METTIATE IN 
GINOCCHIO L’EGO UMANO, AFFINCHÈ NON VI RIBELLIATE 

CONTRO LA TRINITÀ SACROSANTA.  
 
Amati figli Miei, come non si commuove il vostro cuore!... Sono molti 
gli accadimenti che voi stessi generate, perchè la Creazione vi vede 
totalmente indifferenti nei suoi confronti, perché disobbedite, perché 
non rispettate la Legge Divina, quindi non siete affini alla Creazione...  
 
È URGENTE CHE NON VI DIMENTICHIATE CHE MIO FIGLIO È 
MISERICORDIA, MA È CIASCUNO DI VOI CHE SI PREPARA LA 
MISERICORDIA LUNGO IL CAMMINO. CIASCUNO È MERITEVOLE 
DI MISERICORDIA, ma se vi allontanate dal cammino, se disprezzate 
la Trinità Sacrosanta ed accogliete il demonio quale vostro dio, in quel 
momento voi, di vostro libero arbitrio, disprezzate la Misericordia 
Divina.   
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Io non voglio che vi perdiate, riprendete il Cammino, figli Miei, 
riprendete il Cammino, CONVERTITEVI DI CUORE! (Cfr. Mc 1,15) 
pentitevi e correggete il cammino, anche voi che avete commesso 
peccati gravi, PENTITEVI, confessate i peccati e Mio Figlio non tarderà 
ad effondere su di voi la Sua Misericordia.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
Quanti, quanti dei Miei figli soffriranno?  
Quanti altri Miei figli si uniranno alle fila del demonio?   
Mio Figlio sta patendo per questo ed anch’Io sto soffrendo per lo stesso 
motivo.  
 
Se andate a ricevere Mio Figlio, chiedetevi in che condizioni spirituali vi 
trovate. 
Abbiate timore e fate in modo che nessuno di voi si stia preparando la 
sua stessa condanna.  (Cfr. 1 Cor 11, 27-29). 
 
Figli Miei: 
 
 NON SONO UNA MADRE CHE VI ANNUNCIA SOLO SVENTURE, 

SONO UNA MADRE D’AMORE ED È PER QUESTO CHE VI 
ALLERTO, PERCHÈ NON VOGLIO CHE I MIEI FIGLI SI ALLEINO 

CON LE FILA DI SATANA.   
 
Non accettate niente che sia contrario alla Legge di Dio, perchè vi 
rendereste complici. Dovete ubbidire in spirito e verità, dovete 
addentrarvi nel Cuore di Mio Figlio per comprendere che, definirsi 
cristiano non è una parola, ma è l’addentrarsi nell’Infinito Amore, 
nell’Iinfinita Fede, nell’Infinita Carità e nell’Infinita Misericordia e 
Bontà.  
Essere Cristiano significa palpitare nel Cuore di Mio Figlio  (Cfr. Gal 
2,20) per mettere in pratica la Volontà Divina.  
 
Pregate figli Miei, pregate per questa umanità sfrenata e che sotto le 

redini del male viene portata verso l’abisso.  
Pregate figli Miei, pregate per il Venezuela che sta soffrendo. 

Pregate per il Nicaragua, questo Popolo soffre. 
Pregate figli Miei, per l’Argentina, hanno disubbidito a questa Madre e 
patiranno quello che Io avevo annunciato loro nel Nome della Trinità 

Sacrosanta. 
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Ci sarà un grande avvenimento a livello mondiale e nonostante ciò, 
l'uomo tutto preso dai suoi capricci e dalle sue depravazioni non 
presterà attenzione, ma si ribellerà maggiormente contro la Trinità 
Sacrosanta e contro questa Madre. 
 

IO PERDONO TUTTI COLORO CHE USANO LE MIE IMMAGINI 
PER COMMETTERE ATTI IMPURI E MIO FIGLIO SI STA 

MANIFESTANDO, PERCHÈ VI VUOLE DIRE:   
 

“ IO VI PERDONO, SONO MISERICORDIA INFINITA, MA 
RITORNATE A ME! CHE IL MALE NON VI VINCA, RITORNATE A 

ME!” 
 

Vi benedico, nel Nome del Padre e del Figlio e dello Spirito Santo. 
 

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
RIGUARDO ALLA MANIFESTAZIONE DELL’IMMAGINE  

 
Il giorno 5 settembre, Luz de Maria si trovava nella città di San Juan, 
Porto Rico e durante la notte, un crocifisso di Gesù agonizzante che si 
trovava nella sua abitazione, ha cominciato ad emanare olio 
intensamente profumato e questo profumo è andato aumentando 
mano a mano che l’olio veniva emanato dal crocifisso...  
 
Ancora una volta il Cielo cerca di attirare l’attenzione dei Suoi figli, 
ponendo in risalto la parola rivelata, perchè questo evento miracoloso 
si è realizzato nello stesso momento in cui la nostra Madre Santissima, 
tramite il Suo Strumento, stava trasmettendo un appello.  
 
È un miracolo d’Amore condensato nell’Olio, quale simbolo di Pace e di 
Riconciliazione, che viene offerto da Dio ai Suoi figli, in un momento 
difficile e decisivo per tutta l’umanità.  
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 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
12 SETTEMBRE 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
IL MIO AMORE È INSONDABILE…  

 ED UN VOSTRO SGUARDO DI PENTIMENTO MUOVE IL MIO 
CUORE.  

  
Amato Popolo Mio, di fronte a così tanti fatti che stanno succedendo tra 
l’umanità, l’uomo si distrae e non si focalizza sulla responsabilità che 
ha di rimanere fuso alla Nostra Trinità Sacrosanta.  
  
DESIDERO CHE I MIEI FIGLI SI MOSTRINO PIÙ DESIDEROSI 
DI UNIRSI ALLA NOSTRA DIVINITÀ E CHE SI PONGANO METE 

DA RAGGIUNGERE, AL FINE DI OTTENERE UNA MAGGIORE 
UNIONE SPIRITUALE CON LA NOSTRA CASA. 

 
Avete tutti i mezzi per farlo:  
 
Pregate da soli, senza la confusione… 
 Imparate ad allontanare la mente da quello che vi angoscia…  
Impedite che il pensiero vi porti lontano da Me, concentratevi nel non 
sentire, nel non ascoltare…  
 
Non pretendete di ottenere grandi doni o virtù per essere migliori dei 
vostri fratelli, permetteteMi di darvi quello che ciascuno di voi ha 
bisogno per compiere la Mia Volontà, in quello che Io necessito da voi.  
 
Amato Popolo Mio, non siate degli ostentatori spirituali! Sono molto 
importanti i momenti di intimità con la Nostra Trinità, dove si aprano i 
sensi spirituali e noi ci incontriamo, senza interessi egoisti da parte 
vostra.  
  
Dovete discernere, è importante che discerniate di fronte alla 
confusione, di fronte al dubbio: che quello che è peccato, è peccato, 
non dovete cambiargli nome; che quello che è male, è male e non lo 
potete chiamare in un altro modo.  

 



243 
 

NON NASCONDETE IL MALE, PERCHÉ CRESCE OLTRE MISURA, 
SI RIPRODUCE ALL’ISTANTE, IMPOSSESSANDOSI DELLE 

MENTI DEBOLI.   
 

Popolo Mio, il male si è insediato nella maggioranza delle organizzazioni 
mondiali, in posti dove voi ritenevate fosse impossibile, ma in questo 
momento c’è un’altra realtà: l’uomo ha ceduto il potere al maligno, che 
si è infiltrato in tutto quello che incontra sulla sua strada ed ha distorto 
l’obiettivo delle istituzioni create a beneficio dell’uomo.  
  
In questo momento il vero proposito del male è stato svelato agli occhi 
dell’umanità, si è impossessato di tutto quello che potrebbe aiutare 
l’uomo, per far cadere l’uomo preda di quello che il male gli offre.  
Questo è il dominio del male, questo è il dominio del demonio, questo 
è il momento che il demonio stava cercando, per cedere all’anticristo il 
possesso di tutto quello di cui l’uomo ha bisogno e legare in questo 
modo le mani degli uomini che non hanno una fede salda.  
Per questo vi ho chiesto di conoscerMi, di addentrarvi nella conoscenza 
della Sacra Scrittura e di altri documenti della Chiesa.  
  
LA CONOSCENZA NON VA CONTRO LA RAGIONE, PERCHÈ NON 
SI PUÒ AMARE CHI NON SI CONOSCE. È URGENTE CHE IL MIO 
POPOLO ESCA DALL’IGNORANZA E CHE SI ADDENTRI NELLA 
RELAZIONE CHE DEVE MANTENERE CON IL SUO SIGNORE E 

SUO DIO.    
  

La Mia Chiesa è stata da tempo colpita dal demonio ed ha proseguito 
mentre, poco a poco, veniva necrotizzata. Questo non deve essere 
visto come qualcosa di passeggero o privo d’importanza, perché quelli 
di questo momento sono gli attacchi dell’anticristo, che ha lavorato a 
distanza per non essere scoperto prima del tempo. 
  
Amato Popolo Mio, la natura agitata si scaglierà contro l'umanità, 
l'aumento dell'attività vulcanica sarà motivo di allarme. I vulcani 
entreranno in eruzione in grande sequenza, generando una costante 
inquietudine, di fronte alla quale l’uomo non potrà agire, ma solo 
reagire.   
  
Il sole sta continuando ad aumentare il suo calore interno, che sta 
causando una manifestazione insolita, che in seguito emanerà, 
diventando un pericolo per la terra.  
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L’uomo sta aumentando la sua ira ed i Miei figli vedranno sollevarsi 
interi popoli, si affronteranno fratelli tra fratelli.  
Il comunismo è causa di grandi flagelli ed orrori ed alcune grandi 
nazioni che si oppongono al comunismo, vogliono la guerra per 
ottenere potere.   
Questa, figli Miei, è la grande follia umana.  
 
Amato Popolo Mio:  
  
CONVERTITEVI! IL MOMENTO PASSA ED IL MIO POPOLO STA 

ASPETTANDO DI VEDERE ALTRO PER CREDERE…  
 QUESTO FARÁ SÌ CHE QUANDO SOPRAGGIUNGERÀ LA 

SOFFERENZA E VI TROVERÀ IMPREPARATI.  
  

Sarà allora che quelli che Mi avrebbero dovuto ubbidire ed esserMi 
fedeli in quanto Mio Popolo, faranno parte di quelli che Mi hanno 
rinnegato e disobbedito, faranno parte di quelli che Mi hanno 
svergognato e faranno parte  
di coloro che: “mentre quelli che avrebbero dovuto entrare nel regno 
saranno cacciati fuori nelle tenebre: dove sarà pianto e stridore di 
denti” (Mt 8,12). 
  
Pregate figli Miei, la forza per resistere al male non la troverete in un 

batter d’occhio, ma nel costante affidamento alla Nostra Trinità e 
nell’accettare la guida di Mia Madre… 

  
Continuate a prestare attenzione ai Miei Appelli, vi amo di un Amore 
Eterno.  
  
Vi benedico. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli:  
  
Nostro Signore Gesù Cristo ci avverte nuovamente, per far sì che 
guardiamo con gli occhi spirituali e ricorriamo alla fusione con la Trinità 
Sacrosanta.  
  
L’agire della natura non si farà attendere, Nostro Signore mi ha detto 
che non menziona i paesi, perché la lista sarebbe troppo lunga, ma ci 
ha già annunciato tutto quello che sta succedendo in questo momento 
nel mondo, sotto ogni aspetto e quello che ci troveremo ad affrontare 
a causa della natura.  
Il Cielo ci ha avvisato in anticipo e vedendo quello che sta succedendo 
ora, siamo già stati preavvertiti ed abbiamo già ricevuto le 
raccomandazioni necessarie.  
Il Cielo non lascia mai solo il Suo Popolo. 
 
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
17 SETTEMBRE 2018 

  
Amato Popolo Mio:  

  
VI BENEDICO. 

TENGO CIASCUNO DI VOI NELLE MIE PIAGHE, PER RENDERVI 
PARTECIPI DEL MIO AMORE.  

  
Il Mio Popolo mantiene la sua fede in Me, per questo continuerà a 
rimanere in piedi, senza titubare né farsi distrarre da coloro che 
desiderano contaminarlo con false dottrine o malsani concetti liberali, 
che appartengono al demonio.  
  
Il Mio Popolo è un popolo di vittoria, che cammina nel compimento della 
Legge Divina, discernendo e dicendo no! a quello che è contrario alla 
Nostra Volontà Divina.   
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I Miei figli sono sorpresi dagli attacchi del demonio che procede, 
colpendo duramente dove può produrre più scandalo, allo scopo di 
causare un grande impatto.   
La Mia Chiesa sta vivendo momenti di incertezza, di fustigazione, 
perché ha trascurato – alcuni dei Miei Consacrati lo hanno fatto – già 
da tempo, l’unione con la Nostra Casa e si sono immischiati in modo 
sproporzionato con le cose del mondo, trascurando il loro obbligo di 
pascere il Mio gregge, con il risultato che la Fede di alcuni dei Miei figli 
viene scossa, in conseguenza della mancanza d’Amore per la Nostra 
Trinità Sacrosanta e per la Mia Santissima Madre.  
  
L’UMANITÀ NON SI È SOFFERMATA A MEDITARE SU QUESTO 
MOMENTO DI TRASFORMAZIONE, RIGUARDO AL QUALE VI 
AVEVO MESSO IN GUARDIA DA TEMPO, perché vi state muovendo 
nella vita per inerzia, non avete imparato a pensare né a ragionare, 
state vivendo senza guardare né avanti né ai lati, perché vi 
sottomettete in modo terribile a tutto quello che vi facilita la convivenza 
sulla terra, senza dover fare il minimo sforzo.  
 
Per questo al demonio risulta comodo e facile attirare i Miei figli verso 
quello che è peccaminoso e verso quello che Io come vostro Dio, 
aborrisco.  
  
L’umanità convive costantemente con la superbia, all’interno della 
quale c’è la lotta dei poteri, che genera quell’orgoglio che fa sì che i 
Miei figli si dimentichino di Me e delle Richieste di Mia Madre, perché 
sono impegnati ad ostentare in modo particolare i beni materiali, in un 
“ego” accresciuto da quello che si possiede materialmente. 
  
IO VENGO DI FRONTE A CIASCUNO DI VOI COME UN 
MENDICANTE, A SUPPLICARE QUELLO CHE È MIO E CHE VI HO 
DATO AFFINCHÈ LO AMMINISTRASTE, ma non siete stati dei buoni 
amministratori e vi siete impossessati di quello che vi avevo dato, 
rifiutandovi di ascoltare la Mia Parola, i Miei Appelli e le Richieste 
urgenti di Mia Madre, per uscire dalla vostra miseria e per salvarvi 
l’anima. 
 

STATE PROSEGUENDO NELLA TIEPIDEZZA SPIRITUALE, 
RIMANENDO FIANCO A FIANCO CON IL MALE E RICORRETE A 
ME QUANDO SIETE ABBATTUTI, STANCHI O QUANDO VI FATE 

PRENDERE DALL’AUTO-COMPASSIONE, PERÒ POI MI 
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IGNORATE, COSÌ DA NON DOVERVI LIBERARE 
COMPLETAMENTE DA QUELLO CHE È MONDANO E 

PECCAMINOSO.  
 
Amato Popolo Mio, andate in direzione della fraternità; quelli che in 
questo momento stanno vivendo comodamente, verranno accolti da 
alcuni dei loro fratelli che in questo momento loro disprezzano o 
guardano di traverso.  
Quelli che davanti al mondo sembrano sprovvisti di intellettualità, sono 
alcuni di quelli che Io ho scelto per inviare la Mia Parola e quella di Mia 
Madre in questo preciso momento in cui le orde del male stanno 
colpendo un’umanità sorda ed imbevuta di peccato.  
  

IL MIO POPOLO DOVRÀ AIUTARSI VICENDEVOLMENTE, 
DIVENTANDO UNITÀ, DI MODO CHE IL MALE NON VI FACCIA 

CROLLARE, PERÒ L’AVARIZIA SI È IMPOSSESSATA DELL’UOMO  
PER FARLO SENTIRE UN RE E UN SIGNORE COSICCHÈ 

DISPREZZI CHI HA BISOGNO, DIMENTICANDOSI CHE COLUI 
CHE CONSIDERANO COME UN BISOGNOSO, POTREBBE ESSERE 
PADRONE DEL MIO CUORE E RICEVERE I MIEI BENI ETERNI.  

    
Figli Miei, il Cielo lavora instancabilmente muovendo i cuori induriti e 
le menti deviate, le menti ossessionate dal male e dedite a desideri 
depravati, che Io aborrisco. (Cfr Prov 6,16-17).  
La Mia Casa lavora incessantemente affinché i pensieri non 
impediscano all’uomo di essere obbediente alle Mie Richieste e si neghi 
al peccato.  
  
Il Mio Popolo deve reagire e non deve dipendere dal procedere del 
mondo, il Mio Popolo deve essere fedele alle Mie Suppliche urgenti per 
un’umanità che combatte contro sé stessa costantemente.  
Le continue novità che il male vi presenta, vi portano al peggior 
decadimento morale di tutte le epoche della storia dell’umanità.   
  
Popolo Mio, Io vi ho chiamato affinché correggeste il cattivo modo di 
comportarvi e di agire a causa del quale vi burlate di Me. L’essere 
umano proverà il calice amaro della giustizia, perché si troverà di fronte 
a quello che ha generato da solo.  
  

STATE VIVENDO MOMENTI IN CUI LA MISERICORDIA SI 
MANTIENE ATTENTA A QUANTI MI CERCANO CON CUORE 
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SINCERO PER CORREGGERE IL CAMINO E, CON TRISTEZZA, 
RICEVO IL DISPREZZO DEI MEI FIGLI CHE, SOTTOMESSI AL 
MALE, SI SONO DATI A SEMINARE IL PECCATO NEI DEBOLI, 

NEI PICCOLI E NEI PIÙ FRAGILI. 
 
Sono ipocriti quelli che si burlano di Me, che pregano di corsa per 
affrettarsi all’incontro con il peccato.  
IO NON SONO IL DIO DEI MORTI, MA DEI VIVI.  
  
Le penombre cesseranno di essere penombre per passare ad essere le 
tenebre più terribili che non genereranno chiarezza, fino a quando la 
volta Celeste non si illuminerà a causa di due corpi celesti che 
entreranno in collisione ed illumineranno tutta la terra. Il giorno sarà 
più chiaro e la notte sarà come il giorno, vi sto parlando 
dell’Avvertimento – momento in cui ciascuno sarà solo con la propria 
coscienza di fronte ai suoi peccati. Sarà un momento talmente forte 
che alcuni non resisteranno nel rivivere le proprie malvagità, senza 
poter essere aiutati da nessun fratello, perché ciascuno vivrà questo 
momento in modo particolare, ma contemporaneamente, momento in 
cui Io avrò paralizzato tutto sulla terra.  
L’uomo si ritroverà solo, patendo il suo stesso peccato o provando gioia 
per il suo impegno e per la sua verità.  
  
TUTTO QUESTO NON È UNA FANTASIA, MA È LA MIA VERITÀ, 
IN QUANTO IO NON AGISCO SENZA PRIMA AVER MESSO IN 

GUARDIA IL MIO POPOLO.  (Cfr. Amos 3,7). 
  

Amato Popolo Mio, quanta sofferenza per essersi rifiutati di vivere nella 
Legge Divina!  
  
Voi negate quello che vi sto dicendo, per continuare nel libertinaggio 
sfrenato. I vostri compagni di cammino, i vostri Angeli Custodi, stanno 
soffrendo l’indicibile perché l’uomo sta procedendo sulla via della 
perdizione.  
  
I paesi ora stanno patendo una sofferenza minima, ma adesso avrà 
inizio la vera purificazione e l’essere umano rimpiangerà fino alla fine 
il suo cattivo comportamento e la sua disobbedienza. 
  

Popolo Mio, non trascurate la prassi della preghiera, siate costanti 
nelle vostre opere e nelle vostre azioni.  
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La terra continuerà nel suo forte tremore in questo ed in quel paese, 
per questo è necessaria una vicendevole preghiera. Non dimenticate il 

Cile, il Giappone ed il Messico.   
Non dimenticate di pregare per i paesi invasi e perseguitati dal 

comunismo e dalle menti orchestrate e impazzite a causa della sete di 
potere mondiale, che porteranno l’umanità alla guerra.   

  
La Terra tremerà con una magnitudine tale, che alcuni dei Miei poveri 
figli Mi chiameranno disperatamente, senza amarmi né ubbidirmi. Sono 
cuori secchi come quel fico.  
  
Popolo Mio, vi porto nel Mio Cuore. Vi benedico e vi amo talmente tanto, 
che non voglio che nessuno si perda.  
  

UNITEVI! NON POTETE PROCEDERE DA SOLI, UNITEVI!  
NON TEMETE, IO VI COPRO CON IL MIO AMORE. SIATE VERI.  

  
Vi benedico. 
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Nostro Signore ci invita a fare un percorso interiore, ci fa analizzare e 
mettere sulla bilancia della nostra coscienza personale, come, quando 
e quanto Gli dedichiamo nella nostra quotidianità, quanto dedichiamo 
al servizio del prossimo, al condividere la Sua Parola Divina con quelli 
che forse Lo hanno dimenticato, L’hanno scacciato dalle loro vite 
oppure non Lo conoscono…   
  
Cristo ci sollecita un ravvivamento dei sensi spirituali, di modo che la 
vita dell’uomo si trasformi. Noi sappiamo che c’è un rifiuto della 
Santissima Trinità, della nostra Madre Santissima e di quello che è 
Divino.  
Quale è in questi casi la risposta del Popolo di Dio?...   
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L’indifferenza, oppure ci assumiamo con prudenza ma con costanza, 
l’essere azione in quello a cui Cristo ci sta chiamando?  
 
Stiamo aspettando tranquillamente di essere chiamati, oppure 
facciamo parte di coloro che vanno in cerca del servizio ai loro 
fratelli?  
 
Siamo disposti a servire Cristo con disinteressato amore, quello che 
nasce dal bisogno di dare a Dio quello che è di Dio? 
  
Amen 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
20 SETTEMBRE 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
FIGLI, RICEVETE IL MIO AMORE ED IL MIO COSTANTE 

AUSILIO PER CIASCUNO DI VOI.  
  

Il Mio Cuore desidera che vi liberiate dalle catene alle quali continuate 
ad essere legati, cosicché iniziate il cambiamento di vita di cui ciascuno 
di voi ha bisogno e quindi un cambiamento spirituale.  
  
Aspettare segnali nel cielo per pentirsi non va bene, voi non sapete se 
proprio i segnali che verranno non vi faranno perdere la testa, perché 
non avete mai vissuto qualcosa di simile prima.  
  
State andando avanti nella vita, facendo le cose di tutti i giorni, andate 
al lavoro, ciascuno svolge i compiti che gli spettano o che si è 
impegnato a svolgere; alcuni di voi proseguono nel loro desiderio di 
essere migliori in ogni momento, per rimanere nella Volontà Trinitaria, 
rifiutando tutto quello che può portare al peccato, mentre altri 
continuano a far attendere Dio ed altri ancora rinunciano a Dio.  
  
QUESTO NON È IL MOMENTO DI DIMENTICARSI GLI APPELLI 

DI MIO FIGLIO E DI QUESTA MADRE. SE PRIMA VI HO 
CHIESTO DI NON DIMENTICARE LE RIVELAZIONI, IN QUESTO 

MOMENTO VI INVITO A TENERLE PRESENTI PIÙ DI PRIMA.  
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Vi abbiamo supplicato tanto di cambiare vita, ma credete che tutto sia 
un’utopia e che non succederà niente! Ma non è così, figli, è la Grande 
Misericordia di Mio Figlio che, conoscendo l’influenza del male su questa 
generazione, ha insistito per riscattare il maggior numero possibile di 
anime. 
 
Il Cielo agisce, sì, sta chiamando perché non vi disperdiate, chiama 
perché non andiate fuori strada, chiama perché vi manteniate svegli 
(Cfr. Mt 26,41), perché anche chi è sveglio non si accorge di grandi 
segnali che stanno indicando dove porteranno gli accadimenti.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

IL FIGLIO DELLA PERVERSIONE SI STA MUOVENDO SULLA 
TERRA E SI DILETTA NEL VEDERE I MIEI FIGLI SCAGLIARSI 

GLI UNI CONTRO GLI ALTRI. L’ANTICRISTO È SULLA TERRA E 
DALLE ALTE SFERE STA ESERCITANDO IL SUO POTERE 

MALIGNO IN OGNI ASPETTO CHE 
RIGUARDA GLI UOMINI, DA LÌ ESERCITA IL SUO CONTROLLO,  
AL QUALE SI SONO SOGGIOGATI LA MAGGIOR PARTE DEGLI 

ORGANISMI INTERNAZIONALI, SPECIALMENTE 
NELL’ECONOMIA, TRAMITE LA QUALE SOTTOMETTE I PAESI.  

 
La Terra sta subendo grandi trasformazioni nel suo interno ed è per 
questo motivo che si stanno verificando continuamente terremoti. Io 
voglio che siate consapevoli del fatto che al di là di questa forza che è 
propria della terra, alcuni paesi vengono scossi da grandi forze che 
provengono dalla scienza mal impiegata da parte dell’uomo e a causa 
del cattivo uso che l’uomo ne ha fatto in questo contesto, verrà il 
momento in cui non riuscirà a controllare la forza che sta esercitando 
sulla terra ed in alcuni paesi causerà un’ecatombe senza precedenti.  
  

La Natura dirà all’uomo ancora una volta che non può competere  
con la sua forza.  

Il Messico patirà e vi chiedo preghiera per questa patria, così come ve 
le chiedo per Los Angeles, California e per il resto dell’America.  

  
Come Madre, vi chiedo di pregare con il cuore e di trasformarvi 
volontariamente in veri figli di Mio Figlio, in questo momento in cui un 
gran numero dei vostri fratelli stanno apostatando dalla Fede.  
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NELLA BATTAGLIA SPIRITUALE TRA IL BENE ED IL MALE, 
ALCUNI DEI MIEI FIGLI NON SONO COSTANTI NELL’AGIRE E 

NELL’OPERARE NEL BENE, DIVENTANO TIEPIDI PER 
MANCANZA DI IMPEGNO, ALTRI SI BUTTANO IN MANO AL 
DEMONIO CHE INIETTA IN LORO LA DEPRAVAZIONE, LA 

MANCANZA DI FEDE ED IL LIBERTINAGGIO. 
 
Amati figli, chi accetta il male ed accoglie il demonio come suo dio, sta 
aderendo ai tentacoli del dragone infernale, gli sta dando forza perché 
agisca contro i vostri stessi familiari, chi si allea al male, può giungere 
ad essere il carnefice della sua stessa famiglia, il male non conosce 
compassione, non sa cosa sia la compassione.   
  

Vi chiedo di pregare con il cuore affinché quel balsamo d’Amore, 
frutto della preghiera, arrivi fin dove è necessario. Alcune isole 

dell’Oceania tremeranno e soffriranno, pregate per questa richiesta.  
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato: il Popolo di Mio Figlio deve 
emanare fraternità verso i suoi simili, amore verso la Trinità 
Sacrosanta, dovete essere rispettosi della Legge di Dio e rafforzare la 
Fede nel Potere Divino, nell’Onnipotenza Divina in questi momenti in 
cui il Popolo di Mio Figlio, del quale Io Sono Madre, viene scosso dalle 
tenebre che si mantenevano occulte nella Chiesa di Mio Figlio. 
  
L’uomo ha cambiato le sue azioni, i suoi comportamenti, le sue reazioni 
e la violenza si sta impadronendo dell’umanità. L’astro del sole sta 
emanando la sua vibrazione con maggiore forza e sta alterando la 
psiche dell’uomo, che è come un contagio per quelle persone che sono 
deboli nello spirito. 
  
L’imprevedibile comportamento umano è esploso in scontri in diversi 
paesi del mondo, quindi vi invito a pregare per la Spagna, che è in 

pericolo; vi invito a pregare per il Costa Rica, la vostra pace non sarà 
più la stessa. 

Voi, figli, dovete continuare a pregare per il mondo intero, per tutti gli 
uomini del mondo, non dovete venire meno, né temere di perdere la 

vita,  ma dovete temere di perdere l’anima.  
  

Alcuni dei Miei ripongono le loro speranze nella Mia Protezione ed 
escludono di perdere i loro beni materiali oppure la vita e si sbagliano, 
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la protezione del Cielo è spirituale, è affinché vi salviate l’anima, se 
questo è quello che volete.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, non continuate a concedervi del 
tempo per credere, per impegnarvi sulla via sulla quale Mio Figlio vi ha 
chiamati, impegnatevi adesso!  
  

I MIEI FIGLI SANNO CHE LA PREGHIERA E L’AZIONE DELLA 
PREGHIERA, VANNO MANO NELLA MANO.  
SIATE MESSAGGERI DELL’AMOR DIVINO! 

  
Vi benedico con il Mio Amore, vi benedico con il Mio Cuore.  
  
Amo tutti con uguale predilezione.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli : 
  
La Madonna ci ha detto che le preghiere sono necessarie per tutta 
l’umanità e questo è quello che dobbiamo fare.  Come Popolo di Dio, ci 
troviamo in una prova durissima, che già è stata rivelata da tempo e 
come cittadini del mondo, sappiamo che la successione degli 
accadimenti è vicinissima e questo non si può definire apocalittico, ma 
realistico. 
  
Sappiamo anche, perché il Cielo ce lo ha rivelato, che le prove per il 
Popolo di Dio saranno molto grandi e che ciascuno di noi deve 
fortificarsi per affrontare le cose che verranno, delle quali nessuno 
parla ed è per questo che Nostro Signore Gesù Cristo e la Madonna lo 
hanno rivelato in tutto il mondo.   
 
Il Cielo ci sta chiedendo una risposta, adesso! Non in un altro momento, 
ma adesso e ciascuno tiene la risposta nelle proprie mani.   
Amen. 
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 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

28 SETTEMBRE 2018 
  

Amato Popolo Mio: 
  

NEL MIO CUORE C’È MISERICORDIA PER TUTTI.  
  

L’essere umano deve corrispondere al Nostro Amore Divino. Ciascuno 
è responsabile della propria salvezza personale e, all’interno 
dell’umanità, ciascuno deve prefiggersi come meta la salvezza dei 
propri fratelli. 
Non potete dare quello che non avete, perché se la meta personale non 
è quella di fondervi con la Nostra Volontà, non potrete dare 
testimonianza del nostro Amore con i vostri fratelli.  
 
Non avete compreso che quando manca l’Amore Divino nella vita 
dell’uomo, questa cade nella viltà che infonde il male nelle società 
affinché il peccato venga ammesso come una cosa giusta. 
Gli atti di ribellione contro la Nostra Trinità e contro Mia Madre, 
denotano il progresso del male in questo periodo dell’umanità, che è 
stata conquistata dalle orde di satana, che aveva promesso di 
introdurre la sua malvagità nei figli di Mia Madre.  
  
Il peccato sta proliferando come cresce il lievito; in questo momento 
tutto quello che avete attorno, a causa della scarsa o nessuna relazione 
con le cose della Nostra Casa, è macchiato da cattive opere ed azioni. 
  

AMATO POPOLO MIO, VI TROVATE NEL MOMENTO RIVELATO 
DA MIA MADRE, NEL QUALE OGNI GIORNO DEVE ESSERE PER 
VOI UN RINASCERE, IN CUI MANTENETE LA FORZA DEL MIO 

SPIRITO PER NON CADERE NEGLI ATTACCHI DEL MALIGNO AI 
QUALI L’UMANITÀ È SOTTOPOSTA COSTANTEMENTE. 

  
In questo momento sta regnando la confusione, gli atti di immoralità, 
gli atti di eresia, gli atti malvagi ed i sacrilegi, vengono considerati e 
presi con grande indifferenza dalla maggior parte di coloro che dicono 
di essere i Miei figli. 
Quello che è falso e indebito, quello che è peccaminoso, si è insediato 
nell’uomo, che si compiace in tutto ciò è indebito.  
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Il Diluvio, la distruzione della Torre di Babele, di Ninive, la distruzione 
di Sodoma e Gomorra, tutti questi popoli non avevano superato il 
comportamento atroce di questa generazione, dove le grandi nazioni 
sono diventate le élites della grande Babilonia. 
  

“NON SI ACCORSERO DI NULLA, FINCHÈ NON VENNE IL 
DILUVIO E LI INGHIOTTÌ TUTTI”. (Mt. 24,39) 

  
Amato Popolo Mio, non vivete con addosso il peccato, voi conoscete I 
Comandamenti e non li potete cambiare, ma al contrario, quelli che 
profanano la Parola di Mio Padre stanno cadendo nelle mani del 
dragone infernale e cooperano al progetto del male di innalzare colui 
che sorgerà per soppiantarmi, formando il governo unico, la religione 
unica, la moneta unica tramite la quale controllerà tutta l’umanità, in 
ogni suo aspetto.  
Quella che i Miei figli stanno agevolando, nel cedere alle falsità di coloro 
che Mi stanno tradendo e che stanno crocifiggendo i Miei figli, è un’era 
di terrore. 
 
Figli Miei, vi chiedo di correggere il vostro cammino, vi chiedo la 
conversione.  
 
L’UMANITÀ SI TROVERÀ IMPREPARATA DI FRONTE A QUESTI 
ACCADIMENTI CHE STA NEGANDO CON INSISTENZA, 
dimenticandosi che il male non riconoscerà mai il suo mal agire come 
tale.  
 
I Miei figli sono all’oscuro di questi fatti che Mia Madre ed Io vi abbiamo 
rivelato da tempo, quali la confusione di questo momento del Mio 
Popolo, quando nella Mia Chiesta si stanno agitando le acque del male 
che ha agito col sotterfugio.  
  
La Mia Misericordia è inesauribile, quindi vi sto chiamando alla 
conversione e a correggervi, prima che il male vi intrappoli e non vi 
lasci più uscire dalle sue spire.  
  

POPOLO MIO, QUESTO È IL MOMENTO CHE MIA MADRE VI 
AVEVA ANTICIPATO NELLE SUE RIVELAZIONI, ARRIVERÀ LA 

CONFUSIONE ED I MIEI FIGLI NON RIUSCIRANNO A 
DISTINGUERE DOVE STIA IL MALE E DOVE STIA IL BENE. 
QUESTO È IL MOMENTO IN CUI SI STA METTENDO SULLA 
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BILANCIA IL GRANO E LA ZIZZANIA E VOI LO STATE VEDENDO 
SENZA RICONOSCERLO…  

  
Non avete riconosciuto gli errori del male che avete commesso, ma 
avanzate di male in male, nell’assenza della coscienza distrutta dalla 
superbia umana e dai capricci del vivere nel libertinaggio e 
dall’accettare il demonio come vostro dio.  
  
La terra è minacciata da corpi celesti che vi stanno passando vicino e 
voi non ve ne rendete nemmeno conto.  Non è lontano quello che farà 
cambiare l’asse terrestre, a causa delle insolite ed elevate temperature 
nel nucleo della terra.  
  
In tutta la terra ci saranno grandi cambiamenti, la natura flagellerà 
ripetutamente le grandi nazioni, così come le piccole nazioni. 
 
L’uomo attaccato al denaro cadrà, privo di questo dio che ha creato e 
del quale si inorgoglisce.  
  

VOI SIETE QUELLI CHE SARANNO TESTIMONI DEI GRANDI 
CAMBIAMENTI DELLA TERRA, DEI GRANDI CATACLISMI E 

ALLA FINE DIRETE: TUTTO QUELLO CHE ERA STATO 
ANNUNCIATO, SI È COMPIUTO.   

  
Popolo Mio, rendetevi conto delle offese che causate alla Nostra Trinità 
e a Mia Madre. Uno solo di voi che se ne renda conto e che non partecipi 
agli orrori che offendono la Potestà della Nostra Trinità, è un balsamo 
che ascende al Nostro Trono.  
 
Le piccole anime che lavorano in obbedienza, quelle che non si tirano 
indietro di fronte alle Nostre Richieste di emendarsi e stanno attente 
agli Appelli della Nostra Casa e di Mia Madre, QUESTE PICCOLE 
ANIME DEVONO UNIRSI NEL MOMENTO PRECISO IN CUI LA 
NOSTRA CASA GLIELO DIRÀ, IN OGNI LUOGO IN CUI 
RISIEDONO.  
LORO FANNO PARTE DEL RESTO SANTO, DEL RIMANENTE 
FEDELE.  
  
Popolo Mio, ti sto chiamando in questo momento in cui l’agitazione 
dell’umanità sta crescendo senza sosta, in questo momento in cui i Miei 
fedeli vengono presi di mira ed i Miei strumenti vengono rifiutati.  
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Popolo Mio, non venite meno, perché Io non abbandonerò i Miei figli, 
quelli che hanno lottato per salvare l’anima, quelli che si siederanno 
alla Mensa del Banchetto Divino.  (Cfr. Lc. 14,15) 
  
Vi proteggo, vi benedico. Non vi perdo mai di vista, vi tengo nel Mio 
Cuore.  
  

Il vostro Gesù. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Nostro Signore ci riporta nuovamente alla memoria le Rivelazioni 
passate.  
  
Il Cielo ci sta chiedendo di prepararci. Stiamo vivendo un panorama 
globale molto agitato che ci porta ad analizzare se questa inquietudine 
del mondo sia quella che ogni essere umano, in un modo o nell’altro, 
si porta dentro a causa di tutto quello che sta succedendo 
continuamente.  
 
Ci viene chiesto di renderci conto che siamo figli di Dio, in altre parole, 
che dobbiamo vivere chiedendo il discernimento allo Spirito Santo, per 
poter compiere i passi che ci possano avvicinare maggiormente a Dio.   
  
Quanti stanno pensando di salvarsi, ma di salvare il corpo fisico, la vita 
fisica? Il Signore però ci sta chiamando alla conversione, affinché ci 
salviamo l’anima. Quello mortale e quello immortale sono due linguaggi 
differenti.  
  
Il flagello al quale è sottoposta l‘umanità, non è estraneo alla terra in 
cui viviamo ed è per questo che la terra sta soffrendo, così come l’uomo 
sta soffrendo. 
Fratelli, abbiamo rimesso in piedi la torre di Babele, con l’orgoglio, 
l’ingratitudine, la superbia, le mancanze alle Beatitudini, alle Opere di 
Misericordia e soprattutto con la folle decisione di rinunciare a Dio.  
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Ricordiamoci che Dio ha promesso di non tornare a castigare l’uomo 
con un Diluvio Universale, ma questo non ci rende esenti da grandi 
tsunami che interverranno nella storia dell’umanità, come mezzi di 
purificazione.  
 
Abbiamo due strade davanti a noi: essere fedeli figli di Dio e dei Suoi 
Comandamenti, oppure rinunciarvi e venire invasi dal male, agendo al 
di fuori della Volontà Divina.  
  
Amen. 
 
 

 SAN MICHELE ARCANGELO 
30 SETTEMBRE 2018 

  
Amati della Trinità Sacrosanta e della nostra Regina e Madre:  

 
COME PRINCIPE DEGLI ESECERCITI CELESTI, VENGO DAVANTI 

A CIASCUNO DI VOI CON L’AMORE NEL MIO SCUDO E LA 
VERITÀ NELLA MIA SPADA.  

CHI È COME DIO? CHI È COME DIO? 
  

Dal nord al sud, dall’est all’ovest, la Verità della Parola Divina sarà 
ascoltata senza ostacoli, per questo vengo mandato in anticipo ad 
invitarvi ad una presa di coscienza totale, in quanto siete tutti figli di 
Dio. 
  
Vi è stato dato ogni mezzo per accogliere la Verità Suprema. Tutti i 
vostri nomi sono scritti nel Grande Libro della Vita, ma non tutti 
entreranno nel Regno dei Cielo.   
 
Io vengo con la Parola del Cielo, per Volontà Divina, perché non vi 
dimentichiate che ci sono strumenti di Dio, ciascuno con un suo 
differente incarico, ma tutti sono uniti da una stessa chiamata.  
Non ce n’è solo uno che riceve a nome di tutti, la Volontà Trinitaria ha 
i suoi strumenti in tutta la terra, non sono uguali, come non sono uguali 
le dita della mano, ma una è la chiamata alla conversione, al 
pentimento, a riconoscere il momento in cui state vivendo e la 
vicinanza della purificazione di tutta l’umanità. 
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Devo annunciarvi che gli elementi agiranno con una maggiore tenacità 
e che è dall’alto che arriverà la calamità per gli abitanti della terra.   
 
Io vengo con la mia spada in mano, perché ciascuno di voi quali figli 
del Re,  
comunichiate ai vostri fratelli che il tempo della grande calamità è 
giunto con tutta la sua forza e che il demonio infernale sta ruggendo 
sulla terra e sta scagliando la sua furia sui figli della Nostra Regina e 
Madre, per intimidirli.  
 
COME MESSAGGERO DEL TRONO TRINITARIO, VI SUPPLICO DI 
PREGARE IL SANTO ROSARIO CON UNA MAGGIORE UNITÀ E 
CONSAPEVOLEZZA, IN QUESTO MESE DI OTTOBRE DEDICATO 
AL SANTO ROSARIO, che satana teme e di fronte al quale si sente 
avvelenato. 
 
Per questo vi chiedo che in ogni famiglia preghiate il Santo Rosario alla 
stessa ora per tutto il mese, perché il Santo Rosario sia continuamente 
pregato con grande devozione e amore, coprendo le 24 ore. 
  
Vi devo annunciare l’incremento nella purificazione dell’umanità, 
perché il demonio brucerà di rabbia contro il Popolo di Dio.    
 
Il sacrificio sulla Croce del nostro adorato Re, è avvenuto per tutti i 
tempi e soprattutto per questo momento di prove e di confusione, in 
cui non basta che abbiate con voi una Croce come sacramentale, per 
essere esenti dal peccato o dalla tentazione.   
Non è un sacramentale quello che vi darà la salvezza dell’anima, la Vita 
Eterna, ma il grado di coscienza con il quale agirete e farete le cose in 
concordanza con la Volontà Trinitaria, quello che vi porterà a 
riconoscere che l’Amore Divino deve essere tutto in tutti.   
  

NELLA CROCE IL NOSTRO RE VINSE IL PECCATO PER 
REDIMERE TUTTI GLI UOMINI, PERÒ CIASCUNO DI VOI DEVE 
MERITARSI QUELLA REDENZIONE, CIASCUNO DI VOI DEVE 
UNIRSI AL NOSTRO RE SULLA CROCE, DELLA QUALE OGNI 

ESSERE UMANO È PARTECIPE.   
  

Vedo che i figli di Dio Padre, stanno aspettando segni o segnali per 
pentirsi, invece il demonio infernale, con i suoi differenti tentacoli, sta 
agendo in fretta e per questo vi confonde con grande facilità e vi porta 
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a cadere nel peccato, nelle grandi apostasie, nei crimini, nelle eresie, 
dove gran parte dell’umanità lo sta seguendo, dimenticandosi che chi 
a questo riguardo aspetterà l’ultimo istante per pentirsi e per 
correggersi, potrebbe essere colui che non avrà il tempo per ottenere 
questo pentimento.  
 
Amati di Dio, chi vi dice di aspettare i segni o i segnali prima di pentirvi, 
sia che siano nella volta del cielo, sulla terra o nelle acque, costui vi sta 
portando sull’orlo del precipizio dell’inferno, nel quale potreste cadere.   
  

LE MIE LEGIONI CELESTI STANNO PROCLAMANDO IN TUTTA 
LA TERRA: CONVERSIONE, CONVERSIONE, CONVERSIONE! 

NON ASPETTATE A CONVERTIRVI, CONVERTITEVI ORA, 
AFFINCHÈ LA COSCIENZA VI VENGA ILLUMINATA DALLO 

SPIRITO DIVINO E NON CONTINUIATE PIÙ A PECCARE, MA 
VIVIATE NELLA CONSAPEVOLEZZA DI QUANTO SIA 

ABOMINEVOLE IL PECCATO.  
  

Amati, la costanza, lo sforzo, la perseveranza, la preghiera e il rispetto 
della Legge Divina, vi daranno la forza per andare avanti nei momenti 
difficili.  
 
La protezione delle vostre case la dovete ottenere mediante l’unità con 
il nostro Re e con la nostra Regina e Madre del Cielo.  
La consapevolezza di ricevere il Corpo e il Sangue di Cristo, Re 
dell’Universo, vi darà la forza spirituale perché siate luce, ovunque vi 
troviate.  
 
La protezione di ciascuno di voi è basata sulla relazione che manterrete 
con la Trinità Sacrosanta e con la nostra Regina e Madre.  I 
Sacramentali vi proteggono, se ciascuno di voi si trova in stato di 
Grazia e continua a lottare permanentemente contro il male.  
 
Oh, amati figli della Mia Regina e Madre, non attendetevi miracoli se 
non ve li meritate, non attendetevi protezione per il corpo, ma 
protezione affinché non perdiate l’anima.  
 
La terra tremerà con maggior forza, le acque si agiteranno con maggior 
forza, i venti ruggiranno e raggiungeranno velocità fuori dal comune, il 
fuoco raderà al suolo gli abitati, ma l’anima della persona che rimane 
salda nella fede, resterà inamovibile.  



261 
 

  
La lotta contro le insidie del dragone infernale sta aumentando. Le 
chiese verranno abbattute, vi saranno tolte o profanate, i segni religiosi 
verranno eliminati dai luoghi pubblici e privati.  
La Croce verrà ripudiata dai seguaci del male. 
  
Amati, continuate ad amare con tutte le potenze ed i sensi il Re dei Re 
e il Signore dei signori, che vi chiede di onorare Sua Madre. 
 
Amati, alcune persone dicono di non vedere e di non sentire Dio, si 
sono dimenticate che la fede si esercita nella devozione di quello che 
ancora non vedete ma che sapete essere verità e che la Sua Volontà si 
manifesta sul Suo Popolo per condurvi alla Salvezza Eterna.   
  
Voi siete i figli del Re, non sarete mai abbandonati “Il nostro aiuto viene 
dal Signore che ha fatto cieli e terra”.  (Sal. 121,2) 
  

NON TEMETE SE STATE VIVENDO IN UNIONE ALLA TRINITÀ 
SACROSANTA, SE AMATE LA NOSTRA REGINA, NON TEMETE.  
TEMETE DI OFFENDERE DIO, TEMETE DI CONSEGNARVI AL 

DEMONIO, TEMETE LA SUPERBIA, LA TIRANNIA, TEMETE LA 
DISOBBEDIENZA, LA COMODITÀ, I PIACERI, TEMETE 

L’IPOCRISIA, TEMETE DI NON ESSERE DI DIO, NÉ PER DIO, 
TEMETE DI DARVI AI PIACERI MONDANI. 

TEMETE DI PRENDERE IL DEMONIO COME DIO E DI ESSERE 
GETTATI NELLE FIAMME DELL’INFERNO.  

  
Amatevi con l’AMORE DI DIO, rallegratevi con chi si rallegra e soffrite 
con chi soffre.  
 
I disastri aumenteranno nei paesi, la tirannia nelle nazioni sarà più 
forte, l’ira rende l’uomo schiavo del male. 
  
Amati, vi invito a pregare alla fine della Celebrazione Eucaristica e dopo 
il Santo Rosario, la preghiera dedicata a questo servitore della Trinità 
Sacrosanta. (*) 
  
Sollevo la mia spada come segno della mia fedeltà a Dio Uno e Trino, 
alla mia Regina e Madre e a tutte le anime di buona volontà che 
compiono la Volontà Trinitaria.  
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Non temete, Io e le mie legioni celesti, rimarremo sul Popolo di Dio; i 
figli della Nostra Regina sono protetti dal potere che ho ricevuto da Dio.  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
(*) Si riferisce alla Preghiera a San Michele scritta da Papa Leone XIII 
dopo aver avuto una visione, il 13 ottobre del 1884 che poi chiese al 
segretario della Congregazione per il culto Divino, di inviarla a tutti i 
vescovi del mondo perché sotto mandato, fosse recitata dopo ogni 
messa. A commento mettiamo questa preghiera.  
  

San Michele Arcangelo, difendici nella battaglia.  
Contro le insidie è le malvagità del demonio, sii nostro aiuto.  

Te lo chiediamo supplici, il Signore lo comandi.  
E tu, Principe della Milizia Celeste, con la potenza che ti viene da Dio,  

ricaccia nell’inferno satana e gli altri spiriti maligni  
che si aggirano per il mondo a perdizione delle anime.  

Amen.  
 
 

 SANTISSIMA VERGINE MARIA 
5 OTTOBRE 2018 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VI HO RICEVUTI AI PIEDI DELLA CROCE FIGLI MIEI, TUTTI, 

SENZA ECCEZIONE, VI AMO TUTTI, SENZA ECCEZIONE. 
SEBBENE NON TUTTI MI CONSIDERINO LA LORO MADRE, IO 

VI HO RICEVUTI TUTTI, PER VOLONTÀ DIVINA.  
 

Amati figli, con dolore per Mio Figlio, devo dirvi che il demonio non ha 
bisogno di tentarvi tanto, perché l’uomo è pronto a peccare per essere 
bene accolto dalla società.  
  
IL COMPORTAMENTO DI COLORO CHE SI SCAGLIANO CONTRO 

LE CHIESE È LO STESSO DI COLORO CHE SCOLPIRONO ED 
ADORARONO DÈI PAGANI, QUANDO CREDEVANO CHE DIO 
PADRE NON LI VEDESSE, ACCONSENTENDO AD APPETITI 
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DISORDINATI, CHE LI PORTARONO AD AGIRE PEGGIO DEGLI 
ANIMALI. 

  
Per Volontà Divina, voi continuate a ricevere questa Rivelazione, 
nonostante siano pochi quelli che prestano attenzione e che prendono 
sul serio e con gratitudine quello che vi viene rivelato.   
  
Questa generazione, in alcuni casi, si trova davanti al nefasto risultato 
dell’intromissione dell’uomo che ha alterato il corso normale della 
natura, con il risultato che la natura, con tutta la sua forza, è diventata 
un costante flagello per l’umanità. 
  
La Natura non riconosce l’uomo che l’ha distrutta ed invasa ed agisce 
sull’umanità; alcuni fenomeni inspiegabili per la scienza, sono però 
causati da un’alterazione che l’uomo stesso mette in atto, in una lotta 
disperata per dominare gli elementi e con questi mezzi danneggiare le 
nazioni senza pietà. 
 
Il Cuore Trinitario è gravemente offeso dalle azioni di coloro che sono 
seguaci del demonio, perché quest’ultimo è nemico della Trinità 
Sacrosanta.   
  
L’UOMO NON CONSIDERA IL DEMONIO CON DIFFIDENZA, MA 

LO SEGUE CON PIACERE, AGENDO CONTRO LA VOLONTÀ 
DIVINA. 

DURANTE L’AVVERTIMENTO L’UOMO VIVRÀ NELLA 
SOLITUDINE PER ALCUNI SECONDI, SENZA DIO E.. “SARÀ 

PIANTO E STRIDOR DI DENTI”.   
  

Questa generazione non riconosce i suoi gravi errori e peccati, è 
seguace del demonio ed affronta Dio con mancanza di rispetto e con 
superbia, favorendo da sola un nuovo castigo. 
Avete infranto i Comandamenti e li avete distorti, comportandovi come 
degenerati e nemici di Dio.  
Vivete amando la lussuria, per questo giungerà la pestilenza e sentirete 
bruciare la carne. Quelli che vivono in Dio riconosceranno che viene da 
Dio e quelli che disprezzano quanto è Divino, bestemmieranno ancora 
di più.  
  
NON DOVETE DIMENTICARE CHE: “L’AUSILIO MI VIENE DAL 
SIGNORE, CHE HA FATTO IL CIELO E LA TERRA” (Sal 121,2).  
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Non dimenticate i medicamenti che come Madre vi ho dato perché li 
teniate a portata di mano e con questi riusciate a superare queste 
malattie ed altre che i demoni lasceranno cadere sull’umanità. 
  
Il Popolo di Mio Figlio è sempre più ribelle, al punto che vengono alla 
luce scandali che, in alcuni casi, sono causati da quelli che hanno scelto 
il sacerdozio  
come professione e non per vocazione.  
Per consolare il Mio Cuore, ho ancora sacerdoti fedeli che compiono il 
loro lavoro pastorale e ministeriale con devozione.  
 
La massoneria da tempo si è assicurata di potersi infiltrare nelle case 
di formazione, tutto per preparare il suo dominio e per degradare il 
Popolo di Mio Figlio in questo momento.   
 
Vi vedo seguire falsi dei… I luoghi pubblici di raduno nei paesi e nelle 
città si saturano quando uno di questi dei viene a lanciare improperi 
contro Mio Figlio e contro di Me, con canzoni che sono blasfeme, che 
sono una vergogna, che sono veleno per l’anima di coloro che prendono 
parte a tali atti e quei luoghi si riempiono di quei Miei figli persi e 
traviati.  
 
Al contrario quando viene annunciato l’incontro con uno strumento 
della Volontà Divina quelli che vi si scagliano contro sono alcuni dei Mie 
figli prediletti: i vescovi, i vicari e i sacerdoti, per dire che il Popolo non 
deve andare ad assistere, senza nemmeno prendersi prima il tempo di 
analizzare lo strumento del Cielo.  
 
Questo, figli Miei, fa parte della strategia di satana: meno saranno i 
chiamati a un cambiamento di vita, più possibilità ci saranno che le 
anime si perdano.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
GLI ELEMENTI STANNO ASSUMENDO POTENZA E 
PERSEGUITANO L’UMANITÀ. GLI ATTACCHI DELLA NATURA 
SONO IMPREVISTI E LA LORO FORZA È IRRICONOSCIBILE.  
Non solo le zone costiere corrono pericolo, ma in mezzo ad alcune città, 
l’acqua uscirà dal terreno come un torrente. 
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I TERREMOTI DI GRANDE INTENSITÀ SONO MOLTO TEMUTI 
ED I MIEI FIGLI LI AFFRONTERANNO NEL DOLORE.  

L’ATTIVITÀ VULCANICA SI INTENSIFICHERÀ IN GRANDE 
SEQUENZA. 

. 
LA MENTE DELL’UOMO SI AGITERÀ E CON L’AVVICINARSI 

DELLE FESTIVITÀ CI SARANNO FAIDE.   
  

Non sospendete la preghiera del Santo Rosario per il mondo intero ed 
in particolare per i Miei figli del Messico, del Centro America, 

dell’Indonesia e   degli Stati Uniti.  
  
La terra si spaccherà ed i vulcani ruggiranno con forza.  
  
Figli Miei, continuate ad avere fede di salvare l’anima, ad avere fede 
in Mio Figlio che vi ama ed in questa Madre, che non si stanca di dirvi 
che vi dovete convertire. 
  

ANCHE SE NON ASCOLTATE, IO NON FARÒ TACERE LA MIA 
VOCE, PERCHÈ VI AMO.  

  
Vi benedico, rimango davanti a voi, siete i Miei figli.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Il mio dovere è quello di trasmettere la Parola che mi viene data, quindi 
devo ripotarla tale e quale come la ricevo. 
La Madonna sta allertando i Suoi figli e l’umanità, che si andrà incontro 
a sofferenze, ma allo stesso tempo ci offre un’opportunità di 
cambiamento, per fare in modo che ogni persona si possa salvare 
l’anima.  
Ricordiamoci: non si tratta della fine del mondo, ma della Purificazione, 
con tutto quello che quest’ultima comporta.  
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Non dimentichiamoci che il Cielo avvisa sempre il Suo Popolo su quello 
che succederà…  “Quando verrà lo Spirito della Verità, egli vi guiderà 
alla verità tutta intera, perché non parlerà da sé, ma dirà tutto ciò che 
avrà udito e vi annunzierà le cose future.” (Gv 16,13) 
 
I grandi vulcani che non davano motivo di allarme, si risveglieranno.  
Noi figli di Dio sappiamo che dobbiamo andare avanti senza fermarci, 
dobbiamo riuscire a vincere quello che nella nostra umanità si oppone 
al nostro voler rimanere sulla via che Cristo e la nostra Madre ci 
indicano e dobbiamo chiedere allo Spirito Santo di assisterci, perché 
manca ancora la grande prova. 
  
Amen. 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
10 OTTOBRE 2018 

  
Il Signore Mi dice:  

  
Figlia Mia:  
 
L'inesorabile passaggio al compimento delle rivelazioni degli ultimi 
tempi cesserà di essere per alcuni fonte di risate, di sfiducia, di 
scandalo e per altri di sgomento, perché vedono che il tempo umano 
sta passando e quello che è stato annunciato non si è ancora compiuto.  
  
I Miei figli devono comprendere che il tempo dell’uomo non è il Tempo 
Divino. 
  
Il Mio Popolo si sta rifiutando costantemente di convertirsi, si sta 
allontanando da Me, sta mettendo una distanza sempre maggiore con 
la Nostra Trinità e con reiterata stoltezza e ostinazione, ha assunto il 
demonio come suo dio, bandendomi dalla sua vita.  
  

QUANTO HA RIVELATO MIA MADRE ED IO HO RIVELATO AI 
MIEI VERI STRUMENTI, SI STA PRECIPITANDO 

SULL’UMANITÀ. 
 



267 
 

STA AVANZANDO IL COMPIMENTO DI OGNI PAROLA CHE 
ABBIAMO ESPRESSO NEI MESSAGGI, AFFINCHÈ IL MIO 

POPOLO SI PREPARASSE SPIRITUALMENTE. 
 

VOI CONSIDERATE CON DIFFIDENZA E CON INQUIETUDINE 
QUESTE RIVELAZIONI E, NELLO STESSO MODO, VEDRETE CON 
I VOSTRI OCCHI, PASSO PASSO, IL COMPIMENTO DI QUELLO 

CHE È STATO PREVENTIVAMENTE ANNUNCIATO.   
  

La Mia Chiesa è giunta ad emettere giudizi, è giunta a dettare norme 
che non sono contemplate nella Legge Divina. 
 
L’uomo si è ribellato contro la Nostra Trinità Sacrosanta, contro la Mia 
Madre Santissima e contro tutti quei Miei figli che ancora stanno 
resistendo per non cadere nella dissolutezza, nella leggerezza e che 
continuano a lottare strenuamente per formarsi una maggiore 
consapevolezza su quello che significa essere un vero cristiano e per 
non essere intrappolati dalle nefaste e demoniache influenze che la 
massoneria, fortemente radicata ai più alti livelli, si è impegnata a far 
giungere al Mio Popolo perché sia più liberale in ogni aspetto e rinunci 
al Dono della coscienza che detta quello che è giusto e quello che è 
sbagliato.  
 

VI INVITO NUOVAMENTE A SPIRITUALIZZARVI 
INTERIORMENTE, PER FARE IN MODO CHE I VOSTRI SENSI 
FISICI AGISCANO IN ACCORDO AI VOSTRI SENSI INTERNI 

SPIRITUALIZZATI.  
 

IL VOSTRO ORGANISMO SPIRITUALE DEVE ELEVARSI ED 
ESSERE GUIDATO DA UNA RETTA COSCIENZA, COSICCHÈ 

QUEST’ULTIMA VI AIUTI NEL DISCERNIMENTO TRA IL BENE 
ED IL MALE.  

  
Una volta ancora devo dirvi che le economie del mondo cadranno, una 
ad una, crolleranno e coloro che hanno puntato la loro vita sul dio 
denaro, si troveranno in uno stato di terribile disperazione, al punto 
che alcuni non lo sopporteranno.  
  
Sì, Io adesso vi dico, figli Miei, che il povero si sentirà ricco, perché non 
gli mancherà più quello di cui ha bisogno e che non ha, ma il ricco e 
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ostentoso si sentirà povero, perché gli mancherà quello che aveva 
ostentato e che non riuscirà a possedere mai più. 
 
Amato Popolo Mio, l’intensità con la quale la Natura sta flagellando la 
terra ed i suoi abitanti, è un’ulteriore dimostrazione della lontananza 
che il Mio Popolo continua ad avere rispetto alla Mia Volontà. 
 
L’impurezza sta regnando ovunque, ma ci sono ancora alcune persone 
che Mi amano e queste anime stanno intercedendo per coloro che non 
credono, che non Mi amano e che non Mi attendono.   
 
La Mia Volontà è salvezza…  
La Mia Volontà è più che pronunciare delle preghiere…  
 
“La Mia Volontà è che tutti gli uomini si salvino e che giungano alla 
conoscenza della Verità” (1 Tim 2,4) e questa conoscenza è quella che 
vi renderà liberi, ma liberi veramente…  
  
Siate liberi, allontanatevi dall’empietà, dalla mattanza degli innocenti, 
dall’immoralità, dai disturbi di natura sessuale, dall’insoddisfazione di 
fronte a tutto e per tutto, dalla ribellione di coloro che non Mi 
obbediscono e che non vogliono cambiare perché gli sta bene così.  
  

IN QUESTO MOMENTO I MIEI FIGLI CHE NON HANNO FATTO 
PROPOSITO DI CONVERTIRSI VOLONTARIAMENTE, SARANNO 

CATTURATI DAL MALIGNO…   
 

L’UOMO DEVE DEDICARSI AD UN CAMBIAMENTO SPIRITUALE 
TOTALE ED ASSOLUTO.  

  
Figli Miei:  
  

NON C’È TEMPO, CONTINUERETE A SENTIRE O A VIVERE I  
FLAGELLI DELLA NATURA, PERCHÉ IL COMPIMENTO DELLE 

PROFEZIE DI MIA MADRE STA CONTINUANDO IL SUO CORSO,  
COSÌ COME È SUCCESSO LUNGO LA STORIA E QUESTA 

GENERAZIONE NE VEDRÀ IL CULMINE.  
 

PER QUESTO VI STO CHIEDENDO DI AFFRETTARVI, PERCHÉ  
STATE ANDANDO A RILENTO.  
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Vi chiedo di unirvi, di unificare ed intensificare la fratellanza, vi chiedo 
di mettere insieme i Messaggi nei quali Mia Madre ed Io vi abbiamo 
dato i medicamenti naturali necessari per poter affrontare le grandi 
pestilenze, i flagelli, le malattie e le contaminazioni chimiche alle quali 
voi, come umanità, vi troverete esposti, perché non è solo la natura 
che si ribella contro l’uomo, ma anche coloro che con interessi meschini 
ed egoisti, hanno confabulato per sterminare gran parte dell’umanità. 
  
I PECCATI IN QUESTO MOMENTO SONO TALMENTE TERRIBILI 

CHE MI CAUSANO RIBREZZO E UN PROFONDO DOLORE NEL 
VEDERE I MIEI FIGLI CHE STANNO COMMETTENDO PECCATI E 
CHE NON SI PENTONO. QUESTO LI PORTERÀ A SOFFRIRE IL 

DOPPIO ED IN MODO VIOLENTO.   
  

Io non do date, queste sono potestà di Mio Padre, ma invece vi devo 
avvertire della prossimità della Purificazione.  
  
Il peccato dell’umanità è talmente tanto e talmente orribile, che la 
Nostra Volontà Divina sta patendo con coloro che soffrono a causa delle 
costanti persecuzioni che succedono quando si vuole tacitare il peccato.  
  

ANIME BENEDETTE, NON VENITE MENO, VEDETEMI IN VOI, 
NON CERCATEMI FUORI, PERCHÉ IO SONO IN VOI, 

AVVICINATEVI A ME.   
  

Non Mi è gradito che il Mio Popolo sia formato da quell’uomo vecchio, 
che si porta sempre addosso lo stesso peccato. Voi sapete che Io 
desidero che siate AMORE, principalmente AMORE VERSO IL 
PROSSIMO, perché chi non ama il proprio fratello, è lontano 
dall’essere cristiano, perché chi non ama è ipocrita, perché chi non ama 
e non perdona chi gli sta vicino, ancor meno potrà amare Me, perché 
“Io Sono Colui che Sono” (Es 3,14) e per amarmi, dovete liberarvi 
dai pesi che vi impediscono di giungere davanti a Me.   
  
Amato Popolo Mio:  
  
VI TROVATE SULLA PUNTA DELL’ICEBERG E L’ICEBERG SI STA 
SCIOGLIENDO POCO A POCO, PER QUESTO I MIEI ANGELI ED I 
MIEI ARCANGELI STANNO SEGNANDO IL MIO POPOLO, ANCHE 
SE PER QUESTO NON SARETE LIBERATI DALLE PERSECUZIONI 
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O NON DOVRETE PROCURARVI IL NECESSARIO AL MOMENTO 
OPPORTUNO.  

 
SÌ, SARETE CUSTODITI DA MIA MADRE, AFFINCHÈ IL PESO 

SIA MINORE. PER QUESTO È NECESSARIO IL VOSTRO 
PENTIMENTO.  

 
Siate fraterni. Arriverà il momento in cui dovrete riunirvi in piccole 
comunità e voi lo sapete.  
Con il Mio Amore presente in voi, trasformate il carattere, imparate a 
non ferire e a perdonare i vostri fratelli, di modo che nei momenti duri 
siate quelli che porteranno la Mia Consolazione ed il Mio amore ai vostri 
fratelli.  
  
La malvagità dell’uomo causerà invasioni, prima nei grandi paesi ed 
alcuni dei Miei consacrati patiranno fino a non poterne più e dovranno 
fuggire per salvarsi la vita.   
  

IN MEZZO A TANTO PECCATO CHE MI CAUSA LA NAUSEA, 
QUANDO ARRIVATE DAVANTI A ME, PENTITI, VI GUARDO 

COME SE FOSSE LA PRIMA VOLTA E VI PERDONO E CONTINUO 
AD AMARVI.  

 
IL MIO AMORE È INFINITO.  

NON DIMENTICATEVI DI AMARE MIA MADRE, NON LO 
DIMENTICATE.   

  
Vi benedico nel Nome del Padre, nel Mio Nome e in quello del Nostro 
Santo Spirito.   
  
Amen. 
  

Il vostro Gesù. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli,  
  
Teniamo presente:   
  

“Ma colui che non l'ha conosciuta, se fa cose che meritano le 
battiture, ne riceverà poche. A chiunque è stato dato molto, sarà 
domandato molto; e a chi molto è stato affidato, molto più sarà 

richiesto” (Lc 12, 48). 
  
Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
18 OTTOBRE 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
AD OGNI SGUARDO DI MIO FIGLIO SULL’UMANITÀ, SI 

ESPANDE IL SUO AMORE PER QUELLE ANIME CHE SONO 
DISPOSTE A RICEVERLO. 

  
L’Amore di Mio Figlio è talmente infinito che è inesauribile e va in cerca 
dei peccatori sperando nel loro pentimento.  
  
Mio Figlio vi chiama costantemente a rendervi conto della realtà in cui 
state vivendo, della sciagura che state scegliendo, del futuro verso il 
quale siete avviati, nel subire supinamente e di libero arbitrio le novità 
sfrenate di quei gruppi che stanno cercando di imporsi nella società. 
 
Come umanità, avete disprezzato i doni e le virtù che sono latenti 
nell’uomo, creato a immagine somiglianza di Dio (Cfr. Gen 1,27), vi 
siete allontanati di vostro libero arbitrio, da quello che potrebbe 
salvarvi l’anima.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

NON ARRENDETEVI, CONTINUATE A SFORZARVI, DANDO 
TUTTO, ANCHE SE DISPREZZATI, OFFESI, NON GUARDATE A 
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VOI STESSI, MA OFFRITE CON AMORE I DOLORI E LE GIOIE, 
PER LA SALVEZZA DELLE ANIME.  

  
I Miei figli sono testimoni dell’Amore, della Fede, della Speranza, della 
Carità ed adempiono alla Legge di Dio e ai Sacramenti.  
I Miei figli sono azione, trovano soddisfazione nell’andare in aiuto dei 
loro fratelli. 
 
Figli, mantenete l’unità. In questo momento il nemico dell’anima, nella 
sua disperazione di attirare le anime, si sta scagliando sull’umanità 
perché sa che nella confusione che si sta avvicinando, può far vacillare 
coloro che sono tiepidi o che hanno basato la loro fede in un essere 
umano e non in Dio. 
Per questo vi chiedo di approfondire la chiamata di ciascuno di voi, in 
quanto figli di Dio, la grandezza dell’essere figli di Dio e perciò non 
attaccatevi alle cose di questo mondo che vi allontanano dalla Verità di 
Dio.  

 
AMATI FIGLI, NON PERDETE LA VITA IN ATTI O IN AZIONI 

CHE VI ALLONTANANO DALLA VITA ETERNA, ADESSO FATE IL 
PASSO: DECIDETEVI AD AFFIDARVI ALLA CHIAMATA DI MIO 

FIGLIO. 
 

 ALCUNI CREDONO DI AVERE A DISPOSIZIONE TUTTO IL 
TEMPO NECESSARIO PER FARE UNA SCELTA ALL’ULTIMA ORA 

RIGUARDO ALLA LORO SALVEZZA.  
MA NON È COSÌ, MIEI AMATI FIGLI! 

 
QUANTO VI AFFANNATE PER LE COSE DEL MONDO!  

  
Ricevete così tanto dalla Trinità Sacrosanta, ma quanto resistete per 
affidarvi alla Misericordia Infinita…! 
  
Alcuni di voi portano il Santo Rosario al collo, nel borsellino o lo tengono 
in mano, ma:  
Quanti sono quelli che pensano a come lo diranno, prima di iniziare 
ogni mistero? … 
Quanti vivono la vera vita in Dio? … 
Quanti perdonano? … 
Quanti vivono nella miseria spirituale, immersi nel possedere le cose 
materiali, dicendo alla Trinità Sacrosanta: IO VIVO LA 
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SPIRITUALITÀ ALLA MIA MANIERA e finiscono col non vivere una 
vera vita in Dio? … 
 
Quante mattine avete detto a Dio, dammi tempo, domani smetterò 
quello che devo smettere e quando domani arriva, ripetete la stessa 
cosa, perché state vivendo intrappolati in qualche vizio, in qualche 
peccato o in qualche cattiva azione che non volete abbandonare?...  
 

AMATI FIGLI, NON C’È PIÙ TEMPO, È FINITO E DOVETE 
VIVERE OGNI GIORNO COME SE FOSSE L’ULTIMO.  

  
Voi sapete quante calamità stanno succedendo in tutto il mondo, 
sapete delle variazioni del clima, sapete dei fenomeni atmosferici, 
sapete del costante movimento della terra, dei terremoti che si stanno 
succedendo costantemente, dei vulcani che stanno eruttando…! 
Figli, rendetevi conto che questi fenomeni stanno succedendo tutti nello 
stesso momento, uno dopo l’altro e questo vi deve portare a fermarvi 
e a considerare i segni di questo momento.  
 
Si stanno avvicinando le grandi prove ed Io desidero che siate 
preparati. 
Quale Popolo di Dio, non sarete abbandonati dalla Volontà Divina, né 
da questa Madre.   
 
Poi, al culmine della sofferenza, arriverà l’Angelo di Pace ad aiutare il 
Popolo di Dio, verrà a prendervi per mano perché possiate andare 
avanti e non vi perdiate.  
Di fronte a grandi prove alcuni dei Miei figli sentiranno di non farcela 
ad andare avanti ed il Nostro amato Angelo della Pace, con la Parola 
Divina espressa nella Sacra Scrittura, ravviverà la vostra Fede nella 
Trinità Sacrosanta ed il Popolo di Dio riacquisterà nuove forze e sarà 
un solo Popolo nell’Amore Divino.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, nelle vostre preghiere chiedete 
per i paesi che stanno soffrendo e per quelli che stanno patendo la 

carestia.  
Non dimenticatevi di pregare per il Messico, non abbandonate nelle 

vostre preghiere i vostri fratelli del Venezuela e del Nicaragua.  
  

Amati figli, non aspettate, non dite: farò domani quello che non ho fatto 
oggi.  
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Dovete essere decisi per la salvezza dell’anima, non potete aspettare 
di convertirvi in futuro.  
Dio vi sta parlando in molti modi ed ancora continuate ad essere ciechi 
a causa della vostra testardaggine, dimenticandovi per convenienza 
che il grano e la zizzania non staranno insieme, saranno divisi.  
  
DECIDETEVI AD ESSERE DI DIO E PER DIO, AFFIDATEVI A DIO 
E LUI VI PLASMERÀ CON AMORE E CON MISERICORDIA, PERÒ 

FATELO ADESSO!  
  

Come Madre dell’umanità vi chiedo risolutamente di essere decisi e di 
convertirvi, di guardare i segni di questo momento, di allontanarvi dalle 
occasioni di peccato, di essere amore con il prossimo e di fare la 
Volontà Divina. 
 
Sono tanti quelli che stanno andando avanti come se stessero giocando 
con Dio, non si staccano totalmente dai legami che li tengono lontani 
da una vera dedizione. Questo è il momento del Sì, sì o del no, no! 
(Cfr. Giac 5,12) 
  
Figli amati del Mio Cuore Immacolato, pregate con il cuore.  
  
Vi benedico, vi amo.   
 

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
  
Quello che ci sta chiedendo la Madonna in questo messaggio è la 
Salvezza dell’Anima, e di stare anche attenti agli assalti del male.  
 
Veniamo allertati, perché il demonio non cerca né l’unità, né l’amore e 
non vuole che si diffonda la Divina Volontà. Lui disprezza e odia gli 
uomini che vogliono avvicinarsi sempre più a Cristo e viene ferito da 
quelli che si stanno avviando alla fusione con la Trinità Sacrosanta.  
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Lui odia i figli della Nostra Madre Santissima.  
 
Per tutto questo la Madonna ci sta allertando, affinché ci convertiamo; 
non aspettiamo oltre.  
 
Allo stesso tempo ci ricorda che non saremo soli, che come quando il 
Popolo di Dio attraversò il deserto, questo Popolo di Dio continuerà ad 
essere aiutato e ci ricorda l’Angelo di Pace, che verrà al momento 
opportuno, quando all’umanità mancherà la pace.  
  
Non induriamo i cuori, imploriamo la Madonna di intercedere affinché 
continuiamo a rimanere attenti agli Appelli del Cielo. 
  
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
22 OTTOBRE 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
QUANDO VENITE A ME, SE IL CUORE È CONTRITO ED 

UMILIATO DALLE OFFESE COMMESSE CONTRO LA NOSTRA 
TRINITÀ SACROSANTA, IO VI GUARDO COME SE FOSSE LA 

PRIMA VOLTA. 
  

Cercatemi prima che sia tardi! Il figlio dell’iniquità verrà a prendere il 
Mio posto e confonderà coloro che ancora non Mi riconoscono, li 
trasformerà in persecutori dei loro fratelli e in servitori del male. 
  
Amato Popolo Mio: 
  

IN QUESTO MOMENTO STATE VIVENDO IL PREAMBOLO DI 
QUELLO CHE È STATO ANNUNCIATO…   

  
Coloro che stanno servendo l’élite, che emana le direttive del figlio 
dell’iniquità, si sono proposti di confondere i Miei, per farli allontanare 
da Me.  
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Il figlio dell’iniquità sta emanando ordini affinché i suoi seguaci, 
mediante un conflitto diretto con la Legge Divina, causino instabilità 
nel mondo facendo in modo che costoro si ribellino contro i Sacramenti, 
disprezzino quello che è Divino ed accolgano quello che è umano.  
  
Questo succederà fino a quando Io non manderò quello che Mi 
sollecitano costantemente gli uomini di buona volontà, quelli che 
vivono in spirito e verità, quelli che mettono in pratica la Mia Parola di 
amare Dio e il prossimo, e Mi dicono: “SIGNORE, VIENI, FAI PRESTO! 
CHE SI COMPIANO LE RIVELAZIONI, MANDA L’AVVERTIMENTO”.     
  
È troppo lo sterco: quello che doveva essere purezza è stato invaso 
dall’impurezza e ciò che è impuro è stato camuffato, accolto, applaudito 
ed i lupi in pelle di pecora si inchinano davanti a tutto questo. (Cfr. Mt 
7,15). 
  
Amato Popolo Mio: 
  
I SEGNALI NON INTERESSANO ALL’UOMO, NON LO PORTANO A 
RAVVEDERSI, I SEGNI VENGONO CONSIDERATI CON 
DISATTENZIONE, ma sta per arrivare la preoccupazione tra le 
nazioni, che saranno perplesse a causa del ruggire del mare e delle 
onde e questo fatto non avverrà con poca frequenza ma con grande 
regolarità. 
  

LA MALVAGITÀ SI È INSEDIATA NEI CUORI DI COLORO CHE 
PRENDONO LA MIA PAROLA ALLA LEGGERA, CHE NON FANNO 
UNA VITA DI PREGHIERA E NON LA METTONO IN PRATICA, IN 

QUANTO NON SONO CARITATEVOLI E RISPETTOSI CON IL 
PROSSIMO. 

 
L’egoismo è tale che chi ha vuole avere ancora di più e chi non ha non 
pensa a quelli che stanno morendo di fame per mancanza di medicine 
o perché vivono in ambienti insalubri.   
  
L’intelletto dell’uomo è offuscato dal libertinaggio.  
Alcune delle Mie Chiese hanno cessato di essere case di preghiera e si 
sono trasformate in luoghi di vergogna e di ipocrisia, sono state cedute 
al servizio del culto al male, dove gli uomini diventano frenetici a causa 
di canti sfrenati e musica stridente ed in questo modo si aprono alle 
insinuazioni del demonio. 
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Il Mio Popolo deve stare attento a quello che gli succede attorno, non 
può accogliere i modernismi, ma deve attenersi alla Mia Dottrina e alla 
Mia Legge 
che ha in sé l’Eterna Novità, applicabile a tutti i tempi. 
 

LA LEGGE DIVINA NON È STATA DATA PER UN TEMPO 
SPECIFICO, MA PER TUTTI I TEMPI DELL’UMANITÀ, NEMMENO 

UNA LETTERA VERRÀ SOTTRATTA, NÈ SE NE AGGIUNGERÀ 
UN’ALTRA. (Cfr. Mt 5,18) 

  
Amato Popolo Mio, voi state ricevendo degli Avvertimenti amorevoli 
perché vi convertiate, anche se non ne tenete conto, ma rispondete 
invece all’appello del male, all’immoralità.  
   
La mente dell’uomo sta venendo atrofizzata dalla mondanità, il 
pensiero vola all’interno della tempesta e si sente a proprio agio, la 
ragione non viene utilizzata per distinguere il bene dal male, ma al 
contrario per partecipare a nuove forme di depravazione.   
  
La facilità sulla quale gli uomini contano per addentrarsi nel proibito, 
ha contribuito a far sì che l’uomo reclami l’alimento, che non è quello 
della Mia Parola, ma quello che lo fa crescere dentro la malvagità. 
Sono pochi i Miei Figli che amano nutrirsi delle Mie cose, sono pochi 
quelli che Mi amano in Spirito e Verità.  
  
Quanto Mi oltraggiate, figli, quando vi accostate a ricevermi senza la 
consapevolezza di Chi Sono, senza un previo pentimento, senza 
amarmi! 
Voi ignorate quanti si condannano a causa di queste attitudini, oppure 
le considerate parole vane, ma sono tanti coloro che così si forgiano la 
loro stessa condanna! 
  

AMATO POPOLO MIO, GLI EVENTI NATURALI SI STANNO 
RAFFORZANDO IN MODO SORPRENDENTE ED IRREGOLARE.   

  
Vi siete dimenticati che prima che giunga l’Avvertimento, voi vedrete 
fatti sorprendenti nella natura?  
Vi siete dimenticati che ci sarà confusione? 
Vi siete dimenticati che gli uomini si muoveranno da un paese all’altro 
in cerca di ausilio? 
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Vi siete dimenticati che il clima non sarà più lo stesso, ma che nei luoghi 
dove le stagioni erano chiaramente marcate, non sarà più così, ma che 
nella maggior parte dei paesi le stagioni saranno due e che dove faceva 
freddo farà caldo e dove faceva caldo farà freddo? 
 
L’uomo, alterato da quello che ingerisce, da quello che riceve nel suo 
cervello e dalla contaminazione alla quale si trova esposto in ogni 
ambito, sarà talmente violento che non si controllerà ed attaccherà 
tutto quello che gli si presenti davanti.  
  
Amato Popolo Mio:  
  

PER ALCUNI LE MIE PAROLE SONO STOLTEZZA, PER ALTRI 
SONO MISERICORDIA…  

 CIASCUNO TRAGGA LE SUE CONCLUSIONI, IO LE INVIO PER 
TUTTI.  

  
COSÍ COME IL SOLE ILLUMINA TUTTI, IL MIO AMORE È PER 

TUTTI: GIUSTI ED INGIUSTI.  
  

 IL SOLE VENNE CREATO PER ILLUMINARE IL GIORNO E LA 
MIA PAROLA VIENE DATA PER ILLUMINARE LE ANIME. 

  
Quelli che Mi amano, non se ne vergognino, Io non Mi vergognerò di 
voi.  
  

Pregate e siate prassi della preghiera, offrite per l’Italia, vivrà la 
desolazione. Nelle vostre preghiere non dimenticate gli Stati Uniti, 

causa di scandalo nel mondo.   
  
Amato Popolo Mio: 
  

NON RIMANDATE LA CONVERSIONE…   
CHE NE SARÀ DI ME, SE I MIEI FIGLI NON VOGLIONO VENIRE 

A ME?   
  

Amate Mia Madre, Lei vi ascolta e vi consola, vi ama ed intercede per 
ciascuno di voi, perfino per coloro che non L’amano e non La rispettano. 
  
Siate persone di pace, non solo nei confronti dei vostri fratelli, ma nel 
profondo.  
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Siate amore, non solo nei confronti dei vostri fratelli, ma nel più 
profondo del vostro cuore.  
  

VOI SIETE IL MIO POPOLO ED IL MIO POPOLO È LA MIA 
VIGNA, IO LA CUSTODISCO CO PARTICOLARE DILIGENZA…  

 
 IL MIO AMORE SI EFFONDE SU DI VOI.   

  
Il vostro Gesù 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli, ricordiamoci:  
  
“E ci saranno segni…”, ma quanti li riconosceranno?  
  
Il Signore ci dice che dobbiamo essere amore ovunque e con tutti i 
nostri fratelli, ci sta chiamando ad essere veri ed è come se ci 
chiamasse a passare dal finito all’infinito, dall’oppressione alla libertà, 
dalla pianta all’essenza, dalla morte alla vita e alla vita in abbondanza.  
  
Veniamo allertati di continuo affinché possiamo responsabilmente 
dimostrare il nostro essere figli di Dio e superare il modo di pensare 
legato a tutto quello che va bene per il mondo. 
Il Popolo di Dio sa che la vera libertà si trova nel scegliere Dio che È: 
IL VERO BENE.  
  
Veniamo chiamati a prestare attenzione all’azione nefasta che il figlio 
della perdizione sta esercitando sull’umanità, nell’ombra. 
Cosa succederà quando si paleserà pubblicamente? 
I suoi tentacoli stanno lavorando giorno e notte per scombussolare gli 
uomini e per allontanarli da Dio, per fare in modo che il caos regni 
ovunque.  
  
L’obiettivo dell’anticristo è quello di appropriarsi completamente del 
mondo, di prendere il potere in ogni ambito in cui si muove l’uomo.   
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In questo momento moltissimi fratelli non vedono l’impronta del male 
che sta dietro ai mali modernisti e quando l’anticristo si toglierà la 
maschera e si scaglierà contro l’umanità, la persecuzione sarà 
altrettanto crudele come lui lo è.  
 
Fratelli, l’azione del male ha radici molto antiche, ma in questo 
momento la lotta spirituale è la nostra ultima possibilità, pertanto 
facciamo parte del Popolo di Dio senza negligenze, per non cadere nel 
male.  
 
Amiamo la nostra Madre Santissima e siamo come Lei, discepoli di 
Cristo.   
  
Rimaniamo legati alla Vera Dottrina della Sacra Scrittura!  
  
Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
29 OTTOBRE 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IO CONTINUO A TENERE IL MIO MANTO PROTETTORE SUL 

POPOLO DI MIO FIGLIO, LO PROTEGGO E LO GUIDO AFFINCHÈ 
POSSA DISCERNERE TRA IL BENE ED IL MALE.   

  
NON FARÒ TACERE LA MIA VOCE PER LASCIARE CHE I MIEI 
FIGLI SI PERDANO E CONSEGNINO L’ANIMA AL DEMONIO! 

  
È imperativo che ciascuno di voi nutra la propria fede e che rinnovi 
continuamente la propria coscienza perché non si indebolisca e perciò 
la coscienza fecondata nell’unione a Mio Figlio, sia affine alla Volontà 
Divina e quale fonte di Grazia, vi conduca con fermezza sulla retta via.   
  
Mantenete latente la responsabilità di essere figli di Dio ed in quanto 
figli del Re, adottate il principio fondamentale di condurre una vita in 
Dio e per Dio. 
Il Popolo di Mio Figlio deve essere forte, in special modo per poter 
affrontare quello che non avete mai visto: DALLA VOLTA DEL CIELO 
RICEVERETE UN SEGNALE CHE VI FARÀ TREMARE. 
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Amati figli, voi non analizzate il fatto che Mio Figlio soffre per voi che 
Lo dimenticate… 
Mio Figlio non è asceso al Cielo e quindi si è dimenticato di voi, Mio 
Figlio continua a soffrire per il Suo Popolo, Lui vi vuole uniti alla Volontà 
Trinitaria.  
 
Voi vivete nel mondo, ma non siete del mondo… (Cfr. Rom 12,2)   
Voi vivete nel mondo, ma non perché vi perdiate…  
  

LA VITA È QUALCOSA DI PIÙ CHE ESISTERE ED OCCUPARE 
UNO SPAZIO…  

L’UOMO DEVE TRASCENDERE ED AVERE CONSAPEVOLEZZA 
DELLA VITA ETERNA, CHE DEVE COMINCIARE A COSTRUIRE 

GIÀ ADESSO.  
  

Non vi posso nascondere il momento di lamenti e di prove nel quale 
state vivendo e che prolifererà ovunque. Le lacrime degli uomini 
saranno costanti e per non cadere, bisognerà aver fortificato la solidità 
della Fede. 
 
Amati figli:   

 
NON TEMETE E NON RETROCEDETE, SIATE VERI, SIATE 

COSTANTI, NON TITUBATE NELL’AMORE PER DIO E PER IL 
PROSSIMO. 

  
Non vi sto chiedendo di litigare con i vostri fratelli, ma non dovete 
rimanere in silenzio di fronte ai terribili peccati che si stanno 
commettendo contro il Dono della vita, contro il rispetto nelle Chiese 
dedicate al servizio di Mio Figlio. 
 

NON DOVETE ESSERE ESSERI TIEPIDI CHE GUARDANO CON 
INDIFFERENZA GLI ORRIBILI SACRILEGI CHE, GRAZIE AL 

LIBERALISMO, SI SONO ADDENTRATI NELLA CHIESA DI MIO 
FIGLIO. 

 
I Miei figli si muoveranno costantemente invadendo le nazioni, quelle 
che poi li manderanno a difendere coloro che li hanno accolti e da 
questo inizieranno poco a poco le ribellioni, fino a quando l’ebollizione 
non aumenterà ed allora inizieranno le invasioni in diversi paesi. 
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Come Madre, vi invito a non dimenticare nelle vostre preghiere 

l’Italia,  
che patirà.  

Coloro ai quali la salute lo permetta, che offrano un digiuno per la 
Russia.  

Siate fraterni e pregate per l’Europa, l’invasione sarà una realtà e le 
sue strade si tingeranno di sangue.  

Amati figli Miei, vi ho sollecitato la preghiera quotidiana del Santo 
Rosario e per concludere, vi raccomando di non dimenticarvi di fare 

riparazione per coloro che adorano satana e in questa fine del mese si 
danno a lui con riti  

inumani ed inimmaginabili, impegnandosi nella realizzazione di ogni 
genere di eresia e di profanazione che venga loro chiesta, come 

quella di uccidere i loro fratelli nei riti delle tenebre.   
  
IL DEMONIO ESISTE, pertanto lavora per inebriare e per confondere 
le persone con la magia nera e con i malefici. 
  
Questa generazione si sta allontanando da Mio Figlio e si sta 
preparando a servire l’anticristo. 
  

QUANDO L’UOMO SI ALLONTANA DA DIO, L’ESSERE UMANO 
CADE SPIRITUALMENTE FINO AI MONDI PIÙ TENEBROSI E 

LUGUBRI CHE MAI ABBIA CONOSCIUTO.  
  

Le arti del male sono praticate da moltissime persone e questo ha dato 
una forza al male che era stata minimizzata ma che in questo momento 
sta rimontando e sta contaminando con il suo male alcune persone che 
fanno parte del popolo di Mio Figlio. 
  
Miei amati, dovete essere saldi, forti e dovete prendere la decisione di 
rincontrarvi con Mio Figlio, cosicché niente riesca a dividervi.  
La mancanza d’amore nell’uomo fa sì che l‘amore sia il grande 
sconosciuto di questo momento.  
  

VI SUPPLICO DI ESSERE FRATERNI, DI RENDERVI CONTO 
DELLA NECESSITÀ DI AIUTARVI VICENDEVOLMENTE E DI 

SPIRITUALIZZARVI. 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato: in quanto Popolo di Mio Figlio, 
dovete svegliarvi! 
 
Il male sta invadendo quello che è di Mio Figlio per contaminare tutto 
al suo passaggio e voi, a causa della mancanza di un vero impegno, 
fate finta di dimenticare quello che è la Vita Eterna. (Cfr. Gv 17,3) 
  

VI ACCONTENTATE DI ANDARE A MESSA UNA VOLTA ALLA 
SETTIMANA E DI CONTINUARE AD ESSERE TIEPIDI.  

QUANTO VI SBAGLIATE, FIGLI MIEI! 
 

QUESTO NON VUOL DIRE ESSERE MEMBRI DEL POPOLO DI 
MIO FIGLIO, MA VUOL DIRE FAR PARTE DI QUELLA ZIZZANIA 
CHE VIENE TAGLIATA E GETTATA NEL FUOCO… (Cfr. Mt 13,30). 

  
CHE CIASCUNO ESAMINI SÈ STESSO! ESAMINATEVI CON LA 
VERITÀ!  Non mentite a voi stessi e non dimenticatevi che, essendo 
uomini, cadete continuamente in quanto è indebito, ma continuare 
nell’errore senza riconoscerlo e vantandosene, significa servire il male. 
 
VENITE FIGLI, CHE IO VI PRENDO PER MANO E VI PRESENTO 

A MIO FIGLIO, IO VI GUIDO VERSO COLUI CHE È L’AMORE 
DEGLI AMORI ED IL BENE ASSOLUTO.  

  
Vi benedico.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
La Madonna ci chiede di prestare attenzione alle stoltezze umane che 
possono portare a prendere parte a quello che è il male ed in questo 
modo far entrare gli innocenti in una pratica che non è per niente di 
Dio.  
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Non dobbiamo riservare alcuna attenzione alle abitudini provenienti dal 
mondo pagano: non partecipate ad “Halloween”. 
  
Fratelli, dobbiamo lottare per trovare quel tesoro che si trova in 
ciascuno di noi, quel tesoro dell’Amore Divino, cosicché possiamo dare 
testimonianza di come vive, agisce e si comporta un vero figlio di Dio. 
  
Decidiamoci ad essere quel Popolo che cammina e non si fa fermare 
dalle distrazioni delle cose banali, passeggere, da quello che è fallace 
e falso.  
  
Ripariamo, soprattutto in questo ultimo giorno del mese di ottobre, per 
tutte le trasgressioni commesse dagli uomini a quello che deve essere 
l’insegnamento più sacro: LA LEGGE DELL’AMORE PER DIO E PER IL 
PROSSIMO.  
 
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
NEL CORSO DELLA MANIFESTAZIONE DI UN CROCIFISSO  

CALIFORNIA, U.S.A. 
 30 OTTOBRE 2018 

 
Amato Popolo Mio:  

  
Ecco il Mio Sangue… Ecco l’Olio del Mio Amore che si effonde per tutta 
l’umanità a causa di tanta offesa, a causa di tanto peccato con il quale 
l’uomo continuamente Mi flagella, Mi ferisce, Mi crocifigge.  
  

IO MI MANIFESTO AI MIEI FIGLI CON IL MIO AMORE, 
AFFINCHÈ IL MIO SANGUE PREZIOSISSIMO COPRA TUTTE 
QUELLE PERSONE CHE PENSANO DI CONSACRARSI ALLE 
TENEBRE E DI ANDARE A FAR PARTE DELLE LEGIONI DEL 
MALE, NELLA CELEBRAZIONE OFFERTA AL DEMONIO AD 

HALLOWEEN.  
 

MI MANIFESTO AFFINCHÈ DESISTIATE DAL CONSEGNARVI AL 
MALE.   
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Il Mio Sangue Prezioso sia lo Scudo che fortifichi il Mio Popolo, di modo 
che nessuna anima si perda…  
 
Il Mio Olio sia in ciascuno la difesa per non soccombere a causa di un 
giorno di festa e da lì in poi non continui a darsi sempre più alla 
sfrenatezza che il demonio ha seminato nell’umanità.  
  

IL MIO POPOLO DEVE RIPARARE, DEVE OFFRIRMI IL SUO 
AMORE E DOVETE PREGARE GLI UNI PER GLI ALTRI, AFFINCHÈ 

NESSUNO DEI VOSTRI FRATELLI NEL MONDO INTERO, SI 
PERDA.  

  
Pregate affinché il Mio Sangue Prezioso difenda quelle persone dal 
cadere in mano a quei Miei figli che si sono consegnati al demonio.   

  
POPOLO MIO, ECCOMI QUI, IO TI AMO E TI BENEDICO. 

  
Il vostro Gesù 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
DOPO LA MANIFESTAZIONE   

CALIFORNIA, U.S.A. 
 3 NOVEMBRE 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
GARDATEMI, SONO QUI COME UN MENDICANTE D’AMORE, 

DAVANTI A CIASCUNO DI VOI…  
  
Quanto vi amo, quanto vi amo, Popolo Mio! 
Anche guardandomi Mi rifiutate e quanti vorrebbero silenziare le Mie 
Parole!   
Anche se silenzieranno i Miei strumenti, Io Mi manifesterò al Mio 
Popolo a Modo Mio, perché li amo ed ho bisogno che i Miei figli si 
rendano conto dell’urgenza del Mio Appello, della necessità che avete 
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in questo momento di fondervi nell’amore con la nostra Trinità 
Sacrosanta. 
  
Quanti, ignorando i Miei Appelli, continuano a stracciarsi le vesti per 
apparenza, ma di fronte al minimo ostacolo smettono di credere e 
perdono la Fede nella Nostra Trinità. COM’È VOLATILE L’AMORE 
UMANO CHE IN UN SOSPIRO MI AMA E IN UN SOSPIRO CESSA 
DI AMARMI!   
  

IO COME PADRE HO BISOGNO DI VOI, MA VOI COME FIGLI 
AVETE MAGGIORMENT EBISOGNO DI ME…  

  
È URGENTE, POPOLO MIO, CHE RIPRENDIATE IL CAMMINO 
SERIAMENTE, poiché quelli che continuano a vagare da un lato 
all’altro, non pensano che sarà per loro più difficile superare tutte le 
prove alle quali saranno sottoposti.   
  
Come potete vivere chiamandovi fratelli, se in questo momento 
migliaia e migliaia di bambini stanno morendo di fame nel mondo? E 
voi lo lasciate passare senza farci caso.   
 
Quanti e quanti milioni di bambini innocenti vengono abortiti per il 
disprezzo del dono della vita da parte di coloro che li portano nel loro 
ventre! Ed è questo quello che porta al caos l’umanità: il disprezzo del 
Dono più grande che Mio Padre abbia dato all’uomo.   
  
Amato Popolo Mio, una grande sofferenza si sta avvicinando al mondo, 
maggiore di quanto già conoscete, maggiore di quello che abbiate mai 
potuto vivere, una sofferenza che raggiungerà le viscere dell’essere 
umano e questo a causa della disobbedienza e per essersi consegnati 
al male.  
 
Non comprendete che il demonio si impossessa del Mio Popolo e si 
innalza sul Mio Popolo, perché gli cedono il Mio Posto? 
È che siete ancora talmente incoscienti che anche vedendo i grandi 
errori che si stanno commettendo, le grandi eresie e le profanazioni 
che si commettono contro di Me e contro tutto quello che possa 
significare la Mia Presenza, il Mio Amore, il Mio Appello, siete talmente 
incoscienti che considerate tutto questo come se fosse qualcosa di 
normale.  
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DOV’ È LA VOSTRA COSCIENZA IN QUANTO MIO POPOLO, 
QUANDO SORRIDETE DI FRONTE AD UNO SPETTACOLO 
DECADENTE ED IMMORALE, PERFINO ALL’INTERNO DI ALCUNE 
DELLE MIE CHIESE?   
In quanto Mio Popolo, non dovreste farvi sentire di fronte a queste 
profanazioni?  
  
Ci sono tante anime che non rispondono alle Mie Chiamate e vanno 
avanti restando nelle macchinazioni di satana ed Io, come un pazzo 
d’amore per il Mio Popolo, vi chiamo ripetutamente affinché vi rendiate 
conto del peso di queste azioni e di altre azioni sacrileghe che si 
commettono nella Mia Chiesa, quella che dice di amarmi.  
È che il peso di tanta stoltezza umana vi sta schiacciando, Popolo Mio.  
  

QUANTI SI FANNO BEFFE DEGLI APPELLI DI MIA MADRE E 
QUANDO VEDONO QUESTE MIE MANIFESTAZIONI. 

  
Amato Popolo Mio, dovete pregare in ogni momento, ma allo stesso 

tempo dovete trasformare la preghiera in una costante 
evangelizzazione con la testimonianza dell’Amore.  

  
Non voglio che nel Mio Popolo si finga di amarsi vicendevolmente, non 
voglio che il Mio Popolo sia ipocrita, che manifesti davanti agli altri di 
amarmi, quando non è vero. 
Alcuni guarderanno le Mie Manifestazioni con distacco, pensando che 
dove Mi manifesto è perché la sofferenza sarà limitata a quella terra.  
Dovete comprendere che i grandi mostri vulcanici che sono 
addormentati, si sveglieranno, dovete comprendere che si 
succederanno grandi terremoti in un luogo e nell’altro.   
  
È NECESSARIO CHE L’UOMO ANELI AD ESSERE SPIRITUALE, 
CHE DESIDERI DA SOLO ED IN PIENA COSCIENZA DI ESSERE 
SPIRITUALE, POICHÈ NON SI ARRIVA A ME SOLTANTO SE SI 

È RELIGIOSI, MA IO STO DAVANTI AL MIO POPOLO E 
DESIDERO CHE SIATE PIÙ SPIRITUALI COSICCHÈ RIUSCIATE 

A SUPERARE TANTA PROVA E RIUSCIATE AD USCIRNE 
TENENDO PER MANO MIA MADRE, SÌ, TENENDO PER MANO LA 

DONNA VESTITA DI SOLE, LA PIENA DI GRAZIA, LA PORTA 
DEL CIELO E TENENDO ANCHE LA MIA MANO.  
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Quanti dolori sta vivendo il Mio Popolo e quanti si generalizzeranno a 
tutta l’umanità! La Natura vi flagellerà duramente. 
  

IO SONO QUI DI FRONTE A VOI, SONO PRESENTE IN 
CIASCUNO DI VOI, NON CERCATEMI AL DI FUORI. IO HO 
BISOGNO, SÌ, HO BISOGNO CHE IMPARIATE A CERCARMI 

DENTRO DI VOI.   
  

Vi avevo avvertito che ci sarebbero stati grandi segnali nella Volta del 
Cielo e si stanno verificando. Alcuni di voi li hanno già vissuti, altri 
dovranno ancora aspettare.  
  
Miei amati, la natura colpirà costantemente l’uomo, ma allo stesso 
tempo sarete testimoni di spettacoli mai visti prima dall’uomo, 
affinché vi rendiate conto che Io Sono con voi e che non ci sono cose 
impossibili per la Nostra Trinità.  
 
Prestate attenzione, figli Miei, prestate attenzione, perché il 
comportamento di alcuni grandi leaders della terra porterà al caos, 
alla sofferenza e alla distruzione. Porteranno l’umanità al caos.  
  

VOI, ATTENETEVI AL VANGELO…  
 

 VOI SIATE VERI, ATTENETEVI AL VANGELO, VIVETELO IN 
SPIRITO E VERITÀ E GUARDATEMI, SONO QUI COME UN 
MENDICANTE D’AMORE DAVANTI A CIASCUNO DI VOI.   

  
Vi amo, vi benedico. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
8 NOVEMBRE 2018 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
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VI OFFRO L’ACQUA DELLA FONTE DELLA MISERICORDIA 

DIVINA AFFINCHÈ VI CONVERTIATE E NON VI ALLONTANIATE 
DALLA RETTA VIA.   

  
I Miei figli devono perseverare, nonostante le acque siano turbolente e 
non si riesca a vedere chiaramente l’orizzonte, la Fede opera i miracoli 
più inenarrabili ed impensabili.  
  
I MIEI FIGLI DEVONO ESSERE UMILI E DEVONO PROSTRARSI 
DAVANTI ALLA TRINITÀ SACROSANTA QUANDO SI SENTONO 

TURBATI. 
 
L’atto di umiltà apre le porte e dona quella luce che in quel momento 
la persona ha bisogno per prendere la strada giusta e per non prendere 
decisioni affrettate che non sono la Volontà di Dio.     
Miei amati, voi sapete bene che il demonio ed i suoi seguaci non si 
risparmiano quando vogliono far cadere anche uno solo dei Miei figli, 
perché già sanno che Io porto alla Presenza Divina, tenendolo per mano 
chi si affida alla Mia protezione.  
  
State vivendo in mezzo alle tormente che vi arrivano da ogni parte, in 
ogni ambito in cui si muove l’uomo.  
La mente viene continuamene attaccata per fuorviare i vostri sensi 
spirituali e perché questo vi porti ad insorgere contro Mio Figlio e contro 
tutto quello che si riferisca al cammino di santità.  
L’effervescenza del male prolifera ovunque, ma quanti sono i membri 
del Popolo di Mio Figlio che si danno da fare in ogni momento per fare 
in modo che le anime non si perdano?  
 
Sono così pochi, sono pochissimi, mentre sono tanti quelli che si 
trasformano in lupi feroci contro il Popolo di Mio Figlio!...   
  

CHI DICE DI AMARE MIO FIGLIO E POI SI RIFIUTA DI 
METTERE IN PRATICA LA LEGGE DIVINA, È UN IPOCRITA.  
IPOCRITA È QUELLA PERSONA CHE DICE DI AMARMI E SI 

TRASFORMA IN PERSECUTORE DEI PROPRI FRATELLI, 
QUANDO IL SUO EGO UMANO NON CONDIVIDE LO STESSO 

PENSIERO, LO STESSO SENTIMENTO O LA STESSA 
CONOSCENZA ALTRUI.  

  



290 
 

Sono tanti gli ostacoli che circondano i Miei figli, sono tante le tentazioni 
in tutti gli ambiti ed in questo momento tutti vengono provati: nella 
Fede, nell’umiltà, nella Speranza, nella Carità ed anche la famiglia 
viene messa alla prova, perché il demonio ha bisogno di distruggere 
l’istituzione familiare, per demolire la culla dell’amore nei confronti di 
Dio.  
  
HANNO INTRODOTO IL PIÙ TERRIBILE STRUMENTO TRAMITE 
IL QUALE L’UMANITÀ È STATA MODERNIZZATA: LA 
TELEVISIONE e le case si sono trasformate in centri di gravi 
perversioni, in ginnasi dove ogni individuo viene addestrato a 
soddisfare le richieste che il demonio fa attraverso questo mezzo per 
fare cadere l’uomo, che viene portato ad ambire tutto, 
incontrollatamente, come una marionetta nelle mani del demonio che 
si è astutamente evoluto con la tecnologia mal impiegata che tanto 
danneggia l’anima dei Miei figli.  
  
Tutto è già stato detto, l’uomo adorerà falsi dei che lui stesso ha creato 
e vivrà senza Dio, Creatore del Cielo e della Terra, si alimenterà del 
peccato e delle sue abominazioni, crescerà nelle eresie e si darà da fare 
per eliminare tutt’attorno a lui ogni segno dell’Amore Divino, a partire 
dalla Croce. In questo modo otterrà il risultato di dare potere al 
demonio e di fargli acquisire quella forza che userà contro l’umanità, 
minando il cuore umano per indurirlo cosicché l’uomo si autodistrugga 
senza alcun timore.  
  
LA MENTE DELL’UOMO NON SI FERMA, VIENE ATTIRATA DALLA 
MENZOGNA E LA CAUSA È L’IGNORANZA NELLA QUALE L’UOMO  

SI È IMMERSO QUANDO HA RETROCESSO DIO PER DARE 
PRIORITÀ ALLE COSE MONDANE E PECCAMINOSE. 

 
PER QUESTO FIGLI, NON DOVETE LASCIARVI ANDARE 
NEMMENO UN MOMENTO, AFFINCHÈ NON NEGHIATE DIO 
QUANDO VI SEGNALERANNO PERCHÈ LO AMATE SOPRA OGNI 
COSA E PERCHÉ SIATE VERI, in quanto il mondo è in mano al re 
della menzogna e dell’inganno. 
Quanti dei Miei figli cadranno e si opporranno a Me a causa delle abili 
parole di coloro che non vogliono che l’umanità si svegli!   
  
L’UOMO DI FEDE SARÁ PERSEGUITATO E SOFFRIRÁ A CAUSA 
DELLA SUA FEDE, MA NON DIMENTICATEVI CHE A CHI MOLTO 
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VIENE DATO MOLTO VERRÁ CHIESTO E ALLO STESSO MODO 
CHI MOLTO DÁ, RICEVERÁ LA CORONA DELLA GLORIA 

ETERNA.   
  

Non dimenticate la preghiera per i vostri fratelli del Messico e degli 
Stati Uniti, siate perseveranti in questo.  

  
Dovete essere consapevoli ed aiutarvi a vicenda, dovete camminare 
uniti, per poter essere la forza del bene operante sulla terra e questa 
non venga abbandonata in mano al male.  
Voi, Popolo Mio, non vi dovete distrarre, ma dovete crescere ed 
annunciare a tutti i vostri fratelli che il vero bene lo troveranno 
nell’unione con Mio Figlio.  
  
Attendete pazientemente, Mio Figlio vi invierà il Suo Angelo di Pace 
affinché vi soccorra quando più ne avrete bisogno.   
 
Miei amati, l’umanità si sostiene con l’economia, per questo per 
l’Ordine Mondiale è imprescindibile destabilizzare l’umanità mediante 
la caduta dell’economia.  
La costante incertezza nell’economia mondiale, fa parte del piano di 
coloro che dettano il corso dei paesi. Questa incertezza ha apportato 
una crescita ad alcune nazioni del mondo che si stanno preparando di 
nascosto ad invaderlo, in modo inaspettato.  
  
Il Popolo di Mio Figlio sarà purificato, la Chiesa di Mio Figlio vivrà 
l’inaspettato, perché sarà scossa.  
  
Mio Figlio ha chiamato tutti, ma non tutti Lo hanno ascoltato…  
Le voci del male vi parlano all’orecchio per separarvi dal bene.  
Siate servitori del bene, non restituite il male per il bene, siate 
messaggeri d’amore.  
 

COME MADRE DELL’UMANITÀ CHIEDO A TUTTI DI ESSERE 
SERVITORI DEI LORO FRATELLI E A NON DIMENTICARE CHE 

DOVETE ASPIRARE ALLA SANTITÀ, EDIFICANDO SULLE BUONE 
OPERE.  

CRESCETE FIGLI, CRESCETE!  
  

Vi benedico dal Mio Cuore Immacolato.   
IL MIO MANTO VI COPRE, NON TEMETE, IO SONO QUI.  
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Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Noi siamo il Popolo che cammina, il Popolo di Dio…  
  
L’amore di Dio per noi non è in discussione, così come la Sua 
Misericordia per ciascuno dei Suoi figli, ma è l’uomo che con il cattivo 
uso del suo libero arbitrio si è scagliato contro Dio e questo ha creato 
un abisso che fa soffrire l’uomo stesso a causa delle cattive azioni 
dell’umanità. 
  
Dio è Dio e noi la Sue creature.  
  
La Madonna ci sta parlando della purificazione dell’umanità, che di 
certo non è una novità, ma perché la si nega?  
Ci sta avvertendo, perché l’uomo non crede agli avvisi del Cielo fino a 
quando non se verificano davanti ai suoi occhi. 
 
Dio viene relegato ma quello che è umano non viene dimenticato 
perché fa parte del vivere quotidiano…  ma dove mettiamo Dio ed i 
Suoi appelli, come quello che stiamo leggendo oggi? 
Quello che stiamo leggendo non è una favola, ma è la realtà che 
attende l’uomo ed è per questo motivo che la Madonna ci sta chiedendo 
di ritrovare Dio: Colui che non ci negherà mai la Sua Misericordia se ci 
accostiamo a Lui veramente pentiti e disposti a cambiare.  
 
Amen.  
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 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
13 NOVEMBRE 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
VI INVITO A VIVERE DELL’AMORE DELLA NOSTRA TRINITÀ.  

  
È necessario che nell’umanità ci siano persone con una responsabilità 
consapevole che la creazione è stata ridotta a un caos e che quindi 
vogliano riparare volontariamente al cattivo uso che l’umanità ha fatto 
di quello che ha ricevuto dalle Mani di Dio.  
  
Alcuni progressi che ci sono stati sono grandi evoluzioni e vanno a 
beneficio dell’umanità e questa è una cosa giusta ma l’uomo, facendo 
un cattivo uso del libero arbitrio, si è impossessato di alcune scoperte 
per metterle al servizio del male.  
 
Il Mio Popolo non è incatenato ma è in piena libertà perché ciascuno 
possa scegliere dove dirigersi. Io non obbligo l’uomo ad imboccare 
questo o quel cammino, ma è importante che l’uomo abbia la 
conoscenza e la conoscenza di base l’uomo la dovrebbe trovare nella 
Mia Chiesa. 
  
Il Mio Popolo disobbedisce e nonostante sappiano che non tutti i capi 
delle nazioni incontreranno il consenso necessario per ottenere l’unità 
del mondo, si stanno consegnando poco a poco nelle mani di coloro che 
con un potere maligno, sono arrivati a farsi ritenere indispensabili per 
la sopravvivenza dei popoli.  
Costoro offrono soluzioni economiche, sanitarie o educative 
contaminate e che vengono prese da coloro che hanno bisogno di 
continuare a far sopravvivere le nazioni.  
 

L’UOMO TENDE A COMPIACERSI DELLA SUA INDIPENDENZA 
ED È PER QUESTO CHE OGNI TRACCIA DEL NOSTRO AMORE È 

DESTINATA A SPARIRE, PERTANTO DOVETE CERCARE 
L’UNIONE SPIRITUALE CON LA NOSTRA TRINITÀ, PERCHÉ 

NON VI POTRANNO TOGLIERE QUELLO CHE AVETE 
NELL’ANIMA, QUELL’AMORE DEL QUALE VADO IN CERCA DA 

TANTI ANNI. 
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L’umanità sta accelerando il suo cammino verso l’indipendenza e la 
stragrande maggioranza degli uomini si sta avviando verso questa 
tendenza che viene considerata una liberazione che però indurrà il 
distacco da quanto porta a rimanere in un ordinamento, nella 
disciplina, nel rispetto, nella morale, nell’ordine… 
Questa generazione ha raccolto quanto di sbagliato le hanno lasciato 
le generazioni precedenti, al fine di ribellarsi a Me e per creare una loro 
dottrina liberale.   
Molti dei Miei figli si sono arresi al male ed un'altra grande parte di loro 
si trova sull’orlo del precipizio. 

 
POPOLO MIO, VOI VOLETE CHE IL MALE SI MOSTRI AI VOSTRI 

OCCHI, MA NON SARÁ COSÍ!  IL MALE AGISCE 
NELL’OSCURITÁ, NELL’INGANNO, NELLA CONFUSIONE, NEGLI 

ORDINI CONTRARI  
A QUELLO CHE ERA STATO STABILITO, MA CHE SEMBRANO 

RIFLETTERE LA VERITÁ…  
È PER QUELLO CHE DOVETE CONOSCERE LA VERITÁ, PER NON 

CADERE NELLA SOVVERSIONE.   
  

Non dimenticatevi di pregare, non rimanete statici, ma agite a favore 
dei vostri fratelli di modo che non si lascino guidare dai tentacoli del 

male. 
Siate saldi contro il maligno oppressore dell’anima.   

  
AI MIEI FIGLI VIENE CHIESTO DI MANTENERE LA 

CONSAPEVOLEZZA DI ESSERE CORPO, ANIMA E SPIRITO (Cfr. 
1Tess 5,23) E DI ESSERE CHIAMATI A SALVARSI L’ANIMA. 

DEVONO SAPERE CHE RIUSCIRANNO A MANTENERE L’UNIONE 
CON ME, SE VIVRANNO COSTANTEMENTE NEL DESIDERIO DI 

NON SENTIRE IL PESO DELL’OPERA CHE È STATA LORO 
AFFIDATA E QUANDO PROVERANNO LA GIOIA DI 

RICONOSCERE LA MIA PRESENZA NEI LORO FRATELLI.  
  
Chi conosce le cose che Mi concernono, deve essere costantemente 
disposto a farmi conoscere ai propri fratelli, perché non è la salvezza 
personale che si deve cercare, ma si deve desiderare che il maggior 
numero di anime giunga alla conoscenza della Verità.  
  

IO DESIDERO ESSERE AMATO PERCHÈ SI STA CERCANDO 
L’AMORE…  
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IL MIO POPOLO NON È CONDANNATO A PERDERSI 
ETERNAMENTE…  

 IL MIO POPOLO NON PUÒ TROVARE LA SALVEZZA, SE NON 
PER MEZZO DEL MIO AMORE…  

 
Io vi sto chiedendo di salvare l’anima e non riuscirete a farlo se non 
siete coscienti del vostro dovere in quanto figli di Dio, che è proprio 
quello di essere consapevoli delle proprie opere e delle proprie azioni.  
  
Amato Popolo Mio, la natura si muove in accordo alla Volontà Divina, 
ma l’uomo sta camminando nella Volontà Divina?  
 
IO VOGLIO CHE IL MIO POPOLO SI RIPONDA DA SOLO A 
QUESTA DOMANDA E QUINDI SI INTERROGHI SE DOVRÀ 
ESSERE RICHIAMATO SEVERAMENTE DAL MIO AMORE, PERCHÈ 
POSSA RITORNARE AD ESSERE VERAMENTE IL MIO POPOLO.  
 
La natura sta mutando la sua azione naturale, l’umanità è testimone di 
un’incombente azione della natura che va oltre il suo solito ambito e 
che si fa sentire sull’uomo con una sequenza tale da non essere 
normale.  
 
Figli, chiedetevi: a che cosa si deve tutto ciò? 
NEL DARVI UNA RISPOSTA, RICONOSCERETE CHE QUALCOSA 
IN VOI NON STA ANDANDO NEL VERSO GIUSTO E CHE QUESTO 
QUALCOSA È LA MANCANZA D’AMORE PER ME DA PARTE DEL 
MIO POPOLO.  
  
Il Creato rabbrividisce, è stupito dall'irriverenza, dalla mancanza di 
rispetto dell'uomo, dalle bestemmie, dalle eresie che costantemente 
vengono proclamate davanti all'umanità e che vengono applaudite 
dalla grande maggioranza. 
 
Qual è il risultato che si ottiene unendosi al male?  
  
L’acqua desidera purificare la terra dal tanto male, dal tanto sangue 
che l’uomo sta riversando su di lei senza motivo, desidera purificare la 
terra dai cadaveri che si stanno consumando su di lei, perché è 
all’innocenza che è stata tolta la vita.   
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Popolo Mio, la terra trema a causa dell’imminenza del compimento delle 
profezie di Mia Madre e Mie. L’uomo non crede più che Io stia 
avvertendo sul patire dell’umanità affinché vi convertiate, non per 
paura, ma per amore e per salvarvi l’anima.  
  

La terra si spaccherà ed i vulcani si attiveranno, Io vi chiedo di 
pregare per il Centro America. 

 
Io chiamo i Miei figli colombiani affinché si ravvedano e perché si 
attengano alla Verità della Mia Parola. 
  

Chiedo ai Miei figli di pregare per il Cile, perché la sofferenza 
diminuisca e perché il patire non venga utilizzato per allontanarsi da 

Me, ma per avvicinarsi a Me.  
L’Indonesia deve entrare a far parte delle vostre preghiere.  

L’Italia si sta avviando alla sofferenza ed Io sollecito preghiere  
per questo paese.  

  
La terra tremerà da Nord a Sud e da Est a Ovest. Gli Stati Uniti 
patiranno al loro interno. 
  
I corpi celesti sono in costante movimento e costituiscono una minaccia 
per la terra. 
 

Io vi invito a pregare per l’Argentina. Riconoscerete che quando Io 
chiamo dovete rispondere alla Mia Chiamata. 

  
Amato Popolo Mio: 
  
VENITE A ME, SIA CHE SIATE ALL’INIZIO DELLA VITA, A METÀ 
DELLA VITA O ALLA FINE DELLA VITA, VENITE A ME!  
 
Ma non aspettate l’ultimo istante, se avete interesse a salvarvi: 
VIVETE GIÀ DA ADESSO IN ME! E troverete la vera felicità…  
  
L’uomo deve utilizzare la coscienza ai fini della salvezza e deve 
utilizzare la Verità per trovare la fusione dell’anima con il suo Creatore. 
  
CHE VENGANO A ME COLORO CHE VOGLIONO INTRAPRENDERE 

IL CAMMINO ED ESSERE QUELLO CHE IL MONDO RIFIUTA: 
AMORE, IL MIO AMORE…  
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VENITE A ME, FIGLI, L’ECCESSO E L’ATTACCAMENTO ALLE 
COSE MATERIALI E AI PIACERI, SEMBRANO UNA BELLA COSA 

ED ANCHE ATTRAENTE, MA NON VI DARANNO LA VITA 
ETERNA.  

  
Rimanete in Me, affinché possiate sopravvivere con Fede a quello che 
si presenterà lungo la strada.  
  

BENEDICO COLORO CHE FARANNO TESORO DI QUESTO MIO 
APPELLO CON AMORE E CON DESIDERIO DI CONVERSIONE. 

  
Il Mio Amore vi porta alla consapevolezza dell’urgenza della Salvezza 
Eterna.  
  
Popolo Mio, non temete, Io rimango con voi.   
  
Vi amo. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Nostro Signore ci sta invitando a guardarci dentro, per non cercare al 
di fuori quello che abita in noi.  
  
Lui mi dice che sta insistendo sulla Verità, perché in questo momento 
l’uomo sta utilizzando la Verità Divina a propria convenienza e quindi 
se non è più la Verità della Parola, si trasforma in una mera idea di 
esseri umani. 
 
Nostro Signore Gesù Cristo mi dice che in questo momento l’uomo non 
vuole vivere nella Verità, ma vuole vivere a modo suo, in quelli che 
sono i gusti ed i desideri umani, perché non si cerca più la verità, ma 
ci si accontenta soltanto delle briciole che l’uomo mondano può offrire.  
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Nostro Signore mi ha detto che la grande maggioranza dell’umanità, 
per un motivo o per un altro, percepisce ed intuisce che c’è qualcosa 
che porta verso la Verità, ma allo stesso tempo non vuole agire in 
quella che è la Legge di Dio ed è questo che sta avviando l’uomo verso 
la Purificazione…  
  
Nostro Signore mi ha anche detto che ci sta parlando di una prossimità 
degli eventi e che si tratta di una prossimità nel “tempo umano”. 
Mi ha detto che l’uomo è riuscito a compiere grandi progressi, ma è 
anche riuscito a mettere in atto un grande allontanamento da Lui e la 
più grande negazione del Suo Potere che mai ci si stata.  
 
A conclusione, Nostro Signore si è ritirato dicendomi:  
 

“Amata, Io proteggerò coloro che desiderano convertirsi, dì loro di 
non temere, perché Mia Madre ed Io li terremo per mano, affinché il 

loro cammino sia più agevole.”   
Amen.  
 

  
NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

20 NOVEMBRE 2018 
  

Amato Popolo Mio: 
  

IO AMO TUTTI SENZA ESCLUSIONI, TUTTI SONO MIEI FIGLI 
POICHÈ IO HO REDENTO TUTTI.  

  
Vedo costantemente: 
  
Quante sono le persone che si proclamano salve, che proclamano di 
possedere la verità, la Mia Verità!  
 
Quanti si appropriano della Mia Parola per confondere il Mio Popolo!...  
  

IL MIO POPOLO È OGNI ESSERE UMANO, MA QUALI SONO I 
MIEI FIGLI E LE MIE FIGLIE, QUELLI CHE METTONO IN 

PRATICA, VIVONO, OPERANO ED AGISCONO NELLA VOLONTÀ 
DELLA NOSTRA TRINITÀ SACROSANTA? 
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Quanti dicono di aver ottenuto il Dono di vivere nella Nostra Volontà e 
manca loro così tanto!...  
Quanti proclamano di aver ottenuto la Salvezza e manca loro così 
tanto!...   
Quanti sono certi di avere un posto nel Banchetto Eterno e manca loro 
così tanto!...  
  
Amato Popolo Mio, desidero che tutti si addentrino nella conoscenza 
della Verità e questa Verità la troverete nel mettere in pratica la Legge 
Divina.  
C’è una Legge, al genere umano è stato dato un principio: “Amare Dio 
sopra ogni cosa ed il prossimo come sé stessi” (Cfr. Mc 12,29-31). 
  
AMATE VERAMENTE IL PROSSIMO O STATE VIVENDO DENTRO 

UNA CORAZZA NELLA QUALE NON PENETRA L’AMORE ED 
ANCOR MENO IL PERDONO? SIETE VERAMENTE MESSAGGERI 

DI PACE?  
  

Quanti dei Miei figli parlano di pace, ma il loro cuore è saturo del loro 
orgoglio, dei loro pensieri, del loro volere personale e quella pace non 
è governata dalla Nostra Volontà! 
  
Miei amati:  
 
Quanta divisione all’interno del Mio Popolo!  
Quanta interpretazione dei Miei Comandamenti Divini!   
Quanto libertinaggio è presente in questo momento tra il Mio Popolo!... 
 

NE STO VEDENDO TANTI CHE SI SONO CREATI UN DIO A 
SECONDA DEL PROPRIO TORNACONTO, UN LEGGE A LORO 

CONVENIENZA, PERFINO ALCUNI CHE MI RAPPRESENTANO E 
CHE DEVONO ESSERE IL MIO AMORE PER GUIDARE LA MIA 

CHIESA… COME SOFFRE PER QUESTO IL MIO CUORE, QUANTO 
MI OFFENDE E QUANTO PECCATO SI STANNO CARICANDO 

SULLE LORO SPALLE!  
  

È per questo che Io sto venendo a chiamare tutti gli uomini alla 
conversione, alla Vera Fede, che vi vengo a chiamare tutti, non 
escludendo nessuno, perché la Mia Misericordia è Infinita ed in Essa, 
chiunque si penta veramente e con fermo proposito di correggersi, 
viene accolto nel Mio Cuore.  
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È per questo che alcune persone non comprendono il Mio Amore, 
perché non riescono a penetrare nemmeno con i loro pensieri più 
limitati in quello che è la Mia Misericordia e fino a quale punto può 
arrivare ed operare ed agire a favore delle anime.  
 
La mente dell’uomo si è strutturata in un modo talmente lineare che 
non si riesce a concepire che Io possa espandere la Mia Misericordia a 
tutti gli esseri umani, non sanno che Io desidero la salvezza di tutti 
(Cfr. 1 Tim 2,4).    
 
Coloro che si sentono superiori a Me, siccome sono in preda alla loro 
superbia non guardano a loro stessi e magari peccano continuamente, 
commettono atti sacrileghi e costanti eresie e dicono di avere in mano 
la Vita Eterna.  
 
Io non sto guardando, non guardo solo ai grandi del mondo, ma a quelli 
che si sentono piccoli, a quelli che vivono costantemente agendo a 
favore degli altri, a quelli che lottano costantemente per mettere in 
pratica la Mia Parola, a quelli che senza considerare loro stessi, si 
mettono a lavorare per il Mio Regno. 
   

IL MIO POPOLO DEVE LOTTARE PER ESSERE SALVO, PER 
OTTENERE LA SALVEZZA E LA SANTITÀ, MA NON PUÒ DIRE DI 

AVERE GIÀ IN MANO LA VITA ETERNA.   
  

Amato Popolo Mio, moltissime malattie incombono sull’umanità ed Io 
ve lo dico e lo porto alla vostra conoscenza, affinché vi proteggiate.  
I virus pullulano nell’aria e voi dovete proteggervi. È per questo che 
Mia Madre vi ha dato e continua a darvi i medicamenti naturali 
necessari, affinché voi li mettiate in pratica, perché alcuni virus sono 
stati deformati nei laboratori affinché non reagiscano ai medicinali 
dell’uomo.  
Sarà allora, quando gli increduli, dovendo fare uso di quello che si trova 
in Natura e che Mia Madre vi ha indicato vedranno con sorpresa come 
la salute sarà recuperata, se questa sarà la Nostra Volontà.  
 
Vedo altri Miei figli preoccuparsi troppo, più di quanto sia necessario, 
delle cose materiali, mentre su di voi incombono pestilenze che 
possono sterminare popoli interi.   
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FIGLI MIEI, QUESTI SONO MOMENTI FORTI, DURI, SONO 
MOMENTI DI PURIFICAZIONE E LA PURIFICAZIONE NON DEVE 
SEMPRE ESSERE INTESA COME DOLORE, MA IO PERMETTO LA 

PURIFICAZIONE ATTRAVERSO IL MIO AMORE E LA MIA 
MISERICORDIA.  

  
Non dimenticatevi che dovete evitare gli assembramenti, che sono facili 
trasmettitori di malattie.  
Non dimenticatevi che ci sono degli interessi costituiti che vogliono 
sterminare gran parte dei Miei figli.  
Quale potrebbe essere la ragione che sta dietro a una cosa simile?  
La ragione è che vogliono sterminare coloro che credono e che hanno 
fede in Me, affinché gli adoratori di satana aumentino di numero ed 
agitino le acque dell’umanità, diminuendo il numero dei Miei fedeli.  
  
Amato Popolo Mio: 
  
NON SONO IO CHE VI CASTIGO, SIETE VOI CHE VI CASTIGATE 
DA SOLI A CAUSA DELLA DISOBBEDIENZA ALLA MIA PAROLA, 
A CAUSA DELLA DISOBBEDIENZA AI MIEI COMANDAMENTI, A 
CAUSA DEL DISAMORE CHE ESISTE IN UN GRANDE NUMERO 

DI ANIME.  
  

Quello che causa la superbia e la mancanza di umiltà è il disamore, ed 
è sempre il disamore che causa l’invidia che corrode i Miei figli e li 
divide, mentre Io ho bisogno che siano saldi ed uniti affinché tutte le 
anime si salvino e condividano l’Eterno Banchetto. Tenete però 
presente che siete voi quelli che essenzialmente avete bisogno di Me.  
  

Vi invito a continuare a pregare per la Germania. L’uomo, quando 
possiede il potere, si dimentica di tutti i principi di base che fanno 

parte della fraternità e diventa crudele e spietato.  
Amato Popolo Mio, vi chiedo di pregare per il Giappone, pregate in 

ogni momento possibile.  
Continuate a pregare per gli Stati Uniti e vi chiedo di non lasciare 

fuori l’Argentina dalle vostre preghiere, la sofferenza si sta 
avvicinando e per questo non dovete smettere di pregare per i paesi 

più piccoli.  
Continuate a tenere in considerazione il Cile.   
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Miei amati, Io vi chiedo di pregare e voi volete che si compia “ipso 
facto” quello per cui Io vi invito a pregare. Voi non potete esigere che 
si compia tutto nel tempo umano, ma tenete presente che la Mia Parola 
si compie con il trascorrere degli eventi di cui Io vi ho parlato.  
 
VOI NON SIETE SOLI, AVETE MIA MADRE CHE VI TIENE 
COSTANTEMENTE PER MANO, avete l’Ausilio Materno della 
Piena di Grazia, della Beata, della Purissima e Senza Macchia. È 
Mia Madre, la Madre di tutta l’umanità, però è Quella che nella Mia 
Chiesa, nel Mio Corpo Mistico, non viene ricordata, viene guardata con 
distacco e siccome si ignora l’amore per Mia Madre, questo amore non 
viene fatto conoscere ed il Mio Popolo non viene invitato ad amare Mia 
Madre.  
Questo succede più di quanto possiate immaginare.  
 
Che cos’è la santità per voi?...  
Cosa significa amarmi sopra ogni cosa?... 
Cosa significa amare il prossimo? ... 
Cosa significa onorare il Mio Nome?... 
Cosa significa conoscermi?... 
Cosa significa per il Mio Popolo ricevermi nel Mio Corpo e nel Mio 
Sangue?... 

  
QUAL’È IL MIO POPOLO? QUELLO CHE COMPIE LA VOLONTÀ DI 

MIO PADRE. 
  

Io sto chiamando amorevolmente la gioventù e vedo che sono così 
pochi quelli che si ricordano di Me, mentre le strade pullulano di 
persone capeggiate in maggior parte da adulti ed accesi dall’ira ed 
istupiditi, lanciano grida a favore dell’aborto, a favore delle pratiche 
che offendono l’immagine e somiglianza che l’uomo possiede, 
l’immagine e somiglianza alla Nostra Trinità.  
  

E LA MIA CHIESA DOVREBBE COMPRENDERE CHE L’UOMO 
È TEMPIO E TABERNACOLO DEL NOSTRO SANTO SPIRITO, MA 
INVECE NO, NON SONO STATI PORTATI A COMPRENDERLO, 

PERCHÈ VIVESSERO QUESTA GRANDE VERITÀ.  
PER QUESTO VEDO CHE STATE SEGUENDO DOTTRINE CHE 

MI SONO ESTRANEE, IDEOLOGIE CHE SONO ESTRANEE ALLA 
MIA VOLONTÀ.  
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Miei amati, tornate presto! Perché voi che misurate tutto con il tempo 
umano e coloro che dicono che tutto è ancora lontano, sarete sorpresi.   
  

VENITE A ME! CHE VI ACCOLGO CON AMORE INFINITO ED 
INFINITA MISERICORDIA, PERCHÉ SIATE UN SOLO POPOLO, 

IL MIO POPOLO, CHE MI AMA, CHE MI ADORA, CHE MI 
RISPETTA, CHE MI BENEDICE CONTINUAMENTE E CHE MI 

RINGRAZIA. 
  

La benedizione della Nostra Trinità si effonde su di voi.  
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO    
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO    
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO    

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Dobbiamo tenere presente la grandezza del DIO UNO E TRINO. Quando 
Nostro Signore Gesù Cristo ci dice nel Messaggio: State offendendo 
l’immagine e somiglianza che l’uomo possiede, l’immagine e 
somiglianza con la Nostra Trinità”, forse qualcuno si stupirà nel sentire 
parlare al plurale, mentre nella Genesi 1,26-27 leggiamo:  
 26 E Dio disse: «Facciamo l'uomo a nostra immagine, a nostra 
somiglianza, e domini sui pesci del mare e sugli uccelli del cielo, sul 
bestiame, su tutte le bestie selvatiche e su tutti i rettili che strisciano 
sulla terra». 27 Dio creò l'uomo a sua immagine; a immagine di Dio lo 
creò; maschio e femmina li creò. 
 
È per noi rivelatore che Dio parli al plurale, quando Dice “FACCIAMO”.  
È rivelatore, perché Dio anticipa chiaramente la Rivelazione del Mistero 
Trinitario e parla di Suo Figlio e dello Spirito Santo.  
  
C’è un grande Appello per l’umanità, per tutti. È la Sapienza Infinita di 
Dio che nella Persona del Figlio si rivolge al Suo Popolo e ci insegna 
l’umiltà, ci dice di non avere paura e noi con l’Amore del Padre, del 
Figlio e dello Spirito Santo possiamo attirare coloro che sono lontani da 
Dio.  
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Fratelli, tenendo presente che Nostro Signore mi ricorda che domani 
21 novembre, si celebra la Presentazione di Maria Santissima al 
Tempio, dove venne portata all’età di 3 anni, ricordiamoci che questa 
festa è di somma importanza per noi in quanto figli della Madre di Gesù 
Cristo e quindi consacriamoci alla Madonna, cosicché la nostra vita sia 
sull’esempio del Suo Affidamento, del Suo Amore, della Sua Sapienza, 
della Sua Fraternità ed una costante rivelazione di quell’Amore alla 
Parola del Padre Eterno.  
  
Fratelli, non possiamo pretendere il Cielo se non ci sforziamo di 
mettercela tutta, in quanto anche se siamo stati redenti da Cristo non 
abbiamo la salvezza assicurata, ma per ottenere la Vita Eterna 
dobbiamo renderci degni di questa redenzione, quindi trasformiamo 
questa attesa in un momento proficuo per dare frutti di Vita Eterna.   
 
Amen. 
 
 

 SANTISSIMA VERGINE MARIA 
FESTA DI CRISTO RE 
25 NOVEMBRE 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IO VI AMO DI UN AMORE ETERNO.  

  
Rimanete nel Mio Cuore, dove Io vi tengo perché agiate con 
discernimento e non vi allontaniate dall’agire e dall’operare nella Divina 
Volontà.  
  

IL VENTO HA RAGGIUNTO L’UMANITÀ E A CAUSA DELLA 
NEGLIGENZA DELL’UOMO CHE HA CEDUTO AL MALE, IL VENTO 

DELLE CORRENTI MODERNISTE VI HA CONDOTTO LONTANI 
DALL’ESSERE DEGNI TEMPLI DELLO SPIRITO SANTO.  

 
Quanti non conoscono Mio Figlio e senza conoscerlo Lo rifiutano, Gli 
sputano addosso e Lo consegnano in mani empie!  
Quanti di coloro che dicono di conoscere Mio Figlio, Lo tradiscono 
costantemente e Lo consegnano nelle mani di settari e idolatri del 
demonio!  
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Vedo crescere il numero delle anime che si allontanano dalla Via della 
Salvezza, infangandosi nelle acque di vizi di ogni genere.  
Vi avevo già annunciato quella che è la realtà di questo momento, che 
sarebbe stata preceduta dall’accettazione di modernismi satanici che 
stanno preparando la strada all’anticristo.  
 
L’UOMO NON HA MAI PATITO TANTO COME PATIRÀ NELLE MANI 
DELL’ANTICRISTO.  
  
Amati figli, è di somma importanza che preghiate per la Chiesa di Mio 
Figlio, per ciascuno di voi, per i sacerdoti, per i religiosi e le religiose, 

perché mantengano la Fede, anche quando vedrete i vostri fratelli 
apostatare dalla Fede o vedrete cadere alcuni dei Miei Figli Prediletti, 
perché non hanno continuato a rispettare fedelmente la Parola Divina 

che predicano.  
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, supplicate lo Spirito Santo, che 
vi porti alla memoria tutti quelli che voi considerate piccoli peccati, di 
modo che le colpe non siano per omissione voluta o gestita da voi. 
  

CHI DESIDERA RIMANERE SALDO QUALE FIGLIO FEDELE DI 
MIO FIGLIO, DEVE LAVORARE PER L’ESPANSIONE DEL REGNO 

DI DIO, IN MEZZO AL DISPREZZO UMANO CHE QUESTO 
IMPLICA.  

  
Il male sta avanzando a passi da gigante ed i Miei figli restano muti, 
ciechi e timorosi, nel momento in cui il male avanza ed il Popolo di Mio 
Figlio rimane in un silenzio che è da condannare.  
  
Il demonio inganna facilmente i Miei figli, tenendoli in un’ingannevole 
passività, recitano il Santo Rosario ogni giorno, senza meditarlo né 
pregarlo, e in questo modo lui fa loro credere di essere dei buoni 
cristiani, ma si stanno fabbricando degli dei su misura.  
No, figli Miei, in questo modo non arriverete a Dio, né troverete la 
Salvezza. 
  

IN QUESTO MOMENTO I MIEI FIGLI DEVONO USCIRE AD 
INCONTRARE I LORO FRATELLI PERCHÉ COSTORO NON 

ABBIANO PAURA DI AVVICINARSI A DIO, MA TEMANO DI 
PERDERE LA SALVEZZA ETERNA, E PERCHÉ IL DEMONIO NON 
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LI INGANNI, INDUCENDOLI A RIMANERE NELLA 
TRANQUILLITÀ DEI TIEPIDI.   

  
IL POPOLO DI MIO FIGLIO È RIMASTO MUTO…   

QUESTO É IL MOMENTO IN CUI DEVE RITROVARE LA VOCE ED  
ANNUNCIARE A TUTTI I SUOI FRATELLI CHE L’ISTANTE DEGLI 

ISTANTI È ARRIVATO.  
  

I Miei figli devono lavorare, devono essere azione ed approfittare della 
tecnologia e di tutti i mezzi possibili perché il maggior numero possibile 
di fratelli siano consapevoli che è urgente il cambiamento radicale di 
ciascuno. 
Questi non sono momenti per il conformismo, ma per addentrarsi in 
una relazione più stretta con Mio Figlio, disposti ad essere forti, saldi e 
ad essere decisi, lavorando per il Regno di Dio, rinunciando a tutto 
quello che vi fa sentire al di sopra degli altri, rinunciando all’orgoglio e 
alla superbia, fonte di tutti i mali.  
  
AMATI FIGLI, VOI COMMETTETE DELLE COLPE GRAVI, NON 
ACCETTANDO LA SANA DOTTRINA E CONDIZIONANDOLA AL 
VOSTRO COMPORTAMENTO PERSONALE.  
Quanti dei Miei figli stanno apostatando dalla Fede e stanno convivendo 
con  
dottrine diaboliche, favorendo in questo modo l’aumento di coloro che 
attendono l’anticristo per far parte delle sue fila, anestetizzati dalla 
possessione diabolica della quale sono oggetto! 
Io soffro per questo, il Mio Cuore Sanguina per questi figli disobbedienti 
che si sono consegnati a satana e si dispongono a servirlo, anche se si 
devono mettere contro quelli che sono la loro famiglia.  
 
I Miei figli, increduli a tutti i segnali ed ai segni di questo momento, 
continuano a procedere senza guardare né a destra né a sinistra, né 
davanti e nemmeno dietro, ma rimangono nella comodità del peccato 
e della dimenticanza di Dio, nella totale indifferenza, si fanno assorbire 
dalle novità del male alle quali si aggrappano perché seguono la 
corrente mondana e peccaminosa.  
  
Figli, pregate per l’Italia, patirà sotto lo sguardo del mondo, il fetore  

dei peccati dell’uomo si sta spargendo sulla terra. 
Vi chiedo di pregare per la Nigeria, accompagnate i vostri fratelli con 

le vostre preghiere.   
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AMATI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, QUESTO NON È IL 

MOMENTO PER I MIEI FIGLI DI METTERSI GLI UNI CONTRO 
GLI ALTRI, MA È IL MOMENTO IN CUI LA COMUNIONE DEI 
SANTI SI AIUTI, SIATE FRATERNI E PRENDETE COSCIENZA 

CHE IL POPOLO DI MIO FIGLIO NON DEVE CONFORMARSI AD 
UNA FEDE PASSIVA, MA CIASCUNO DEVE IMPEGNARSI NEL 

PORTARE ANIME A MIO FIGLIO.  
 

Continuate a stare attenti, il momento si sta accentuando e porterà con 
sé la sofferenza dei Miei figli per mezzo della Natura e dell’uomo stesso, 
che con grande ostentazione fa sfoggio del potere bellico che ha e delle 
minacce di metterlo in atto.  
  
Amati, ciascuno di voi deve rimanere nel suo rifugio personale, che 
troverete nel Mio Cuore Immacolato e allo stesso tempo, senza uscirne, 
coloro che lo desiderano e che sia possibile per loro farlo senza 
disgregare le famiglie,  si dispongano alla formazione di piccoli rifugi 
dove la Parola espressa nella Sacra Scrittura sia la norma di vita ed il 
Corpo ed il Sangue di Mio Figlio sia la Luce ed il sostegno affinché tutti 
vivano nella fratellanza, come fratelli ed uniti si proteggano e si aiutino 
a vicenda, vivendo in comunità.  
 
Questo non sia causa di insicurezza per coloro che non prenderanno 
parte ad alcun rifugio. Le famiglie possono prepararsi per affrontare i 
momenti difficili e quindi lavorare per formare un rifugio familiare. 
Figli, che nasca l’intenzione nel cuore, il resto vi sarà dato in sovrappiù.  
 
CONSACRATE LE VOSTRE CASE AL SACRO CUORE DI GESÙ E AL 
MIO CUORE IMMACOLATO.  VOI CHE SIETE OBBEDIENTI ALLA 
PAROLA DIVINA, lavorate senza sosta affinché i vostri fratelli si 
sveglino e vedano le tenebre nelle quali l’uomo si immerge quando si 
allontana da Mio Figlio.  
  
Non temete, Io rimango con voi, Apostoli degli ultimi tempi.  
Vi benedico. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
    

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli:  
  
Come reiterato dalla nostra Madre Santissima, parte dell’umanità si sta 
ribellando in un modo o nell’altro contro l’Amore Divino. Per questo la 
Madonna sta sollecitando che ciascuno moltiplichi i suoi sforzi per 
lavorare per il Regno di Dio, perché è la grande passività tra il Popolo 
di Dio che permette al male di corrompere un sempre maggior numero 
di anime.  
  
Che lo scoraggiamento non raggiunga il cuore dei figli di Dio, ma come 
ci dice la Madonna, ricordiamoci che altri ci sono passati prima di noi 
ed hanno trovato un’umanità cieca, sorda, muta e perseguitata dal 
male, ma nonostante ciò continuarono e non da soli, ma nella fraternità 
dei figli di Dio si disposero a condividere L’APPELLO DI DIO e riuscirono 
nel loro intento di convertire.  
Non siamo passivi, non ci pesi parlare di Dio, così nemmeno Lui si 
vergognerà di noi, “LUI È FEDELE E VERACE” (Apoc. 1,5).  
 
Amen.  
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
30 NOVEMBRE 2018 

  
Il Nostro amato Signore Gesù Cristo mi dice:  
  
Mia amata:  
  

GUARDA COME GLI UOMINI NEGANO LA VERITÀ DI QUESTI 
MIEI APPELLI E PER COLPA DELLA CATTIVA CONDOTTA DI 
ALCUNI DEI MIEI CONSACRATI, SOTTO LA MASCHERA DEL 

BENE, SI STANNO ACCOGLIENDO I MODERNISMI ED IN 
QUESTO MODO IO VENGO TRADITO, ASSIEME AL MIO 

POPOLO! 
 

Dette queste Parole, vedo:  
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Nostro Signore che si mostra in tutta la Sua Divinità e Splendore, 
assieme alla Nostra Madre Santissima, È in piedi con il Suo Scettro sul 
quale si vede una sfera che rappresenta la terra e dalla quale escono 
due anelli e un grosso perno che Nostro Signore tiene saldamente in 
Mano. La bellezza di Nostro Signore è incredibile e con l’Amore che Gli 
è naturale, mi guarda con i Suoi magnetici Occhi color miele. 
La Madonna, di una bellezza senza pari, è a fianco di Suo Figlio e Lo 
ascolta con grande solennità. 
 
Nostro Signore continua, dicendomi:  
  
AMATA MIA, GUARDA COME SONO TRADITO DA ALCUNI DI 
COLORO CHE PROMISERO DI AMARMI SOPRA OGNI COSA MA 
CHE IN QUESTO MOMENTO MI STANNO DISPREZZANDO E 
STANNO ACCOGLIENDO IL LIBERTINAGGIO CHE IL DEMONIO 
STA OFFRENDO LORO. Trasformatisi in nemici del Mio Amore, stanno 
lottando contro quello che è Divino e lo oscurano, fingono di servirmi 
per confondere il Mio Popolo.  
Ubriacati dalla malvagità del demonio, stanno accogliendo la sua 
volontà e stanno negando la Mia Volontà.  
In quelli che Mi hanno dimenticato predomina la superbia, stanno 
procedendo con grande ignoranza, dibattendo sulla Mia Verità con 
argomentazioni infernali, per dare mostra di un “potere terreno” che li 
porterà alla perdizione.  
  
I DEMONI SI SONO SCAGLIATI SULL’UMANITÀ RENDENDOLA 

AVIDA DI QUELLO CHE È MIO, VI HANNO AVVELENATO E 
CREDETE DI CONOSCERE TUTTO, MA VI DIMENTICATE CHE “IO 

SONO COLUI CHE SONO”, (Es. 3,14) E DAVANTI A ME 
DOVRETE RIMANERE IN SILENZIO.   

  
Figlia Mia, quanti dei Miei cadono nel male per la loro voglia di 
possedere tutto e mentre cercano il potere, si calunniano a vicenda 
davanti ai loro fratelli! 
  
Non Mi rispettano, ma al contrario si burlano di Me, non guardano con 
trasparenza e nemmeno alla luce della Verità lo stato di questa 
generazione decadente. Per questo non hanno timore di offendermi, di 
negarmi, di ignorarmi, di profanarmi e la guerra dell’uomo contro 
l’uomo si sta avvicinando al punto in cui verranno colti di sorpresa… 
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“Come avvenne al tempo di Noè, così sarà nei giorni del Figlio 
dell'uomo: mangiavano, bevevano, si ammogliavano e si maritavano, 
fino al giorno in cui Noè entrò nell'arca e venne il diluvio e li fece perire 
tutti. Come avvenne anche al tempo di Lot: mangiavano, bevevano, 
compravano, vendevano, piantavano, costruivano; ma nel giorno in cui 
Lot uscì da Sòdoma piovve fuoco e zolfo dal cielo e li fece perire tutti. 
Così sarà nel giorno in cui il Figlio dell'uomo si rivelerà.” (Lc 17, 26-
30). 
 
LA PERSECUZIONE DELLA MIA CHIESA STA AUMENTANDO, 
questo non si sta ancora vivendo in modo generalizzato, anche se si 
sta avvicinando il giorno in cui coloro che sono emigrati in altri paesi 
nel mondo intero, si impossesseranno delle sedi della Mia Chiesa e 
questa dovrà essere trasferita ad un altro paese, non senza che i 
martiri di quel momento, prima bagnino la terra con il loro sangue, 
specialmente a Roma.  
  

DOVE SONO I MIEI FIGLI? DOV’È IL MIO POPOLO?  
DOVE SONO QUELLI CHE VOGLIONO METTERE IN PRATICA 
FEDELMENTE LA LEGGE DIVINA, COLORO CHE VOGLIONO 

VERAMENTE CRESCERE NEL MIO AMORE? 
PERCHÈ STO VEDENDO I MIEI VIVERE SENZA AMORE, LI VEDO 
LOTTARE GLI UNI CONTRO GLI ALTRI, LI VEDO ATTACCARSI 

COSTANTEMENTE.  
  

E dove sono i Miei fedeli, se non trovo la pace tra gli uomini?  
Si mentono, si tradiscono e come uccelli rapaci si fanno a pezzi a 
vicenda. 
Questo è quello che vedo nel Mio Popolo: insofferenza, mancanza di 
rispetto, intolleranza e soprattutto arroganza, quella che porta al 
precipizio i Miei figli. 
  

NON C’È PACE NELLE CASE, CHE SI SONO TRASFORMATE IN 
ALBERGHI DOVE VIVONO DEGLI SCONOSCIUTI CHE VI 

PERNOTTANO. 
 
Sono poche le case dove regna la verità dell’amore ed il rispetto.  
I genitori non hanno autorità sui figli. Un sorprendente numero di 
genitori ha una doppia vita, vivono con falsità un’ingannevole 
apparenza.  
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IO CHE LI VEDO E LI CONOSCO, RABBRIVIDISCO DI FRONTE A 
TANTA MENZOGNA NELLA QUALE È CADUTO L’UOMO.  
   
Nell’umanità il desiderio della carne supera i propositi di correggersi.  
Gli uomini nel sottostare ai desideri smisurati della carne, non si 
rendono conto di quanto diventi pericoloso il perdere l’anima.  
Vedo uomini che convivono con varie donne, soddisfacendo istinti CHE 
detestabili per Me, vedo uomini con uomini e donne con donne. 
Questo modo di vivere detestabile ai Miei occhi sarà diminuito da una 
nuova malattia che si sta propagando silenziosa e per la quale non c’è 
cura ma solo la solitudine, per non contagiare quelli che vi stanno 
vicino.  
   
L’umanità solidarizza per peccare, solidarizza per offendermi, 
solidarizza per inebriarsi nelle insidie del demonio, che sta astutamente 
preparando l'apparizione pubblica dell'anticristo.  
  

IL TERRORE ATTENDE I MIEI FEDELI, PER QUESTO VI HO 
DOMANDATO DI VIVERE IN UNA COSTANTE CRESCITA, VI HO 

CHIESTO DI ACCRESCERE LA FEDE E DI ATTENDERE L’AUSILIO 
DELLA MIA CASA: IL MIO ANGELO DI PACE.  

  
Poveri coloro che Mi hanno messo da parte e stanno seguendo uomini 
che stanno sbagliando, uomini che credono di conoscermi e non Mi 
conoscono a fondo, perché sono subordinati a quelli che comandano 
all’interno della Mia Chiesa!  
 

SONO TALMENTE POCHI COLORO CHE MI SERVONO 
DISINTERESSATAMENTE, COLORO CHE MI AMANO 

DISINTERESSATAMENTE, COLORO CHE ABBANDONANO  
I LORO INTERESSI PER METTERE IN PRATICA LA  

MIA VOLONTÀ!...   
  

Per questo sto convocando il Mio Popolo in tutte le nazioni, quelli che 
Mi amano sopra ogni cosa, quelli che lottano per la conversione, quelli 
che confidano in Me, quelli che Mi aprono il cuore, perché non si 
lasciano contaminare dalle tenebre del male. Per tutto questo invocate 
Mia Madre con fiducia: “AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA 
SENZA PECCATO”. 
  

QUANTI DEI MIEI FIGLI MI RICEVONO INDEBITAMENTE!  
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IO VENGO CONFUSO NELLA BOCCA CON UNA GOMMA DA 
MASTICARE E POI VENGO GETTATO A TERRA SENZA NESSUNA 

COSCIENZA. 
GENERAZIONE PERVERSA!...  

  
PER POTER RESISTERE, RICEVETEMI DEBITAMENTE 

PREPARATI, MA SOPRATTUTTO NON FATEMI PROVARE 
DOLORE DOPO AVERMI RICEVUTO, SE NON SIETE DISPOSTI A 

VIVERE SENZA OFFENDERMI.  
IL MIO CORPO ED IL MIO SANGUE NON RIMANGONO 

PRESENTI UNICAMENTE DURANTE LA COMUNIONE, MA IO 
VIVO IN CIASCUNO DI VOI A LUNGO.  

  
Pregate figli Miei, pregate per l’Argentina, terra di dispute e di 

calamità generate dall’uomo. 
Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, continueranno a soffrire 

a causa della natura ed al loro interno.  
Pregate figli Miei, pregate per la Russia, sorprenderà il mondo.  

Pregate per il Guatemala, l’ira dei suoi vulcani incombe su questo 
paese. Pregate gli uni per gli altri e provvedete gli uni per gli altri.  

  
SALVATE L’ANIMA, E SAPETE COS’È L’ANIMA?... 

  
 Vi benedico dal Mio Sacratissimo Cuore.  
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Davanti a questa Parola Divina che ci porta direttamente alla 
meditazione della realtà in cui stiamo vivendo, dobbiamo rispondere e 
non rimanere indifferenti. Dobbiamo pregare e mettendo in pratica la 
preghiera, dobbiamo avvicinarci ai fratelli che si sono allontanati da Dio 
con quell’amore fraterno che si è perso, così da poter vedere il dolore 
in cui l’umanità ha immerso Nostro Signore.  
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L’uomo senza Dio cade nei più bassi istinti e si prende tutto per sé, 
mette da parte il Creatore per passare a sentirsi lui il creatore e 
padrone.  
 
Il pericolo di cadere nella superbia è davanti a ciascuno di noi e non se 
ne è esenti perché si serve Dio. Per questo il nostro amato Gesù ci 
dice: non formate degli dei in voi stessi.   
  
Fratelli, la Vita Eterna è per coloro che fanno la Volontà di Dio ed è in 
questo modo che si ottiene la fusione con la Trinità Sacrosanta.  
  
Preghiamo gli uni per gli altri, perché non manchi mai l’olio per 
mantenere la lampada accesa. (Cfr. Mt 25,1-3.) 
  
Amen. 
 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
6 DICEMBRE 2018 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
RICEVETE IL MIO CUORE IMMACOLATO, CHE ALLA FINE 

TRONFERÀ! 
IL MIO AMORE MATERNO VI ACCOGLIE TUTTI, SENZA 

DISTINZIONI, IO SONO LA MADRE DELL’UMANITÀ.   
 

Quale Prima Discepola di Mio Figlio, che Mi ha chiesto di esser la 
REGINA E MADRE DEGLI ULTIMI TEMPI e che Mi ha chiesto di 
guidare gli Apostoli degli Ultimi Tempi, Io tengo per mano tutti coloro 
che vogliono che Io li guidi a Mio Figlio. 
  
IN QUANTO APOSTOLI, DOVETE LAVORARE SENZA SOSTA, 
sapendo che il male non si concede tregua e si sta accanendo contro 
le anime per aumentare il suo bottino.  
Dovete saper riconoscere i segni di questo momento in cui state 
constatando che le Mie Rivelazioni si stanno compiendo, in ogni ambito 
della vita dell’uomo.  
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Affrettate il passo, Miei amati, perché, a causa della grande 
disumanizzazione, il mondo sta entrando nel caos sociale e le nazioni 
verranno coinvolte come da una pestilenza che avanzerà e non si 
fermerà, ma arderà come un fuoco.  
  
GLI APOSTOLI DEGLI ULTIMI TEMPI NON SONO UN GRUPPO 
SCELTO, MA SONO QUELLE PERSONE CHE SI CONVERTONO, 

CHE SI IMPEGNANO A VIVERE NELLA VOLONTÀ TRINITARIA E 
SONO QUELLA VOCE IN PIÙ CHE SI ALZA PER RISVEGLIARE I 

PROPRI FRATELLI, PRIMA CHE VENGANO INTRAPPOLATI 
DALLE RETI DEL MALE.  

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la terra è stata rovinata ma 
l’uomo non se ne rende conto e continua a guardare con distacco le 
crescenti variazioni del clima, non rivolge il suo pensiero agli 
imprevedibili fenomeni naturali che stanno cogliendo continuamente 
di sorpresa l’umanità e che stanno accentuando il loro impatto su zone 
dove simili eventi naturali non si erano mai verificati.  
 
Gli uragani hanno aumentato la loro forza ed il loro dislocamento ha 
sorpreso interi popoli, il disgelo sta facendo aumentare la sofferenza 
di coloro che vivono nelle zone costiere e di fronte a queste cose i 
governanti, sapendo quello che sta succedendo alla terra, devono 
prendere delle precauzioni per la loro gente.  
  

QUANTI DEFINISCONO QUESTE RIVELAZIONI 
APOCALITTICHE!  

COSTORO LE CHIAMANO COSÌ A CAUSA DELLA LORO 
MANCANZA DI CONOSCENZA DEL MOMENTO IN CUI STA 
VIVENDO L’UMANITÀ, ALTRIMENTI LE CHIAMEREBBERO 

RIVELAZIONI DEL MOMENTO ATTUALE. 
  

In ogni tempo, la Trinità Sacrosanta ha desiderato formare nell’uomo 
la consapevolezza che si deve salvare, e non deve farlo per paura, ma 
grazie alla conoscenza che l’avrebbe portato a prevenire un futuro di 
calamità.   
L’umanità non è riuscita ad avere questa consapevolezza ed ora, la 
generazione attuale, sta vivendo il risultato della disobbedienza e della 
ribellione contro Dio. 
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Adesso vi dovete dedicare a condividere la conoscenza in modo 
fraterno, non solo nel campo in cui Mio Figlio ha sparso la semente, 
ma dovete stare attenti che i semi germoglino e perciò, in quanto 
fratelli, dovete dire che la conversione deve avvenire adesso! 
 
I Miei figli hanno disobbedito ed hanno accolto satana come dio, gli 
hanno concesso delle chiese perché l’uomo lo adori, godendo della 
profanazione della Casa di Dio, dove il Popolo di Dio si riunisce o un 
tempo si riuniva. (Cfr. Ef 1,22-23)  
 
La Chiesa è di carattere Universale ed è formata da coloro che 
continuano ad avere fede in Mio Figlio per la loro salvezza.  
IL SACRATISSIMO CUORE DI MIO FIGLIO STA SANGUINANDO 
A CAUSA DELLA TOLLERANZA DA PARTE DI ALCUNI DEI SUOI 
CONSACRATI CHE PERMETTONO CHE LE CHIESE SIANO CENTRI 
DI MUSICA SFRENATA, CON SPETTACOLI SACRILEGHI E 
PROFANI! 
DOVE SONO I MIEI FIGLI PREDILETTI…?? 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’uomo sta soccombendo a causa 
della mancanza di spiritualità, perché non vive il Vangelo e perché non 
si dà all’Amore Divino.  
  
Amati figli, l’empietà si sta generalizzando, la persecuzione contro i 
Miei figli prediletti si sta accentuando, la Chiesa di Mio Figlio sta 
venendo spogliata di molte delle sue chiese, ma nonostante ciò non 
perdetevi di coraggio, continuate a rimanere saldi nella fede, perché 
assieme alle prove arriverà la consolazione dall’alto: l’Angelo di Pace, 
che verrà a rincuorare chi è scoraggiato, chi è abbattuto, chi è stanco 
e coloro che vorranno convertirsi.   
  
L’umanità continuerà a soffrire a causa della natura, l’astro del sole in 
una delle sue tormente solari, distruggerà le comunicazioni e la 
disperazione dell’uomo sarà immensa.  
  
STANNO ARRIVANDO DEI CAMBIAMENTI CHE 
CONFONDERANNO I MIEI FIGLI, QUELLI CHE VOGLIONO 
VIVERE SEGUENDO I COMANDAMENTI.  Voi non vacillate figli, 
siate forti, discernete alla luce dello Spirito Santo, non allontanatevi 
da Mio Figlio, cercatelo nell’Eucaristia, debitamente preparati e con 
fermo proposito di ravvedimento.  
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Non allontanatevi da Mio Figlio, Lui è presente in ciascuno di voi e 
desidera essere adorato in ciascuno di voi. 
  
APOSTOLI DEGLI ULTIMI TEMPI, FORTIFICATEVI, AMATE CON 

AMORE DIVINO E PERDONATE CON VERO AMORE, QUELLO 
STESSO AMORE CHE RICEVETE DA MIO FIGLIO. 

 
SCONCERTATE L’UMANITÀ CON L’AMORE DI MIO FIGLIO, CON 

IL PERDONO DI MIO FIGLIO, CON IL SACRIFICO DI MIO 
FIGLIO, CON LA CARITÀ DI MIO FIGLIO, CON LA BONTÀ DI 

MIO FIGLIO, CON LA SPERANZA DI MIO FIGLIO.  
  

La preghiera per gli Stati Uniti non deve farsi attendere. 
Pregate figli Miei, pregate per il Messico, sarà purificato.  

  
L’uomo disprezza Dio e, a causa della mancanza di Dio, si è 
consegnato alle bassezze del male.  
  

Pregate per i Miei figli della Francia. 
Pregate, la terra tremerà con forza e l’uomo patirà, l’acqua si 
addentrerà sulla terra ed in altre regioni il sole causerà stragi 

sull’uomo, allarmandolo. 
  

Non allontanatevi da Mio Figlio, unitevi e mettetevi vicendevolmente a 
disposizione gli uni degli altri, rincuoratevi a vicenda, aiutatevi a 
vicenda.  
Ricorrete a questa Madre, Io vi guido a Mio Figlio, rimanete uniti, non 
separatevi cosicché vi possiate fortificare a vicenda.   
  
METTETE IN PRATICA FEDELMENTE LA VOLONTÀ TRINITARIA, 

PREGATE CON IL CUORE.  
  

Non temete, Io Sono con voi.  
 
Mio Figlio continua a rimanere attento al Suo Popolo.  
Non dimenticatevi figli che l‘Avvento è tempo di preparazione, di 
amore, di unità. 
  
La Mia Benedizione Materna è per ciascuno di voi il balsamo per 
affrontare la quotidianità e perché vi disponiate a vivere quello che vi 
accade nella vita, in Mio Figlio.  



317 
 

  
Rendete grazie per quello che vi viene permesso di offrire per la 
salvezza delle anime. Vi amo.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
In questo atto d’Amore di Nostra Madre, vediamo che la Bontà Materna 
non ci abbandona.  
  
In ogni tappa dell’umanità, ogni generazione è stata chiamata alla 
conversione ma è anche stata ripresa quando ha disobbedito 
all’Appello Divino ed ha accolto le insinuazioni di satana.  
Come il Popolo di Dio che si trovava nel deserto, stanco di aspettare il 
ritorno di Mosè, si mise ad adorare il vitello d’oro, così questa 
generazione sta ripetendo la storia  
  
Satana è in cerca di prede, è suggestivo, torna all’attacco fino a 
quando non riesce ad ingannare l’uomo, per farlo allontanare da Dio.  
L’uomo deve essere astuto e non deve lasciarsi ingannare dal male, 
però sembra che il male stia guadagnando adepti e la Madonna aveva 
predetto in tutte le Sue Rivelazioni che l’umanità sarebbe andata fuori 
strada e che Dio sarebbe stato bandito dal cuore umano.  
  
Quindi, chiediamo con umiltà:  
 
Padre! Che il nostro amore per il Tuo Divin Figlio non venga meno, che 
sia vero e non transitorio, che ciascuno di noi viva questo tempo 
d’Avvento con rinnovata speranza e fiducia. 
  
Quelle cose che occhio non vide, né orecchio udì, né mai entrarono in  

cuore di uomo, queste ha preparato Dio per coloro che lo amano. 
(1 Cor 2,9). 

 Amen. 
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 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
11 DICEMBRE 2018 

  
Amato Popolo Mio: 

  
IO SONO LA PACE, LA VERITÀ, ALLO STESSO TEMPO SONO 

PAROLA E SILENZIO…  
  

Il Mio Popolo non è un popolo ammutolito, ma un popolo che predica, 
non solo con la parola, ma con qualcos’altro di estremamente 
importante, perché è qualcosa che non si può improvvisare, ogni 
persona la porta dentro di sé: LA TESTIMONIANZA.   
  
FIGLI MIEI, DOVETE VIVERE COME SE FOSTE DOVE NESSUNO 

VI VEDE, PER ESSERE VERI DOVETE OPERARE ED AGIRE NELLA 
VERITÀ, COSÌ COME SIETE QUANDO NESSUNO VI VEDE. 

  
L’uomo, nella stragrande maggioranza, non si fa vedere per quello che 
è veramente, perché ora stanno prevalendo gli interessi egoisti ed è da 
questo che derivano i tanti fallimenti e la grande incredulità.   
  

AMATO POPOLO MIO, VOI POSSEDETE IL LIBERO ARBITRIO, 
CHE ADOPERATE PER RIFIUTARVI DI OBBEDIRMI, MENTRE IO 
VI STO CHIAMANDO AFFINCHÈ COLORO CHE LO DESIDERANO, 

SI CORREGGANO E SI SALVINO L’ANIMA.  
  

Voi ignorate i grandi misteri che avete in condivisione con il resto della 
Creazione. L’uomo e la Creazione hanno in comune l’essere usciti dalle 
Mani di Dio, quindi quello che succede nella Creazione, si ripercuote 
sull’uomo e gli atti dell’uomo si ripercuotono sulla Creazione. Questa è 
una simbiosi che esiste in tutto il creato.  
L’umanità, dimentica di questo principio, ha preso il creato e ne ha 
usato liberamente per il proprio benessere, alterando in questo modo 
tutto quell’ecosistema d’Amore Divino, che faceva sì che l’armonia tra 
gli universi e l’uomo, si mantenesse nella Concordanza Divina.   
  
La Creazione custodisce un’armonia che l’uomo è riuscito a scoprire, al 
punto che è stato scoperto che la Creazione irradia musica, sì, musica, 
che viene emanata da quello che è nato dalla Mano di Mio Padre.  
  
VOI FIGLI, SIETE RECIPIENTI DOVE SI VANNO ACCUMULANDO  
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L’AMORE O L’ODIO, LA SUPERBIA O L’UMILTÀ, L’AVARIZIA O 
LA GENEROSITÀ, LA LUSSURIA O LA CASTITÀ, L’IRA O LA 
PAZIENZA, LA GOLA O LA TEMPERANZA, L’INVIDIA O LA 

CARITÀ, LA PIGRIZIA O LA DILIGENZA…   
 

I FRUTTI SARANNO CONSEGUENTI A QUELLO CHE IL 
RECIPIENTE CONTIENE ED IL RECIPIENTE ATTIRERÀ 
MAGGIORMENTE QUELLO CHE HA IN PREVALENZA.  

 
Tenete presente che “il sole brilla per tutti, per i giusti e per gli ingiusti” 
(Cfr. Mt 5,45); infatti Mia Madre Io l’ho data per tutti gli uomini e Lei li 
tiene tutti nel Suo Cuore Immacolato.  
  
POPOLO MIO, VOI AGITE NELLA CONFUSIONE, PER QUESTO VI 
È DIFFICILE AFFRONTARE LA VITA E PER QUESTO MOTIVO LA 
CREAZIONE SI RIBELLA CONTRO L’UOMO, CHE STA ANDANDO 

DI DISORDINE IN DISORDINE.  
  

L’uomo che Mi ama o che decide di amarmi, sa che non deve lasciare 
briglie sciolte alle reazioni funeste dell’egoismo umano ed impedisce a 
sé stesso reazioni fuori controllo, quelle che la maggior parte delle volte 
in un attimo causano grandi, gravi ed irreparabili caos.  
 
Come ha abusato della terra e l’ha devastata, l’uomo abusa di sé stesso 
e dei suoi fratelli, distruggendo l’Amore, la fratellanza, l’amicizia, il 
rispetto e allora subentra il caos che causa distruzioni, a volte 
irreparabili.  
Le guerre, allo stesso modo ma a livello globale, nascono dal desiderio 
disordinato delle nazioni, nascono da quella superbia del male che si è 
impossessata dell’uomo allo scopo di dominare tutta l’umanità e questo 
porterà questa generazione a vivere il peggio.  
 
Il Mio Popolo deve rimanere equanime, deve proteggersi 
vicendevolmente, in quanto fratelli con uno stesso Padre. Non lasciate 
briglie sciolte alla mente, ma sottomettetela, perché non distrugga, ma 
costruisca.  
NON ABBIATE TIMORE SOLO QUANDO SUCCEDONO FATTI CHE 
VOI TEMETE, MA ABBIATE UN AMOREVOLE TIMORE IN MODO 
DA NON OFFENDERMI. 
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Pregate figli Miei, pregate per i vostri fratelli del Venezuela e del 
Nicaragua, di fronte a tanto dolore, sollecitate l’intercessione di Mia 
Madre con una catena di preghiera questo 12 dicembre, recitando il 

Santo Rosario alle 3 del pomeriggio di ogni paese.   
Popolo Mio, continuate a stare vigili, i vulcani ruggiranno, l’Etna 

(Italia) ed il Monte Pelée (Martinica, Antille). Pregate già da adesso 
per questi Miei figli che soffriranno.  

 
POPOLO MIO, CELEBRATE LA DONNA VESTITA DI SOLE, CON 
LA LUNA SOTTO I SUOI PIEDI, LA DONNA INCINTA CHE STA 

CERCANDO L’UMILE ED IL SEMPLICE PER RIVELARSI.  
MIA MADRE È COSÌ, UTILIZZA QUELLO CHE IL MONDO 

DISPREZZA, AFFINCHÈ SI VEDA L’OPERA DELLA MIA CASA.   
  

Nella relazione dell’uomo con la Creazione, questa Manifestazione di 
Mia Madre, dice all’uomo di questa generazione, che dispone di tanto 
progresso scientifico: MERAVIGLIATI DELL’OPERA CHE PER 
DECRETO DIVINO È DENTRO DI ME…!  
  
POPOLO MIO, PER VOLONTÀ DIVINA C’È ANCORA QUALCOSA 
CHE DEVE ESSERE RIVELATO NELL’AYATE DI MIA MADRE e non 
è stato ancora scoperto e non sarà l’uomo a svelarlo, ma sarà la Mia 
Casa che lo rivelerà all’uomo.  
  
Miei amati, pregate perché la fedeltà non venga meno, ma perché nel 
Mio Popolo aumenti la Fede e perché ciascuno di voi sia una voce di 

sostegno morale per i vostri fratelli, per coloro che stanno 
procedendo senza una meta, lasciando che il mondo li porti fuori 

strada.  
  

MERAVIGLIATEVI, FIGLI MIEI! AVETE UNA MADRE CHE AMA 
TUTTI I SUOI FIGLI. VOI DISCUTETE PERCHÈ NON 

COMPRENDETE QUESTO MISTERO D’AMORE CHE COINVOLGE 
TUTTI GLI UOMINI.  

  
IO VI GUARDO COME SE FOSSE LA PRIMA VOLTA E NON 

IMPORTA QUANTO SIATE PECCATORI, SE VENITE DAVANTI A 
ME PENTITI.  

VENITE A ME FIGLI, VENITE A ME.   
  

QUESTO NON È IL MOMENTO DI LAMENTARSI, MA DI ALZARSI  
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E DI DECIDERSI AD ESSERE VERI FIGLI DI DIO, FIGLI CHE 
DESIDERANO CHE I LORO FRATELLI PARTECIPINO ALLA MIA 

CONOSCENZA E CHE SIANO FIGLI DI MIA MADRE.  
 
Vi benedico. Vi amo. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:  

  
Ricordando queste Parole di Nostra Madre:  
  
"Juanito, il più piccolo dei Miei figli, dove stai andando?".  
Voltandosi, Juan Diego vide una Signora molto bella. 
   
La Signora gli disse:  
  
"Io Sono la sempre Vergine Santa Maria, Madre del Vero Dio. Sono 
venuta fino a qui per dirti che desidero che qui Mi venga costruita una 
Chiesa, per dimostrare e per dare il Mio Amore ed il Mio Ausilio a tutti 
voi”. 
  
Con quello stesso Amore Materno, la Madonna si rivolge ai Suoi figli, a 
tutti senza distinzioni ed è in quell’Amore che oggi continua a chiamarci 
alla conversione.  
  
Per lo stesso motivo Nostro Signore ci chiede continuamente di 
cambiare, di essere spirituali, perché in questo momento l’umanità sta 
vivendo nella confusione e nella vita di molte persone non è inclusa la 
spiritualità, perché molti trovano soddisfazione in quello che è 
mondano e peccaminoso ed in valori che sono molto lontani da quelli 
che un figlio di Dio deve avere.  
  
Quello che Nostro Signore ci sta dicendo sull’influenza che le nostre 
opere e le nostre azioni hanno sulla Creazione, è qualcosa che non 
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possiamo negare. La Creazione compie la funzione per la quale è stata 
creata, mentre l’uomo se ne è allontanato ed ha preso una direzione 
molto diversa.  
  
Preghiamo, istruendoci ed istruendo i nostri fratelli: che Dio esiste, che 
Lui è l’Alfa e l’Omega, che è al di sopra di tutte le cose. 
  
Raduniamoci, in unione con la Casa Paterna e con Nostra Madre, 
adoriamo la Trinità Sacrosanta che ci ha mandato una Madre che ci 
ama, la Piena di Grazia.  
  
Amen. 
 

 SANTISSIMA VERGINE MARIA 
IN PREPARAZIONE AL 24 DICEMBRE 2018 

17 DICEMBRE 2018  
 

Fratelli: 
 
In questo secondo periodo dell’Avvento in cui siamo invitati a 
partecipare alla gioia della nascita del nostro Salvatore, la nostra Madre 
Santissima ci sorprende, ci parla e raggiunge direttamente il nostro 
cuore, come una brezza inarrestabile. E nel cuore chiede 
espressamente che ciascuno di noi si addentri nell’Amore del Divino 
Bambino Gesù, in quell’Amore Infinito, che attraverso il Suo sguardo 
sta già offrendo la salvezza alle anime. 
  
Nostra Madre ci viene incontro e ci guida a sensibilizzarci, a 
fraternizzare, a prendere consapevolezza delle virtù teologali, della 
fede il “22 dicembre”, della speranza il “23 dicembre”, della carità il 
“24 dicembre” e con grande delicatezza ci porta a prendere coscienza 
del modello da seguire per camminare nelle orme del Suo Divino Figlio. 

 
Luz de Maria 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 

CON L’AVVICINARSI DELLA COMMEMORAZIONE DELLA 
NASCITA DI MIO FIGLIO, DESIDERO CHE I MIEI FIGLI SI 

UNISCANO IN UN SOLO CUORE, CON UN UNANIME PROPOSITO 
E QUINDI CON UNA MAGGIORE FORZA SIRITUALE. 
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In questo momento è indispensabile l’unità del Popolo di Dio e la 
conoscenza è necessaria: la conoscenza di sé stessi e delle proprie 
miserie e allo stesso tempo la conoscenza della Parola Divina, per non 
venire confusi. 
 
Dovete mettere da parte le scuse con le quali vi presentate davanti a 
Mio Figlio, per non sentirvi in colpa della vostra negligenza nel 
distaccarvi dalle cose del mondo. 
 
Amati figli, la strada è lunga in questo momento quasi eterno… 
 
COME MADRE SO CHE CON IL LIEVITO DELL’AMORE PER MIO 
FIGLIO, LA FEDE STA CRESCENDO IN CIASCUNO DI VOI, IN 

UN’ATTESA CHE È PROSSIMA A FINIRE. 
 
La Casa del Padre sta vedendo come i Suoi figli stanno andando avanti 
senza prestare attenzione ed è per questo che NELL’INFINITO DI 
DIO, NELLA PARTECIPAZIONE ALL’ALIMENTO EUCARISTICO, 
CIASCUNO DI VOI ENTRA IN COMUNIONE CON LA VERITÀ 
INFINITA DELL’AMORE DIVINO ED IN QUESTO AMORE, RIESCE 
AD ENTRARE NON IN UN’ATTESA INDEFINITA, MA 
UNICAMENTE NELL’ATTESA DELLA VERITÀ. 
 
In quanto esseri umani state aspettando a volte pazientemente ed altre 
volte con impazienza, il compimento di quello che Mio Figlio ed Io vi 
abbiamo rivelato.  
Le domande sovrabbondano, per alcuni la curiosità diventa una cattiva 
consigliera e la ricerca di qualcosa in più, porta su strade sbagliate 
mentre tutto quello di cui avete bisogno è dentro ciascuno di voi. 
 
Il cuore, nella Fede, deve saper amare l’attesa ed avere Fede 
nell’attesa.  
Pertanto, affinché l’attesa non vi porti a perdere la speranza, dovete 
essere apostoli che lavorano continuamente, senza fermarvi, portando 
il bene al prossimo.  
L’essere umano è carente di così tanto amore che non se ne rende 
conto…  
L’essere grato è qualcosa che appartiene al passato e l’uomo l’ha 
dimenticato, l’ambizione si è accaparrata le menti, i sentimenti, i 
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desideri, le aspirazioni, i valori e l’uomo si è assopito in un vuoto 
interiore.  
 

PER QUESTO MOTIVO VENGO A CHIEDERE A VOI, FIGLI DEL 
MIO CUORE, CHE ASSIEME A NOI, IN QUESTO PRESEPE CHE È 

UN TABERNACOLO D’AMORE, VI ADDENTRIATE NELLO 
SGUARDO DEL MIO PICCOLO FIGLIO E VI LASCIATE TOCCARE 

DA COLUI CHE NASCERÀ E ANCORA NON PARLA, MA SENZA 
PARLARE È PAROLA ETERNA. 

 
L’addentrarsi nel Presepe dove nasce Mio Figlio, è un addentrarsi 
nell’umiltà di chi conosce e riconosce, ma non è superbo e non accetta 
adulazioni, perché sa che l’anima potrebbe pavoneggiarsi e dall’essere 
umili è facile che si possa poi diventare superbi.  
 
Nel Presepe tutto assume un significato spirituale: ogni pezzo di legno, 
ogni pagliuzza, ogni pietra, ogni raggio di luce che penetra, ogni pianta 
che cresce tra i sassi, tutto trascende da un presente dove Mio Figlio 
viene alimentato da Me, ad un futuro in cui LUI SIA IL PANE DIVINO 
DISCESO DAL CIELO, DELIZIA DEGLI ANGELI ED ALIMENTO 
DELL’ANIMA.  
 
Il Mio Bambino appare talmente fragile che Giuseppe ha paura di 
tenerlo in braccio, ma con il passare degli anni Giuseppe Gli insegnerà 
a lavorare il legno, che poi diventerà il Legno Santo, sul quale si 
sacrificherà per tutta l’umanità.  
 
Colui che È adorato in questo momento, passerà ad essere disprezzato, 
come in questo momento. Lui nasce nell’anonimato e muore di fronte 
a coloro che Lo condannano per la salvezza del genere umano.  
Il Presepe è mistero d’umiltà e di grandezza, da Re a servo e da servo 
a Re, nei secoli dei secoli. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
 

IL 22, 23 E 24 DICEMBRE, DESIDERO CHE VI ADDENTRIATE 
NEL MISTERO DELL’AMORE DIVINO CHE UNISCE TUTTI GLI 
UOMINI IN UN SOLO CUORE. IN QUEI GIORNI, ALLE 3 DEL 

POMERIGGIO DI OGNI PAESE, OFFRITE 15 MINUTI DI 
SILENZIO INTERIORE DURANTE IL QUALE RIFLETTERETE SUL 

VOSTRO OPERARE ED AGIRE. 
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Quindi il 22 dicembre:  
 
USCIRETE ED ANDRETE A CERCARE UNA PERSONA O ALCUNE 
PERSONE CHE HANNO FAME E DARETE LORO DA MANGIARE, 

UNENDO UNA FRASE SCRITTA CHE DICA: GESÙ STA PER 
NASCERE E TI AMA.  

 
Il 23 dicembre:  
 
DOPO ESSERE RIMASTI IN SILENZIO ED ESSERVI GUARDATI 

ALLA LUCE DELLA VERITÀ, NEL NOME DI MIO FIGLIO, 
ANDRETE IN CERCA DI QUALCUNO CHE SIA STATO PRIVATO 

DELLA LIBERTÀ E GLI FARETE AVERE QUALCOSA DA 
MANGIARE CHE SIA SPECIALE, ASSIEME ALLA FRASE 

SCRITTA: GESÙ STA PER NASCERE E HA BISOGNO DI TE. 
 
Il 24 dicembre: 
 

DOPO ESSERE RIMASTI IN SILENZIO E DI ESSERVI 
GUARDATI, SENZA BENDE SUGLI OCCHI E SENZA MASCHERE: 

 
- SE DOVETE CHIEDERE PERDONO A QUALCHE FRATELLO, 

FATELO DI CUORE, ALTRIMENTI NON FATELO. 
- SE AVETE PROVATO INVIDIA PER UN FRATELLO, SE AVETE 

RESPINTO UN FRATELLO E SE VI SENTITE PRONTI A FARLO, 
ANDATE IN CERCA DI QUEL FRATELLO E DITEGLI CHE LO 

AMATE. 
- QUINDI ANDATE IN CERCA DI QUEGLI INNOCENTI AI QUALI 

HANNO TOLTO TUTTO ED OFFRITE LORO RIPARO, QUELLO CHE 
A MIO FIGLIO È STATO NEGATO. DATE UN CAPPOTTO, UN 

INDUMENTO O QUALCOSA DA MANGIARE A QUALCUNO O A 
QUALCHE BAMBINO E DITE LORO CHE MIO FIGLIO GESÙ E 

QUESTA MADRE LI AMANO E DATE LORO UN BACIO, QUELLO 
CHE I PASTORI DIEDERO A MIO FIGLIO, PER RIPARARE I 

TRADIMENTI CON I QUALI L’UMANITÀ OFFENDE MIO FIGLIO. 
VI SUPPLICO DI PREPARARVI SPIRITUALMENTE PER QUESTO 

TRIDUO E DI RICONCILIARVI CON LA CASA DEL PADRE. 
CHI PUÒ E CHI LO DESIDERA, CHE ASSISTA ALL’EUCARISTIA E 

DAVANTI ALLA TRINITÀ SACROSANTA, FACCIA IL FERMO 
PROPOSITO DI LOTTARE CON TUTTE LE FORZE, CON LE 
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POTENZE ED I SENSI, PER CAMBIARE E PER RINASCERE PER 
SEMPRE IN UNA PERSONA NUOVA. 

 
ALLA MEZZANOTTE DI OGNI PAESE, CON UMILTÀ SINCERA, 

CIASCUNO PARLI AL MIO DIVIN FIGLIO DAVANTI AL PRESEPE 
O DOVE SI TROVERÀ IN QUEL MOMENTO AFFIDANDOSI A LUI, 

COME SUOI FIGLI OBBEDIENTI E SUOI FEDELI SERVITORI. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, che questo Natale non sia uno 
dei tanti, che vi trovi immersi negli impegni, dimentichi di Mio Figlio.  
 

Adorato Bambino Gesù, che stai in silenzio nel Presepe,  
guardando con Divino Amore chi Ti viene ad adorare. 

Vengo a supplicarti che la mia memoria non offuschi i miei errori,  
che la mia mente non sia un recipiente del male, ma sia luce che 

elimini le tenebre. 
Io non voglio brillare, ma voglio che sia Tu a brillare con il Tuo Amore  

nella mia vita ed in tutta l’umanità.             Amen.  
Io vi tengo nel Mio Ventre, come Madre dell’umanità e per disposizione 
Divina vi do la Mia Mano per sostenervi.  
Il Mio Amore è in voi…  
 

Mamma Maria  
 
 

 SAN MICHELE ARCANGELO   
24 DICEMBRE 2018 

  
Amati figli di Dio:  

  
Essendo estasiato nell’amore che irradia il Bambino Divino nel Presepe 
del “Re dei Re e Signore dei Signori”, (Apoc. 19,16; I Tim 6,15) nei 
Cori Angelici cantiamo quello che la Creazione, in un rispettoso silenzio 
di adorazione, tace: 
  

GLORIA IN EXCELSIS DEO, ET IN TERRA PAX HOMINIBUS 
BONAE VOLUNTATIS.  

“GLORIA A DIO NELL’ALTO DEI CIELI E PACE IN TERRA AGLI 
UOMINI DI BUONA VOLONTÀ”. (Lc 2,14).  
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Sto vedendo compiersi la Parola Divina e di fronte a tutto il creato, 
l’Uomo  
Dio indifeso, viene protetto da tutti gli Angeli di Dio. PREPARATE LA 
VIA, È GIUNTO IL SALVATORE!  
  
Fino alla fine dei tempi, il Salvatore continuerà a chiamare i Suoi figli 
perché accettino di salvarsi ed il Suo Sacrificio non sia stato vano. 
  
L’umanità è stata purificata a causa della mancanza di obbedienza e di 
umiltà… Quanto è difficile all’uomo vedere i propri errori e riconoscere 
l’Amore degli amori nei loro fratelli!   
  

L’UOMO DEVE TEMERE CHE I VENTI DELLA MANCANZA 
D’AMORE PER IL PROSSIMO, DELLA MANCANZA DI UMILTÀ, 
DELLA MANCANZA DI CARITÀ, DELLA MANCANZA DI FEDE, 

SPENGANO LA LUCE DELLA LAMPADA PERSONALE.  
 
Uomo! Gli occhi annebbiati dalle tenebre dell’orgoglio e della 
testardaggine, sono un ostacolo che impediscono che il collirio 
dell’Amore Divino riesca a schiarire la vista di chi non trova mai 
soddisfazione a causa del proprio ragionamento, del proprio intelletto, 
ma questi cuori di pietra verranno duramente purificati.  
  
Il Grande Fattore non vuole che nessuno dei Suoi figli si perda, per 
questo ai dotti non viene dato quello che viene dato ai semplici e agli 
umili di cuore, infatti ce ne saranno alcuni che non riconosceranno mai 
la Luce di Dio in una persona umile, mentre gli umili riconosceranno 
chi come loro porta la Buona Novella.  
Uomini, aprite gli occhi, non chiudete gli orecchi, perché sta calando la 
notte! 
 

I NEMICI DI QUESTO BAMBINO DIVINO SARANNO CONFUSI 
AL MASSIMO, PERCHÈ SOLO E SOLTANTO CHI AMA IN SPIRITO 

E VERITÀ TROVERÀ LA LUCE DI QUESTO RE, CHE SENZA 
PALAZZO TERRENO È PADRONE DI TUTTA LA CREAZIONE.  

  
Sta per giungere quello che manterrà il cuore dell’uomo come nelle 
tenebre senza che siano tenebre e nella confusione per paura di 
riconoscere quanto limitato sia l’uomo. L’uomo preferisce isolarsi per 
paura di confessare il bisogno di Dio nella propria vita e rifiuta di essere 
istruito per paura di accettare quello che è di Dio.   
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È GIUNTO IL RE DEI RE, IN QUANTO BAMBINO VIENE 

NUTRITO DA SUA MADRE ED IL NOSTRO AMORE LO RISCALDA.  
O, ADORABILE UOMO DIO, TUTTO PUOI, TUTTO SEI, TUTTO 

SAI E CONOSCI! DAI ORDINI ALLA CREAZIONE CHE TI 
RISPONDE “IPSO FACTO”, SOLO L’UOMO, QUELLO CHE PIÙ 
AMI, RIFIUTA IL TUO AMORE E NON ACCETTA DI ESSERE 

CORRETTO, MA AL CONTRARIO, GIUNGE IL MOMENTO IN CUI 
SI DIMENTICHERÀ DI TE ED ERIGERÀ ALTARI NEL SUO CUORE 

PER AMARE SÉ STESSO.  
  

Quanto è limitato l’uomo che, senza grandezza, si espande in direzioni 
dove non dovrebbe andare e, senza limiti, attraversa quello che non 
dovrebbe attraversare, trattenendosi nella sua spiritualità, pur potendo 
trascendere molto al di là di quello che i suoi occhi possono vedere.  
Quanto vorrei vedere l’uomo elevarsi nel suo spirito e solcare le alture 
della vera Sapienza che procede dallo Spirito Santo, non impedendo 
quella crescita alla quale dovrebbe anelare, credendo in Dio 
Onnipotente, Creatore del Cielo e della Terra, di quello che è visibile e 
di quello che è invisibile!  
  
Uomo: guarda Colui che è venuto a salvarti! Non chiudergli la porta, 
porta avanti la fede, ascendi, e dì: “Credo in Dio Onnipotente, Creatore 
del Cielo e della Terra…” Dillo, confessalo con le parole, che il Verbo 
non è stato creato, perché è esistito fin dal principio.  
Non dimenticatevi che al principio Dio fece il Cielo e la Terra mediante 
il Verbo che era assieme a Dio, che era Dio… (Cfr 1 Giov 1,1) 
  
Dio fatto uomo, non è venuto all’uomo come peccatore, no! È venuto 
invece a salvare il peccatore che voglia correggersi e salvarsi.  
 

UMANITÀ! ACCOGLI LA SALVEZZA, CHE CIASCUNO SIA 
LAMPADA DI PREGHIERA E PREDICATORE DELLA PAROLA 

DIVINA, CHE CIASCUNO SIA FRATELLO IN SPIRITO E VERITÀ. 
  
Ogni preghiera è luce, ogni preghiera è carità, ogni preghiera è 
fraternità. 
Ogni amen è luce, ogni amen è un sì, ogni amen è amore.  
Ogni Messa celebrata degnamente ed ogni Comunione ricevuta 
degnamente, si espande nel creato.  
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La Salvezza è per tutta l’umanità ed ogni atto a favore di questa 
conoscenza è luce che si espande, che ripara e davanti al Trono Celeste 
è un atto a favore degli uomini di buona volontà che intercedono per i 
loro fratelli.   
  
NOI VI CUSTODIAMO, RIMANIAMO DAVANTI ALL’UMANITÀ E 
VEDIAMO COLORO CHE NON SI FERMANO SPIRITUALMENTE A 

FAVORE DEI PROPRI FRATELLI COSÌ COME VEDIAMO CON 
PROFONDA TRISTEZZA COLORO CHE DISPREZZANO LA 

SALVEZZA.  
 
Uomini di buona volontà non fermatevi, non fermatevi e proclamate 
con la parola “credo in Dio Onnipotente, Creatore del Cielo e della 
terra…” 
  
QUESTO BAMBINO DIVINO RINASCE NEL CUORE DEGLI UMILI, 

IN QUELLI CHE LO CERCANO, IN QUELLI CHE VOGLIONO 
CONOSCERLO, ALL’ALBA O AL TRAMONTO. 

QUESTO BAMBINO DIVINO NATO DALLA VERGINE MARIA, VI 
CHIAMA ALLA CONVERSIONE.  

  
Pregate, uomini di buona volontà, la terra trema ed il Popolo di Dio 

prega e invoca, ripara ed agisce, ama con Amore Divino nell’unità dei 
Sacri Cuori.  

  
Siate benedetti per le vostre opere.  
  

San Michele Arcangelo  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA  

  
Fratelli:  
  
Di fronte alla bellezza dell’obbedienza fatta voce, ascolto San Michele 
che con grande fermezza e allo stesso tempo con quella soavità che ha 
chi è fedele a Dio sopra ogni cosa, mi fa vivere la sublime eternità della 
Nascita del Nostro Salvatore e con parole semplici, ma assolutamente 
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profonde, espone dettaglio dopo dettaglio quell’Evento Infinito nel 
quale il Padre Eterno si donò all’uomo.  
Credo? Sì, credo. In cosa credi?... 
  
La risposta la dobbiamo dare personalmente davanti al Bambino 
Divino, che senza parlare è Parola Eterna e conosce tutto.  
 
Noi siamo benedetti nel ricevere questa Parola da un Arcangelo così 
grande, fedele, obbediente, umile, ma che è anche il più grande, per 
aver riconosciuto Dio in Dio.  
  
Fratelli: viviamo questo Santo Natale del nostro Re, senza dimenticarci 
di quello che stanno vivendo i nostri fratelli nel mondo. Raggiungiamoli 
con il nostro amore, con la nostra consapevolezza e con quel “credo in 
Dio Onnipotente”, che conferma la nostra Fede, in unione ai desideri 
della nostra Madre Santissima.  
 
Vi auguro un Santo Natale.   
  

Luz de Maria. 
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Sua Santità, Papa Paolo VI, in data 14 ottobre 1986, ha confermato il 
Decreto della Sacra Congregazione per la propagazione della Fede 
(Acta Apostolicae Sedis No. 58/16 del 29 dicembre 1986) che 
permette la pubblicazione di scritti concernenti le manifestazioni 
soprannaturali, anche qualora questi scritti non abbiano ricevuto il 
“nihil obstat” dalle Autorità Ecclesiastiche.  
 


